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Préface de I'Editeur 

 

Nous avons eu, mon épouse et moi, la joie de pouvoir accompagner Rebecca Brown tout au long de la 

tournée organisée en Suisse et en France à l'occasion de la parution de IL EST VENU LIBERER LES 

CAPTIFS, en Novembre 1988. 

 

J'ai eu le privilège de servir d'interprète à Rebecca pendant sa tournée, et j'ai pu me rendre directement 

compte des combats spirituels intenses que Rebecca doit mener lorsqu'elle prend la parole. Elle subit un 

intense "bombardement" de la part des démons, qui veulent à tout prix l'empêcher de parler. Ces combats 

étaient bien moindres lorsque l'Eglise qui nous recevait avait bien préparé les réunions dans la prière. 

Rebecca était souvent épuisée, mais n'en délivrait pas moins avec courage le message que le Seigneur 

avait placé sur son coeur: dénoncer les oeuvres de Satan, appeler les âmes au salut, exhorter l'Eglise à se 

préparer au combat spirituel et au retour du Seigneur. 

 

Nous avons pu également nous rendre compte à quel point certaines critiques étaient féroces et acerbes, et 

combien Rebecca était blessée dans sa sensibilité. Fort heureusement, les marques d'affection et 

d'approbation étaient nombreuses, et la consolation du Saint-Esprit réelle. En privé, Rebecca nous parlait 

des nombreuses persécutions dont elle était l'objet, hélas souvent de la part de chrétiens, mais aussi de 

quelle manière glorieuse le Seigneur la gardait et lui assurait un secours de tous les instants. 

 

Le premier livre de Rebecca a reçu un accueil très favorable, et les encouragements des lecteurs ont été 

nombreux. Voici maintenant son second ouvrage, tout aussi percutant que le premier. Toutefois, un 

certain nombre de critiques ont été émises, auxquelles il me faut répondre brièvement. 

 

Une première critique a consisté à dire que Rebecca enseignait la perte du salut, pour ceux qui n'étaient 

pas pleinement consacrés. Ayant traduit et édité son livre, je puis affirmer que cette critique est sans 

fondement. Rebecca exhorte à un engagement total pour le Seigneur, et à une communion toujours plus 

étroite avec Lui. Elle nous rappelle que cet engagement nous coûtera tout. Mais n'est-ce pas 

l'enseignement de Jésus, et la condition d'une relation personnelle étroite avec le Seigneur? 

 

On a aussi reproché à Rebecca de fonder en partie son ministère sur des révélations données par des 

démons ou par Elaine. Cette critique est injustifiée. Les lecteurs de ses deux livres peuvent eux-mêmes 

constater avec quel soin Rebecca évite toujours d'engager une conversation avec des démons, et insiste 

sur le fait que ce sont tous des menteurs. Quant au témoignage personnel d'Elaine sur sa vie passée, il 

n'est pas défendu de le recevoir. Comme tout autre témoignage rendu à la gloire de Dieu et de Jésus-

Christ, il est utile pour le ministère et pour le combat spirituel. Il ne s'agit nullement de révélations 

touchant à la doctrine, lesquelles ne peuvent être reçues que du Saint-Esprit, en accord avec la Parole de 

Dieu. Mais il s'agit d'éclairer les enfants de Dieu sur les agissements de Satan dans le monde, pour qu'ils 

soient plus efficaces dans le combat auquel nous appelle le Seigneur. 

 

D'autres critiques ont prétendu que Rebecca se rangeait parmi les "non-charismatiques". Là encore, rien 

de plus faux. Elle-même affirme être pleinement baptisée du Saint-Esprit. Nous avons personnellement 

constaté que Rebecca exerce les dons spirituels: discernement des esprits, paroles de sagesse et de 

connaissance... Elle nous a dit avoir également le don d'interprétation des langues. Pour avoir vu vivre 

Rebecca pendant une dizaine de jours, nous avons pu apprécier le fruit de l'Esprit dans sa vie, et la 

puissance de l'Esprit dans son ministère. Mais il est vrai qu'elle exhorte constamment les chrétiens à rester 

toujours dépendants du Seigneur dans l'exercice des dons, et à se méfier des contrefaçons sataniques. 

 

Enfin, on a accusé Rebecca de "prêcher la haine" du catholicisme. J'ai entendu cette critique injuste de 

mes propres oreilles. Je puis affirmer que Rebecca est remplie d'amour pour le peuple catholique. C'est 

cet amour qui la pousse sans cesse à lui dire la vérité: "Catholiques, vous êtes trompés, revenez à la parole 

de Dieu!" 

 

Dans son ministère, Rebecca a pu constater que certaines pratiques catholiques entraînaient des liens 

spirituels aussi puissants que ceux de la sorcellerie. Puisse le lecteur catholique ne pas s'offusquer a priori 

et lire avec attention et sérieux les avertissements et les témoignages contenus dans le présent livre! 
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Le Seigneur est très proche. Ne nous laissons pas séduire! 

"Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui 

va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre. Je viens bientôt. Retiens ce que tu as, 

afin que personne ne prenne ta couronne." 

Apocalypse 3:10-11. 

 

Note de l'Editeur: 

 

Toute ma gratitude à mon épouse Elke pour son soutien moral et spirituel de tous les instants, ainsi que 

pour sa participation à la photocomposition. J'exprime aussi toute ma reconnaissance à Michel Jacquet 

pour ses précieux conseils au niveau de la correction du manuscrit, ainsi qu'à Yves Carpentier, pour la 

mise en page finale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Publiez ces choses parmi les nations! 

Préparez la guerre! 

Réveillez les héros! 

Qu'ils s'approchent, qu'ils montent, 

Tous les hommes de guerre! 

 

De vos hoyaux forgez des épées, 

Et de vos serpes des lances! 

Que le faible dise: Je suis fort! 

 

Hâtez-vous et venez, vous toutes 

nations d'alentour, 

Et rassemblez-vous! 

Là, ô Eternel, fais descendre tes héros! 

 

Que les nations se réveillent, et qu'elles montent 

Vers la vallée de Josaphat! 

Car là je siégerai pour juger toutes les 

nations d'alentour. 

 

Saisissez la faucille, 

Car la moisson est mûre! 

Venez, foulez, 

Car le pressoir est plein, 

Les cuves regorgent! 

Car grande est leur méchanceté. 

 

C'est une multitude, une multitude, 

Dans la vallée du jugement. 

 

Joël 3:9-14 
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Introduction 

 

C'est avec une grande solennité et un lourd fardeau sur le coeur que j'écris ce livre, pour obéir à un ordre 

du Seigneur. Le "Jour du Seigneur dans la vallée du Jugement" est sur le point de se lever. 

 

Le mal se répand ouvertement dans notre pays, et dans le monde entier, à tel point que cela stupéfierait et 

horrifierait les chrétiens, s'ils voulaient bien ouvrir les yeux et regarder autour d'eux. Nous sommes 

tellement occupés à nous blottir dans nos petites maisons bien confortables, dans nos petites églises bien 

confortables, et dans la multitude de nos projets! Nous courons le plus vite possible pour ne pas voir et 

entendre ce qui se passe dans notre pays. Dans tous les media, et au travers des actions de millions 

d'hommes, retentissent haut et fort ces paroles de Satan: "Sers-moi, ou meurs!" 

 

Qui va avertir tous ceux qui se trouvent dans la Vallée du Jugement? Qui va accepter de combattre pour le 

salut de leur âme? Qui va leur transmettre le message qu'ils ne sont pas obligés de servir Satan? Qui 

saisira par la foi l'épée du Seigneur et ira au combat? 

 

Bien-aimés, nous sommes en guerre. Que vous le vouliez ou non, vous ne pouvez pas y échapper. Les 

jours sont mauvais, et le temps est court. Nous sommes nous-mêmes confrontés à une décision à prendre. 

Soit nous servons Satan, soit nous saisissons l'épée et nous combattons. Et beaucoup d'entre nous perdront 

leur vie dans ce combat. 

 

Ainsi, nous sommes confrontés à ce problème: quelle est NOTRE position devant Dieu? Est-ce qu'Il vous 

parle? Est-ce que vous Le connaissez personnellement? Etes-vous en communion assez étroite avec Lui 

pour pouvoir, si vous devez faire face à une puissance purement démoniaque, lui résister avec la 

puissance et l'autorité de Jésus-Christ? Ou bien le péché dans votre vie a-t-il donné à Satan un droit légal 

de vous attaquer? Si c'est le cas, vous ne pouvez pas espérer lui résister. Que feriez-vous, si vous vous 

trouviez dans la situation d'avoir à choisir entre laisser vos propres enfants être sacrifiés, ou être sacrifié 

vous-même? Etes-vous capable de tenir ferme, devant un tel fléau? Comment les stars "chrétiennes" de la 

télévision, avec tout leur clinquant, pourront-elles tenir, face à une telle puissance maléfique? Elles ne le 

pourront pas. 

 

Ce livre a été écrit pour commencer à vous préparer à affronter ce genre de situations. Jésus a tout 

accompli pour nous sur la croix, lorsqu'Il a souffert et qu'Il est mort. 

 

"Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant 

d'elles par la croix." 

Colossiens 2:15 

 

C'est maintenant à nous d'avoir avec le Seigneur une relation qui puisse nous permettre de triompher de 

ces dominations et ces autorités, dans le précieux nom et la merveilleuse puissance de Jésus-Christ. Mais 

je vous le dis en vérité, si le péché est dans votre vie, si vous n'avez pas de communion personnelle avec 

le Seigneur, alors vous ne tiendrez pas, et votre décision, dans la Vallée du Jugement, sera la mauvaise. 

 

Ce livre a été écrit pour faire suite à mon premier livre "Il est venu libérer les captifs", dans lequel j'ai 

raconté l'histoire d'Elaine et ma propre histoire. Elaine, qui a été une servante de Satan pendant 17 ans, et 

qui était l'une des principales sorcières des Etats-Unis, m'a violemment combattue, la première année 

après la fin de mes études de médecine. A la suite de cette attaque, j'ai été aux portes de la mort. Mais 

Elaine a découvert une puissance et un amour plus grands que tout ce que Satan, son maître, pouvait lui 

donner, et elle a fait de Jésus-Christ son Seigneur, Sauveur et Maître. Il s'est déjà écoulé sept longues 

années depuis ce jour glorieux où Elaine a enfin été complètement délivrée de tous les esprits 

démoniaques qui étaient en elle. Que d'aventures nous avons vécues depuis! 

 

Notre course est bientôt achevée. Nous savons que le Seigneur nous rappellera bientôt à Lui. C'est notre 

désir de vous laisser, à vous lecteur, un peu de tout ce que le Seigneur nous a appris au cours de nos 

combats. Nos coeurs sont tellement affligés de voir ces multitudes d'hommes se précipiter en Enfer! 
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Je prie pour que ce livre soit utilisé par le Seigneur pour vous aider à vous saisir de l'épée et à aller au 

combat. Etes-vous prêt à donner votre vie pour qu'une âme puisse connaître Jésus-Christ? 

 

"Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis." 

Jean 15:13 

 

En terminant, je veux vous jeter ce défi: 

 

QUELLE EST VOTRE POSITION ACTUELLE DANS LA VALLEE DU JUGEMENT? 
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CHAPITRE 1 

 

"Sors de la ville!" 

 

Le sombre hall était silencieux. On n'entendait que le chuintement des semelles caoutchoutées des deux 

personnages en blouse blanche qui se dirigeaient avec lassitude vers les salles de permanence. L'un des 

deux personnages, Rebecca, ressentait une lourdeur dans l'air. Elle avait un pressentiment. Soudain, 

l'homme qui l'accompagnait se retourna et agrippa son épaule d'une main de fer. Tous deux s'arrêtèrent 

brutalement. Ils se faisaient face, et l'air était chargé de tension. Rebecca remarqua avec surprise la crainte 

qui se manifestait sur le visage tendu de l'autre docteur. 

 

"Rebecca", dit-il dans un souffle rapide, "il faut que tu sortes de la ville dès cette semaine! Dis que ta 

mère est tombée brutalement malade, ou qu'elle est morte - n'importe quoi, mais tu dois absolument 

quitter la ville, ta vie en dépend!" 

 

"Mais, Tim, tu sais que je suis de garde toutes les trois nuits cette semaine. Il ne m'est absolument pas 

possible de quitter la ville. Pourquoi devrais-je le faire?" 

 

"Il faut que tu me croies, tu vas être tuée si tu restes. Il faut que tu partes pour toute la durée du week-end 

de Pâques. Je n'ose pas en dire plus." 

 

"Ah, je pensais bien que tu siégeais au conseil de la Fraternité. 

 

Ainsi, je dois faire partie de ceux qui vont être sacrifiés cette année, à la prochaine messe noire, n'est-ce 

pas? Tu sais que je ne peux pas partir. Elaine est trop malade pour pouvoir sortir de l'hôpital. De toutes 

manières, je ne la laisserai pas seule." 

"Oui, je le sais, ils la tueront aussi, ici même, dans l'hôpital. Sa mort ne sera pas trop pénible pour elle, 

mais la tienne..." 

 

"Ecoute, Tim, je te remercie de risquer ta vie pour m'avertir, mais je ne peux pas partir..." 

 

"Rebecca, ne sois pas folle! Rien ne pourra te sauver si tu restes!" 

 

"Mais si, bien sûr, mon Maître peut me garder! Tim, ne le comprends-tu pas? Tu ne sers pas le bon 

maître. Satan veut te détruire! Jésus t'a aimé au point de mourir pour toi! Ne veux-tu pas envisager de te 

tourner vers Lui?" 

 

"Impossible. Personne ne peut en sortir vivant!" 

 

"Elaine l'a bien fait, regarde-la." 

 

Le visage de Tim se durcit, et il se redressa. Une expression de froideur l'envahit. "Oui, regarde un peu 

Elaine. Elle n'a plus rien! Elle a tout perdu, et elle va même probablement perdre la vie. J'ai trop investi 

dans ma carrière, dans ma famille, dans tout. Je ne vais quand même pas perdre tout cela! Si tu continues, 

Rebecca, tu ruineras ta carrière et tu perdras tout ce que tu as. Es-tu tellement folle? Tu es en train de jeter 

par la fenêtre tout ce que tu as acquis avec tellement de peine. C'est stupide!" 

 

"La sagesse de Dieu est folie pour les hommes, Tim. Quel profit aurais-tu à gagner le monde entier, si tu 

dois brûler en Enfer pour l'éternité? Il faut que tu voies que Satan a réellement de la haine pour toi et qu'il 

ne pense qu'à te détruire!" 

 

"Eh bien, je ne peux pas dire que ton Jésus ait fait grand chose pour Elaine. Depuis qu'elle a quitté Satan, 

non seulement elle a tout perdu, mais cela fait bientôt six mois maintenant qu'elle est à l'hôpital, et on va 

bientôt te mettre à la porte d'ici si tu continues à te battre pour la garder en vie! Fais usage de ton bon 

sens, Rebecca. Tu sais que tu as été très favorisée ici, tu pourrais faire une grande carrière, et même 

devenir célèbre. Je ne peux pas te comprendre, tout simplement!" 
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"C'est dommage. Je sais que tu ne le peux pas. Mais je continuerai à prier pour qu'un jour tu le puisses, et 

que tu te rappelles notre conversation de ce soir. Rappelle-toi juste ceci, lorsque tu seras au bout du 

rouleau: Jésus t'aime, et Satan te hait. Il n'est qu'un menteur!" 

 

Le visage et la voix de Tim devinrent glacés et irrités. "Qu'il en soit ainsi. Tu attires toi-même la mort sur 

ta tête! Tu ne pourras pas dire que tu n'as pas été avertie!" 

 

Ayant lancé cette flèche finale, il se retourna et marcha rapidement vers sa permanence, fermant 

calmement la porte d'une manière définitive. Rebecca jeta un coup d'oeil à la montre fixée à son poignet. 

Quatre heures du matin. Elle soupira. Dans deux heures, elle devrait se lever pour commencer la journée 

suivante, si on ne l'appelait pas d'ici là. 

 

Sa conversation avec Tim l'avait secouée plus qu'elle ne l'avait montré. Il était tout-à-fait sérieux, elle le 

savait. Sa vie était en danger. Tim était un collègue de Rebecca dans l'hôpital où elle était en formation. 

C'était aussi un sataniste de haut rang. Ce soir-là, elle en avait eu la confirmation. Il n'aurait pas pu savoir 

que Rebecca allait faire partie des prochains sacrifices s'il n'avait pas siégé au conseil. Le conseil est 

l'organe de direction d'une grande et puissante loge satanique. Elle savait par expérience que sa vie ne 

valait pas un sou. En outre, ses remarques à propos d'Elaine avaient touché un point particulièrement 

douloureux en elle, qui la préoccupait depuis quelques jours. Pourquoi n'avaient-elles pas eu la victoire, 

en ce qui concernait Elaine? Elle n'avait presque pas quitté l'hôpital depuis sa délivrance finale, voilà déjà 

près d'un an, et elle était actuellement dans un état critique. La bataille avait été continuelle, et toutes deux 

étaient épuisées et découragées. Etait-elle en train de glisser dans la folie? 

 

Elle alla dans la chambre qu'elle occupait lorsqu'elle était de garde, et tomba à genoux, sur le sol froid et 

dur, près du lit étroit. En larmes, elle s'écria: "Oh mon Dieu, est-ce que je suis dans Ta volonté?" 

 

Alors que Rebecca répandait ses doutes et ses craintes devant le Seigneur, elle repassa dans son esprit, 

comme dans un tourbillon, les récents évènements de sa vie: la conversion d'Elaine, qui avait occupé l'une 

des positions les plus élevées du satanisme dans tous les Etats-Unis, et les huit semaines terribles de 

combats contre les démons qui étaient en elle, jusqu'à ce qu'elle soit finalement complètement délivrée. 

Tout comme Elaine, elle avait cru que leurs problèmes finiraient avec la délivrance finale d'Elaine. 

Comme elles se trompaient! Il semblait que la bataille ne faisait que commencer. Elles avaient été 

constamment harcelées par des démons, par des esprits humains et par des personnes physiques, et étaient 

sans cesse attaquées de tous côtés. Elaine était continuellement malade. Au cours des six mois écoulés, 

elle était restée hospitalisée dans un état critique. "Est-ce ainsi que tout devait finir?" se demandait 

Rebecca. "Père, est-ce Ta volonté que nous Te sacrifiions nos vies maintenant?" 

 

Soudain, le Saint Esprit lui parla clairement, "Mon enfant, souviens-toi de l'alliance." 

 

L'alliance! Pourquoi l'avait-elle oubliée? Père avait prévu tout cela dans Ses plans, des mois auparavant. Il 

n'était pas étonnant que le combat ait été aussi violent. Rebecca se releva et s'assit au bord de son lit, en 

souriant. Elle essuya ses larmes et sentit une paix l'envahir, cette paix que seul Jésus peut donner. 

 

Elle revit en pensée cette nuit fatale, six mois auparavant. Ce week-end-là, tout l'entêtement d'Elaine 

semblait atteindre son point culminant. Le soir du vendredi précédent, le Seigneur avait parlé à Rebecca, 

pour lui dire qu'il avait commandé à Elaine de conclure une alliance avec Lui, pour qu'Il les protège de la 

prochaine attaque des satanistes de la région. Elaine avait refusé d'obéir, insistant avec entêtement sur le 

fait qu'elle pourrait combattre et assurer elle-même leur protection."Tout l'orgueil et l'entêtement qui 

s'étaient développés en elle au cours des 17 années passées au service de Satan n'étaient pas encore brisés. 

 

Ce même soir, après le dîner, Rebecca parla de ce problème à Elaine. Elles en discutèrent ensemble, 

assises sur le divan du salon. 

 

"Elaine, Père m'a dit aujourd'hui qu'Il t'avait commandé de te mettre d'accord avec moi pour conclure une 

alliance avec Lui, pour qu'Il nous protège de la prochaine attaque des satanistes qui sont ici autour de 

nous. Il m'a dit que tu avais refusé d'obéir. Est-ce exact?" 
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"Oui, et c'est une insulte pour moi! Je peux combattre pour nous protéger. Je connais bien notre ennemi. 

Après tout, j'ai passé 17 ans à le servir, je devrais bien le connaître! Je ne suis pas une mauviette, 

pourquoi devrais-je me précipiter vers Dieu pour qu'Il nous protège?" 

 

"Elaine, tu ne peux pas désobéir au Seigneur!" 

 

"Et pourquoi pas? Quand Satan me commandait quelque chose que je ne voulais pas faire, je ne le faisais 

pas, tout simplement. C'est Dieu qui m'insulte. Pourquoi devrai-je Lui demander de nous protéger, si je 

peux tout aussi bien me défendre?" 

 

"Mais, Elaine, Satan n'est pas Dieu. Satan n'est qu'une créature. Dieu est Dieu! Tu n'as pas le droit de 

désobéir à Dieu!" 

 

La discussion se poursuivit. Rebecca se sentait de plus en plus frustrée, et Elaine s'entêtait de plus en plus. 

Tout-à-coup, la pièce fut illuminée d'une brillante lumière, et un personnage étincelant, revêtu d'une robe 

blanche, apparut dans le salon, une épée nue à la main. Il était grand, très grand. Sa tête touchait presque 

le plafond. Il rayonnait de puissance, et son aspect était terrible. Il avait une peau bronzée, et l'épée qu'il 

tenait à la main brillait d'une pure lumière blanche. Rebecca commença à parler, mais il l'interrompit, et 

dit: 

 

"Tiens-toi tranquille, femme. Je suis un serviteur du Dieu Très-Haut, Jésus-Christ de Nazareth, né d'une 

vierge, qui a marché dans la chair sur cette terre pendant 33 ans, et qui est mort sur une croix pour vos 

péchés. C'est ce Jésus, assis maintenant dans les lieux célestes à la droite du Père, qui est mon Maître. Je 

suis envoyé par Dieu le Père pour mettre à mort celle qui a montré tant de rébellion et de désobéissance. 

Elle a irrité Dieu." 

 

En identifiant de cette manière Jésus-Christ comme son maître, l'ange démontra sa véritable nature. Sa 

déclaration permit à Rebecca de reconnaître qu'il était vraiment un ange du Seigneur. Ceci est en accord 

avec l'Ecriture, qui dit: 

 

"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit, mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu... Tout 

esprit qui confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu." 

1 Jean 4:1-2 

 

Les démons essayent de se manifester comme "anges de lumière" (2 Corinthiens 11:14). Il est très 

important d'appliquer à tous les esprits ce test que Dieu nous donne. 

 

Rebecca resta bouche bée, lorsqu'Elaine se leva d'un bond. Avec son mètre soixante, elle avait l'air d'une 

naine devant cet ange immense. Mais cela n'a pas arrêté Elaine! Elle lui montra le poing et lui dit: 

"D'accord, mon grand bonhomme, voyons si tu es aussi fort pour agir que pour parler!" 

 

Horrifiée, Rebecca se précipita du divan en direction d'Elaine. Elle l'attrappa par la peau du cou, la tira en 

arrière et la fit se rasseoir sur le divan. "Elaine, ferme-la!! Maintenant reste assise et garde la bouche 

fermée, pour changer!" 

 

Elle se détourna ensuite d'Elaine et de l'ange, et se prosterna face contre terre, alors qu'Elaine la regardait 

bouche bée de surprise. "Oh Père", s'écria Rebecca, "Tu es un Dieu de justice et de miséricorde. Je Te le 

demande au Nom de Jésus-Christ Ton Fils, je Te prie de faire retomber Ta colère sur moi à la place 

d'Elaine. Tu es absolument juste, et Tu as parfaitement le droit d'exercer Ton jugement sur Elaine. Mais, 

Père, je Te supplie de considérer ceci: si tu fais mourir Elaine, Satan et ses serviteurs diront que Ton bras 

est trop court pour arracher quiconque du royaume de Satan. Je Te prie, Père, d'écouter la prière de Ta 

servante, que Ta colère retombe sur moi, ne fais pas mourir Elaine." 

 

L'ange remit son épée dans son fourreau. "Relève-toi, femme," dit-il. 'Ta prière a été entendue et 

exaucée." Et il disparut. 
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Rebecca se remit lentement debout, et Elaine lui demanda: "qu'est-ce que c'était que tout cela? Pourquoi 

l'ange a-t-il disparu si soudainement? Et qu'est-ce que c'est que cette histoire de colère de Dieu qui doit 

retomber sur toi et pas sur moi?" 

 

Rebecca alla chercher sa Bible. "Laisse-moi te montrer quelque chose, Elaine." 

 

"La désobéissance est aussi coupable que la divination, et la résistance ne l'est pas moins que l'idolâtrie." 

1 Samuel 15:23 

 

"Regarde le verset qui est juste avant, Elaine." 

 

"Voici, l'obéissance vaut mieux que les sacrifices..." 

1 Samuel 15:22 

 

"La rébellion est un péché, Elaine. Dieu ne tolère pas la rébellion chez Ses serviteurs. Chaque fois que tu 

te rebelles contre Dieu, tu pèches exactement comme si tu te remettais à pratiquer activement la 

sorcellerie." 

 

"D'accord, d'accord, mais qu'est-ce que c'est que cette histoire de colère de Dieu qui doit retomber sur toi 

et pas sur moi?" 

 

"Eh bien, je n'ai fait que suivre l'exemple de Moïse. Pendant tout le temps où Il a conduit les Israélites 

dans le désert, ils se sont souvent rebellés contre Dieu. Chaque fois, Dieu était décidé à tous les détruire et 

à faire sortir de Moïse une nouvelle nation pour les remplacer. Mais Moïse a intercédé pour eux et a 

supplié le Seigneur de ne pas détruire le peuple. Dans Exode 32, Moïse a même demandé au Seigneur 

d'effacer son propre nom de Son livre, plutôt que de ne pas pardonner le peuple. Je crois que Nombres 14 

résume le mieux les arguments de Moïse:" 

 

"Et l'Eternel dit à Moïse: Jusques à quand ce peuple me méprisera-t-il? Jusques à quand ne croira-t-il pas 

en moi, malgré tous les prodiges que j'ai faits au milieu de lui? Je le frapperai parla peste, et je le 

détruirai; mais je ferai de toi une nation plus grande et plus puissante que lui. Moïse dit à l'Eternel... Si tu 

fais mourir ce peuple comme un seul homme, les nations qui ont entendu parler de toi diront: l'Eternel 

n'avait pas le pouvoir de mener ce peuple dans le pays qu'il avait juré de lui donner: c'est pour cela qu'il 

l'a égorgé dans le désert." 

Nombres 14:11-16 

 

"Tu ne réalises pas à quel point l'obéissance est importante, Elaine. Il faut que tu prennes le parti de 

l'Eternel, pour que beaucoup d'autres suivent ton exemple et puissent être sauvés du royaume de Satan. 

Ton entêtement doit être brisé. Tu ne peux pas servir le Seigneur d'une autre manière. L'ange t'aurait 

certainement tuée, il ne plaisantait pas. Le Seigneur a parfaitement le droit de te frapper et de te faire 

mourir. Je sais que tu es entraînée à combattre des démons, mais les anges du Seigneur sont tout-à-fait 

différents des démons. Tu ne peux pas lutter contre un ange, ils combattent avec la puissance du Seigneur 

et n'obéissent qu'à Sa volonté!" 

 

"Alors qu'est-ce qui va se passer maintenant?" 

 

"Je ne sais pas. Tu es en vie, et l'ange m'a dit que ma prière avait été exaucée. Nous ne pouvons que nous 

attendre au Seigneur et voir ce qu'Il va faire." 

 

"Ouais, c'est cette affaire de nous attendre au Seigneur qui ne passe pas avec moi", marmonna Elaine dans 

un dernier commentaire avant d'aller se coucher. 

 

Elaine était habituée à servir un maître qu'elle pouvait voir, et avec lequel elle pouvait communiquer 

directement Elle était aussi habituée à voir les démons et à parler avec eux. Elle avait également 

l'habitude de faire à peu près tout ce qu'elle voulait. Marcher par la foi, accepter les commandements d'un 

Dieu qu'elle ne pouvait pas voir, c'était très différent. Comme tant d'autres, elle avait servi Satan à cause 
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de la puissance qu'elle recevait de lui, pour faire ce qu'elle voulait faire. Servir Dieu et faire seulement Sa 

volonté, c'était une manière de vivre complètement différente, et très difficile à accepter pour elle. 

 

Le matin suivant fut l'un de ceux qui resteront gravés pour toujours dans la mémoire de Rebecca. Elle 

avait un jour de congé, et elle était dans sa cuisine en train de débarrasser la vaisselle du petit déjeuner, 

lorsqu'elle fut soudain frappée par la plus incroyable maladie qu'elle ait jamais expérimentée. "Seigneur", 

demanda-t-elle, "est-ce que cela vient de Satan?" 

 

"Non, c'est ma réponse à ta prière," répondit brièvement 1e Saint-Esprit. 

 

Quelques minutes après, Rebecca était si malade qu'elle ne pouvait même plus rester debout. Elle avait 

une fièvre violente et souffrait terriblement. Chacun des os, des tendons et des muscles de son corps se 

convulsait sous l'effet d'une douleur intense. Chaque respiration était une véritable agonie. Tout ce qu'elle 

put faire, ce fut de se pelotonner dans son lit, réduite à une petite boule misérable et silencieuse. 

 

Elaine entra brièvement dans la chambre pour voir où elle était. Instantanément, le Seigneur lui fit 

pleinement comprendre ce qui arrivait à Rebecca. Environ quatre heures plus tard, Rebecca, dans son 

agonie, put reprendre suffisamment ses esprits pour se rendre compte qu'Elaine était à genoux auprès de 

son lit, pleurant silencieusement. Rebecca put juste saisir la prière qu'elle fit à voix basse: "Oh, Père, je 

T'en prie, pardonne-moi. Je vois combien mes péchés sont noirs, et je vois que chaque fois que je Te 

désobéis, mes actions ont des conséquences pour quelqu'un d'autre, et avant tout pour Jésus. Oh, mon 

Dieu, je ne le mérite pas, mais je Te prie de me pardonner et de sauver la vie de Rebecca!" 

 

La volonté têtue d'Elaine avait finalement été brisée! Elle ne s'est plus jamais rebellée contre un seul 

commandement de Dieu. En réponse à sa prière, le Seigneur cessa d'appesantir Sa main sur Rebecca, et 

elle guérit avant la fin de la journée. Le lendemain, un dimanche, Elaine écrivit les lignes suivantes sur un 

carnet: 

 

"Père céleste, pour obéir à Ton commandement, Tes servantes Rebecca et Elaine font ce jour alliance 

avec Toi, pour que Tu nous protèges des prochaines attaques venant des serviteurs de Satan. Nous Te 

demandons cette protection, et nous T'en remercions, dans le Nom de Ton Fils, Jésus-Christ." 

 

Ensuite Elaine inscrivit la date. Après le culte, ce matin-là, elles se dirigèrent toutes deux vers l'estrade et 

présentèrent le carnet au Seigneur. Toutes deux signèrent le carnet, et le remirent au Seigneur dans la 

prière et dans l'obéissance au commandement qu'Il leur avait adressé. 

 

Presque six mois après, alors que Rebecca était assise dans la chambre obscure où elle était de garde, à 

l'hôpital, elle réalisa que c'était pour cette circonstance précise que le Seigneur avait demandé à Elaine et 

à elle-même de conclure cette alliance avec Lui. Elle trembla en pensant à ce qui se serait passé si Elaine 

avait refusé d'obéir au Seigneur à cette occasion. A présent, Rebecca savait ce qu'elle avait à faire. 

 

Elle finit ses visites suffisamment tôt ce matin-là pour pouvoir quitter à temps l'hôpital et se rendre à 

l'église où Elaine avait été délivrée. Elle arriva pendant la seconde moitié du culte du dimanche matin. 

Après le service, comme à son habitude, le pasteur Pat invita tous ceux qui voulaient prier à s'approcher 

de l'estrade. Rebecca tenait à la main le carnet d'Elaine. Les larmes coulaient le long de son visage 

pendant qu'elle faisait monter cette prière silencieuse vers le Seigneur: 

 

"Oh Seigneur, je T'en prie, pose Ton regard sur Tes servantes. Tu sais que Satan désire nous tuer..."Avant 

même de pouvoir continuer sa phrase, le Seigneur lui permit soudain de voir ce qui se passait dans le 

monde spirituel. Elle fut transportée en un instant dans la salle du trône de Dieu. Elle entendit Satan, qui 

se tenait devant le Seigneur, lui adresser une pétition concernant Elaine et elle-même. (*) 

 

"Je réclame Tes servantes. L'une d'elles m'a trahi, et toutes deux ont accepté de Te servir même si cela 

devait leur coûter la vie. Elles mentent, et je veux Te le prouver. Permets que mes serviteurs les sacrifient 

à la prochaine messe noire, et tu verras à quel point leur engagement était superficiel." 

 

Alors le Seigneur s'adressa à Rebecca. "Femme, qu'as-tu à répondre à cette réclamation de Satan?" 
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Rebecca tendit le carnet. "Père, Tu connais nos coeurs. Je voudrais Te présenter cette alliance que Tu as 

conclue avec nous. Elaine et moi, nous avons obéi à Ton commandement et nous avons conclu cette 

alliance. Et maintenant, je Te la présente respectueusement, au Nom de Jésus-Christ, Ton Fils." 

 

(*)"Et j'entendis dans le ciel une voix forte qui disait: Maintenant, le salut est arrivé, et la puissance, et le 

règne de notre Dieu, et l'autorité de son Christ; car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui 

les accusait devant notre Dieu jour et nuit." 

Apocalypse 12:1 

 

Rebecca retint son souffle, pendant ce qui lui sembla être un long moment de silence. Puis elle entendit le 

Père se tourner vers Satan et lui dire, "Tu sais, Satan, que je respecte toujours mes engagements. J'ai 

conclu une alliance avec mes deux servantes que voici, pour les protéger de l'attaque qu'elles subissent 

maintenant de la part de tes serviteurs. Je ne te permets pas de prendre leur vie, et je ne permets pas à tes 

serviteurs de les attaquer. Je tiendrai ma parole. Retire-toi de moi." 

 

Rebecca reprit aussitôt conscience de son environnement physique. Elle se rappela avec joie ce précieux 

passage de l'épître aux Hébreux: 

 

"Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver 

grâce, pour être secourus dans nos besoins." 

Hébreux 4:16 

 

Dieu tiendrait Sa Parole, elles seraient protégées. En rentrant chez elle, elle loua le Seigneur pour Sa 

bonté, tout au long du chemin. 
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CHAPITRE 2 

 

Faire alliance avec Dieu 

 

Nous avons un Dieu merveilleux, qui prend un grand plaisir à conclure des alliances avec Son peuple. 

Toute la Bible raconte l'histoire des alliances de Dieu avec Son peuple. Le chapitre précédent a juste 

illustré l'une des occasions où Dieu a fait alliance avec Elaine et moi-même. Nous avons un Dieu qui 

connaît la fin d'une chose dès son commencement. Il savait que Satan allait lui réclamer ma vie et la vie 

d'Elaine. C'est pourquoi Il nous avait demandé de conclure cette alliance avec Lui presque six mois 

auparavant. Satan ne connaissait rien de cette alliance jusqu'au jour où il a réclamé nos vies. Je ne doute 

absolument pas que si nous avions désobéi à Dieu et si nous n'avions pas fait cette alliance particulière 

avec Lui, nous aurions été tuées par les satanistes et nous aurions été offertes en sacrifice pour leur messe 

noire. O l'insondable sagesse de notre grand Dieu merveilleux! 

 

Je veux maintenant présenter plus en détail ce principe important. Trop de chrétiens ne se rendent pas 

compte du désir que Dieu éprouve à conclure des alliances avec Son peuple, et ne sont donc pas vigilants 

pour écouter la direction du Saint-Esprit, lorsque Dieu veut faire une alliance avec eux. Regardons ce que 

nous dit la Parole de Dieu sur ce sujet. 

 

Le don même de Jésus-Christ est appelé par Dieu une "nouvelle" alliance avec les hommes. 

 

"Le point capital de ce qui vient d'être dit, c'est que nous avons un tel souverain sacrificateur, qui s'est 

assis à la droite du trône de la majesté divine dans les cieux, comme ministre du sanctuaire et du véritable 

tabernacle, qui a été dressé par le Seigneur et non par un homme... Mais maintenant il (Jésus) a obtenu un 

ministère d'autant supérieur qu'il est le médiateur d'une alliance plus excellente, qui a été établie sur de 

meilleures promesses." 

Hébreux 8:1-6 

 

Celte "alliance plus excellente" concerne les promesses de Dieu, qui ont été accomplies lorsque Jésus a 

payé le prix de nos péchés sur la croix, pour nous amener à une relation de fils et de filles de Dieu et de 

co-héritiers avec Christ pour l'éternité. 

 

"Le libérateur viendra de Sion, et il détournera de Jacob les impiétés. Et ce sera mon alliance avec eux, 

lorsque j'ôterai leurs péchés." 

Romains 11:26-27 

 

Dieu conclut une alliance avec chacun d'entre nous, lorsque nous demandons à Jésus de pardonner nos 

péchés et de devenir notre Seigneur, Sauveur et Maître. La plupart des chrétiens s'arrêtent à ce stade, mais 

ce n'est pas ce que Dieu désire dans Son coeur. Nous sommes tellement privilégiés, Dieu a un plan 

particulier pour chacune de nos vies, et une tâche particulière à accomplir par chacun d'entre nous. Si 

seulement nous acceptions de Le laisser conduire notre vie dans Ses voies, bien souvent Dieu nous 

parlerait par le Saint-Esprit, et nous ferait savoir qu'Il désire conclure une alliance avec nous, exactement 

comme Il l'a fait avec Noé, Abraham, Moïse, Josué et d'autres, comme nous le voyons tout au long des 

Ecritures. 

 

Le fait de conclure des alliances avec Dieu a représenté un aspect très important de ma vie. C'est l'une des 

choses les plus importantes qui m'ont donné la stabilité, au cours des sept dernières années de combat 

intense contre Satan. Permettez-moi de partager avec vous certaines de ces alliances, dans l'espoir de vous 

aider à comprendre ce très important principe. 

 

Je suis moi-même une fille de l'alliance. Mes parents avaient tous deux 36 ans lorsqu'ils se sont mariés. 

Pour tous deux c'était leur premier mariage, et tous deux étaient chrétiens. Mon frère naquit lorsque ma 

mère avait 40 ans, et le docteur lui dit qu'elle ne pourrait plus avoir d'enfant. Eh bien, ni elle ni mon père 

n'ont reçu avec joie cette nouvelle. Alors, environ un an après, mon père et ma mère s'agenouillèrent tous 

les deux ensemble et conclurent une alliance avec le Seigneur. Ils Lui promirent que s'Il leur donnait un 

autre enfant, ils comprendraient que cet enfant viendrait au monde dans un seul but: servir le Seigneur 
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pendant toute sa vie. Ils dirent aussi au Seigneur que cela signifierait pour eux que cet enfant ne leur 

appartiendrait pas, mais appartiendrait au Seigneur, et qu'ils lui révéleraient les termes de cette alliance. 

 

Ils tinrent parole, et le Seigneur tint aussi Parole. L'enfant qu'Il leur donna, ce fut moi. Dès le 

commencement, Satan tenta de me tuer. On dit à mes parents que je n'atteindrai pas mon premier 

anniversaire, mais Dieu garda Son alliance. Je ne me souviens pas m'être sentie bien ne serait-ce qu'une 

seule fois dans toute ma vie. Ce fut un combat dès le début, car Satan était déterminé à me tuer. Je passai 

la plupart des années de mon enfance dans des hôpitaux. Je ne sais pas comment ma mère a pu s'en sortir 

avec une enfant qui était sans cesse tellement malade. Mais mes parents ont fait simplement confiance au 

Seigneur pour qu'Il respecte Ses engagements dans cette alliance, et Il l'a fait. J'ai survécu. 

 

Mes tous premiers souvenirs sont ceux de ma mère me parlant avec un grand sérieux de l'alliance qu'ils 

avaient conclue avec le Seigneur à mon sujet. Bien souvent, elle m'avait saisie par les épaules et m'avait 

dit, en me regardant droit dans les yeux: "Ma fille, tu ne nous appartiens pas, tu appartiens à Dieu. Le 

Seigneur Dieu t'a mise au monde dans le seul but que tu Le serves toute ta vie. N'oublie jamais cela." 

 

Dans mes souvenirs les plus reculés, je les revois en train de me présenter l'Evangile. Je me rappelle avoir 

été dans l'angoisse à cause de mes péchés, à l'âge de quatre ans, lorsque le Saint-Esprit m'eut convaincue 

de mon besoin d'avoir un Sauveur. Je me rappelle clairement avoir passé des soirées agenouillée dans ma 

chambre, pleurant sur mes péchés, jusqu'à ce qu'un jour, le Seigneur me donne finalement l'assurance 

qu'Il existait réellement, que Jésus-Christ existait réellement, et qu'Il était mort sur la croix pour effacer 

mes péchés. Quel jour de joie et de réjouissance ce fut pour moi et pour mes parents, lorsque le Seigneur 

me donna finalement la paix, et que Jésus devint mon Sauveur. Ce fut juste avant mon cinquième 

anniversaire. 

 

Les années passèrent, et les problèmes survinrent. Le groupe religieux que fréquentaient mes parents 

évolua dans le mauvais sens et subit une influence démoniaque. Ils prétendaient être les seuls au monde à 

connaître la vérité et à devoir entrer au ciel. L'alcoolisme et l'adultère étaient répandus au sein de ce 

groupe. J'étais une paria, à la fois à l'intérieur et à l'extérieur du groupe, ce qui m'occasionna de longues 

heures de larmes, mais le Seigneur continuait à garder Son alliance et à me protéger des mauvaises 

relations. 

 

Le contrôle démoniaque des pensées était si total dans le groupe que tous étaient entièrement dominés par 

la crainte, y compris mes parents. Il devint une secte étroitement dirigée. On enseignait à ses membres 

qu'ils perdraient leur salut s'ils quittaient le groupe ou désobéissaient à ses dirigeants. Mais ma mère 

m'avait déjà enseigné au cours de mes jeunes années que j'aurais toujours à rendre directement compte à 

Dieu pour tout ce que je faisais ou disais, que je ne devais jamais me contenter d'appartenir à un groupe, 

et que je devais toujours étudier la Parole de Dieu, la Bible, en décidant moi-même ce qui était bien ou 

mal d'après la Parole de Dieu. Elle ne savait pas que ce qu'elle m'enseignait allait justement me faire sortir 

du groupe qui avait fait toute sa vie. 

 

En réfléchissant à cela maintenant, et c'est intéressant, je réalise que lorsque j'acceptai le Seigneur dans 

mon jeune âge, il me donna le don de discernement des esprits. Je ne savais pas ce que c'était, parce que 

l'on nous enseignait que les dons du Saint-Esprit n'étaient plus pour notre époque. Que de fois, en 

revenant à la maison après une réunion, je me rappelle m'être écriée en sanglotant, "Papa, papa, il y avait 

une mauvaise influence là-dedans, je l'ai sentie!" Je tombais littéralement malade dans mon corps chaque 

fois que nous allions à une réunion, mais mes parents ne comprenaient pas ce qui se passait. 

 

Au cours de la période troublée de mon adolescence, cette alliance a été oubliée aussi bien par mes 

parents que par moi même, mais Dieu ne l'oubliait pas. Dieu a gardé l'alliance! 

 

Au cours de ma 26ème année, je coupai finalement tout lien avec le groupe dans lequel j'avais été élevée, 

je quittai mon foyer pour la première fois, et je commençai des études de médecine. J'habitais sur un 

grand campus universitaire, et j'étais naturellement très excitée, devant toutes les possibilités qui 

s'offraient à moi. Je voulais les explorer toutes. Mais Dieu S'est souvenu de l'alliance qu'il avait conclue 

avec mes parents. Dès la première semaine d'études, Dieu appesantit si fortement Sa main sur ma vie que 

je me sentis absolument misérable. Je savais que je n'étais pas en règle avec le Seigneur, mais je ne savais 
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pas ce que je devais faire. J'étais paniquée au plus haut point à l'idée d'aller dans une église, parce que le 

groupe dans lequel j'avais été élevée enseignait que les Eglises formelles dirigées par des pasteurs 

péchaient contre le Saint-Esprit, et que si l'un d'entre nous allait dans une église, le Seigneur le frapperait 

de mort ou le livrerait à Satan pour être tourmenté. Cet enseignement était complètement erroné, mais je 

n'en étais pas certaine, et j'étais terrifiée à l'idée d'aller dans une église. Finalement, après deux semaines 

d'agonie, je demandai à mes deux camarades de chambre d'aller à l'église avec moi. Elles n'avaient pas 

peur d'y aller. Toutes deux avaient grandi dans des Eglises. Mais ni l'une ni l'autre n'était chrétienne. 

 

Nous sommes finalement allées dans un petit groupe sur le campus, et je fus grandement soulagée devoir 

que le Seigneur ne m'avait pas frappée de mort, même lorsque j'ai parlé avec le pasteur lui-même! Pour la 

première fois de ma vie, ce pasteur m'enseigna qu'il était possible d'avoir une relation personnelle avec le 

Seigneur, au point de pouvoir L'entendre nous parler et communiquer avec nous, exactement comme pour 

les personnages de la Bible. Cependant, il insista aussi sur le fait que nous ne pouvons pas avoir une telle 

relation avec le Seigneur, si nous ne Lui avons pas totalement consacré nos vies. Je n'avais jamais 

entendu un enseignement pareil. Pour la première fois de ma vie, je pus voir et expérimenter l'amour de 

Dieu dans ce groupe d'étudiants chrétiens. Je vis que le pasteur, et d'autres, vivaient en marchant très près 

du Seigneur, et mon coeur désirait ardemment une telle relation avec Dieu. 

 

C'était la question de la consécration totale qui me faisait hésiter. J'avais très peur quand j'y pensais, mais 

je savais que je n'avais pas le choix. Finalement, à la fin du premier semestre, je n'ai pas pu tenir plus 

longtemps. Je passai toute la nuit précédant mes examens finaux d'histologie à marcher de long en large 

en pleurant, au lieu d'étudier. Aux premières lueurs de l'aube, je pris enfin une feuille de papier et je fis 

une liste de tous les domaines de ma vie. Ma carrière, ma famille et ceux que j'aimais, l'endroit où 

j'aimerais vivre, celui où j'aimerais travailler, les amis que j'aimerais avoir, mon corps physique, ma 

réputation, et, ce qui fut le plus dur, le fait de savoir si je devais me marier ou non. Je remis tout cela entre 

les mains du Seigneur. Je signai et datai la feuille. Je croyais fermement que lorsque j'aurais fait un tel 

nettoyage et une telle consécration, je serais frappée par un éclair, je tomberais sur ma face et je me 

mettrais à parler en langues. Après tout, c'était comme cela que cela se passait dans tous les livres que je 

lisais. Je réalisai avec horreur que rien ne se passait! Je ne me sentais même pas différente! J'avais fait une 

consécration terriblement profonde au Seigneur, m'attendant à. ce qu'Il fasse quelque chose de miraculeux 

en échange, mais Il avait choisi de ne pas le faire. 

 

Je fus accablée. Je me demande comment je réussis à passer mes examens. Puis je rentrai chez moi pour 

les deux semaines de vacances de Noël. Je passai les deux semaines entières dans ma chambre, à jeûner et 

à pleurer. J'étais éperdue. J'avais atteint le point où j'étais totalement consumée par le désir d'avoir une 

relation personnelle avec le Seigneur. Il ne m'était tout simplement plus possible de continuer à vivre sans 

cela! Mes pauvres parents étaient complètement déroutés. Ils croyaient que c'était le surmenage scolaire 

qui m'avait rendu folle. Ils ne pouvaient tout simplement pas comprendre ce que je leur disais. 

 

Finalement, deux jours avant la fin des vacances, je fis mes valises et je retournai sur le campus 

universitaire. Je n'oublierai jamais le jour suivant. J'allai trouver le pasteur du petit groupe, et je restai à 

pleurer dans son bureau, lui disant que j'avais fait cette consécration, mais que rien ne s'était passé. Le 

Seigneur ne m'avait pas parlé une seule fois, et je ne me sentais même pas différente! Il commença à rire 

doucement. 

 

"Je parie que vous pensiez être frappée par un éclair et que vous alliez commencer à parler en langues, 

n'est-ce pas?" 

 

"Mais oui, n'est-ce pas toujours comme cela que cela se passe?" 

 

"Non, Dieu est Dieu, et Il fait ce qu'Il veut. Il oeuvre différemment dans la vie de chaque personne. 

L'Ecriture nous commande d'être remplis de l'Esprit (Ephésiens 5:18). Vous avez demandé au Seigneur de 

vous remplir de Son Saint-Esprit, et vous Lui avez totalement consacré votre vie. Maintenant, vous devez 

vous mettre à genoux, Le remercier de tenir Sa promesse, et Lui demander de travailler dans votre vie 

comme Il l'entend. Ensuite, allez de l'avant et vous verrez le Seigneur commencer à changer votre vie." 

 



 17 

Je remercie Dieu pour la sagesse de ce pasteur. Je fis ce qu'il m'avait conseillé, et, en l'espace de trois 

semaines, j'étais une personne entièrement différente. Le premier changement que je remarquai en moi fut 

une incroyable faim de la lecture et de l'étude de la Parole de Dieu. Je lis complètement la Bible de bout 

en bout, pour la première fois de ma vie. Très vite, le Seigneur me montra de nombreux domaines de ma 

vie qui ne Lui étaient pas agréables. Ensuite, environ un mois après que je Lui eus fait cette totale 

consécration, Il me parla pour la première fois. (Je parlerai de manière plus approfondie au Chapitre 7 du 

thème concernant l'écoute du Seigneur.) Après cela, ma relation personnelle avec le Seigneur se 

développa rapidement. 

 

A propos du fait que je m'attendais à avoir une expérience émotionnelle intense accompagnée du parler en 

langues, je voudrais souligner un point important. Satan m'avait attaquée sur le plan des dons du Saint-

Esprit, du "baptême du Saint-Esprit", comme l'appellent certains qui insistent davantage que d'autres sur 

ce point, spécialement dans ces temps de la fin. La plupart des charismatiques veulent la puissance sans la 

croix. 

 

Malheureusement, ils sont spécialement friands d'expériences émotionnelles. Quant aux fondamentalistes, 

eux aussi refusent la croix, et ils disent que la puissance n'est plus pour nous aujourd'hui. Les deux 

positions sont fausses. Le problème de l'humanité, de tous temps, c'est que Dieu est Dieu. Il n'a pas de 

comptes à nous rendre, et nous ne pouvons pas Le manipuler, en aucune façon. Il n'est pas obligé de faire 

quoi que ce soit comme nous jugeons qu'Il devrait le faire. Les dons du Saint-Esprit sont exactement cela: 

des dons, qui opèrent quand le Saint-Esprit le décide, et pas quand nous le décidons. Nous ne pouvons pas 

invoquer les dons ou les manifester de force dans notre vie, chaque fois que nous le décidons. Ils se 

manifestent seulement lorsque Dieu en décide ainsi. Nous devons marcher dans l'obéissance et la foi. Et 

la foi, c'est aussi de comprendre et d'accepter que les dons opèrent seulement lorsque le Seigneur le veut. 

Les chrétiens semblent passer la plupart de leur temps à tenter de formuler des doctrines qui leur 

permettraient de contourner la souveraineté de Dieu. Cela n'est pas possible! Plus vite nous accepterons 

cela, plus vite nous nous rapprocherons du Seigneur dans notre relation personnelle avec Lui. 

 

Ma première alliance avec le Seigneur fut conclue au moment de ma conversion. La seconde alliance, ce 

fut lorsque je fis de Jésus le seul Maître de ma vie, en me consacrant totalement à Lui. Ce fut moi qui pris 

l'initiative de ces deux alliances. Depuis lors, toutes mes autres alliances avec le Seigneur ont été faites à 

Son initiative. Je crois que Dieu veut que chaque personne prenne elle-même l'initiative de ces deux 

premières alliances. Ensuite, Dieu prend l'initiative des autres. Mes parents demandèrent au Seigneur une 

alliance, et Il leur démontra Son accord en accomplissant le miracle de la seconde grossesse de ma mère. 

(Ils n'ont eu que deux enfants.) 

 

La troisième alliance importante que je fis avec le Seigneur fut lorsque j'acceptai de répondre à Son appel 

au combat spirituel. J'en ai parlé dans mon premier livre, "Il est venu libérer les captifs". Cette troisième 

alliance fut conclue cinq années après la seconde. 

 

Suivant l'ordre du Seigneur, j'avais recueilli Elaine chez moi pour la protéger des attaques des satanistes. 

Le Seigneur nous garda. Il y eut ensuite une brève période d'attente, avant que n'éclate la bataille avec les 

démons qui étaient en Elaine. En regardant en arrière, je réalise que cette attente m'était donnée parce que 

j'avais besoin de faire une nouvelle alliance avec le Seigneur, avant que je puisse m'engager dans cette 

bataille, exactement comme Dieu avait fait alliance avec Josué avant de traverser le Jourdain pour 

conquérir Jéricho. Dieu avait tenu ces démons tranquilles pendant environ deux semaines, jusqu'à ce que 

je puisse me décider à accepter cette nouvelle alliance. 

 

Pendant cette période, Dieu me parla très clairement, et me dit qu'Il désirait conclure une alliance avec 

moi. Les termes de cette alliance étaient les suivants: tout d'abord, je devais consacrer ma vie à Dieu pour 

qu'Il m'utilise comme Il le voudrait, dans un combat direct contre Satan et ses démons. En second lieu, je 

devais comprendre qu'un tel engagement entraînerait un prix très élevé à payer: je finirais par perdre ma 

carrière, ma famille, tous mes amis, et presque tout ce qui m'était cher... Il me faudrait aussi passer par de 

très grandes souffrances physiques et émotionnelles. Mais Dieu me promettait d'être à mes côtés au 

travers de toutes ces épreuves, qui Lui permettraient aussi de Se révéler Lui-Même à moi d'une manière 

profonde et personnelle, ce qui n'aurait pas été possible si ma vie avait pris une autre direction. Beaucoup 

d'âmes seraient sauvées et arrachées à l'esclavage de Satan. Dieu me fit aussi comprendre clairement que 
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cet engagement était ce qu'Il avait choisi en tout premier lieu pour ma vie. Cependant, si je décidais de ne 

pas l'accepter et de ne pas conclure cette alliance avec Lui, Il me bénirait quand même dans la carrière 

que j'avais choisie en cancérologie. Sans cette alliance, je ne pourrais pas parvenir à connaître Dieu dans 

une relation personnelle aussi profonde que celle que j'aurais, en passant par la persécution rencontrée sur 

le chemin du combat spirituel. Ce fut une décision difficile! 

 

Cette décision me plongea dans l'angoisse pendant environ une semaine, alors que j'en évaluais le coût le 

mieux que je pouvais. Je savais sans aucun doute que si je concluais une telle alliance, je n'aurais plus la 

possibilité de revenir en arrière. Si les choses devenaient difficiles, je ne pourrais pas changer ma 

décision. Si je changeais d'avis, je perdrais ma relation avec le Seigneur et cela, je ne pouvais pas le 

supporter. Finalement, à la fin de cette semaine, je me mis à genoux et conclut cette alliance avec le 

Seigneur, changeant ainsi le cours de ma vie pour toujours. 

 

Après cela, le Seigneur me présenta plus fréquemment diverses autres alliances. Peu après la délivrance 

finale d'Elaine, Il me parla un jour de mes moments "de tranquillité". Il me demanda de faire à nouveau 

alliance avec Lui. Il me dit qu'Il savait combien de temps je devais passer avec Lui chaque jour, à lire Sa 

Parole et à prier. Il me demanda de me débarrasser de mon réveil, et de Lui laisser le soin de me réveiller. 

Il me dit que chaque fois qu'Il me réveillerait, je devrais me lever et passer avec Lui tout le temps qui me 

resterait avant de me préparer à aller travailler. J'acceptai les termes de cette alliance et je n'ai plus jamais 

utilisé de réveil depuis lors. 

 

Au cours des deux années suivantes, le Seigneur m'a souvent réveillée à deux ou trois heures du matin. 

Bien souvent, Il ne m'a permis de dormir qu'une heure ou deux, et je passais le reste de la nuit à prier, et à 

lire et étudier Sa Parole. Il m'a appris à m'éveiller instantanément à Son appel, à n'importe quelle heure de 

la nuit. Ceci nous a permis d'avoir la vie sauve à plus d'une occasion, car nous sommes fréquemment 

attaquées physiquement par les satanistes, et le Seigneur me réveille pour m'avertir du danger. (Je suis 

certaine qu'au début de ma formation, je me suis réveillée sans que le Seigneur me le demande. 

Cependant, parce que j'agissais par la foi, et que je me levais chaque fois que je me réveillais, le Seigneur 

m'a appris à être de plus en plus sensible à Son appel.) 

 

Je ne suis pas la seule à avoir été formée de cette manière par le Seigneur. Permettez-moi de vous donner 

un autre exemple. Il y a environ un an, j'ai eu une très grave maladie des poumons. J'avais tellement de 

peine à respirer qu'il a fallu que je reste assise sur une chaise pendant deux semaines. La première nuit 

que mon état se fut suffisamment amélioré pour que je puisse m'allonger, j'étais totalement épuisée et je 

tombai dans un profond sommeil. Je dormais sur le divan dans le salon, lorsque le Seigneur m'appela vers 

deux heures du matin et me demanda de me lever pour aller vérifier la porte d'entrée. J'entendais notre 

chien gronder sans arrêt, mais il me semblait que je ne parviendrais pas à faire obéir mon corps et à me 

lever. Comme toujours, le Seigneur comprit la situation. 

 

Alors que je luttais pour me réveiller suffisamment pour forcer mon corps à se lever du divan, le Seigneur 

réveilla l'un de nos frères chrétiens, qui est avocat. Il dit à ce frère de se lever et de nous téléphoner. 

Heureusement, Bud obéit. Il se sentait un peu stupide de nous téléphoner, mais il le fit. Le téléphone était 

dans la chambre d'Elaine. Elle dort profondément et n'entend presque rien. Normalement, Elaine n'aurait 

pas dû entendre le téléphone, mais le Seigneur augmenta le son, ce qui la réveilla. Bud lui dit qu'il se 

sentait un peu stupide d'appeler, mais que le Seigneur lui avait commandé de nous téléphoner pour nous 

dire que nous étions en danger. Elaine vint me trouver, réussit à me réveiller complètement, et me parla 

de l'appel de Bud. Je lui dis d'aller vérifier la porte d'entrée, comme le Seigneur me l'avait demandé. 

Evidemment, quelqu'un venait juste de réussir à fracturer la serrure et commençait à ouvrir la porte 

lorsqu'Elaine arriva. Elle s'adressa à eux à haute voix, leur commanda de partir au Nom de Jésus et ils 

s'enfuirent. 

 

Peu après l'alliance dont j'ai parlé au chapitre premier, Elaine se trouvait encore à l'hôpital, dans un état 

critique. Un dimanche, alors que je revenais chez moi après le culte, le Seigneur me parla et me dit que 

j'allais bientôt me trouver face-à-face avec l'un des principaux démons qui sont au service de Satan, et que 

ce démon tenterait de me tuer. Je Lui dis: "Seigneur, il me semble que je ne suis pas spirituellement prête 

à une telle confrontation." 
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Le Seigneur me répondit: "Décide toi-même ce que tu veux me demander pour cette confrontation, puis 

demande-le moi ce soir après la réunion, et je conclurai une alliance avec toi pour te le donner." 

 

Au cours de l'après-midi, je me plongeai dans ma Bible et je priai. Finalement, je fis une liste de douze 

choses, chacune s'appuyant sur des versets de l'Ecriture. Je demandai par exemple la capacité de souffrir 

les épreuves, comme un bon soldat de Jésus-Christ. (2 Timothée 2:3) Je demandai un "esprit de force, 

d'amour et de sagesse." (2 Timothée 1:7) Je demandai aussi ce qui est indiqué dans les Psaumes, par 

exemple dans le Psaume 144:1: "Béni soit l'Eternel, mon rocher, qui exerce mes mains au combat, mes 

doigts à la bataille." Par dessus tout, je demandai au Seigneur de me rendre très sensible à Sa direction, et 

tout spécialement à Sa voix. 

 

Cette alliance fut la seconde que je fis avec le Seigneur dans une église. Je n'oublierai jamais cette soirée. 

Après la réunion, je me dirigeai tranquillement vers l'estrade, espérant prier seule, car il n'y avait pas 

d'appel formel après la réunion du soir. Cependant, le Saint-Esprit avait dû alerter le pasteur pat, parce 

qu'il se dirigea rapidement vers moi, et me demanda s'il pouvait m'aider. Je lui racontai brièvement la 

situation. J'avais écrit mes requêtes dans un carnet, que je gardai fermé. Il ne me semblait pas nécessaire 

de les faire connaître au pasteur. Il fut d'accord pour prier avec moi, et pour être simplement témoin de 

cette alliance. Je priai la première, puis le pasteur fit l'une des prières les plus incroyables que j'aie jamais 

entendues. Par la puissance du SaintEsprit, il donna la liste complète de toutes les requêtes que j'avais 

écrites dans mon carnet, et demanda au Seigneur de les accomplir dans ma vie! Comme toujours, le 

Seigneur fut fidèle à Son alliance. Non seulement je survécus à la confrontation avec le démon de haut 

rang confrontation qui se produisit quelques semaines plus tard mais les promesses que le Seigneur me fit 

dans cette alliance continuent aujourd'hui encore à agir dans ma vie, plusieurs années après. 

 

Le simple fait de savoir que Dieu tient toujours Sa Parole m'a donné la sécurité nécessaire et la force de 

combattre, dans cette terrible guerre contre Satan qui s'est déroulée sans interruption au cours de ces sept 

dernières années. 

 

L'une de mes plus récentes alliances avec le Seigneur fut conclue lorsqu'Il m'appela à déménager en 

Californie. Je dois dire que la Californie est l'un des derniers endroits sur cette terre où je voulais aller. 

 

Je n'ai pas la liberté de révéler tous les termes de cette alliance, mais en voici quelques-uns. Je devais 

déménager en Californie et y vivre dans une parfaite obéissance au Seigneur. Il me fit aussi comprendre 

que je devrais finalement y offrir ma vie en sacrifice pour Lui. De Son côté, Il pourvoirait à nos besoins 

(pas à nos désirs), nous protégerait (jusqu'au moment où nous devrions sacrifier notre vie), ouvrirait les 

portes qu'Il choisirait d'ouvrir pour notre ministère, et fermerait les portes qu'Il choisirait de fermer. 

Rappelez-vous ceci: Dieu n'agit jamais de manière identique avec deux personnes données. Chacun 

d'entre nous a une telle valeur à Ses yeux en tant qu'individu, qu'Il nous traite comme tel. Cependant, 

lorsque vous êtes conscient de ce principe d'alliance avec Dieu, Il pourra librement porter à votre 

attention Son désir de conclure avec vous des alliances particulières. 

 

Le problème est le suivant: la plupart des gens veulent faire alliance avec le Seigneur sur la base de leurs 

propres termes, et non des termes de Dieu! Ils veulent la santé, la prospérité, le confort, et la satisfaction 

de leurs désirs charnels. C'est Jacques qui le dit le mieux: 

 

"Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, dans le but de satisfaire vos 

passions." 

Jacques 4:3 

 

Il y a deux alliances que tout chrétien devrait conclure avec le Seigneur. Elles nous sont clairement 

commandées dans la Parole de Dieu. La première est l'alliance du salut, la seconde est celle de la 

souveraineté totale de Jésus. Personne ne peut entrer dans une relation profonde avec le Seigneur sans 

faire d'abord ces deux alliances. Ensuite, c'est le Seigneur qui prend en général l'initiative des autres 

alliances. Soyez sensibles à la direction du Saint-Esprit. Cherchez le Seigneur de tout votre coeur, et Il Se 

laissera trouver par vous. Il viendra à vous, et mettra Sa plus grande joie à conclure des alliances avec 

vous. 
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CHAPITRE 3 

 

Une année de combats 

 

Avec un soupir d'épuisement, Rebecca ouvrit la porte d'entrée de sa maison, la referma d'un coup de pied, 

et s'affala sur le divan. Chico, son chat siamois, sauta aussitôt à côté d'elle et commença à ronronner. 

"Qu'as-tu donc à ronronner, mon vieux copain?", murmura-t-elle en caressant sa fourrure soyeuse, "Il est 

déjà 10 heures passées, et je n'ai pas encore dîné." Chico l'approuva en miaulant. 

 

"Eh bien, ce n'est pas en restant assise ici que les choses vont changer," dit Rebecca en baillant. Elle se 

leva du divan, alluma une lampe, et étendit la main pour allumer sa chaîne stéréo. 

 

"Non!" Ce commandement du Saint-Esprit s'imprima dans sa pensée en un éclair. Sa main s'arrêta sur le 

bouton. "Non?" demanda-t-elle. "Que veux-Tu dire, Seigneur?" 

 

"N'allume pas ta chaîne stéréo," répondit-Il aussitôt. Puis ce fut le silence. 

 

"qu'est-ce donc encore?" murmura Rebecca. "Ne vont-ils donc pas s'arrêter? Combien de temps cela va-t-

il encore durer?" Elle alluma une autre lampe et tira la chaîne stéréo avec précaution, examinant 

attentivement les fils derrière l'amplificateur. Il y avait là une petite bombe incendiaire, qui ressemblait à 

une moitié de bâton de dynamite, branchée sur sa stéréo. Si elle l'avait allumée, elle serait déjà passée 

dans l'histoire. Avec précaution, elle retira la prise du mur et déconnecta tout doucement les fils. 

Heureusement qu'Elaine lui avait bien appris comment procéder. Elaine avait l'habitude de confectionner 

de telles bombes lorsqu'elle faisait partie de la secte satanique, et elle avait appris à Rebecca comment les 

désamorcer. 

 

Avec un soupir de soulagement, Rebecca mit soigneusement la bombe dans une boîte, pour pouvoir s'en 

débarrasser plus tard en toute sécurité, et elle rebrancha les fils de la stéréo. Elle mit un disque de 

louanges et se dirigea vers la cuisine pour se préparer un dîner. Elle examinait d'un air fatigué l'intérieur 

du réfrigérateur, lorsque le Seigneur lui adressa à nouveau la parole. 

 

"Va chercher quel est l'antidote du Pavulon, tu l'as oublié." 

 

"Maintenant, Seigneur? Mais j'ai faim!" Rebecca avait travaillé à l'hôpital presque sans s'arrêter depuis 7 

heures du matin. Son programme, ces dernières semaines, n'avait pas comporté un seul jour de repos, et 

elle avait très peu dormi pendant cette période. Elle ressentait le contrecoup de la grave et longue maladie 

d'Elaine et des attaques incessantes des satanistes. Elle était complètement épuisée, physiquement et 

émotionnellement. 

 

"Maintenant," ordonna le Seigneur. L'intense combat des deux années écoulées avait habitué Rebecca à 

obéir sur-le-champ à tout commandement du Seigneur. Elle laissa se refermer la porte du réfrigérateur et 

se dirigea vers sa bibliothèque. 

 

Le Pavulon est un médicament utilisé en permanence en chirurgie, dans tous les hôpitaux. Il est 

directement injecté dans une veine du patient, par piqûre intraveineuse. En quelques secondes, il 

provoque une paralysie complète de tous le système musculaire du patient. Ses effets durent environ une 

heure, si une nouvelle dose n'est pas administrée. Il est utilisé en chirurgie pour paralyser les muscles du 

patient, afin d'empêcher les spasmes musculaires, et ainsi de minimiser les risques de dommages 

musculaires pendant l'opération. Toutefois, en chirurgie, l'anesthésiste utilise un appareil spécial pour 

permettre au patient de respirer. Sinon, le patient mourrait, parce que la paralysie musculaire provoquée 

par le Pavulon l'empêcherait totalement de respirer. L'antidote est la pyridostigmine, un médicament qui 

s'administre aussi par intraveineuse, et qui supprime presque instantanément la paralysie causée par le 

Pavulon. Lorsque Rebecca referma d'un coup sec le livre de pharmacologie, le Seigneur lui parla à 

nouveau, cette fois d'une manière pressante. 

 

"Maintenant retourne à l'hôpital, parce que quelqu'un est justement en train de commencer à injecter du 

Pavulon à Elaine." 
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Rebecca attrapa ses clefs et courut vers la porte. Elle habitait à environ cinq minutes de l'hôpital. En 

sortant de sa voiture, elle courut sans s'arrêter et monta jusqu'à la chambre d'Elaine. Evidemment, elle 

trouva Elaine toute bleue à cause du manque d'oxygène; elle ne respirait plus. Rebecca tira la sonnette des 

urgences, et les infirmières arrivèrent en courant, avec le nécessaire d'urgence. Il se trouvait que Jerry (ce 

n'est pas son vrai nom), le médecin personnel d'Elaine, était justement dans la salle des urgences pour 

examiner un patient. Lorsque Jerry entendit à l'interphone le numéro de la chambre, il réalisa que c'était la 

chambre d'Elaine et s'y rendit en courant. 

 

Lorsque Jerry arriva, Rebecca et les autres médecins de l'équipe d'urgence avaient déjà enfoncé un tube 

dans la bouche d'Elaine, jusqu'à ses poumons, et faisaient fonctionner un appareil spécial pour la faire 

respirer. 

 

"Mais que se passe-t-il donc?" demanda Jerry. 

 

"Je ne sais pas," répondit Rebecca, "J'ai découvert Elaine toute bleue. Elle ne respirait plus, et même 

maintenant, elle ne respire pas." 

"Je le vois bien, mais pourquoi?" demanda Jerry en se frottant les cheveux dans un geste de frustration. 

"Je n'ai jamais vu une chose pareille! Il lui arrive un problème après l'autre, et on ne peut trouver aucune 

explication à ce qui lui arrive!" 

 

Rebecca hésita, se demandant dans quelle mesure elle pouvait parler. Finalement, elle se décida à dire ce 

qu'elle pensait. 

 

"Ecoutez, Jerry, je sais que cela semble idiot, mais cet arrêt de la respiration d'Elaine ressemble à ce qui 

se passe chez un patient à qui l'on a injecté du Pavulon ou quelque chose de semblable. Pourquoi ne pas 

essayer un peu de pyridostigmine?" 

 

"Du Pavulon! Mais comment diable du Pavulon pourrait-il se trouver dans le goutte-à-goutte d'Elaine?" 

 

"C'est exactement cela," pensa Rebecca, "tu ne te doutes pas à quel point le diable est impliqué dans tout 

cela!" Calmement, elle dit, "Je ne sais pas, Jerry, mais qu'est-ce que nous avons à perdre? La 

pyridostigmine ne lui fera pas de mal, et si cela marche, nous aurons la réponse à beaucoup de 

problèmes." 

 

"Ouais, et nous aurons aussi pas mal de questions, par la même occasion! Oh, d'accord, qu'avons-nous à 

perdre, essayons la pyridostigmine," dit Jerry en haussant les épaules. Tout le monde dans la chambre 

retint sa respiration, lorsque Jerry injecta doucement le médicament dans la veine d'Elaine. Quelques 

secondes après, elle commença à bouger et à respirer toute seule. Des larmes commencèrent à couler le 

long de ses joues. Toutefois, elle ne pouvait pas parler, à cause du tube qui descendait dans ses poumons 

par sa trachée-artère. Pour elle, cela avait été une expérience terrifiante que de se sentir soudain paralysée, 

et de perdre finalement connaissance, à cause de l'impossibilité où elle se trouvait de pouvoir respirer. Les 

visages de toutes les infirmières et de tous les docteurs présents traduisaient leur stupéfaction. Ils se 

faufilèrent rapidement hors de la pièce, comme s'ils voulaient éviter d'être impliqués dans cette affaire. 

S'ils avaient été questionnés plus tard sur cet incident, ils auraient nié qu'il se soit produit. C'est ainsi que 

cela se passe dans le monde médical. 

 

Jerry leva la tête vers Rebecca, "Vous aviez raison! Je sais que dans cette situation il y a beaucoup plus de 

choses qu'il n'y parait à première vue mais, qui plus est, je ne veux pas en savoir davantage! Tout ce que 

je veux, c'est faire sortir Elaine d'ici. Mais d'abord, comment se fait-il donc que vous soyez arrivée ici 

juste au bon moment?" 

 

"C'est le Seigneur qui m'a prévenue," répondit simplement Rebecca. 

 

"Je me doutais bien que vous répondriez cela," dit Jerry, "mais laissez-moi vous donner un petit conseil: 

n'allez pas vous promener par ici en disant à n'importe qui: "c'est le Seigneur qui m'a prévenue". Ils vous 
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enfermeraient et jetteraient la clef. Vous savez combien cela a l'air stupide, Rebecca. Est-ce que vous 

croyez vraiment que le Seigneur vous parle?" 

 

"Vous savez bien que je le crois, Jerry. Il vous parlerait, à vous aussi, si seulement vous vouliez faire de 

Jésus-Christ votre Seigneur et Sauveur." 

 

"Inutile de commencer à me parler de tout cela, Rebecca. Je suis trop fatigué ce soir. Eh bien, celui qui 

nous a joué ce petit tour doit avoir de quoi réfléchir, puisque cela n'a pas marché. Je vais faire transférer 

Elaine à l'unité de soins intensifs pour cette nuit, et je lui enlèverai le tube demain matin. Je me demande 

ce que je vais bien pouvoir écrire sur sa fiche à propos de ce qui lui est arrivé. Il faut que je trouve 

quelque chose qui n'ait pas l'air complètement idiot." Jerry quitta la chambre en marmonnant et en 

secouant la tête. 

 

Rebecca se pencha et écarta doucement les cheveux du front d'Elaine. "Ca y est, ma chérie," dit-elle, "Le 

Seigneur fait Son travail, comme d'habitude. Je te plains d'être passée par une expérience aussi horrible. 

Est-ce que tu as pu voir qui t'a mis ce produit dans ton goutte-à-goutte?" 

 

Elaine fit non de la tête. Rebecca poussa un soupir, quand tout cela finirait-il? Elle jeta un coup d'oeil sur 

sa montre. Minuit était déjà passé. Elle allait rester avec Elaine jusqu'à ce qu'elle soit transférée à l'unité 

de soins intensifs, avant de rentrer chez elle. 

 

Cet incident du Pavulon injecté dans le goutte-à-goutte d'Elaine n'avait été que l'une des nombreuses 

tentatives faites pour tuer Elaine. La bataille avait été ininterrompue, et la maladie d'Elaine semblait 

apparemment incurable. Non seulement il y avait ces tentatives de meurtre sur Elaine, mais des maladies 

catastrophiques se déclaraient en permanence. Ce fut tout d'abord une infection généralisée de ses reins, 

qui se termina par une septicémie (infection du sang). Ce fut ensuite un caillot sanguin qui se forma dans 

l'une de ses jambes, qui monta aux poumons, et qui faillit la tuer, en détruisant pratiquement toute une 

partie de l'un de ses poumons. Puis une nouvelle infection fut provoquée par un autre caillot. Plus 

récemment, la respiration d'Elaine s'était arrêtée sans raison explicable, et il avait fallu la placer dans un 

poumon artificiel pour lui permettre de respirer. Ce soir là, le Seigneur avait révélé la cause de ces arrêts 

respiratoires. 

 

Rebecca commençait à se sentir réellement découragée, tout comme Elaine. Elle n'avait pas eu une seule 

nuit de sommeil ininterrompu depuis la délivrance finale d'Elaine, une année auparavant. Non seulement 

il y avait les attaques contre Elaine, mais Rebecca avait aussi sa part d'attaques. On pénétrait 

constamment par effraction dans sa maison, et des incidents comme celui de la bombe incendiaire 

s'étaient produits plusieurs fois. Des bombes semblables avaient été branchées sur le démarreur de sa 

voiture, sur son téléphone, et sur sa stéréo. 

 

Il y avait eu aussi de multiples tentatives pour empoisonner sa nourriture, en particulier son café. Bien 

souvent, le Saint-Esprit l'avait arrêtée juste au moment où elle allait prendre la première gorgée d'une 

tasse de café. Bien souvent, elle venait de se servir à la cafétéria, lorsque le Seigneur lui disait d'aller 

poser tout son plateau sur le tapis roulant réservé à la vaisselle sale, et de ne rien manger de cette 

nourriture. Certainement, Rebecca connaissait la signification littérale de ces versets: 

 

"Car tout ce que Dieu a créé est bon, et rien ne doit être rejeté, pourvu qu'on le prenne avec actions de 

grâces, parce que tout est sanctifié par la parole de Dieu et par la prière." 

1 Timothée 4:4-5 

 

(c'est Jésus qui parle) "Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru... s'ils boivent quelque 

breuvage mortel, il ne leur fera point de mal..." 

Marc 16:17-18 

 

Rebecca ne prenait jamais même une gorgée d'eau sans d'abord rendre grâce au Seigneur pour cela, et 

sans Lui demander de la sanctifier et de la purifier. A plus d'une occasion, après avoir déjeuné, elle avait 

remarqué les regards étranges que lui lançaient certains membres du personnel médical, et certains lui 

avaient même demandé si elle se sentait bien. Elle ne doutait pas que le Seigneur avait exaucé sa prière, et 
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avait purifié sa nourriture du poison quelconque qui y avait été mis. Un jour, une infirmière vint la voir, et 

accepta Jésus comme son Sauveur. Elle dit à Rebecca qu'elle avait été tellement stupéfaite de voir que 

Rebecca avait survécu au poison placé dans sa nourriture qu'elle voulait servir le maître de Rebecca au 

lieu de Satan. 

 

David (c'était le nom de code d'un docteur de l'hôpital de Rebecca, qui était aussi le grand prêtre local) 

devenait manifestement de plus en plus furieux. Un soir, il avait arrêté Rebecca dans le hall et l'avait 

menacée de mort. Les chambres des médecins de garde étaient tout-à-fait isolées. Les portes de ces 

chambres pouvaient être fermées à clef de l'intérieur, mais ne pouvaient pas être fermées lorsque 

l'occupant était sorti. Le Saint-Esprit avait suggéré à Rebecca de placer des petits bouts de papier ou de 

fil, en haut ou en bas de la porte, pour voir si quelqu'un avait ouvert sa porte en son absence. Souvent, elle 

ne pouvait pas retourner dans sa chambre, car elle savait que David ou quelqu'un d'autre l'y attendait. Elle 

passait le reste de la nuit assise dans le salon réservé aux médecins. 

 

Cependant, parfois Rebecca ne pouvait s'empêcher de rire, en réalisant que les satanistes étaient presque 

aussi frustrés qu'elle. Ils ne pouvaient pas comprendre pourquoi tous leurs efforts étaient aussi vains. 

Certains étaient venus la trouver et lui avaient ouvertement demandé quel était ce pouvoir qu'elle avait, et 

qu'ils n'avaient pas. Ils acceptèrent Jésus-Christ comme leur Sauveur et quittèrent le satanisme. Rebecca 

se réjouissait, non seulement de ce que sa vie même dépendait de sa constante obéissance au Seigneur, 

mais aussi de ce qu'en la gardant au milieu de toutes ces attaques, Il permettait à d'autres de recevoir Jésus 

comme leur Sauveur. 

 

Souvent, Rebecca avait crié au Seigneur pour qu'Il la mette au large, mais aucun soulagement ne venait. 

Le Saint-Esprit lui rappelait sans cesse ce passage d'Ephesiens 6: 

 

"Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 

contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. C'est 

pourquoi prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme 

après avoir tout surmonté." 

Ephésiens 6:12-13 

 

C'était la seule réponse que le Seigneur lui donnait dans sa situation. Il l'avait empêchée d'être livrée en 

sacrifice à la messe noire de Pâques mais, en dehors de cela, il semblait n'y avoir aucun répit dans la 

bataille. 

 

Quelques semaines après l'affaire du Pavulon, Rebecca rentra un soir chez elle, en pleurs. "Seigneur," 

s'écria-t-elle, "pourquoi n'avons-nous pas la victoire dans cette situation? Ne veux-tu pas, je T'en prie, 

nous bénir en permettant qu'Elaine sorte enfin de l'hôpital?" 

 

"Quel prix attaches-tu réellement à ma bénédiction?" répondit aussitôt le Saint-Esprit. Il lui rappela 

ensuite le passage de la Genèse racontant l'histoire de Jacob. 

 

"Jacob demeura seul. Alors un homme lutta avec lui jusqu'au lever de l'aurore... Il dit: Laisse-moi aller, 

car l'aurore se lève. Et Jacob répondit: Je ne te laisserai point aller, que tu ne m'aies béni. Il lui dit: Quel 

est ton nom? Et il répondit: Jacob. Il dit encore: Ton nom ne sera plus Jacob, mais tu seras appelé Israël; 

car tu as lutté avec Dieu et avec les hommes, et tu as été vainqueur. Jacob l'interrogea, en disant: Fais-

moi, je te prie, connaître ton nom. Il répondit: Pourquoi demandes-tu mon nom? Et il le bénit là. Jacob 

appela ce lieu du nom de Peniel; car, dit-il, j'ai vu Dieu face-à-face, et mon âme a été sauvée." 

Genèse 32:24-30 

 

Alors que Rebecca réfléchissait à ce passage, le Seigneur lui parla à nouveau, "Dis-moi, mon enfant, 

attaches-tu assez de valeur à l'une de mes bénédictions, au point de lutter avec moi toute une nuit pour 

l'obtenir?" Rebecca réfléchit à la question. Il était déjà neuf heures du soir passées, et elle était épuisée. 

Tout son corps criait pour aller dormir. Lorsqu'elle engagea sa voiture dans l'allée, elle prit sa décision, 

"Oui". 
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Cette nuit fut l'une des premières parmi les nombreuses nuits que Rebecca allait passer toute entière à 

genoux, sans dormir. Elle priait, lisait la Bible, et réfléchissait aux choses de Dieu. Elle demanda au 

Seigneur de lui révéler tout péché dans sa vie, et passa beaucoup de temps à pleurer, le coeur tourmenté à 

cause des souffrances d'Elaine. Lorsque parut l'aurore, elle sentit une paix entrer dans son coeur, et elle se 

leva pour se préparer à une nouvelle journée de travail. 

Dieu répondit à la nuit de prière de Rebecca. En l'espace d'une semaine, Elaine vit son état s'améliorer 

suffisamment pour pouvoir sortir de l'hôpital. Rebecca avait elle-même quitté cet hôpital pour la dernière 

fois, et se préparait à déménager dans une autre ville pour y créer un cabinet médical. Les leçons apprises 

au cours de cette année de combats intenses pour la vie d'Elaine allaient être nécessaires tout au long des 

années suivantes, au moment où Rebecca et Elaine allaient s'engager au service du Seigneur, pour faire 

sortir de nombreuses âmes de l'esclavage de Satan, et les amener à la merveilleuse lumière du Royaume 

de Jésus-Christ. 
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CHAPITRE 4 

 

Tenir ferme 

 

"C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir 

ferme après avoir tout surmonté." 

Ephésiens 6:13 

 

Ce qui est le plus dur, c'est de se tenir tranquille quelque part, sans avancer ni reculer. Nous autres 

humains pensons que nous devons toujours aller de l'avant et progresser. Il nous est tellement difficile de 

comprendre la pensée de Dieu. Bien souvent, le simple fait de rester tranquille et de s'accrocher au terrain 

que nous avons déjà conquis, est de la plus haute importance. Elaine et moi, nous avons dû apprendre très 

tôt cette leçon dans notre ministère. 

 

J'ai écrit le Chapitre 3 pour vous donner un exemple de ce que "tenir ferme" signifiait pour nous. J'étais 

continuellement frustrée parce qu'il me semblait que je ne remportais aucune victoire. Ce qu'il me fallait 

apprendre, c'était qu'aux yeux de Dieu, le simple fait de me tenir tranquille et de m'accrocher à mon 

terrain était déjà une victoire en soi. Un certain nombre de satanistes ont quitté le satanisme simplement 

parce qu'ils nous voyaient tenir ferme. Tout ce qu'ils essayaient de faire pour nous tuer, Elaine et moi, 

était voué à l'échec. 

 

Satan utilisait toutes les tactiques possibles pour nous décourager. Le défi que m'avait lancé Tim, en ce 

qui concernait la maladie continuelle d'Elaine, au Chapitre 1, provenait directement des démons qui 

étaient en lui. Satan et ses démons savent toujours où ils doivent frapper pour que cela fasse le plus mal! 

Ils ont presque 6000 ans de pratique en ce qui concerne leurs relations avec les hommes. Ils connaissent 

maintenant très bien notre nature, et ils savent parfaitement combien nous nous décourageons facilement 

lorsque nous avons l'impression de ne pas aller de l'avant. 

 

Je veux aborder franchement un certain nombre de problèmes embarrassants dont peu de chrétiens 

veulent vraiment parler. Le premier concerne la question suivante: pourquoi Dieu n'a-t-Il pas guéri Elaine 

après l'avoir délivrée? En fait, elle a subi une maladie après l'autre au cours des sept années qui ont suivi 

sa délivrance finale. Malheureusement, la plupart des chrétiens se contentent de hausser les épaules 

devant de tels cas, et disent, "Oh, vous n'avez pas assez de foi," ou bien, "Vous ne voulez pas accepter la 

guérison divine," ou encore, "Il doit y avoir quelque péché dans votre vie." Ces réponses leur sont très 

commodes, mais elles sont terribles pour la personne qui n'est pas guérie, surtout lorsqu'aucune de ces 

accusations n'est vraie. La maladie et les tourments continuels causés par les démons, voilà ce qui attend 

normalement ceux qui se sont plongés dans l'occultisme ou tout autre péché grave. Pourquoi? Regardons 

ce que dit la Parole de Dieu. 

 

"Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera 

aussi. Celui qui sème pour sa chair moissonnera de la chair la corruption; mais celui qui sème pour 

l'Esprit moissonnera de l'Esprit la vie éternelle. Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous 

moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas." 

Galates 6:7-9 

 

Elaine récoltait ce qu'elle avait semé. Il en sera de même pour tous ceux qui sont passés par un chemin 

semblable. Avant de commencer à vous fâcher et à dire, "Mais Jésus est mort sur la croix pour que nous 

n'ayons pas à récolter les effets de nos péchés!" permettez-moi de vous présenter un autre passage des 

Ecritures. 

 

"L'un des malfaiteurs crucifiés (injuriait, disant: n'es-tu pas le Christ? Sauve-toi toi-même, et sauve-nous! 

Mais l'autre le reprenait, et disait: Ne crains-tu pas Dieu, toi qui subis la même condamnation? Pour nous, 

c'est justice, car nous recevons ce qu'ont mérité nos crimes; mais celui-ci n'a rien fait de mal. Et il dit à 

Jésus: Seigneur, souviens-toi de moi quand tu seras entré dans ton règne. Jésus lui répondit: Je te le dis en 

vérité, aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis." 

Luc 23:39-43 
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Le brigand comprenait parfaitement qu'il était en train de moissonner ce qu'il avait semé. Selon la loi 

romaine, il méritait d'être crucifié. Puis, juste avant de mourir, Jésus s'est écrié, "Tout est accompli. 

"Ainsi, au moment où Christ est mort, les péchés de ce brigand ont été expiés, n'est-ce pas? Oui, ils l'ont 

été. Mais, est-ce que pour autant le brigand est mort immédiatement, sans souffrir davantage? Regardons 

l'Evangile de Jean. 

 

"Dans la crainte que les corps ne restassent sur la croix pendant le sabbat,- car c'était la préparation, et ce 

jour de sabbat était un grand jour,- les Juifs demandèrent à Pilate qu'on rompît les jambes aux crucifiés, et 

qu'on les enlevât. Les soldats vinrent donc, et ils rompirent les jambes au premier, puis à l'autre qui avait 

été crucifié avec lui. S'étant approchés de Jésus, et le voyant déjà mort, ils ne lui rompirent pas les 

jambes." 

Jean 19:31-33 

 

Manifestement, les brigands étaient encore en vie plusieurs heures après la mort de Jésus. Et, qui plus est, 

ils ont dû subir l'agonie supplémentaire d'avoir leurs jambes brisées par les soldats. Ainsi, ils ne pouvaient 

plus se soutenir, ce qui provoquait plus rapidement leur mort par suffocation. Si le brigand qui avait été 

sauvé avait également pu éviter de récolter ce qu'il avait semé, pourquoi Jésus ne l'a-t-Il pas pris avec Lui 

dans le paradis aussitôt après sa propre mort? La réponse est simple. Jésus a payé le prix de notre salut 

éternel, mais Il n'a pas aboli le principe selon lequel nous devons moissonner ce que nous avons semé. 

 

C'est un principe très solennel, que le peuple de Dieu aime oublier. Je rencontre tellement de gens qui se 

trouvent dans des situations terribles à cause de leur propre vie de péché. Ils me disent fréquemment, "Je 

servirai le Seigneur tout le reste de ma vie, si seulement Il faisait telle chose..." N'est-ce pas suffisant que 

Jésus ait souffert pour notre salut, d'une manière aussi terrible? Quel droit avons-nous d'imposer des 

conditions à Dieu? Nous ne pouvons mettre aucun "si" à notre consécration au Seigneur. Nous devons 

accepter de Le servir quelles que soient les circonstances, que le Seigneur choisisse de les améliorer ou 

non. Beaucoup voudront discuter, en se servant du verset suivant: 

 

"Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont 

appelés selon son dessein." 

Romains 8:28 

 

Permettez-moi de vous rappeler que ce que Dieu appelle "bien" est souvent différent de ce que nous 

appelons "bien". Regardez par exemple le passage suivant: 

 

"C'est là ce qui fait votre joie, quoique maintenant, puisqu'il le faut, vous soyez attristés pour un peu de 

temps par diverses épreuves, afin que l'épreuve de votre foi, plus précieuse que l'or périssable (qui 

cependant est éprouvé par le feu), ait pour résultat la louange, la gloire et l'honneur, lorsque Jésus-Christ 

apparaîtra..., parce que vous obtiendrez le salut de vos âmes pour prix de votre foi." 

1 Pierre 1:6-9 

 

Est-ce que ce passage signifie pour vous que toutes choses concourent ensemble à votre "bien"? Eh bien, 

c'est ce que cela signifie pour Dieu, et c'est cela qui compte. 

 

"Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera 

aussi. Celui qui sème pour sa chair moissonnera de la chair la corruption; mais celui qui sème pour 

l'Esprit moissonnera de l'Esprit la vie éternelle. Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous 

moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas." 

Galates 6:7-9 

 

Je vous prie de noter qu'il n'est fait ici mention d'aucune exception pour les chrétiens. Si par exemple vous 

avez vécu dans des péchés sexuels, vous moissonnerez la corruption (la maladie) dans votre chair. La loi 

de Dieu est absolue, il n'y a aucun moyen d'y échapper. Mais, si nous nous soumettons à la volonté de 

Dieu, et si nous acceptons de Le servir quelles que soient nos circonstances, nous moissonnerons au 

temps convenable une récompense éternelle, "si nous ne nous relâchons pas". Que de fois nous voulons 

nous relâcher! Au lieu d'abandonner, nous devrions nous approcher "avec assurance du trône de la grâce, 

afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins." 



 27 

Hébreux 4:16 

 

Au lieu de crier au Seigneur pour qu'Il nous libère de tous nos problèmes, nous devrions Lui demander 

qu'Il nous libère de ceux dont Il veut nous libérer, et qu'Il nous donne une mesure supplémentaire de 

grâce pour supporter les autres. Depuis que j'ai appris ce principe, que de fois ai-je dû m'approcher du 

trône de la grâce, pour demander une mesure supplémentaire de grâce! Le Seigneur a toujours fidèlement 

exaucé ma prière et m'a accordé la grâce dont j'avais besoin. 

 

J'aimerais introduire un autre principe important qui s'applique ici. Le Seigneur m'a commandé de garder 

et de défendre Elaine, au prix de ma propre vie s'il était nécessaire. 

Il m'a placée auprès d'elle comme une aide et une partenaire, pour l'aider non seulement à survivre aux 

attaques des satanistes, mais aussi à traverser cette période de sa vie où elle devait moissonner ce qu'elle 

avait semé. C'est là que j'ai véritablement appris la signification de ce verset: 

 

"Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ." 

Galates 6:2 

 

Voyez-vous, Dieu aime Elaine, malgré le fait qu'elle Lui ait craché au visage pendant 17 ans! C'est pour 

cela qu'Il m'a placée auprès d'elle pour l'aider, et qu'Il nous a envoyées toutes les deux, comme Jésus a 

envoyé Ses disciples deux par deux. Puisqu'Elaine a accepté la volonté de Dieu dans sa vie, et puisque j'ai 

accepté de l'aider à porter le fardeau de la moisson qu'elle avait semée, nous avons toutes les deux grandi 

dans la foi et dans l'amour, ainsi que dans notre relation avec le Seigneur. Il ne pouvait rien avoir de 

mieux. Ainsi, Dieu a tenu Sa promesse, comme toujours, et toutes choses ont effectivement concouru à 

notre bien. 

 

Dans ce combat, il y a beaucoup de moments où il faut tenir ferme, et si nous ne voulons pas nous aider 

les uns les autres à porter nos fardeaux, nous ne pourrons pas tenir très longtemps. J'ai passé bien souvent 

une nuit entière à genoux, à intercéder avec larmes pour Elaine devant le Seigneur. Bien souvent, Il l'a 

miraculeusement ramenée des portes mêmes de la mort, la guérissant et la relevant de maladies qui 

auraient autrement abouti à une mort certaine. Je suis convaincue que la raison pour laquelle il y a si peu 

de véritables guérisons miraculeuses dans nos Eglises chrétiennes aujourd'hui, c'est le fait que le peuple 

de Dieu refuse égoïstement de se charger du fardeau d'autrui. Dieu a aussi parlé à Israël dans ce sens: 

 

"Voici le jeûne auquel je prends plaisir: détache les chaînes de la méchanceté, dénoue les liens de la 

servitude, renvoie libres les opprimés, et que l'on rompe toute espèce de joug: partage ton pain avec celui 

qui a faim, et fais entrer dans ta maison les malheureux sans asile; si tu vois un homme nu, couvre-le, et 

ne te détourne pas de ton semblable. Alors ta lumière poindra comme l'aurore, et ta guérison germera 

promptement; ta justice marchera devant toi, et la gloire de l'Eternel t'accompagnera." 

Esaïe 58:6-8 

 

Vous êtes-vous jamais demandé comment vous pouviez donner votre vie pour un frère ou une soeur 

autrement qu'en vous jetant devant lui pour vous faire tuer à sa place? 

 

"C'est ici mon commandement: aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus 

grand amour que de donner sa vie pour ses amis." 

 

Vous savez, donner sa propre vie pour quelqu'un, cela fait mal! Dans ce combat, nous aurons à travailler 

avec des gens qui ont des choses terribles à moissonner, et nous serons aussi plongés au coeur de la 

bataille, parce que nous prendrons l'initiative contre Satan. La persécution fait mal! Vous recevrez des 

blessures, aussi bien émotionnelles que physiques. Ma propre santé a beaucoup souffert de mes 

nombreuses nuits sans sommeil passées à aider Elaine et d'autres. 

 

Je me suis beaucoup amusée en parlant l'autre jour à un jeune pasteur. Il pleurait au téléphone. Avec les 

membres de son Eglise, ils avaient commencé à attaquer Satan. Je l'avais prévenu auparavant qu'il y aurait 

un prix à payer pour cela, mais il ne m'avait pas réellement écoutée. Voici à peu près quelle a été notre 

conversation: 
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"Rebecca, nous sommes criblés! Satan tape sur nous de tous les côtés. Pas plus tard qu'hier, j'ai découvert 

que les pasteurs de sept autres Eglises de notre ville se réunissaient une fois par semaine pour prier contre 

nous! Comment cela est-il possible?" 

"Est-ce que je ne vous ai pas dit que cette bataille n'était pas un jeu? Qu'attendez-vous donc, que Dieu 

oblige Satan à tirer des balles à blanc au lieu de balles réelles?" 

 

"Non, mais je croyais que les balles tomberaient simplement à nos pieds sans nous faire du mal." 

 

Je pense que cette seule phrase résume bien l'essentiel du faux enseignement donné à l'Eglise aujourd'hui. 

Jésus ne nous a jamais promis cela. En fait, Il ne pouvait pas être plus clair. 

 

"Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite: le serviteur n'est pas plus grand que son maître. S'ils 

m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi..." 

Jean 15:20 

 

Jésus n'avait pas de foyer. On s'est moqué de Lui, on a craché sur Lui, on L'a trahi, battu de verges, et on 

L'a finalement fait mourir de la manière la plus atroce possible, sur une croix. Pourquoi donc nous 

mettons-nous à gémir et à pleurer lorsque nous ne nous sentons pas bien, que nous perdons un peu de 

sommeil, que nous subissons des pertes financières, ou que nous sommes en butte aux oppositions des 

autres? 

 

Il y a un an, j'ai été en contact avec certains chrétiens travaillant dans la délivrance. Ce cas est 

particulièrement triste, à cause de leur refus de se charger du fardeau de quelqu'un d'autre. Je fus d'abord 

contactée par un psychologue travaillant avec une jeune femme que j'appellerai Jeanne (ce n'est pas son 

véritable nom). Jeanne avait été élevée dans un orphelinat catholique. L'orphelinat tout entier était 

organisé en loge satanique. Depuis son plus jeune âge, Jeanne avait été forcée de participer à des rites 

sataniques dans l'orphelinat. Elle fut souvent violentée sexuellement, et on l'obligea à participer à des 

sacrifices humains. Au cours de son adolescence, on la rendit enceinte trois fois, dans le seul but d'offrir 

ses bébés en sacrifice. Par trois fois, elle dut assister au sacrifice de ses bébés. Finalement, à l'âge de dix-

huit ans, elle parvint à quitter l'orphelinat et alla dans une autre ville pour tenter de commencer une 

nouvelle vie. 

 

Les choses n'allèrent pas trop bien, car elle fut rapidement contactée par les satanistes de l'endroit, et elle 

était continuellement tourmentée par des démons, alors que les satanistes tentaient de la forcer à se 

joindre à leur loge. Avant qu'elle atteigne ses vingt ans, elle était déjà considérée comme schizophrène, et 

on l'avait confiée à un psychologue local, qui l'avait mise en contact avec une Eglise chrétienne. 

 

Dès que Jeanne eut donné sa vie à Jésus, les démons qui étaient en elle se manifestèrent et tentèrent de la 

détruire. Et la bataille s'intensifia. Environ un an après sa conversion, Jeanne était passée, à ma 

connaissance, par au moins trois sessions prolongées de délivrance. Chaque fois, les démons étaient 

revenus en elle après quelques semaines, et son état était pire qu'auparavant. Dans le cas de Jeanne, les 

démons ne sont pas revenus parce que Jeanne n'était pas complètement délivrée, mais tout simplement 

parce qu'elle n'était pas assez forte pour lutter seule contre eux. J'ai parlé à plusieurs chrétiens impliqués 

dans le cas de Jeanne. Je leur ai dit qu'il fallait que l'un d'eux l'accueille dans sa propre maison pendant un 

certain temps, pour pouvoir l'aider. Toujours ils répondirent qu'aucun d'eux ne se sentait "appelé à faire 

une telle chose". Que c'est triste! 

 

Vous savez, c'est là que la Parole de Dieu blesse réellement. Pas un seul de ces chrétiens n'était disposé à 

donner sa vie pour sa soeur Jeanne. Les gens aiment préserver l'intimité de leur foyer. Mais nos maisons 

appartiennent à Dieu et sont à Son service. Cela signifie que nous n'avons plus aucun droit de préserver 

notre intimité, parce qu'il y a au-dehors des gens qui ont besoin d'être invités dans nos foyers. Très peu de 

chrétiens ont écouté la demande que leur faisait le Seigneur, de prendre quelqu'un dans leur foyer, parce 

qu'ils étaient trop égoïstes dans ce domaine. Bien sûr, nous devons agir avec sagesse, surtout lorsqu'il y a 

des petits enfants dans la maison. Les parents qui ont des petits enfants doivent faire attention aux 

personnes qu'ils invitent chez eux. Mais il y en a beaucoup qui n'ont pas de petits enfants. Ceux-là 

devraient accepter d'utiliser leurs maisons selon la direction du Seigneur. 
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Tenons ferme dans cette bataille et, par dessus tout, tenons ferme ensemble, en portant les fardeaux les 

uns des autres. 

 

Tenir ferme au milieu des tourments causés par des démons. 

 

Récemment, j'ai reçu un appel téléphonique d'une femme appelée Bonnie (ce n'est pas son véritable nom). 

Bonnie a la trentaine. Elle était engagée dans le mouvement du Nouvel Age depuis plusieurs années. Elle 

pratiquait la guérison occulte, la projection astrale (appelée aussi le voyage de l'âme ou encore le voyage 

astral), la divination, la méditation, le yoga, etc... Lorsqu'elle était adolescente, elle avait consulté une 

diseuse de bonne aventure, qui lui avait dit qu'elle aurait un fils, dont le cerveau serait sévèrement 

endommagé. Bonnie a eu effectivement un fils, qui faillit se noyer à l'âge de 11-12 ans. A la suite de cet 

accident, son cerveau fut sévèrement endommagé. Une année plus tard, Bonnie accepta Jésus-Christ 

comme son Seigneur et Sauveur. Elle renonça à toutes ses pratiques occultes et au mouvement du Nouvel 

Age, et elle fut complètement délivrée de tous les démons qui étaient en elle. 

 

Pendant six mois, tout alla bien. Bonnie se joignit à une Eglise locale chrétienne, elle étudiait chaque jour 

la Bible, et elle expérimentait la joie du Seigneur dans sa vie. Puis, soudain, ce fut le chaos dans sa vie. 

Elle fut frappée d'une série de graves maladies, subit des pertes financières et, ce qui était le plus dur, était 

continuellement tourmentée par des démons, qui l'empêchaient constamment de dormir. Ce fut à ce 

moment-là qu'elle me téléphona. Elle n'avait pas permis aux démons de revenir en elle, mais elle était 

épuisée à la suite de tout ce qui lui arrivait. Elle était aussi découragée, parce qu'elle pensait qu'elle était 

certainement en train de faire quelque chose de mal. 

 

Le cas de Bonnie est tout-à-fait typique du cas de tant de personnes qui sortent de l'occultisme. En 

général, le Seigneur retient les attaques des démons pendant une courte période, pour donner à ces 

personnes l'occasion de s'enraciner dans Sa Parole. Puis ils commencent à subir la fureur de Satan, parce 

qu'ils ont cessé de le servir. Ils commencent alors à moissonner ce qu'ils ont semé. 

 

Je dois dire la vérité, et une vérité désagréable: tous ceux qui quittent l'occultisme subiront des tourments 

de la part des démons, pendant des périodes de temps variables. Jésus l'a très bien illustré dans Ses 

paraboles: 

 

"Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il va par des lieux arides, cherchant du repos, et il n'en 

trouve point. Alors il dit: Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti; et, quand il arrive, il la trouve 

vide, balayée et ornée. Il s'en va, et il prend avec lui sept autres esprits plus méchants que lui; ils entrent 

dans la maison, s'y établissent, et la dernière condition de cet homme est pire que la première." 

Matthieu 12:43-45 

 

Manifestement, lorsque des démons sont chassés d'une personne, ils essayeront de revenir. S'ils n'y 

parviennent pas, ils iront chercher sept autres démons plus puissants qu'eux, pour tenter de rentrer dans la 

personne. Mais Jésus a aussi dit: 

 

"Ou, comment quelqu'un peut-il entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans avoir 

auparavant lié cet homme fort? Alors seulement il pillera sa maison." 

Matthieu 12:29 

 

Nous, chrétiens, nous avons avec nous l'homme le plus fort de tous, pour nous aider à garder notre 

maison: le Saint-Esprit. Hélas, la plupart des chrétiens croient que la bataille est terminée lorsqu'ils ont 

purifié leur vie de tous les démons. Mais elle ne fait que commencer! D'abord, la bataille pour tenir les 

démons à distance sera sept fois plus intense que la bataille pour les expulser. Le combat à mener pour 

simplement tenir ferme et garder le terrain conquis ne sera pas un combat facile. En plus de la bataille 

pour garder les démons à distance, vous aurez aussi à vous battre contre les attaques des serviteurs de 

Satan qui essayeront de vous détruire parce que vous avez trahi Satan et, par dessus tout cela, vous 

récolterez aussi ce que vous avez semé. Est-ce que tout cela vous semble impossible? 

 

"Jésus répondit: ce qui est impossible aux hommes est possible à Dieu." 

Luc 18:27 
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Voici certaines choses que vous pouvez faire pour vous aider à tenir ferme au milieu de la tourmente. 

Rappelez-vous, chrétiens, que c'est notre responsabilité d'aider ces gens à porter leurs fardeaux! 

 

1. Oignez d'huile votre maison. 

 

Le Seigneur m'enseigna ce principe dès le début de mon ministère. Pendant des mois, Elaine et moi nous 

avions subi des tourments incessants à la fois de la part des démons, et des esprits humains en projection 

astrale. Pendant la nuit, à peine étions-nous endormies que des esprits invisibles nous arrachaient de notre 

lit et nous jetaient à terre. Des objets apparaissaient ou disparaissaient dans ma maison. Des meubles et 

d'autres objets étaient lancés en l'air par des forces invisibles, etc... J'étais épuisée et, un soir, j'ai crié au 

Seigneur dans mon désespoir, "Père, je T'en prie, que puis-je faire? Il me semble que ma maison est une 

véritable passoire pour tous les esprits qui veulent y entrer. Tu sais à quel point ces esprits nous 

tourmentent. Je ne peux plus le supporter!" 

 

Le Saint-Esprit me remit alors en mémoire l'histoire de l'agneau pascal dans le chapitre 12 de l'Exode. 

Puis Il me dit: "Depuis la mort de Jésus, il n'y a plus de sacrifices de sang. Alors, d'après toi, quel est 

aujourd'hui la contrepartie du sang?" 

 

"L'huile?" demandai-je. 

 

"Exactement." Alors le Seigneur me rappela aussi le passage d'Exode chapitre 40, où Il donna à Moïse 

l'instruction d'utiliser l'onction d'huile. 

 

"Tu prendras l'huile d'onction, tu en oindras 1e tabernacle et tout ce qu'il renferme, et tu le sanctifieras, 

avec tous ses ustensiles; et il sera saint." 

Exode 40:9 

 

Alors que je réfléchissais à ces passages, le Seigneur me montra que je devais prendre de l'huile et oindre 

ma maison, afin de la sanctifier pour le Seigneur. Alors je pris de l'huile que j'avais sous la main (de 

l'huile de cuisine), et j'en plaçai un peu sur les poteaux et les linteaux de toutes les portes, sur les portes 

elles-mêmes, sur chaque fenêtre, sur la cheminée, et sur toutes les ouvertures de ma maison. En 1e 

faisant, je demandai au Seigneur de sanctifier, ma maison pour Lui-Même, et de la sceller au moyen de la 

protection de Son précieux sang. Ensuite, laissant les portes ouvertes, je retournai à l'intérieur, me plaçai 

au milieu de la maison, et demandai au Seigneur de la purifier et de chasser tous les esprits humains. Puis 

je commandai à tous les démons, au Nom de Jésus-Christ, de quitter pour toujours ma maison. Le 

changement fut immédiat et extraordinaire. Ma maison fut scellée et, à compter de ce jour, aucun démon 

ni aucun esprit humain n'a pu y pénétrer. (Remarquez que j'ai demandé au Seigneur d'éloigner de ma 

maison les esprits humains, car nous n'avons pas la même autorité sur les esprits humains que sur les 

démons.) 

 

Lorsque nous sommes engagées dans un combat particulièrement intense, et comme beaucoup de gens 

vont et viennent dans notre maison, nous éprouvons parfois la nécessité de refaire une onction d'huile et 

de purifier notre maison. 

 

Quelquefois les gens me demandent quelle sorte d'huile j'utilise. Rappelez-vous que l'huile n'est qu'un 

symbole. L'huile n'a rien de magique en elle-même. L'huile n'est que de l'huile. 

J'ai parfois utilisé de l'huile de moteurs lorsque je n'avais rien d'autre. L'usage de l'huile est une marque 

d'obéissance, et l'huile elle-même n'est qu'un symbole. La purification et le scellement sont effectués par 

la puissance de Jésus-Christ, au travers de Son oeuvre parfaitement accomplie sur la croix du Calvaire. 

 

2. Revendiquez votre propriété pour le Seigneur. 

 

Le Seigneur nous a aussi montré, chaque fois que nous déménageons dans une nouvelle maison, que nous 

devions marcher tout autour des limites de la propriété, en la revendiquant pour le Seigneur, et en Lui 

demandant de la sanctifier pour Lui-Même, de la sceller et de la protéger. Si vous avez pratiqué 

l'occultisme dans votre maison, Satan considère que cette propriété lui appartient, et à juste titre. Non 
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seulement vous avez besoin de purifier et de sceller votre maison, mais vous devez également purifier et 

sceller le terrain sur lequel elle se trouve. 

 

3. Soyez certain que votre maison ne contient aucun objet "familier". 

 

Les objets familiers sont des objets auxquels s'attachent des démons. Tout objet utilisé pour le culte de 

Satan ou pour le service de Satan représente un terrain d'occupation légale par des démons. En d'autres 

termes, les démons ont un droit de s'attacher à de tels objets et de les utiliser. Regardons deux passages 

qui concernent cela. 

 

"Vous brûlerez au feu les images taillées de leurs dieux. Tu ne convoiteras point et tu ne prendras point 

pour toi l'argent et l'or qui sont sur elles, de peur que ces choses ne te deviennent un piège: car elles sont 

en abomination à l'Éternel, ton Dieu. Tu n'introduiras point une chose abominable dans ta maison, afin 

que tu ne sois pas, comme cette chose, dévoué par interdit; tu l'auras en horreur, tu l'auras en abomination, 

car c'est une chose dévouée par interdit." 

Deutéronome 7:25-26 

 

"Que dis-je donc? Que la viande sacrifiée aux idoles est quelque chose, ou qu'une idole est quelque 

chose? Nullement. Je dis que ce qu'on sacrifie, on le sacrifie à des démons, et non à Dieu; or je ne veux 

pas que vous soyez en communion avec des démons." 

1 Corinthiens 10:19-20 

 

Ces deux passages montrent que les idoles représentent des démons. Le passage du Deutéronome montre 

clairement que toutes les choses utilisées au service de Satan sont en abomination au Seigneur, et doivent 

être toutes détruites. Dieu a un but pour tout commandement. Il ne voulait pas que les Israélites apportent 

dans leur maison de tels objets "contaminés par des démons", à cause des effets qu'ils produiraient sur 

eux. Dieu les avertit qu'ils deviendraient eux-mêmes une "chose dévouée par interdit". Pourquoi? A cause 

de la puissante influence exercée par les démons, qui les entraînerait à tomber eux-mêmes dans le culte 

des démons. 

 

Le sérieux de la préoccupation de Dieu quant à ces objets utilisés pour le service de Satan est 

constamment démontré dans les Écritures. Lisez l'histoire d'Acan dans Josué chapitre 7. Dieu avait 

commandé aux Israélites de ne prendre aucun butin dans la cité de Jéricho. La ville de Jéricho toute 

entière était vouée au culte et au service de Satari. Mais Acan prit certains objets dans la ville. Dieu dit à 

Josué: 

 

"Israël a péché, ils ont transgressé mon alliance que je leur ai prescrite, ils ont pris des choses dévouées 

par interdit, ils les ont dérobées et ont dissimulé, et ils les ont cachées parmi leurs bagages." 

Josué 7:11 

 

La conséquence des actions d'Acan fut que l'armée toute entière d'Israël fut défaite au cours de la bataille 

suivante. Ceci est pour nous un avertissement très solennel. Si nous n'avons pas purifié nos maisons ainsi 

que nos vies, nous serons vaincus chaque fois que nous tenterons de combattre Satan. 

Les objets familiers les plus fréquents sont les suivants: tout objet occulte utilisé dans la pratique des 

sciences occultes; tous les disques, cassettes, posters, T-shirts, etc... associés au Rock and Roll; tous les 

jeux de rôles occultes; tous les objets associés aux religions orientales, tels que les statuettes de leurs 

dieux, que les gens achètent comme souvenirs au cours de leurs voyages; tous les chapelets, crucifix, 

peintures ou statues de saints catholiques, ou autres objets utilisés dans la religion catholique; tous les 

objets utilisés dans la franc-maçonnerie; tous les livres ou enregistrements concernant l'occultisme ou les 

religions païennes; tous les enregistrements de messages subliminaux ou utilisant la suggestion, largement 

répandus par le mouvement du Nouvel Age, etc... La liste est presque infinie. Tous ces objets doivent être 

détruits. Je pense que les Ephésiens nous ont donné un excellent exemple dans le livre des Actes: 

 

"Cela fut connu de tous les Juifs et de tous les Grecs qui demeuraient à Ephèse, et la crainte s'empara 

d'eux tous, et le nom du Seigneur Jésus était glorifié. Plusieurs de ceux qui avaient cru venaient confesser 

et déclarer ce qu'ils avaient fait. Et un certain nombre de ceux qui avaient exercé les arts magiques, ayant 
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apporté leurs livres, les brûlèrent devant tout le monde: on en estima la valeur à cinquante mille pièces 

d'argent." 

Actes 19:17-19 

 

Il existe aussi une autre catégorie d'objets familiers. Les serviteurs de Satan peuvent appeler des démons 

et les attacher à certains objets particuliers, qui ne sont pas occultes. Puis ils offrent ces objets en cadeau à 

quelqu'un, et placent ainsi à leur insu le démon directement dans leur maison. La mission de ces démons 

est d'exercer une puissante influence démoniaque, pour provoquer des choses telles que des disputes entre 

conjoints, des conflits parmi les membres de la famille, des maladies, des dépressions, des difficultés à 

prier ou à lire la Bible, etc... En général, il n'est pas nécessaire de détruire ces objets. Le plus souvent, il 

suffit simplement de les oindre d'huile (comme dans Exode 40:9), et de prier en demandant au Seigneur 

de les sanctifier et de les purifier. Salomon fait référence à de tels présents: 

 

"Comme des nuages et du vent sans pluie, ainsi est un homme se glorifiant à tort de ses libéralités." 

Proverbes 25:14 

 

Les chrétiens doivent être sur leurs gardes et très prudents, lorsqu'ils reçoivent un cadeau quelconque 

d'une personne qu'ils ne connaissent pas assez bien pour savoir quelle est sa position vis-à-vis du 

Seigneur. C'est un domaine où nous devons être très sensibles à la direction du Seigneur. 

 

4. Le contrôle des pensées. 

 

Le principal terrain de bataille, où nous devons empêcher les démons de revenir, et que les démons 

utiliseront pour attaquer ceux d'entre nous qui veulent prendre l'offensive contre Satan, c'est celui de nos 

pensées. J'ai particulièrement développé ce thème au Chapitre 15, auquel je renvoie le lecteur. 

 

5. Éliminez tout péché de votre vie. 

 

En tant que chrétiens, nous sommes toujours vulnérables au péché, mais en réalité, la condition normale 

du chrétien devrait être de ne pécher que très rarement. L'idée que nous péchons tous un peu chaque jour 

sans nous en rendre compte est un pur mensonge, et vient fondamentalement du catholicisme. Dès que le 

Saint-Esprit demeure en nous, Il sera prompt à révéler le péché à notre attention. Si nous Lui désobéissons 

continuellement et si nous refusons d'éliminer de notre vie les péchés qu'Il présente à notre attention, alors 

nous bloquerons Son action, et Il cessera de nous parler. 

 

Nous devons tous passer par le baptême de feu décrit au Chapitre 6, si nous voulons mener avec succès 

un combat agressif contre Satan. 

 

6. Nos maisons doivent être en ordre. 

 

Si nous avons dans notre maison des personnes, autres que notre conjoint, qui sont d'un âge suffisant et 

qui marchent en rébellion contre le Seigneur, nous devons soit les amener à s'engager pour le Seigneur, 

soit leur demander de quitter notre maison. Je sais que cela semble dur, mais c'est conforme à la Parole de 

Dieu. 

 

"Il faut qu'il dirige bien sa propre maison, et qu'il tienne ses enfants dans la soumission et dans une 

parfaite honnêteté; car si quelqu'un ne sait pas diriger sa propre maison, comment prendra-t-il soin de 

l'Eglise de Dieu?" 

1 Timothée 3:4-5 

 

"... afin que tu établisses des anciens dans chaque ville, s'il s'y trouve quelque homme irréprochable, mari 

d'une seule femme, ayant des enfants fidèles, qui ne soient ni accusés de débauche ni rebelles." 

Tite 1:5-6 

 

"Car c'est le moment où le jugement va commencer par la maison de Dieu. Or, si c'est par nous qu'il 

commence, quelle sera la fin de ceux qui n'obéissent pas à l'Evangile de Dieu?"  

1 Pierre 4:17 
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Des enfants, des conjoints ou d'autres personnes rebelles dans une maison représentent un terrain 

d'attaque légal pour Satan. En raison de ce principe, ceux qui ont une femme ou un mari incroyant sont 

placés dans des situations extrêmement difficiles. 

Permettez-moi de vous donner un exemple. J'ai été contactée par une famille qui s'est trouvée brutalement 

confrontée à une violente attaque démoniaque. Ils avaient été engagés pendant quelques années dans un 

ministère particulièrement béni de témoignage dans la rue. Ils ont amené beaucoup de personnes au 

Seigneur, en les libérant de l'esclavage de Satan. En conséquence, ils subirent des attaques démoniaques 

de plus en plus intenses. 

 

Au moment où ils m'ont contactée, ils vivaient dans une maison en état de siège. Le mari, un homme 

jeune, avait eu une maladie presque fatale et très inhabituelle pour son âge. Ils avaient continuellement 

combattu pour leur bébé âgé de trois mois, qui était frappé de toutes sortes de maladies, et qui passait par 

des épisodes inexplicables de cris et de pleurs. Puis des objets avaient commencé à voler dans toute la 

maison, la température de toutes les pièces où se réunissait la famille s'abaissait brutalement en l'espace 

de quelques minutes, à tel point que de la glace se formait sur les fenêtres en plein été. Ils étaient réveillés 

par de forts grondements provenant de diverses parties de la maison. Parfois du sang apparaissait sur les 

murs et commençait à couler. 

 

Ils avaient plusieurs fois oint d'huile et scellé leur maison, et tenté de la purifier de tout mauvais esprit. Ils 

avaient fouillé leur maison de fond en comble pour voir s'il n'y avait pas quelque objet familier. Mais rien 

n'y faisait, et toute la famille était terrifiée. 

 

J'ai parlé plusieurs fois avec eux au téléphone, et j'ai passé du temps à jeûner et prier pour chercher la 

réponse à leur problème. Finalement, le Seigneur me révéla qu'ils avaient un "Acan dans leur camp". En 

d'autres termes, il y avait quelqu'un dans la famille qui représentait une porte d'entrée légale, par laquelle 

les démons pouvaient oeuvrer. C'était la raison pour laquelle ils n'avaient pas pu sceller leur maison, ni la 

purifier effectivement. 

 

Je leur ai téléphoné, et je leur ai dit ce que le Seigneur m'avait révélé. En discutant du problème, ils me 

parlèrent avec une certaine réticence de leur fille de 18 ans. Lisa (ce n'est pas son nom véritable) était née 

du premier mariage de sa mère. Sa mère avait obtenu le divorce du père de Lisa, lorsqu'elle avait 

découvert qu'il la violentait sexuellement. 

 

Quelques années plus tard, sa mère, devenue chrétienne, épousa son mari actuel. Hélas, ils ne savaient pas 

que Lisa était possédée par des démons. Mais ils savaient qu'elle était la seule de leurs quatre enfants à 

refuser continuellement le Seigneur et à être sans cesse rebelle. Lisa était "l'Acan" dans leur maison. 

 

Les parents de Lisa passèrent dans la douleur plusieurs semaines à beaucoup prier et jeûner, et à la 

conseiller. Mais Lisa appréciait cette puissance démoniaque qu'elle avait appris à utiliser. Elle refusa 

d'abandonner sa rébellion et son amertume, et ses parents ne purent donc pas chasser d'elle les démons. 

Finalement, après plusieurs semaines, le Seigneur leur dit qu'ils devaient mettre leur maison en ordre. 

Avec beaucoup de larmes, ils dirent à Lisa qu'elle devait s'installer ailleurs. Ils continuèrent à l'aider 

financièrement jusqu'à ce qu'elle trouve du travail, mais ils ne lui permirent pas de retourner dans leur 

maison. Ils lui dirent qu'il en serait ainsi tant qu'elle n'aurait pas entièrement consacré sa vie au Seigneur, 

et qu'elle n'aurait pas commandé à tous les démons de quitter sa vie. Immédiatement, toute activité 

démoniaque cessa dans leur maison. Ils étaient tous extrêmement meurtris et malades, mais le Seigneur 

les guérit et les fortifia progressivement, et ils ont repris leur ministère. Cet exemple nous montre 

combien il est important d'avoir nos maisons en ordre. 

 

Je ne connais pas d'épreuve plus douloureuse que l'éloignement d'enfants déjà grands qui persévèrent 

dans la rébellion. Elaine et moi avons dû nous-mêmes affronter ce problème, aussi nous n'en parlons pas à 

la légère. Nous connaissons le brisement de coeur qu'il provoque. Mais nous ne pouvons pas attaquer 

Satan avec un "Acan" dans notre camp. 

 

En dernier lieu, nous devons simplement comprendre que le combat spirituel est épuisant et douloureux. 

Nous devons être sensibles à la direction du Seigneur, spécialement dans le domaine du repos. Il nous 
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arrivera de passer beaucoup de nuits sans sommeil et nous aurons beaucoup de luttes. Mais lorsque le 

Seigneur nous commandera de prendre du repos supplémentaire, nous ferons bien de Lui obéir. 

 

Nous devons réaliser que nous remportons dans le monde spirituel des victoires que nous ne voyons 

jamais. Lorsque vous aurez fait tout ce que vous aviez conscience de devoir faire, revêtez-vous 

simplement de l'armure de Dieu, et tenez ferme. 
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CHAPITRE 5 

 

Le commencement de la sagesse 

 

"Le commencement de la sagesse, c'est la crainte de l'Eternel; et la science des saints, c'est l'intelligence." 

Proverbes 9:10 

 

S'il y a une chose qui semble manquer aujourd'hui dans les Églises chrétiennes, c'est bien la "crainte de 

l'Eternel". Je suis sûre que les anges et même les démons sont stupéfaits de notre manque de crainte et de 

respect à l'égard de Dieu. L'Écriture dit ceci: 

 

"Tu crois qu'il y a un seul Dieu, tu fais bien; les démons le croient aussi, et ils tremblent." 

Jacques 2:19 

 

De toutes les tromperies utilisées par Satan tout au long des siècles, depuis le jardin d'Éden, la plus 

efficace a été de faire croire aux hommes qu'ils n'ont pas besoin de craindre Dieu. Lorsque Satan a dit à 

Eve, "Vous ne mourrez point," (Genèse 3:4), il lui disait en réalité, "Tu n'as pas besoin de craindre Dieu, 

Il ne mettra pas ses menaces à exécution, il ne pense pas sérieusement vous faire mourir." Comme nous 

sommes tombés dans le même piège aujourd'hui! 

 

Nous avons en quelque sorte l'idée que Dieu est un bon papa assis là-haut dans le ciel, et qui ne peut rien 

refuser à Ses enfants. On nous enseigne une liste infinie de moyens de réclamer et de demander à Dieu 

toutes sortes de choses. Un nombre incalculable de prédicateurs nous disent que si nous prions ou parlons 

d'une certaine manière, alors Dieu n'aura pas d'autre choix que de nous donner ce que nous voulons. 

Qu'est-il donc arrivé au respect et à la crainte éprouvés par ces grands hommes de Dieu, qui ont proclamé 

avec force et puissance la crainte de Dieu, tout au long de l'Ancien comme du Nouveau Testament? 

 

Récemment, alors que je priais Père à propos d'une certaine personne, Il me fit une déclaration 

remarquable. Il me dit, "Ne fais pas l'erreur de penser que j'éprouve les mêmes faibles émotions que vous 

qui êtes humains. Je n'ai aucune faiblesse, et je n'éprouve pas non plus les émotions que vous aimez tant 

m'attribuer, vous autres humains. Tu dois considérer attentivement mes paroles dans Esaïe: 

 

"Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Eternel. Autant les 

cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies." 

Esaïe 55:8-9 

 

Le Seigneur poursuivit et me dit, "Tu te préoccupes toujours tellement des sentiments! Tu hésites à 

partager ma parole parce que tu crains d'offenser quelqu'un. Je te le dis en vérité, je ne tiendrai aucun 

compte de la quantité de larmes qui seront versées ni des supplications angoissées qui me seront adressées 

pour obtenir miséricorde, pas une seule personne n'entrera dans le ciel si ce n'est par mon Fils Jésus! En 

tant qu'êtres humains, vous vous efforcez de rester en paix entre vous, alors que mon Fils a déclaré:" 

 

"Ne croyez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre; je ne suis pas venu apporter la paix, mais 

l'épée. Car je suis venu mettre la division entre l'homme et son père, entre la fille et sa mère, entre la 

belle-fille et sa belle-mère; et l'homme aura pour ennemis les gens de sa maison." 

Matthieu 10:34-36 

 

Père continua à m'expliquer que, parce que nous avons été créés à Son image, nous sommes capables 

d'éprouver un grand nombre d'émotions différentes. Toutefois, Il n'a jamais eu l'intention de nous faire 

éprouver autre chose que l'amour envers Lui-Même (donc envers les autres) et la joie d'être en Sa 

présence. Toutes nos autres émotions ont été produites par notre chute dans le péché, et sont donc 

contaminées et modifiées par le péché. Même notre compassion est contaminée par le péché. Nous 

tentons d'empêcher les gens de souffrir, alors que ce n'est qu'au travers de la souffrance qu'ils peuvent 

venir au Seigneur et prendre conscience de leur besoin d'un Sauveur. Nous refusons de discipliner nos 

enfants parce que nous ne voulons pas les troubler, et donc nous attirer davantage de difficultés. Nous 

croyons que nous pouvons mener une vie de satisfaction de nos propres désirs coupables tout en recevant 

quand même une récompense dans le ciel. Nous pensons cela parce que nous imaginons que Dieu 
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éprouve les mêmes émotions que nous. Nous ne craignons pas le Seigneur parce que nous n'avons aucune 

idée de Sa puissance ni de Sa grandeur. 

 

Considérez le nombre d'avertissements contenus dans ce passage: 

 

"N'abandonnons pas notre assemblée... mais exhortons-nous réciproquement, et cela d'autant plus que 

vous voyez s'approcher le jour. Car si nous péchons volontairement après avoir reçu la connaissance de la 

vérité, il ne reste plus de sacrifice pour le péché, mais une attente terrible du jugement, et l'ardeur d'un feu 

qui dévorera les rebelles. Celui qui a violé la loi de Moïse meurt sans miséricorde, sur la déposition de 

deux ou de trois témoins; de quel pire châtiment pensez-vous que sera jugé digne celui qui aura foulé aux 

pieds le Fils de Dieu, qui aura tenu pour profane le sang de l'alliance, par lequel il a été sanctifié, et qui 

aura outragé l'Esprit de la grâce? Car nous connaissons celui qui a dit: A moi la vengeance, à moi la 

rétribution! dit le Seigneur; et encore: Le Seigneur jugera son peuple. C'est une chose terrible que de 

tomber entre les mains du Dieu vivant." 

Hébreux 10:25-31 

 

Comment osons-nous penser que nous pouvons prier la prière du pécheur qui se repent, et continuer 

ensuite à pécher? Comment osons-nous prétendre que nous "irons au ciel" en continuant à vivre dans le 

péché? Combien de soi-disant "chrétiens" commettent l'adultère, le mensonge, le vol, l'escroquerie, ou 

encore des péchés liés à l'occultisme, et bien d'autres péchés, tout en supposant qu'ils finiront au ciel? 

Comment justifier de telles actions, à la lumière du passage précédent? "Le Seigneur jugera son peuple. 

C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant." Ceci a été écrit à des chrétiens! 

Est-ce que nous supposons que notre Père céleste est si faible qu'Il sera heureux de nous accueillir au ciel 

quels que soient les actes que nous commettons? 

 

Il en est ainsi de la foi: si elle n'a pas les oeuvres, elle est morte en elle-même." 

Jacques 2:17 

 

Chaque fois que nous "péchons volontairement" après avoir reçu Jésus comme notre Sauveur, nous 

méprisons le terrible sacrifice que Jésus a enduré au Calvaire. Osons-nous penser que Père traitera ces 

choses à la légère? JAMAIS! 

 

"Que dirons-nous donc? Demeurerions-nous dans le péché, afin que la grâce abonde? Loin de là!" 

Romains 6:1 

 

"Celui donc qui sait faire ce qui est bien, et qui ne le fait pas, commet un péché." 

Jacques 4:17 

 

C'est à vous que je m'adresse, lecteur de ce livre. Vous savez que vous devriez lire et étudier chaque jour 

la Parole de Dieu. Si vous ne le faites pas, vous péchez! Vous savez que Dieu vous commande d'aller 

dans le monde entier pour annoncer le merveilleux chemin du salut par Jésus-Christ. Si vous ne le faites 

pas, vous péchez! Vous savez que Dieu vous a commandé d'aimer votre prochain, et de vous saisir de la 

puissance et de l'autorité que vous donne Jésus-Christ pour chasser les démons. Si vous ne le faites pas 

lorsque le Seigneur vous le commande, vous péchez! La Parole de Dieu vous commande d'amener toute 

pensée captive à l'obéissance de Jésus-Christ. Si vous ne le faites pas, vous péchez! Et, si vous péchez, 

vous méprisez le sacrifice accompli par Jésus-Christ. Pensez-vous que Dieu le Père fermera les yeux sur 

les péchés dont vous ne vous repentez jamais, simplement parce que vous êtes "chrétien"? 

 

"Le Seigneur jugera son peuple. C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant." 

Hébreux 10:30-31  

 

"Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera 

aussi." 

Galates 6:7 

 

Je vous prie de noter qu'il n'est fait ici mention d'aucune exception pour les chrétiens! 
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"Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part 

au Saint-Esprit, qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, et qui sont 

tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentante, puisqu'ils crucifient pour leur part le Fils de 

Dieu et l'exposent à l'ignominie. Lorsqu'une terre est abreuvée par la pluie qui tombe souvent sur elle, et 

qu'elle produit une herbe utile à ceux pour qui elle est cultivée, elle participe à la bénédiction de Dieu; 

mais, si elle produit des épines et des chardons, elle est réprouvée et près d'être maudite, et on finit par y 

mettre le feu." 

Hébreux 6:4-8 

 

Vous, pasteur, êtes-vous engagé secrètement dans l'adultère? Si vous l'êtes, vous courez le risque d'être 

maudit par Dieu! Vous, chrétien, refusez-vous d'éliminer le péché de votre vie, lorsque le Saint-Esprit 

vous donne la conviction de péché? Si vous faites cela, vous courez le risque d'être maudit! Vous qui êtes 

sorti de l'occultisme, caressez-vous l'idée de faire encore "juste une incantation" pour vous sortir d'une 

situation où Dieu ne répond pas à vos requêtes? Si vous le faites, vous avez à nouveau crucifié Jésus, et 

vous L'avez livré ouvertement à la honte. Vous courez le risque d'être maudit! 

 

"Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, travaillez à votre salut avec crainte et 

tremblement, non seulement comme en ma présence, mais bien plus encore maintenant que je suis absent; 

car c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir." 

Philippiens 2:12:13 

 

Notre Dieu merveilleux met Sa plus grande joie à être en communion avec Son peuple, mais notre 

manque de respect pour Lui L'empêche de le faire, la plupart du temps. Le Saint-Esprit veut, et désire 

ardemment oeuvrer en nous pour nous aider à vouloir faire la volonté de Dieu. Mais nous L'attristons et 

nous bloquons Son action, en restant attachés aux désirs coupables que nous chérissons. Nous sommes 

indulgents envers nous-mêmes, et nous nous donnons des excuses en disant qu'il est normal que tout le 

monde "rétrograde" de temps en temps, et que "cela prend du temps de nous débarrasser de nos péchés". 

Nous tenons à notre orgueil et nous refusons de laisser Dieu nous humilier. Nous mentons tout le temps, à 

nous-même et aux autres! Dieu, dans Sa Parole, ne laisse aucune place au péché ou au fait de 

"rétrograder". Ou bien nous sommes sérieux, et même tout-à-fait sérieux quant à notre consécration au 

Seigneur, ou bien nous nous acheminons vers l'Enfer. C'est aussi simple que cela. 

 

Prions avec ferveur pour demander au Seigneur de nous révéler une partie de Sa grandeur, et de mettre en 

nous cette sainte crainte, dont Il est tellement digne. 
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CHAPITRE 6 

 

Le feu 

 

Plus j'avance avec le Seigneur, et plus je réalise mon impuissance. Je ne suis rien! Je ne peux rien! Tout 

ce que j'accomplis l'est par le Seigneur, et par Lui seul. Je ne peux pas commander Dieu, je suis Sa 

servante. Je ne suis qu'un instrument dont Il se sert selon Sa volonté. C'est mon privilège d'être utilisée, 

mais je ne peux pas décider quand, comment et où Dieu m'utilisera. Je ne peux mener aucun combat sans 

que mon Chef (Jésus-Christ) ne me le commande. Si je m'engage dans un combat sans recevoir un ordre 

précis de mon Chef à ce sujet, je suis certaine d'être vaincue! Dieu est Dieu! Si quelque chose devait 

caractériser aujourd'hui l'Eglise chrétienne, je dirais que c'est la rébellion contre ce simple fait. 

 

Les gens courent frénétiquement d'un ministère à un autre, d'un prédicateur à un autre, pour tenter de 

trouver des styles de prière, des formules de foi, des affirmations, des confessions positives, etc... pour 

forcer Dieu à faire ce qu'ils veulent, au moment où ils le veulent. Je suis sans cesse stupéfaite, partout où 

nous sommes invitées à parler, d'entendre le plus souvent la question suivante: "Comment puis je avoir la 

victoire sur Satan, pour que mes finances (ou ma santé) puissent s'améliorer?" Ces frères et soeurs 

refusent absolument d'envisager la possibilité qu'ils puissent souffrir en raison de leur engagement pour le 

Seigneur. Ils ne veulent accepter aucune souffrance, qu'elle soit financière ou autre. 

 

Je pense que le test le plus authentique de tout véritable serviteur de Dieu est de rester tranquille et 

d'accepter le fait que le Seigneur ne veuille pas l'utiliser dans une situation donnée. Combien de serviteurs 

de Dieu acceptent réellement de rester dans l'ombre et de promouvoir le ministère d'un autre frère ou 

d'une autre soeur, au lieu de leur propre ministère? 

 

Combien de serviteurs de Dieu vont de l'avant en suivant leurs propres pensées et en s'appuyant sur leurs 

propres forces, tenant pour un fait acquis que Dieu les utilisera dans toutes les situations où ils se 

trouvent? Nous ne pouvons rien faire en dehors ou à part du Seigneur. Nous devons attendre que notre 

Chef nous dise de bouger. La plupart des ouvriers de Dieu vont eux-mêmes de l'avant, croyant qu'ils 

peuvent utiliser l'autorité de Christ comme ils le veulent. Comme ils se trompent! Nous devons nous 

aligner sur la prière du Seigneur, qui dit simplement: 

 

"Notre Père qui es aux cieux! Que ton nom soit sanctifié; que ton règne vienne; que ta volonté soit faite 

sur la terre comme au ciel." 

Matthieu 6:9-10 

 

Voilà la pierre d'achoppement, dans tous les siècles! Père, que Ta volonté soit faite. Non pas ma volonté, 

mais la volonté de Dieu. Cela parait si simple, mais oh! comme cela est difficile à notre chair pécheresse! 

Nous prions pour avoir la puissance, mais nous manquons d'obéissance. Nous voulons la puissance sans 

le feu. Il y a beaucoup d'enseignements sur le "baptême du Saint-Esprit" et beaucoup de "réunions de 

recherche du Saint-Esprit", mais ces mêmes frères et soeurs n'acceptent pas de s'occuper de leur "moi" et 

des péchés de leur vie. Trop de gens exercent un ministère avec le désir d'attirer l'attention sur eux et non 

sur le Seigneur. Rien ne peut remplacer la sainteté et une consécration totale, dans la vie d'un serviteur de 

Dieu. 

 

Qui sommes-nous pour penser que nous pouvons même partager la gloire de Dieu, ou être acclamé pour 

faire l'oeuvre de Dieu? 

  

"Je suis l'Eternel, c'est là mon nom, et je ne donnerai pas ma gloire à un autre..." 

Esaie 42:8 

 

Je défie quiconque se considère comme un serviteur ou une servante de Dieu de répondre aux questions 

suivantes. Lorsque vous êtes incité à parler, est-ce que vous demandez, ou est-ce que vous vous attendez à 

voyager dans votre avion privé, ou en première classe? Est-ce que vous demandez, ou est-ce que vous 

vous attendez à être logé dans le meilleur hôtel? Exigez-vous une rémunération qui dépasse vos simples 

frais de logement et de nourriture? Si vous répondez "oui" à une seule de ces questions, je peux alors vous 

dire avec assurance que vous n'êtes pas un véritable serviteur de Dieu! 
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Lorsque Jésus a commandé à Ses disciples d'annoncer la bonne nouvelle du Royaume de Dieu, dans 

quelles conditions leur a-t-Il demandé de le faire? 

 

"Alors il appela les douze, et il commença à les envoyer deux à deux, en leur donnant pouvoir sur les 

esprits impurs. Il leur prescrivit de ne rien prendre pour le voyage, si ce n'est un bâton; de n'avoir ni pain, 

ni sac, ni monnaie dans la ceinture; de chausser des sandales, et de ne pas revêtir deux tuniques. Puis il 

leur dit: dans quelque maison que vous entriez, restez-y jusqu'à ce que vous partiez de ce lieu." 

Marc 6:7-10 

 

"Après cela, le Seigneur désigna encore soixante-dix autres disciples, et il les envoya deux à deux devant 

lui dans toutes les villes et dans tous les lieux où lui-même devait aller. Il leur dit: ...Ne portez ni bourse, 

ni sac, ni souliers, et ne saluez personne en chemin. Dans quelque maison que vous entriez, dites d'abord: 

Que la paix soit sur cette maison! Et s'il se trouve là un enfant de paix, votre paix reposera sur lui; sinon, 

elle reviendra à vous. Demeurez dans cette maison-là, mangeant et buvant ce qu'on vous donnera; car 

l'ouvrier mérite son salaire. N'allez pas de maison en maison. Dans quelque ville que vous entriez, 

mangez ce qui vous sera présenté" 

Luc 10:1-8 

 

Il est tout-à-fait clair que, pour le Seigneur, le paiement d'un ouvrier ne concerne que la nourriture et le 

logement. Il a également pris soin de préciser que l'ouvrier ne devait demander aucun soin ni traitement 

spécial. Il devait accepter tout ce qu'on lui donnerait. Et vous, puisque vous prétendez être un serviteur de 

Dieu, acceptez-vous de demeurer dans l'humble demeure d'un chrétien, tout le temps que vous exercez 

votre ministère dans une ville, et de manger n'importe quelle nourriture qui sera placée devant vous? Si 

vous ne le faites pas, vous désobéissez directement à la Parole de Dieu! Jésus n'a jamais envoyé une 

caravane publicitaire! Il a envoyé deux par deux d'humbles serviteurs pour prêcher Sa Parole. Ces 

humbles serviteurs ont bouleversé le monde en quelques années. Et j'ajouterai, sans shows de variétés à la 

télévision. 

 

"Alors, il s'assit, appela les douze, et leur dit: Si quelqu'un veut être le premier, il sera le dernier de tous et 

le serviteur de tous." 

Marc 9:35 

 

Pourquoi la majorité des chrétiens de ce pays portent-ils les regards sur des conducteurs qui ne veulent 

absolument pas être les derniers de tous, ni les serviteurs de tous? Pourquoi veulent-ils dépenser des 

milliers de dollars pour faire venir dans leur région quelqu'un qui est censé être serviteur de Dieu, qui 

exigera d'aller dans un hôtel très onéreux, et qui demandera pour ses services une rémunération bien au-

delà du coût de la chambre et des repas? Pourquoi sont-ils tellement impressionnés par les beaux habits, 

les beaux discours et le matérialisme? Pourquoi? Parce qu'ils n'ont pas le feu du Saint-Esprit dans leur vie. 

 

Tout serviteur de Dieu doit passer bien plus de temps prosterné devant Dieu que dans toute oeuvre que le 

Seigneur lui donne à faire. C'est le manque de sainteté dans notre vie qui bloque le flot du Saint-Esprit, et 

qui transforme nos oeuvres en tas de cendres sans valeur aux yeux de Dieu. 

Charles G. Finney a fait une déclaration que nous ferions bien de prendre en considération: 

 

"Il se peut que des pécheurs souhaitent ou désirent ardemment être libérés de tous leurs péchés, et qu'ils 

prient pour cela, même avec angoisse. Ils peuvent penser qu'ils veulent être parfaits, mais ils se trompent. 

Peut-être semblent-ils vouloir renoncer à leurs péchés de manière générale, ou de manière abstraite. Mais 

si l'on prend leurs péchés dans le détail, un par un, alors ils ne sont plus décidés à les abandonner. Ils 

luttent contre le péché en général, mais restent attachés à lui en particulier." 

 

"Lorsqu'ils veulent véritablement abandonner tout péché, lorsqu'ils renoncent à toute volonté propre, pour 

épouser complètement la volonté de Dieu, alors seulement sont brisés leurs liens. Ce n'est que lorsqu'ils 

s'abandonnent complètement à la volonté de Dieu qu'ils sont remplis de la plénitude de Dieu." (Principles 

of Holiness (Principes de sainteté), Charles G. Finney, Bethany House Publishers, p.22-23.) 
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C'est la signification littérale de la "crucifixion du moi". Nous ne pouvons pas accomplir nous-même cette 

oeuvre dans notre vie. Jérémie le déclare très clairement: 

 

"Le coeur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant: Qui peut le connaître? Moi, l'Eternel, j'éprouve le 

coeur, je sonde les reins, pour rendre à chacun selon ses voies, selon les fruits de ses oeuvres." 

Jérémie 17:9-10 

 

Jésus nous a donné un commandement précis: 

 

"Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait." 

Matthieu 5:48 

 

Pourquoi tolérons-nous donc aussi facilement le péché dans notre vie? Il est vrai que nous serons toujours 

susceptibles de pécher tant que nous serons ici dans notre corps terrestre. Mais, à la lumière de ce 

commandement précis de Jésus, qui nous demande d'être parfaits, pourquoi nous sentons-nous tellement à 

l'aise avec un certain niveau de péché dans notre vie? Pourquoi sommes-nous donc tellement enclins à 

accepter tout ce qui est en-deçà de ce commandement? Je vais vous dire pourquoi: parce que nous 

voulons que Christ nous baptise du Saint-Esprit, mais nous ne voulons pas qu'Il nous baptise de feu! 

 

Quiconque désire réellement devenir un serviteur de Dieu doit rechercher le baptême de feu du Seigneur. 

La Parole de Dieu, dans Jérémie, nous dit que nos coeurs sont tellement tortueux que nous ne pouvons 

même pas connaître tous les péchés de notre vie. Seul Dieu le peut. C'est pourquoi Jean-Baptiste a fait 

cette remarquable déclaration: 

 

"Moi, je vous baptise d'eau; mais il vient, celui qui est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de 

délier la courroie de ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu." 

Luc 3:16 

 

Nous entendons beaucoup dire que Jésus baptise du Saint-Esprit, mais nous n'entendons presque jamais 

dire que Jésus baptise de feu. Pourtant, Jésus Lui-même a dit: 

 

"On demandera beaucoup à qui l'on a beaucoup donné... Je suis venu jeter un feu sur la terre, et qu'ai-je à 

désirer, s'il est déjà allumé?" 

Luc 12:48-49 

 

Quel est ce feu? Eh bien, Paul nous le définit dans l'épître aux Hébreux: 

 

"...montrons notre reconnaissance en rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable, avec piété et avec 

crainte, car notre Dieu est aussi un feu dévorant." 

Hébreux 12:28-29 

 

Le feu consume tout ce qui n'est pas jugé acceptable par Dieu. Dieu est un feu dévorant. Le feu de Dieu 

consume le péché.     

Le feu était en réalité déjà allumé lorsque Jésus était sur la terre. Partout où Il allait, Il était haï, parce que 

Sa seule présence donnait à chacun la conviction de son péché. Les conducteurs religieux étaient ceux qui 

haïssaient Jésus le plus, alors qu'ils auraient dû être ceux qui L'aimaient le plus et qui L'accueillaient avec 

le plus d'empressement. Pourquoi? A cause du péché qui était dans leur vie. Il en est de même 

aujourd'hui. Ceux qui devraient recevoir avec le plus d'empressement le feu de Dieu pour consumer le 

péché dans leur vie, sont ceux qui le reçoivent avec le plus de mauvaise grâce. Ils servent Dieu en 

s'appuyant sur leurs propres forces et pour leur propre bénéfice. 

 

"Les pécheurs sont effrayés dans Sion, un tremblement saisit les impies: qui de nous pourra rester auprès 

d'un feu dévorant?" 

Esaïe 33:14 

 

Nous devons demander à Jésus de nous baptiser de feu. Nous devons nous prosterner devant le Seigneur 

et Lui demander de brûler en nous tout ce qui Lui déplaît. Croyez-moi, c'est une expérience très pénible, 
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mais nous ne pouvons pas servir le Seigneur sans la faire. Dans notre vie, le baptême de feu devrait être 

aussi manifeste que le baptême du Saint-Esprit. Sinon, toute manifestation supposée de la puissance de 

Dieu dans notre ministère est une tromperie. Nous ne pouvons pas avoir la puissance du Saint-Esprit en 

nous sans avoir d'abord le feu du Saint-Esprit. Le jour du jugement approche rapidement. Les oeuvres de 

chaque enfant de Dieu devront passer par l'épreuve du feu. 

 

"...l'oeuvre de chacun sera manifestée; car le jour la fera connaître, parce qu'elle se révèlera dans le feu, et 

le feu éprouvera ce qu'est l'oeuvre de chacun. Si l'oeuvre bâtie par quelqu'un sur le fondement subsiste, il 

recevra une récompense. Si l'oeuvre de quelqu'un est consumée, il perdra sa récompense; pour lui, il sera 

sauvé, mais comme au travers du feu." 

1 Corinthiens 3:12-15 

 

"Car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de Christ, afin que chacun reçoive selon le bien ou le 

mal qu'il aura fait, étant dans son corps." 

2 Corinthiens 5:10 

 

Combien il est meilleur pour nous d'être baptisé de feu pendant que nous sommes ici sur la terre, au lieu 

d'attendre de nous trouver devant le trône du jugement de Christ! Quelle tragédie, que d'atteindre le ciel 

pour découvrir que toutes nos oeuvres n'auront aucune valeur aux yeux de Dieu! Même lorsqu'elles 

semblent merveilleuses, si elles sont faites avec le plus petit désir de profit personnel, elles seront réduites 

en cendres devant le Seigneur. Si nous sommes serviteurs de Dieu, nous devons être le "sel" de la terre. 

 

"Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel perd sa saveur, avec quoi la lui rendra-t-on? Il ne sert plus qu'à 

être jeté dehors, et foulé aux pieds par les hommes." 

Matthieu 5:13 

 

Quelle est la meilleure façon d'empêcher le "sel" de perdre sa saveur? Je crois que Marc donne la réponse. 

 

"Car tout homme sera salé de feu, et toute oblation sera salée. Le sel est une bonne chose, mais si le sel 

devient sans saveur, avec quoi l'assaisonnerez-vous? 

Marc 9:49-50 

 

Nous ne devenons le "sel" de la terre que si nous sommes d'abord baptisés du feu du Saint-Esprit. 

 

Soyons concrets. Comment recevoir ce baptême de feu? Nous devons le demander, et le demander de tout 

notre coeur. Je me suis rendue compte qu'il m'a fallu demander ce baptême plusieurs fois dans ma vie. En 

général, je me prosterne littéralement sur le sol devant le Seigneur. C'est-à-dire, directement le nez contre 

le sol. C'est très humiliant. Faites-le seul, dans votre chambre, comme Jésus le dit. C'est une relation entre 

Dieu et vous, et personne d'autre. Si vous le désirez réellement, le Saint-Esprit vous donnera la conviction 

de péché dans votre vie, et cela fera mal. Notre coeur est tellement tortueux que seul le Seigneur peut 

faire cette oeuvre. Nous ne le pouvons pas. Nous ne pouvons pas véritablement servir notre Dieu si nous 

avons gardé un péché quelconque dans notre coeur. Si nous permettons au péché de rester dans notre vie, 

nous pouvons être certains que tôt ou tard Satan remportera une grande victoire sur nous. 

 

La puissance du Seigneur se manifeste au travers d'un coeur pur. Recherchons cette oeuvre particulière du 

Seigneur, chers frères et soeurs, demandons à Jésus de nous baptiser de feu. 
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CHAPITRE 7 

 

Entendre la voix de Dieu 

 

"Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les voleurs percent 

et dérobent; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point, et où 

les voleurs ne percent ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton coeur." 

Matthieu 6:19-21 

 

Au cours de ma dernière année d'études de médecine, je passais plusieurs mois à me spécialiser dans le 

domaine de la cancérologie, et à soigner des patients cancéreux. L'une des choses qui me faisaient le plus 

de peine était la réaction presque unanime de ceux qui faisaient profession d'être chrétiens, lorsqu'on les 

informait qu'ils avaient un cancer. Toute leur vie s'écroulait. Je ne pouvais pas comprendre pourquoi il en 

était ainsi. Je priai le Seigneur qu'Il m'en révèle la raison, et Il me donna comme réponse le passage cité 

ci-dessus. La plupart des chrétiens ne s'amassent pas des trésors dans le ciel. Leurs trésors sont ici sur la 

terre, et là est aussi leur coeur. C'est pourquoi ils sont tellement foudroyés à l'idée de devoir mourir dans 

un futur relativement proche. 

 

Ceci m'amène à la question suivante. Quels sont exactement ces "trésors dans le ciel?" Les quelques 

prédications que j'ai pu entendre sur ce sujet interprétaient ces trésors dans le ciel comme étant les bonnes 

oeuvres que les chrétiens avaient faites pour le Seigneur pendant leur vie. Mais cela ne semblait pas être 

la réponse, car de nombreux chrétiens qui avaient tant de mal à accepter la mort avaient fait beaucoup de 

"bonnes oeuvres" pour le Seigneur pendant leur vie. Manifestement, les "oeuvres" n'étaient pas la 

réponse. 

 

Alors je me tournai à nouveau vers le Seigneur, en Lui demandant cette fois de me montrer exactement ce 

qu'étaient ces "trésors dans le ciel". Sa réponse me fut donnée après plusieurs semaines de recherche et 

d'étude des Ecritures. Le plus grand trésor que nous puissions avoir est une connaissance personnelle et 

directe de Dieu Lui-même! A.W. Tozer le résume de la manière suivante: 

 

"Nous ne manquons pas aujourd'hui de ministères d'enseignement de la Bible, pour énoncer correctement 

les principes des doctrines de Christ, mais un trop grand nombre d'entre eux semblent satisfaits 

d'enseigner année après année les fondements de la foi, en restant étrangement inconscients du fait qu'il 

n'y a dans leur ministère aucune Présence manifestée, ni rien de particulier dans leur vie personnelle... Il 

est un devoir impératif de présenter la Bible de manière juste, au sein de l'Église du Dieu Vivant. 

Cependant, ce ne sont pas de simples paroles qui nourrissent l'âme, mais Dieu Lui-même. Si les auditeurs 

ne découvrent pas Dieu dans une expérience personnelle, le simple fait d'avoir entendu la vérité ne les 

rend pas meilleurs. La Bible n'est pas une fin en soi, mais un moyen pour amener les hommes à une 

connaissance intime et satisfaisante de Dieu, pour qu'ils puissent entrer en Lui, qu'ils fassent leurs délices 

de Sa Présence, qu'ils puissent goûter et connaître, au plus profond de leur coeur, la douceur délicate et 

cachée du Seigneur en Personne." 

(The Pursuit of God - La poursuite de Dieu - de A.W. Tozer, Christians Publications, Inc., Camp Hill, 

PA, p. 9-10.) 

 

Quelle est cette "Présence manifestée" et cette "connaissance intime de Dieu dont parle Tozer? Ce n'est 

rien d'autre qu'une connaissance intime de Dieu, qui ne peut être obtenue que lorsque Dieu nous parle 

personnellement, et qu'Il Se révèle Lui-même directement à nous, comme Lui Seul peut le faire. 

Regardons ce que dit l'Écriture à ce propos. 

 

(Jésus dit) "Je vous le dis, parmi ceux qui sont nés de femmes, il n'y en a point de plus grand que Jean. 

Cependant, le plus petit dans le royaume de Dieu est plus grand que lui." 

Luc 7:28 

 

Jésus disait ici que ceux d'entre nous qui ont le privilège d'avoir le Saint-Esprit demeurant en eux sont 

plus grands que Jean-Baptiste, et Jean-Baptiste était le plus grand de tous les prophètes de l'Ancien 

Testament. Qu'y avait-il de remarquable à propos de ces prophètes de l'Ancien Testament? C'était leur 

relation personnelle avec Dieu, et la clarté avec laquelle Dieu leur parlait. Devrions-nous donc avoir la 
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même relation, et entendre le Seigneur nous parler tout aussi clairement? OUI! Considérons quelques-uns 

de ces prophètes. 

 

"...car l'Éternel se révélait à Samuel, dans Silo, par la parole de l'Éternel." 

Samuel 3:21 

 

"Il me dit: Fils de l'homme, tiens-toi sur tes pieds, et je te parlerai." 

Ezéchiel 2:1 

 

L'histoire d'Esaïe, de Jérémie, d'Ezéchiel, d'Abraham, de Moïse, de Joseph, de Jacob et de bien d'autres, 

tout au long des Écritures, nous montre que le Seigneur parlait clairement et distinctement à chacun de 

Ses serviteurs et de Ses prophètes. Et Jésus nous dit que, dans la dispensation présente, nous qui avons le 

Saint-Esprit en nous, nous sommes plus grands que tous ces hommes. Alors pourquoi nous contenterions-

nous d'une expérience de Dieu qui serait moindre que celle de ces grands hommes? 

 

"Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps..."  

1 Timothée 4:1 

 

Tout au long du Nouveau Testament, les serviteurs du Seigneur font de nombreuses déclarations telles 

que ce passage de l'épître à Timothée, montrant que l'on considérait comme normal que le Seigneur parle 

ainsi aux hommes. 

  

Cependant, et cela explique notre grande pauvreté, peu d'Eglises enseignent aujourd'hui ce principe 

important. La majorité des chrétiens se contentent de n'avoir absolument aucune relation personnelle avec 

le Seigneur. En conséquence, lorsque surviennent les tempêtes de la vie, ils s'effondrent, ils commencent 

à douter de leur salut, ou même à douter de la réalité de Dieu ou de Jésus-Christ. C'est parce qu'ils n'ont 

jamais parlé personnellement à Dieu, ou qu'ils ne l'ont pas connu personnellement. 

 

Lorsque je dis "entendre le Seigneur vous parler", je ne veux pas dire "entendre la voix audible de Dieu 

avec vos oreilles physiques". Le Seigneur nous parle de bien des manières. Il attire notre attention sur les 

Ecritures, et soudain nous savons que ves versets particuliers nous concernent. Souvent, Il met sur notre 

coeur un fardeau concernant un cas particulier. Cependant, nous devons faire attention à ne pas accepter 

comme venant de Dieu un poids placé par Satan sur notre coeur et notre esprit. Watchman Nee nous aide 

quelque peu à distinguer ces deux choses. 

 

"Les fardeaux de l'esprit diffèrent des poids sur l'esprit dont nous avons parlé plus haut. Les poids 

viennent de Satan, et sont calculés pour accabler le croyant et le faire souffrir. Mais les fardeaux viennent 

de Dieu et ont pour but de manifester Sa volonté, pour permettre au croyant de collaborer avec Lui. Un 

poids sur l'esprit n'a pas d'autre objectif que d'oppresser; il ne répond à rien et ne porte aucun fruit. Un 

fardeau, par contre, est donné par Dieu à Son disciple, pour l'appeler à l'oeuvre, à la prière, ou à quelque 

ministère de prédication ou d'exhortation. Le fardeau correspond à une intention; il a une raison d'être et 

est une occasion de profit spirituel. Nous devons apprendre à faire la distinction entre ce fardeau de 

l'esprit, et la pesanteur, qui a une tout autre origine et qui tend à nous écraser." 

 

"Satan n'impose jamais de fardeau au chrétien. Il se contente d'encercler son esprit, de le comprimer, de 

l'alourdir et de le paralyser par étouffement. Tandis qu'avec un fardeau ou une préoccupation venant de 

Dieu, le croyant ne peut qu'en accepter la charge. Celui que Satan opprime perd instantanément sa liberté; 

il sent tout son être chargé de chaînes. Le fardeau qui vient de Dieu, par contre, a un effet exactement 

opposé. Si lourde qu'elle puisse être, la préoccupation qui vient d'En-haut ne parvient jamais à étouffer la 

prière. La liberté de prier ne sera jamais compromise par un fardeau que Dieu nous impose, tandis que la 

pression qui vient de l'Ennemi nous prive invariablement des ressources du lieu très saint. Si notre 

fardeau vient de Dieu, nous sommes libérés dès que nous avons prié; mais le poids qui nous est imposé 

par la partie adverse ne cède qu'à la force des armes et à la prière de résistance. Le poids qui nous 

comprime l'esprit nous prend par surprise, tandis que la saine préoccupation qui vient nous charger de la 

part de Dieu résulte de l'activité du Saint-Esprit dans notre esprit. Le poids sur l'esprit est une misère qui 

nous oppresse, tandis que le fardeau de l'esprit est une vraie joie (la chair, naturellement, ne le juge pas 
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ainsi), car c'est un appel à marcher avec Dieu d'un même pas." ("Car mon joug est doux et mon fardeau 

léger" - Matthieu 11:30). L'homme spirituel, Editions LA Monnier, Neuchatel, p.243-244. 

 

En général, les poids placés sur notre esprit par Satan et ses démons aboutissent à la dépression et à 

l'épuisement. Les fardeaux venant du Seigneur conduisent à quelque forme d'action, telle que la prière, 

qui produit un résultat. Cependant, si vous résistez à un fardeau placé par le Seigneur sur votre coeur et 

votre esprit, vous deviendrez misérable. Vous finirez par éteindre le Saint-Esprit et vous ouvrirez la porte 

à une oppression satanique. Combien de fois cela se produit, lorsque les chrétiens refusent la douce 

pression du Saint-Esprit pour qu'ils se lèvent tôt le matin, afin de lire la Bible et de prier! 

 

Souvent, le Seigneur communiquera avec vous directement par la pensée. Le Seigneur dira quelque chose 

à votre esprit, et soudain cette parole jaillira dans votre intelligence sous la forme d'une pensée. C'est l'une 

des raisons pour lesquelles il est si important d'examiner soigneusement vos pensées, et de demander au 

Seigneur de garder purs votre coeur et votre intelligence. 

 

"J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les porter maintenant. Quand le 

consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-

même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir. Il me glorifiera, 

parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera." 

Jean 16:12-14 

 

"C'est ce que le Saint-Esprit vous atteste aussi; car, après avoir dit: Voici l'alliance que je ferai avec eux, 

après ces jours là, dit le Seigneur: Je mettrai mes lois dans leurs coeurs, et je les écrirai dans leur esprit." 

Hébreux 10:15-16 

 

Le Saint-Esprit placera des pensées dans notre intelligence. C'est ainsi qu'Il nous parle et qu'Il nous rend 

témoignage. Quelquefois le Seigneur placera en une seule fois tout un concept dans notre intelligence. 

Pour mieux décrire ce que je veux dire, c'est comme si le Saint-Esprit plaçait dans notre intelligence tout 

un paragraphe ou toute une page d'informations en une seule fois. Parfois, je dois Lui demander d'aller 

plus lentement, parce que je ne peux pas penser aussi vite. D'autres fois, ce n'est qu'une phrase à la fois, 

sous la forme d'une conversation. Ce n'est que rarement une émotion, parce que nous sommes trop 

facilement trompés par nos émotions, et nous pouvons trop dépendre d'elles. Combien de fois ai-je 

entendu des gens dire qu'ils savaient que le Seigneur voulait leur faire faire une certaine chose, parce que 

c'était le "désir de leur coeur". Alors que s'ils prenaient le temps de vérifier la conformité de leur désir 

avec les Ecritures, ils découvriraient qu'ils sont en opposition avec les commandements de Dieu. Il ne faut 

pas que nous dépendions de nos émotions pour être dirigé, car elles sont trop facilement manipulées par 

Satan et ses démons, et presque toujours contaminées par notre nature de péché. 

 

Satan et ses démons peuvent aussi envoyer des pensées dans notre intelligence. Mais la Bible est ici notre 

garantie. Le Seigneur ne vous dira jamais quelque chose qui n'est pas en accord avec Sa Parole, la Bible. 

En outre, si vous priez et parlez avec le Seigneur en silence, Satan, qui ne peut pas lire vos pensées, ne 

pourra donc pas vous envoyer des pensées qui correspondront à celles qui seront dans votre intelligence 

au moment où vous prierez. C'est encore une importante raison pour laquelle vous devez apprendre à 

contrôler vos pensées, afin qu'elles ne divaguent pas lorsque vous êtes en prière et en communion avec le 

Seigneur. 

 

"J'aime ceux qui m'aiment, et ceux qui me cherchent me trouvent." 

Proverbes 8:17 

 

La traduction littérale du mot hébreu rendu par le verbe "chercher" serait plutôt "chercher avec diligence, 

avec sérieux," selon la Concordance exhaustive de Strong. Vous devez rechercher avec diligence une telle 

relation avec le Seigneur. 

 

Seul le Saint-Esprit peut vous enseigner à entendre Sa voix. Il se peut que vous soyez amené à rechercher 

une relation de ce type au travers de beaucoup de jeûnes, de larmes et de prières. Rappelez-vous que le 

Seigneur ne fait jamais rien à la hâte, et qu'Il vous mettra probablement à l'épreuve pour voir si vous êtes 

vraiment sincère. Mais vous ne pourrez pas développer une telle relation avec Lui, si vous n'avez pas 
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d'abord demandé au Seigneur d'accomplir en vous une oeuvre complète de crucifixion, telle qu'elle est 

décrite dans le Chapitre 6 sur le baptême de feu. En outre, si vous n'êtes pas totalement consacré au 

Seigneur, vous ne pourrez pas non plus développer cette relation. 

 

Il vous faut exercer une discipline personnelle dans votre recherche du Seigneur. Je ne pourrais jamais 

assez souligner la nécessité absolue de passer CHAQUE JOUR du temps à lire la Bible et à prier, dès le 

commencement de votre journée. C'est réellement une "clef" pour trouver le Seigneur. David et Esaïe ont 

écrit sur ce principe. 

 

"O Dieu! tu es mon Dieu, je te cherche (mot-à-mot: dès le matin); mon âme a soif de toi, mon corps 

soupire après toi, dans une terre aride, desséchée, sans eau." 

Psaume 63:1 

 

"Mon âme te désire pendant la nuit, mon esprit aussi, au-dedans de moi, te cherche (mot-à-mot: dès le 

matin)." 

Esaïe 26:9 

 

L'une des choses les plus difficiles à faire, pour nous, est de nous sortir de notre lit tôt le matin. Combien 

notre chair de péché réclame à grands cris une heure supplémentaire de sommeil! Quel pénible combat 

est-ce pour nous, que de nous discipliner pour nous extirper de ce lit bien chaud! Mais, lorsque vous y 

réfléchissez bien, ce n'est pas une heure de sommeil qui va réellement vous permettre de vous sentir 

différent. Lorsque je suis particulièrement fatiguée ou malade, je demande au Seigneur de m'aider à me 

réveiller, et Il le fait toujours fidèlement. Mais si je ne réponds pas à Son premier appel, je finis par trop 

dormir, et toute ma journée est gâchée. 

 

"Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de 

Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre." 

Colossiens 3:1-2 

 

Ce verset nous montre que nous devons chercher Dieu par un acte de notre volonté. C'est délibérément 

que nous nous "affectionnons" aux choses célestes. Beaucoup de gens se plaignent de ne pas désirer une 

telle relation avec le Seigneur, ou de ne pas réellement vouloir lire leur Bible. Mais c'est tout naturel! 

N'oubliez jamais que votre chair, votre "moi" naturel, est hostile à tout ce qui concerne le Seigneur. En 

outre, vous pouvez être sûr qu'il y aura toujours un démon posté près de vous pour vous envoyer des 

pensées de nature à vous conforter dans l'idée que vous devriez arrêter de lire la Bible. Bien souvent, il 

m'est nécessaire de résister directement aux démons avant de pouvoir commencer à lire ma Bible. Nous 

devons nous discipliner pour faire les choses que Dieu nous commande de faire, que nous désirions ou 

non les faire. Lire la Bible et rechercher Dieu sont des commandements adressés à tout chrétien, et non 

des choix optionnels. 

 

"Mon coeur dit de ta part: Cherchez ma face! Je cherche ta face, ô Eternel!" 

Psaume 27:8 

 

La vie que nous menons aujourd'hui dans le monde nous présente sans cesse des tentations pour nous 

évader de toutes les pressions de la réalité, et nous faire sombrer dans un vide intellectuel complet. Il y a 

tellement de moyens de fuite! Nous pouvons nous installer devant un poste de télévision et nous évader 

en faisant le vide dans nos pensées, regardant la première émission venue. Beaucoup fuient la réalité en se 

droguant. Beaucoup plus encore la fuient en écoutant les couplets sans cesse répétés de la musique Rock 

(et j'y inclus le Rock chrétien), ce qui leur permet de ne plus penser à rien et de ne laisser subsister que les 

sensations physiques. Une autre grande tentation est de s'évader dans un monde imaginaire, de meubler 

sans cesse nos pensées de vaines imaginations, et de vivre dans un monde irréel qui nous éloigne sans 

cesse davantage de Dieu, la source même de notre vie et de notre être. Les nombreuses techniques du 

Nouvel Age: méditation, yoga, méditation transcendantale, enregistrements subliminaux et techniques de 

relaxation, permettent également à ceux qui les pratiquent de faire le vide mental et de s'évader ainsi de la 

réalité. C'est un réel sacrifice que de refuser délibérément d'avoir recours à de tels moyens d'évasion et de 

regarder: 
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"...non point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles; car les choses visibles sont passagères, 

et les invisibles sont éternelles." 

2 Corinthiens 4:18 

 

Au lieu de nous évader de la réalité, nous devons discipliner notre intelligence pour attacher nos pensées à 

Dieu et aux Écritures, et pour parler au Seigneur. Nous devons constamment examiner ce qui nous arrive 

et ce qui se passe autour de nous, à la lumière de la parole de Dieu, qui est notre guide et la source de 

notre sagesse. Si nous faisons cela, obéissant ainsi aux commandements du Seigneur, nous verrons que le 

Saint-Esprit nous parlera de plus en plus fréquemment. S'il en est ainsi, quels que soient les évènements, 

et même si notre corps physique est aux portes de la mort, 

 

"..:nous ne perdons pas courage. Et lors même que notre homme extérieur se détruit, notre homme 

intérieur se renouvelle de jour en jour." 

2 Corinthiens 4:16 

 

Esaïe nous donne un avertissement solennel: 

 

"Cherchez l'Éternel, pendant qu'il se trouve; invoquez-le, tandis qu'il est près." 

Esaïe 55:6 

 

Si nous ne cherchons pas le Seigneur maintenant, il sera trop tard quand viendront les mauvais jours dans 

notre vie. Nous n'aurons pas avec le Seigneur la relation nécessaire pour être secourus en temps de 

trouble. Ne permettez pas à vos désirs naturels de vous empêcher d'acquérir le précieux trésor que 

représente la connaissance du Seigneur acquise tôt le matin. Le Seigneur désire ardemment passer avec 

vous ces paisibles moments de communion au début de la journée. 

 

Depuis des années, j'ai pris l'habitude de regarder le soleil se lever en compagnie du Seigneur, l'été, et de 

le regarder se coucher avec Lui, l'hiver. Je n'oublierai jamais un certain matin, voilà plusieurs années. 

J'avais passé une heure à lire la Bible et à prier, mais le Seigneur ne m'avait rien dit, et je n'avais pas senti 

non plus particulièrement Sa présence. Au moment où je retournai dans ma maison pour me préparer à 

ma journée de travail, j'ai été surprise d'entendre soudain le Seigneur me parler et me dire: "J'ai tellement 

apprécié de passer ce bref moment avec toi, mon enfant." Même s'Il ne m'avait pas parlé et si je n'avais 

pas senti Sa présence, Il avait été tout de même avec moi. Nous ne faisons pas assez attention au fait que 

le coeur du Seigneur désire ardemment notre amour et notre communion. 

 

"C'est de là aussi que tu chercheras l'Éternel, ton Dieu, et que tu le trouveras, si tu le cherches de tout ton 

coeur et de toute ton âme." 

Deutéronome 4:29 

 

"Or, sans la foi, il est impossible de lui être agréable; car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que 

Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent." 

Hébreux 11:6 

 

Le Seigneur désire que nous soyons en communion avec Lui, et Il nous commande de Le chercher. Mais 

la clef réelle nous permettant de développer cette relation personnelle avec le Seigneur consiste à faire un 

pas de foi. Nous devons accepter comme une réalité cette promesse du Seigneur, qu'Il "existe, et qu'Il est 

1e rémunérateur de ceux qui le cherchent." Cela prend du temps pour développer une telle relation. Soyez 

persévérant, soyez diligent. Trop de gens abandonnent après quelques jours ou même après quelques 

semaines. Disciplinez-vous pour chercher le Seigneur, et Il Se laissera trouver par vous. 

 

Cherchez diligemment dans les Écritures les "clefs" qui vous permettront de mieux comprendre la Parole 

de Dieu. Demandez au Seigneur de Se révéler à vous au travers de Sa Parole. L'un de mes livres favoris 

dans la Bible est le livre d'Esaie. Le Seigneur y révèle Sa personnalité de manières tellement variées! 

Sondez-le vous-même. Une multitude de pierres précieuses sont cachées dans les Écritures. Savez-vous 

ce que sont ces pierres précieuses? Ce sont les passages où nous entrevoyons directement la personnalité 

de Dieu Lui-même! 
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Quand le Seigneur vous parle, quand vous avez vérifié si ce qui vous est dit est bien conforme à la Bible, 

et quand le Saint-Esprit a confirmé à votre coeur que vous avez bien entendu Sa voix, vous devez alors 

tenir ferme dans la foi, et croire qu'il en est ainsi. Sinon Satan essayera de vous persuader que vous n'avez 

pas réellement entendu la voix du Seigneur, et que vous ne faites que vous imaginer des choses. 

 

"L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu." 

Romains 8:16 

 

"C'est pourquoi, selon ce que dit le Saint-Esprit: Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas 

vos coeurs, comme lors de la révolte, le jour de la tentation dans le désert..." 

Hébreux 3:7-8 

 

Le Saint-Esprit nous parlera, si nous voulons entendre sa voix. Ensuite, après l'avoir entendue, nous ne 

devons pas endurcir nos coeurs, mais il nous faut marcher dans la foi et l'obéissance, selon ce que le 

Saint-Esprit nous a dit. En général, le Saint-Esprit commence à parler à un croyant en attirant son 

attention sur quelque chose qui déplaît au Seigneur. Il est tentant d'ignorer ce message et de continuer à 

pratiquer ce qui déplaît au Seigneur. En faisant cela, vous "endurcissez votre cœur", et vous faites en sorte 

que le Seigneur arrêtera de vous parler. 

 

Beaucoup de gens ont peur de parler au Seigneur et d'entendre le Seigneur leur parler, parce qu'ils 

craignent d'être trompés. Ils ont peur d'accepter comme venant du Seigneur quelque chose qui 

proviendrait en réalité de leur propre imagination, ou de Satan et de ses démons. 

 

J'ai connu cela moi-même. Je suis passée par une terrible expérience dans ce domaine, peu après la 

délivrance finale d'Elaine. J'ai cru que le Seigneur m'avait demandé de faire deux choses, en l'espace de 

quelques jours. Ce n'étaient pas des choses que l'on peut contrôler dans la Bible, car elles concernaient 

des activités de tous les jours. Alors je me suis lancée, et j'ai fait ces deux choses, pensant que l'ordre 

venait du Seigneur. Le résultat fut qu'Elaine et moi avons failli en perdre la vie, et qu'il en est résulté 

certaines conséquences désastreuses à long terme. 

 

J'étais bouleversée. Je me suis précipitée vers le Seigneur, j'ai pleuré à genoux toutes les larmes de mes 

yeux et j'ai dit: "Seigneur, il faut que Tu me donnes un moyen absolument sûr pour entendre Tes 

directives! Il faut que je puisse toujours savoir instantanément et clairement si j'entends Ta voix, ou si 

j'entends celle de Satan et de ses démons. Il n'est pas possible que je sois vulnérable comme cela face à 

Satan!" 

 

La réponse de Père fut ferme et immédiate, et me choqua profondément. Il me dit: "Alors, tu ne peux pas 

me servir!" 

 

Je répondis en tremblant: "Pourquoi donc?" 

 

"Parce que tant que tu seras dans ta condition humaine pécheresse, tu seras vulnérable aux attaques de 

Satan. Tu dois Me faire confiance, et croire que j'honorerai le désir de ton coeur de Me servir. Il y aura 

certains moments où je permettrai que tu te trompes, que tu fasses des erreurs, et que tu chutes. MAIS je 

serai toujours là pour te relever, et toi, tu apprendras toujours une précieuse leçon de ces expériences. Je 

poursuis toujours un but dans tout ce que je fais. Tu ne connaîtras pas toujours quel est ce but, car JE 

SUIS DIEU." 

 

Je compris que ce que j'avais fait, en réalité, c'était de dire au Seigneur que j'acceptais de m'engager dans 

ce combat bien réel contre Satan, tout en Lui demandant de faire en sorte que Satan et ses démons ne 

tirent que des balles à blanc, et pas des balles réelles. C'est tout simplement impossible. Voyez-vous, 

j'étais placée devant un choix. Je devais accepter d'être vulnérable et de m'abandonner entièrement entre 

les mains du Seigneur, ou alors de Lui demander de ne plus me parler. Je ne pouvais pas supporter la 

pensée de ne plus jamais entendre la voix du Seigneur. Ma relation avec le Seigneur, c'est ma vie même. 

Elle a pour moi plus de valeur que toute autre chose. Alors j'ai simplement demandé au Seigneur de 

m'aider à apprendre rapidement les choses que j'avais besoin d'apprendre afin de ne pas être aisément 

trompée par Satan. Permettez-moi de partager avec vous certaines de ces choses. 
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Je demande chaque jour au Seigneur de me révéler les ruses de Satan. Je ne serai jamais assez intelligente 

pour les découvrir moi-même. Il faut simplement que je fasse confiance au Seigneur pour qu'Il me les 

montre. A présent, je marche chaque jour par la foi, confiante que le Seigneur honorera les intentions de 

mon coeur. Le désir de mon coeur est de Le servir, et Il honorera cela. 

 

Depuis lors, j'ai appris à être bien plus sensible à la "restriction" ou à l'hésitation que je sens dans mon 

esprit, et qui m'est donnée par le Saint-Esprit. J'ai appris qu'il ne faut jamais que je réagisse de manière 

impulsive. Si j'ai un doute quelconque, ou si je ne sens pas une paix complète, j'attends avant d'agir. J'ai 

aussi appris à agir dans l'unité avec les autres. Le Seigneur a envoyé Ses disciples deux par deux. Il 

oeuvre toujours de la même manière. Elaine et moi sommes des partenaires dans ce ministère au service 

du Seigneur. Nous avons aussi maintenant avec nous un frère chrétien, qui assure une couverture 

spirituelle à notre ministère. Nous n'allons jamais parler à l'extérieur et nous ne prenons jamais de 

décision importante, sans être tous les trois dans une unité parfaite. Même s'il n'y en a qu'un parmi nous 

qui n'a pas une paix complète concernant une certaine décision, nous ne faisons rien tant que nous ne 

sommes pas tous les trois dans une unité parfaite, et que nous n'avons pas une paix complète concernant 

l'action à entreprendre. Il est bien plus difficile à Satan de tromper deux ou trois personnes que d'en 

tromper une seule. 

 

Permettez-moi de vous donner un exemple. Il y a environ un an, nous avons été invitées à parler quelque 

part sur la côte Est. Elaine et moi pensions que nous devions y aller, mais notre frère chrétien, qui assure 

la couverture spirituelle de notre ministère, n'avait pas la paix à ce sujet. Nous avons continué à prier et, 

au cours des deux semaines suivantes, Elaine et moi avons reçu du Seigneur que nous ne devions pas 

nous y rendre. Nous avons donc décliné l'invitation, en expliquant pourquoi. 

 

Un mois plus tard, le pasteur qui nous avait invitées réitéra son invitation. Cette fois, nous avons tous les 

trois ressenti une paix immédiate. Nous nous y sommes donc rendues, et le Seigneur a richement béni. 

Trois mois plus tard environ, ils nous demandèrent de revenir. Cette fois, ce fut moi qui n'avais pas la 

paix et qui pensais que nous ne devions pas y aller. Une nouvelle fois, nous avons continué à prier, et les 

deux autres furent convaincus que nous devions rester. Il s'est avéré par la suite que si nous avions à 

chaque fois répondu à la première invitation, les conséquences auraient été désastreuses. Plus tard, nous y 

sommes effectivement retournées, et le Seigneur a béni aussi richement que la première fois. 

 

Pour les décisions moins importantes, où il ne nous semble pas nécessaire de déranger notre frère 

chrétien, Elaine et moi nous appliquons ce même principe d'unité. Si nous ne ressentons pas toutes deux 

une paix parfaite concernant une certaine action à entreprendre, nous ne bougeons pas avant de la 

ressentir. Par exemple, on nous a demandé notre aide pour une délivrance particulière. Nous connaissions 

bien ces gens, et nous savions qu'ils étaient de véritables serviteurs du Seigneur. Mais ils ne nous avaient 

prévenues que 24 heures à l'avance. Il me semblait que nous devions y aller, mais Elaine n'avait pas la 

paix à ce sujet. Puisque nous n'avions pas suffisamment de temps pour chercher plus précisément la 

volonté du Seigneur, je leur ai donc répondu que nous ne viendrions pas, parce que nous n'étions pas dans 

l'unité à ce sujet. Il s'avéra que les conséquences auraient été désastreuses si nous y étions allées. Ces 

personnes nous ont téléphoné plus tard pour nous dire qu'elles étaient très heureuses de la décision que 

nous avions prise, car il s'agissait d'un guet-apens dressé par Satan pour tenter de nous détruire. Parce que 

nous avions respecté ce principe d'unité, nous avons échappé à l'un des pièges de Satan. 

 

Qu'il est triste de voir le nombre d'erreurs commises parce que maris et femmes ne prennent pas leurs 

décisions de cette manière! Frères et soeurs, si vous êtes mariés à un conjoint chrétien, vous devez 

comprendre que ce conjoint vous a été donné pour être votre partenaire. Cela peut froisser votre ego de 

devoir attendre votre conjoint pour prendre des décisions, mais ce sera une sauvegarde pour éviter les 

tromperies de Satan. L'épouse doit être une aide, pas un paillasson. Quant à vous, épouses, vous devez 

reconnaître l'ordre établi par Dieu dans le couple, et ne pas devancer votre mari. 

 

La plus grande cause de chute pour les pasteurs chrétiens aujourd'hui est le fait qu'ils ne cultivent pas 

cette sorte de relation de travail avec leur épouse, dans l'oeuvre du Seigneur. La tentation permanente est 

de rechercher en dehors de leur couple une partenaire pour l'oeuvre du Seigneur. Combien de portes sont 

ainsi ouvertes à l'adultère, et combien de pasteurs tombent dans ce piège, parce qu'ils désobéissent à ce 
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principe! S'il vous semble que votre femme n'est pas "à la hauteur" pour cette activité spirituelle, alors 

votre foyer n'est pas en ordre, et vous feriez mieux de passer du temps dans la prière, seul et avec votre 

femme, pour instaurer ce type de relations. Dieu vous commande de ne placer personne au-dessus de 

votre épouse, si ce n'est le Seigneur. C'est un problème qui touche particulièrement les églises 

charismatiques. Les pasteurs ont fort malheureusement tendance à rechercher une relation de prière et 

d'intercession avec une autre femme que leur propre épouse. Dieu n'honorera pas cette attitude! 

 

Bien souvent, s'il me semble que le Seigneur me demande de faire quelque chose pour laquelle la Bible 

ne me donne aucune indication, et si je ressens une certaine hésitation, je prie simplement en silence (pour 

que Satan n'entende pas ma prière), et je demande au Seigneur de me le confirmer, d'une manière ou 

d'une autre. Puis je n'y pense plus. Je sais que le Seigneur a une très bonne mémoire. Il n'est pas 

nécessaire de perdre davantage de temps sur ce problème. Je n'en parle pas non plus à Elaine, parce que je 

sais qu'il vaut mieux permettre au Seigneur d'agir comme Il l'entend. Parfois la réponse vient rapidement, 

parfois elle ne vient qu'après plusieurs mois, et parfois elle ne vient jamais. Mais, souvent, Elaine me dira 

soudain: "Tu sais, le Seigneur m'a mis telle ou telle chose sur le coeur dernièrement." Et c'est justement la 

confirmation que j'attendais. 

 

La plupart de mes conversations avec le Seigneur sont silencieuses. Satan ne peut pas lire nos pensées. 

Par conséquent, si vous parlez silencieusement au Seigneur dans votre coeur, tout en faisant votre travail 

ou votre ménage, Satan ne peut pas savoir à quoi vous êtes en train de penser. Tout ce que Satan ou ses 

démons peuvent faire, c'est injecter des pensées négatives dans votre intelligence. Par exemple, des 

pensées d'insatisfaction par rapport à votre situation, ou des pensées de colère contre les personnes qui 

vous entourent, etc... Mais le Saint-Esprit connaît chacune de vos pensées, et peut vous répondre en 

fonction de ce que vous êtes en train de penser. 

 

Beaucoup de personnes demandent si elles doivent rester calmes et attendre que le Seigneur leur parle. La 

réponse est "non", parce que le Saint-Esprit est tellement puissant qu'Il peut Se faire entendre même 

lorsque vous êtes en train de penser. Il le fait avec moi, et Il le fait aussi avec beaucoup d'autres personnes 

que je connais. Il est très dangereux d'avoir tendance à faire complètement le vide dans vos pensées et 

d'attendre que le Seigneur vous parle. N'oubliez jamais que si ce n'est pas vous qui contrôlez vos pensées, 

c'est Satan qui le fera! Ne faites JAMAIS le vide dans vos pensées. Une intelligence vide est une porte 

ouverte à l'entrée des démons. 

 

Il y a des moments, cependant, où nous avons désespérément besoin d'entendre le Seigneur, et où Il 

semble refuser de nous parler. Ceci m'arrive fréquemment lorsque je me trouve au milieu d'une crise. J'ai 

cherché le Seigneur pour avoir la raison de Son silence dans ces moments. Il y a deux raisons principales. 

Souvent, le Seigneur reste silencieux parce qu'Il veut nous stimuler à Le chercher avec plus de diligence. 

Les Psaumes en sont un bon exemple. Nous y voyons très fréquemment David crier au Seigneur dans son 

désespoir, mais il doit attendre pour avoir une réponse. Il décrit avec éloquence cette situation dans le 

Psaume suivant: 

 

"Eternel, c'est à toi que je crie. Mon rocher! ne reste pas sourd à ma voix, de peur que, si tu t'éloignes sans 

me répondre, je ne sois semblable à ceux qui descendent dans la fosse." 

Psaume 28:1 

 

Ce n'est que l'un des très nombreux exemples que nous présentent les Psaumes. Le Seigneur nous fait 

entrer dans une relation toujours plus étroite avec Lui. Il retient bien souvent Sa réponse parce qu'Il veut 

que nous Le cherchions plus sérieusement. 

 

Il y a une autre raison pour laquelle je n'entends pas la voix du Seigneur lorsque je suis dans la détresse. 

Récemment, j'ai vécu une expérience qui m'a causé beaucoup de chagrin. J'ai sérieusement cherché le 

Seigneur, mais je ne L'ai entendu me parler que lorsque le problème a été résolu. Je n'étais pas en 

rébellion contre Lui, ma prière était plutôt la suivante: "Père, que Ta volonté soit faite, je l'accepte, quelle 

qu'elle soit." Plus tard, le Seigneur me montra que mes émotions étaient tellement intenses qu'elle 

m'avaient empêchée de L'entendre. Je Lui ai demandé: "Que puis-je faire pour qu'une telle chose ne se 

reproduise plus?" Il répondit: 'Tu ne peux rien y faire. Tu ne peux pas contrôler tes émotions. Je veux 

simplement que tu me demandes de le faire, et je m'en occuperai pour toi." Comme cette réponse était 
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simple! Si vous vous trouvez dans une situation où vous éprouvez des émotions intenses et où il vous 

semble que vous ne pouvez pas entendre le Seigneur, peut-être est-ce à cause de l'une de ces deux raisons. 

 

Bien sûr, plus vous parlerez au Seigneur, et plus Il vous parlera aussi. C'est comme dans la plupart de nos 

autres relations, le Seigneur aime faire en sorte que vous Lui parliez! Il y a quelques années, j'ai demandé 

au Seigneur comment moi, petite poussière insignifiante, je pouvais réjouir Son coeur, même de manière 

minime. Je Lui dis: "Père, Tu as des fardeaux tellement lourds. Tu dois T'occuper du monde entier et de 

tous ses problèmes. Que puis-je faire pour Te faire plaisir, ou pour réjouir Ton coeur?" 

 

Il répondit: "Oui, parle-Moi, Mon enfant! Parle-Moi. La plupart des hommes ne font que Me présenter 

leurs demandes. Ils ne veulent pas Me parler et M'inviter à partager leur vie de tous les jours." Voilà ce 

qu'Il veut: Dieu désire être en communion avec nous! 

 

Lorsque vous vous occupez de vos activités quotidiennes, vous pensez normalement tout le temps à vous-

même. Commencez plutôt à penser à Dieu et à Lui parler. Le Seigneur s'intéresse aux plus petits détails 

de votre vie et à tout ce que nous faisons. N'est-ce pas merveilleux! Il ne Se lasse jamais de ce que nous 

sommes en train de faire. Il ne pense jamais que ce que nous faisons est trop insignifiant pour retenir Son 

attention. Ceci est encore plus merveilleux! Le Seigneur S'intéresse au moindre petit travail de couture de 

la femme au foyer. Il S'intéresse au fait qu'elle pique une couture bien droite, et si elle a des difficultés à 

le faire, cela L'intéresse de l'aider à la réussir. Dieu ne S'ennuie jamais, et aucun détail n'est jamais trop 

petit pour Son attention de tous les instants! 

 

Toute la nature et toute la création nous enseignent le grand intérêt que le Seigneur porte aux détails. 

Lorsque vous prenez la peine d'observer les détails incroyablement fins contenus dans un simple brin 

d'herbe, vous voyez que les détails n'ennuient pas le Seigneur. Il n'est pas comme la plupart des êtres 

humains, qui se fatiguent et s'impatientent devant une multitude de détails. Il ne s'ennuie pas lorsqu'Il 

vous voit faire votre ménage quotidien. C'est quelque choses qui m'émerveille. Un jour, j'ai demandé à 

Jésus: "Est-ce que Tu ne T'es pas ennuyé lorsque Tu étais ici sur la terre? Toi, le Dieu de l'univers, Tu 

étais limité à l'échoppe d'un charpentier, utilisant Tes mains pour travailler, alors que Tu n'aurais eu qu'un 

mot à dire pour que cela soit instantanément créé." Il me répondit: "Pourquoi me serais-je ennuyé? Je ne 

me suis jamais ennuyé lorsque j'avais quelque chose à créer. En fait, je n'ai jamais connu l'ennui." 

 

Nous ne parvenons pas à voir les aspects créatifs de notre vie de tous les jours. Les femmes au foyer, en 

particulier, ne réalisent pas cela. Vous êtes créative lorsque vous faites votre travail à la maison. Vous 

êtes en train de créer un foyer et une atmosphère dans lesquels vous pouvez élever des serviteurs et des 

servantes pour Le Roi, et dans lesquels vous pouvez édifier votre époux, pour qu'il soit un meilleur 

serviteur du Roi. Ceci est important pour le Seigneur. Même si nos tâches quotidiennes nous semblent 

sans importance, nous pouvons les accomplir d'une manière qui rendra gloire à notre Roi. 

 

Je vais maintenant parler d'un autre domaine, souvent négligé par les enfants de Dieu. En raison d'une 

récente maladie physique, mon cerveau ne fonctionne pas aussi bien qu'auparavant. J'ai de grandes 

difficultés à me rappeler les choses. Je suis presque toujours pressée, toujours fatiguée, et j'ai souvent à 

faire beaucoup plus de choses qu'il ne m'est possible. Aussi, j'ai appris à m'appuyer de plus en plus sur le 

Saint-Esprit. Au cours de mes journées, si je vois certaines choses dont je dois me rappeler plus tard, je 

demande simplement au Saint-Esprit de me les remettre en mémoire. Et Il le fait toujours, dans Sa grâce 

si abondante. A présent, lorsque j'oublie quelque chose, c'est ma propre faute, parce que je n'ai pas 

demandé au Seigneur de m'aider à me la rappeler. 

 

Le Seigneur n'est-Il pas merveilleux? Vous savez, il n'y a aucun autre "être", dans tout l'univers, qui soit 

si intensément intéressé par chaque détail de notre vie. Aucun autre être humain ne s'intéresse aux détails 

de votre vie. Chacun est surtout absorbé par les détails de sa propre vie, et certainement pas de la vôtre. 

Mais pas le Seigneur! Satan ne s'intéresse pas à votre vie de la même manière. Il ne s'y intéresse que pour 

y apporter la destruction et le malheur. 

 

Tout le monde entretient des pensées. A chaque instant de votre vie, lorsque vous ne dormez pas, vous 

pensez constamment. Au lieu de penser à vous-même, commencez plutôt à penser au Seigneur. Prenez 

l'habitude de Lui parler de tout. En parlant ainsi au Seigneur tout le long du jour, vous verrez venir en 
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vous des pensées qui approfondiront votre relation avec le Seigneur, qui vous conduiront à un amour plus 

profond pour Lui et à une plus grande consécration envers Lui, des pensées qui mettront en vous un plus 

grand désir de lire Sa parole et de faire Sa volonté. Elles ne proviendront pas de vous. Ce n'est pas votre 

"chair" (ou votre intelligence naturelle) qui peut vous donner de telles pensées. Ni les démons. Seul le 

Saint-Esprit peut vous les donner. 

 

"Car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et 

qu'elle ne le peut même pas. Or ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu. Pour vous, vous 

ne vivez pas selon la chair, mais selon l'Esprit, si du moins l'Esprit de Dieu habite en vous... Et si l'Esprit 

de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les 

morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous." 

Romains 8: 7-11 

 

A mesure que le Seigneur vous parlera dans les plus petites choses, vous serez attiré de plus en plus près 

de Lui. Jésus a dit: "Si vous m'aimez, gardez mes commandements." (Jean 14:15) Il a dit encore: "quand 

le Saint-Esprit sera venu, Il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera." (Jean 16:15) Ni le royaume 

de Satan ni votre être naturel ne feront jamais ces deux choses. Vous aurez l'assurance que de tels 

messages viennent vraiment du Seigneur, parce qu'ils augmentent votre amour pour Lui. 

Cherchons le Seigneur de tout notre coeur. Il est notre Rocher. Mais si nous ne Le connaissons pas et si 

nous ne sommes pas capables d'entendre Sa voix pour recevoir Son conseil, nous ne pourrons jamais tenir 

au milieu de la terrible méchanceté de ce monde. 
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CHAPITRE 8 

 

La prière 

 

Beaucoup de gens m'ont écrit pour me poser des questions sur la prière. Je ne suis pas une experte, et 

beaucoup de bons livres ont déjà été écrits sur ce sujet. Je veux donc seulement partager avec vous 

quelques-unes des leçons personnelles que j'ai apprises. Je sais que beaucoup sont appelés par Dieu dans 

un ministère particulier de prière et d'intercession. Permettez-moi de dire clairement que ce n'est pas ma 

vocation personnelle. En outre, je me hâte d'ajouter que Dieu travaille avec chaque individu d'une 

manière personnelle. Vous mettrez au point vos propres méthodes de prière. Il n'y a pas de règles 

précisant la manière de prier, si ce n'est que nous devons présenter nos requêtes à notre Père Céleste au 

nom de Son Fils, Jésus-Christ. Dieu nous commande de prier. Si nous ne le faisons pas, nous péchons. En 

gardant ceci à l'esprit, permettez-moi de partager juste certaines choses avec vous. 

 

Ma vie de prière découle directement de ma relation personnelle de tous les instants avec le Seigneur. 

Dans mon livre précédent, "Il est venu libérer les captifs", comme dans celui-ci, j'ai tenté de décrire 

comment cette relation avec le Seigneur s'est développée. 

 

J'ai entièrement consacré ma vie à Jésus-Christ, faisant ainsi de Lui mon Maître, et pas seulement mon 

Sauveur. Cela se passait au cours de ma première année de médecine. Les trois années suivantes de mes 

études médicales furent utilisées par le Seigneur pour m'apprendre à L'entendre me parler directement par 

mon esprit, ce qui me permit d'avoir avec Lui une relation personnelle étroite. A mesure que cette relation 

personnelle avec le Seigneur se développait, ma vie de prière s'est également développée. J'ai pris 

progressivement l'habitude de parler continuellement au Seigneur, tout au long de la journée. Voyez-vous, 

comme je l'ai déjà dit au chapitre précédent, chacun entretient continuellement des pensées, et je décidai 

d'utiliser cette faculté de penser pour avoir une conversation continuelle avec le Seigneur. Bien entendu, 

comme je suis un être humain, je ne suis pas toujours conséquente. Mais je suis effondrée si je n'entends 

pas le Seigneur me parler plusieurs fois par jour. 

 

"Faites en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une 

entière persévérance, et priez pour tous les saints." 

Ephésiens 6:18 

 

"Priez sans cesse." 

1 Thessaloniciens 5:17 

 

Je crois que cette prière, sous forme de conversation par la pensée, tout au long du jour, est une manière 

d'obéir à ces commandements de l'Ecriture. 

 

Mes moments de prière "formelle" se passent le matin de bonne heure, avant de commencer les activités 

de la journée et, fréquemment, la nuit. Le Seigneur me réveille souvent pendant la nuit et je me lève pour 

passer une heure ou deux dans la prière. Ce sont pour moi des moments précieux et tout particuliers. 

 

Je passe souvent ces moments de prière "formelle" à genoux, ou prosternée face contre terre devant le 

Seigneur. Je pense que ce que j'essaye de souligner, c'est le fait que nous avons un Dieu qui ne fait jamais 

rien de la même manière, et qui s'adapte à toutes les situations. Nous pouvons prier de bien des manières 

différentes, dans toutes sortes de postures et de situations. 

 

Au cours de mes moments de prière "formelle", j'ai appris à faire simplement ce que l'Ecriture nous dit: 

 

"Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver 

grâce, pour être secourus dans nos besoins." 

Hébreux 4:16 

 

J'ai rarement fait l'expérience de me trouver littéralement devant le trône de Dieu. Mais je crois 

simplement que c'est là que se trouve mon esprit, et je reste sur cette position de foi. Puisque l'Ecriture le 

dit, c'est suffisant pour moi. Il est intéressant de remarquer que le Seigneur me parle rarement pendant 
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mes moments de prière "formelle". Il le fait en général à des moments divers, tout au long de la journée, 

et pendant mes activités quotidiennes. Je ne pratique jamais, à aucun moment, aucune forme de prière 

rituelle. Je parle simplement au Seigneur, comme je parlerais à n'importe quelle autre personne, mais 

d'une manière bien plus respectueuse, bien entendu. Un certain nombre de personnes m'ont demandé 

pourquoi je parle du Seigneur en l'appelant simplement "Père", la plupart du temps. C'est parce que je Lui 

parle presque continuellement, et que je trouve très bizarre de parler de Lui en disant tout le temps "Le 

Père", ou "Père Céleste". Je n'appelle par ce nom aucun autre être sur la terre ou dans le ciel. En cela, 

j'obéis aussi à ce que dit Jésus: 

 

"Et n'appelez personne sur la terre votre père; car un seul est votre Père, celui qui est dans les cieux." 

Matthieu 23:9 

 

Souvent, les gens me demandent comment je prie pour être protégée, ou pour avoir de quoi payer ma 

nourriture, mes factures, etc... Je réponds: "Je ne prie pas pour cela." J'ai déjà conclu une alliance avec 

Dieu pour ces choses, et je ne vois aucune raison de Lui faire perdre Son temps, et de perdre le mien, en 

priant pour des choses qui ont déjà fait l'objet d'une alliance avec Lui. C'est mon affaire de marcher dans 

l'obéissance au Seigneur, et c'est Son affaire de pourvoir à mes besoins et de me guider. 

En outre, il m'arrive fréquemment de ne prier qu'une seule fois pour un certain sujet. Le Seigneur a une 

excellente mémoire. Lorsqu'Il me donne un fardeau particulier et qu'Il me demande de prier chaque jour 

pour quelque chose, je le fais. Sinon, je Lui présente le problème seulement une fois, et je le Lui 

abandonne. C'est Son affaire d'y apporter la solution, quand Il le veut, et comme Il le veut. J'ai compris 

qu'il ne sert à rien de mendier, d'argumenter ou de harceler le Seigneur, sinon à m'éloigner de la volonté 

de Dieu, et à rompre ma communion avec Lui. 

 

Satan se tient devant le trône de Dieu, pour nous accuser et nous réclamer à Dieu presque 

continuellement. J'ai appris à demander au Seigneur qu'Il me prévienne lorsque Satan Lui réclame une 

personne ou une chose qui entre dans la sphère de mes activités ou de mon ministère. Le Seigneur le fait 

fidèlement. Dès que je le sais, je me présente simplement devant le Père pour contrer les demandes de 

Satan, au nom de Jésus. Hélas, si Satan peut faire tant de mal, c'est parce que les enfants de Dieu ne se 

préoccupent pas de prier pour contrer ses requêtes. 

 

Parfois, je passe une nuit entière à genoux, luttant avec le Seigneur pour obtenir une bénédiction, comme 

dans le cas de Jacob. J'ai décrit au Chapitre 3 l'expérience au cours de laquelle j'ai appris ce principe. Je 

passe des moments à lire les Ecritures, à réfléchir aux choses de Dieu, et à parler avec le Seigneur. Je ne 

sais pas comment vous expliquer exactement ce que je dis, je parle et j'écoute, tout simplement. 

 

Bien souvent, j'éprouve un lourd fardeau pour une certaine personne ou une certaine situation, mais je ne 

sais pas exactement comment prier à ce sujet. C'est dans ces moments semblables que je rends vraiment 

grâce à Dieu pour l'oeuvre persévérante d'intercession du Saint-Esprit. Je demande simplement au Saint-

Esprit d'intercéder pour moi et de prier pour que la volonté parfaite de Dieu s'accomplisse dans cette 

situation. 

 

"De même aussi, l'Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il nous convient de 

demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables; et celui qui 

sonde les coeurs connaît quelle est la pensée de l'Esprit, parce que c'est selon Dieu qu'il intercède en 

faveur des saints." 

Romains 8:26-27 

 

Ceci m'amène à parler d'un point important. Nous devons toujours chercher à faire ce qui nous est 

demandé dans la prière du Seigneur: "Père... Que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel." 

Souvent, nous exigeons fermement du Seigneur qu'Il règle un certain problème d'une certaine manière, 

alors que ce sont nos propres voies qui sont mauvaises. Souvent, ce qui nous semble être "bon" n'est pas 

"bon" pour le Seigneur. Je suis sûre que le Seigneur accorde bien souvent leurs requêtes à certaines 

personnes, parce que celles-ci mendient et réclament constamment, alors que ce qu'elles demandent n'est 

pas en réalité ce qu'il y a de meilleur aux yeux du Seigneur. Au bout du compte, ces personnes en subiront 

un dommage. Ceci est particulièrement vrai en matière de maladie et de mort. Combien de fois certaines 

personnes supplient et harcèlent le Seigneur pour que vive un enfant malade, par exemple, alors que peut-
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être le Seigneur voulait le reprendre à Lui, pour lui éviter de subir plus tard d'intenses souffrances? 

Combien de fois le Seigneur voulait-Il rappeler à Lui l'un de Ses serviteurs, pour l'empêcher plus tard de 

chuter et de s'écarter de Lui? Nous ne devons pas toujours présumer que continuer à vivre est ce qu'il y a 

de meilleur. Nous devons toujours soigneusement veiller à dire: "Père, que Ta volonté soit faite." 

 

L'histoire du Roi Ezéchias en est un exemple, que nous ferions bien d'étudier sérieusement et dans la 

prière. Ezéchias avait servi fidèlement le Seigneur pendant toute sa vie. Un jour, il tomba malade. 

 

"En ce temps-là, Ezéchias fut malade à la mort. Le prophète Esaïe, fils d'Amots, vint près de lui, et lui dit: 

Ainsi parle l'Eternel: Donne tes ordres à ta maison, car tu vas mourir, et tu ne vivras plus. Ezéchias tourna 

son visage contre le mur, et fit cette prière à l'Eternel: O Eternel! souviens-toi que j'ai marché devant ta 

face avec fidélité et intégrité de coeur, et que j'ai fait ce qui est bien à tes yeux! Et Ezéchias répandit 

d'abondantes larmes." 

2 Rois 20:1-3 

 

Le Seigneur entendit la prière d'Ezéchias et vit ses larmes abondantes. Il envoya donc le prophète vers lui 

avec le message suivant: 

 

"J'ai entendu ta prière, j'ai vu tes larmes. Voici, je te guérirai... J'ajouterai à tes jours quinze années..." 

2 Rois 20:5-6 

 

Devant un tel exaucement, notre première réaction est probablement quelque chose comme cela: "Quel 

merveilleux exemple de la miséricorde de Dieu, et de l'exaucement de la prière d'un homme juste!" Mais 

la prière d'Ezéchias était-elle réellement "bonne" aux yeux de Dieu? Je dirai que les quinze années 

suivantes de sa vie prouvèrent qu'elle ne l'était pas. 

 

Deux évènements importants se produisirent. Tout d'abord, Ezéchias s'enorgueillit: il accueillit des 

visiteurs envoyés par le roi de Babylone et leur montra tous ses trésors. 

 

"Ezéchias donna audience aux envoyés, il leur montra le lieu où était ses choses de prix, l'argent et l'or, 

les aromates et l'huile précieuse, son arsenal, et tout ce qui se trouvait dans ses trésors: il n'y eut rien 

qu'Ezéchias ne leur fit voir dans sa maison et dans tous ses domaines. Esaïe, le prophète, vint ensuite 

auprès du roi Ezéchias, et lui dit: qu'ont dit ces gens là, et d'où sont-ils venus vers toi? Ezéchias répondit: 

Ils sont venus d'un pays éloigné, de Babylone. Esaïe dit encore: qu'ont-ils vu dans ta maison? Ezéchias 

répondit: Ils ont vu tout ce qui est dans ma maison: il n'y a rien dans mes trésors que je ne leur aie fait 

voir. Alors Esaïe dit à Ezéchias: Ecoute la parole de l'Eternel! Voici, les temps viendront où l'on 

emportera à Babylone tout ce qui est dans ta maison et ce que tes pères ont amassé jusqu'à ce jour; il n'en 

restera rien, dit l'Eternel. Et l'on prendra de tes fils, qui seront sortis de toi, que tu auras engendrés, pour 

en faire des eunuques dans le palais du roi de Babylone." 

2 Rois 20:13-18 

 

Mais ce ne fut pas tout. Au cours de cette période de quinze ans, Ezéchias eut aussi un fils appelé 

Manassé. Voici ce que fit Manassé après la mort de son père: 

 

"... Et Manassé fut cause qu'ils s'égarèrent et firent le mal plus que les nations que l'Eternel avait détruites 

devant les enfants d'Israël... Manassé répandit aussi beaucoup de sang innocent jusqu'à en remplir 

Jérusalem d'un bout à l'autre..." 

2Rois 21:9 et 16 

 

Le livre des Chroniques résume ainsi les quinze dernières années de la vie d'Ezéchias: 

 

"Mais Ezéchias ne répondit point au bienfait qu'il avait reçu, car son coeur s'éleva et la colère de l'Eternel 

fut sur lui et sur Juda et Jérusalem." 

2 Chroniques 32:25 

 

Est-il possible que le Seigneur ait voulu rappeler à Lui Ezéchias avant l'heure, parce qu'Il peut prévoir 

l'avenir, et qu'Il savait tout le mal qu'il en résulterait si Ezéchias continuait à vivre? Nous ne devons pas 
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toujours être trop pressés de présumer que nous savons ce qui est le "meilleur". Nous ne devrions pas non 

plus être toujours trop pressés de supplier le Seigneur d'accomplir nos désirs. Nous devons apprendre à 

toujours chercher le Seigneur pour découvrir quelle est Sa volonté parfaite pour nous, puis nous humilier 

sous Sa puissante main et accepter du fond du coeur Sa volonté pour nous. 

 

Je prie fréquemment pour demander au Seigneur de voir dans mon avenir si je ne vais pas, à un moment 

donné, chuter et déshonorer Son nom. Si c'est le cas, je désire ardemment qu'Il me fasse mourir et qu'Il 

me reprenne à Lui, pour empêcher qu'une telle chose se produise. 

 

Je suis toujours stupéfaite de voir toutes les suppositions que les enfants de Dieu peuvent faire. Ils 

"supposent" qu'ils savent ce qui est le meilleur pour eux, et ce qu'il faudrait demander, et même exiger du 

Seigneur en toutes circonstances. 

 

J'ai appris assez tôt cette leçon, dans ma marche avec le Seigneur. J'ai été associée à un pasteur chrétien 

dont la femme était malade et alitée depuis des années. J'ai prié chaque jour avec ferveur, demandant au 

Seigneur de relever sa femme et de la guérir. Finalement, le Saint-Esprit me parla un jour très clairement 

et très fermement. Il me dit: "Femme, tu ne sais pas ce que tu demandes, et tu ne pries pas avec sagesse. 

Si je guérissais la femme de cet homme, elle se lèverait pour détruire son ministère! Cesse de me 

demander de la guérir." Depuis ce moment-là, je prie toujours le Seigneur d'accomplir Sa volonté en 

toutes circonstances. 

 

J'utilise ma maison comme le centre où j'exerce mon ministère. Au cours des sept dernières années, il y a 

eu un courant continuel de gens qui sont venus séjourner avec moi quelque temps dans ma maison. J'ai 

compris par expérience la chose suivante: lorsque j'éprouve des difficultés avec une personne séjournant 

chez moi, à cause de sa rébellion, ou pour toute autre raison, la manière la plus efficace de résoudre le 

problème est de me prosterner devant le Seigneur et de Lui demander de me changer. Presque toujours, le 

Saint-Esprit me montre un domaine de ma vie qui ne Lui plaît pas totalement. Et en mettant ce domaine 

en règle, je vois que le Seigneur est ensuite libre de régler aussi le problème dans la vie de l'autre 

personne, sans même que j'aie besoin de lui parler. 

 

Si cette personne pratique activement et ouvertement le péché, j'ai le devoir, en tant que responsable de 

mon foyer, de lui en parler afin que ce problème soit réglé. Mais en ce qui concerne des "problèmes de 

coeur", comme je les appelle, tels que la rébellion, la colère, etc..., le Seigneur m'a appris qu'il vaut bien 

mieux prier le Saint-Esprit de régler ces problèmes dans la vie de cette personne, que de lui en parler moi-

même. Voyez-vous, la colère, comme bien d'autres émotions, sont en réalité des mécanismes de défense 

dont les gens se servent inconsciemment pour se protéger d'un terrible sentiment d'insécurité. Le Saint-

Esprit est le Seul que je connaisse qui soit capable de convaincre quelqu'un de ses torts, dans ces 

domaines, sans le détruire! Je crois que le passage suivant de l'Ecriture fait justement référence à cela: 

 

"Avant tout, ayez les une pour les autres une ardente charité, car la charité couvre une multitude de 

péchés." 

1 Pierre 4:8 

 

Si nous aimons véritablement quelqu'un, et que cette personne fait beaucoup de choses qui nous irritent, 

prosternons-nous devant le Seigneur et demandons à Dieu de nous changer d'abord, pour que nous 

puissions remplir les conditions de l'amour. 

 

"La charité (l'amour) est patiente, elle est pleine de bonté... elle ne s'irrite point..." 

1 Corinthiens 13:4-5 

 

Si nous persévérons humblement dans la prière devant le Seigneur, Il sera alors libre de s'exprimer au 

travers de nous et autour de nous, pour oeuvrer dans la vie des autres. Il y a quelques années, le Seigneur 

m'enseigna une leçon dans ce domaine. 

 

Les chrétiens insistent tellement sur la nécessité de toujours avoir à la bouche "la parole appropriée, ou la 

prière appropriée!" J'ai appris un jour combien il est important de rester simplement dans l'obéissance et 

la communion avec le Seigneur, de garder la bouche fermée et de laisser travailler le Saint-Esprit. 
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Il y a quelques années, j'avais passé quelque temps à évangéliser un couple, que j'appellerai Cindy et Don 

(ce ne sont pas leurs vrais noms). Ils vivaient ensemble mais n'étaient pas mariés, et Don avait un 

problème d'alcoolisme. Chaque fois que Don commençait à boire, il entrait dans des rages incontrôlables, 

qui se terminaient souvent par des tentatives de suicide. Rien de ce que je lui disais pour lui montrer qu'il 

avait besoin d'un Sauveur et d'une délivrance ne semblait pénétrer en lui. J'avais jeûné et prié plus d'une 

fois pour Cindy et Don. 

 

Un soir, Cindy me téléphone, terriblement inquiète. Elle me dit que Don avait bu et qu'il traversait une 

crise de rage suicidaire. Elle voulait l'emmener chez nous. Je lui répondis qu'ils pouvaient venir. 

 

C'était l'une de mes rares soirées libres. Elaine et moi étions simplement assises à écouter avec joie des 

cantiques de louange et à faire quelques travaux de couture. Quelques minutes plus tard, Cindy et Don 

arrivèrent, et Don commença aussitôt à crier et à arpenter la pièce d'une manière très agitée. Le Seigneur 

me dit de ne pas bouger et de Le laisser s'occuper de ce problème. C'est ce que je fis. Quelques minutes 

après, Cindy s'approcha de moi et me dit: "Est-ce que tu ne veux pas prier ou dire quelque chose à Don?" 

 

"Non, j'ai déjà demandé au Seigneur ce qu'il fallait faire, et Il m'a dit de ne pas bouger et de Le laisser 

s'occuper de ce problème. Alors viens t'asseoir ici avec moi et écoutons la musique." 

 

Don arpenta la pièce pendant plus d'une heure. Puis il s'assit soudain sur une chaise et me demanda une 

tasse de café. Je me levai aussitôt et allai à la cuisine pour lui en préparer une. Puis nous restâmes assis en 

silence pendant encore une heure. Finalement, Don leva la tête, nous regarda d'un air plutôt penaud, et dit: 

"Je sais que je vis dans le péché. Ce dont j'ai vraiment besoin, c'est du Seigneur. Vous, les filles, est-ce 

que vous voulez bien prier avec moi et m'aider à trouver le Seigneur?" 

 

Dans cette circonstance, le Seigneur me montra, avec une puissance extraordinaire, combien il est 

important de rester simplement dans l'obéissance, et d'être des instruments consacrés marchant en 

communion étroite avec Lui. Si nous le faisons, Il sera alors libre d'oeuvrer au travers de nous et autour 

de nous. Lorsque tout a été dit et fait, seul le Saint-Esprit peut convaincre de péché et montrer le besoin 

d'un Sauveur. Seul le Saint-Esprit sait ce qu'il y a au fond de chaque coeur et ce qu'il faut vraiment faire 

dans chaque circonstance. Depuis ce moment-là, j'ai eu de plus en plus le privilège d'observer simplement 

le Saint-Esprit s'occuper d'une personne, ou d'une situation dans laquelle je me trouvais moi-même. 

 

Si nous restons en union étroite de prière et en communion avec le Seigneur, nous serons alors ces 

instruments dont Il pourra Se servir pour accomplir Son oeuvre, sans même que nous ayons besoin 

d'ouvrir la bouche. Je crois que c'est merveilleux! 
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CHAPITRE 9 

 

Les démons à l'intérieur des chrétiens 

 

Il nous faut maintenant aborder directement le problème de la présence des démons à l'intérieur des 

chrétiens. Je sais que ce sujet fait l'objet de très vives discussions. Moi-même, je pensais autrefois que les 

chrétiens ne pouvaient pas avoir de démon habitant en eux. Mais il a fallu que je sonde réellement les 

Ecritures et que je recherche la face du Seigneur dans la prière, pour être éclairée sur ce problème. 

 

J'aurais préféré que le Seigneur en parle clairement dans l'Ecriture, d'une manière ou d'une autre. La Bible 

ne dit nulle part de manière précise qu'un chrétien puisse être habité par un démon, mais elle ne dit pas 

non plus qu'un chrétien ne puisse pas l'être. Regardons donc certains passages des Ecritures qui traitent de 

ce problème. 

 

L'un des principaux arguments utilisés contre la présence de démons à l'intérieur des chrétiens insiste sur 

le fait qu'il ne peut y avoir de communion entre la lumière et les ténèbres. Mais lisons ce passage dans son 

contexte: 

 

"Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et 

l'iniquité? ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres? Quel accord y a-t-il entre Christ et 

Bélial? ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle? Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles? 

Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit: j'habiterai et je marcherai au milieu 

d'eux; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. C'est pourquoi, sortez du milieu d'eux, et séparez-vous, 

dit le Seigneur; ne touchez pas à ce qui est impur, et je vous accueillerai. Je serai pour vous un père, et 

vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur tout-puissant." 

2 Corinthiens 6:14-18 

 

Ce passage s'adressait aux chrétiens de Corinthe, et il est évident que certains d'entre eux s'étaient déjà 

placés sous un joug étranger. Paul leur demandait de purifier leur vie. Par conséquent, je ne pense pas que 

ce passage puisse être utilisé pour prouver que les chrétiens ne peuvent pas avoir de démons. Bien au 

contraire. 

 

Beaucoup de chrétiens citent également des passages tels que celui-ci: 

 

"Nous savons que quiconque est né de Dieu ne pèche point; mais celui qui est né de Dieu se garde lui-

même, et le malin ne le touche pas." 

1 Jean 5:18 

 

Mais l'Ecriture donne un enseignement équilibré, et la Bible doit être prise dans son ensemble. Ce passage 

doit être rapproché d'autres versets, tels que ceux-ci: 

 

"Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n'est point 

en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner..." 

1 Jean 1:8,9 

 

ou encore ceux-ci: 

 

"Mes petits enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu'un a péché, nous 

avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste." 

1 Jean 2:1 

 

La condition normale d'un chrétien véritablement né de nouveau devrait être une vie sans péché. Mais 

nous devons faire face à cette dure réalité: aussi longtemps que nous serons dans ce corps, nous devrons 

combattre notre nature de péché. Paul le dit très clairement, dans cette remarquable déclaration qu'il fait 

aux Corinthiens: 
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"Mais je traite durement mon corps et je le tiens assujetti, de peur d'être moi-même rejeté, après avoir 

prêché aux autres." 

1 Corinthiens 9:27 

 

Normalement, les démons ne peuvent pas entrer dans les chrétiens, parce qu'ils sont protégés, comme Job 

l'était. Mais, comme il est écrit dans 1 Jean 5:18, celui qui est né de Dieu n'est protégé du malin que 

lorsqu'il se garde lui-même du péché. Le livre de l'Ecclésiaste le dit de manière très succincte: 

 

"Celui qui creuse une fosse y tombera, et celui qui renverse une muraille sera mordu par un serpent." 

Ecclésiaste 10:8 

 

Ce passage nous montre très clairement qu'un chrétien peut faire un trou dans cette muraille protectrice. Il 

peut le faire en commettant le péché et, dans ce cas, il est dit sans ambiguïté qu'un serpent le mordra. 

Dans Luc 10:19, Jésus définit les démons comme étant des "serpents et des scorpions." 

 

Il est certain que la fornication est l'un de ces péchés qui font un trou dans la muraille. Les démons sont 

des "maladies vénériennes" bien plus dévastatrices que l'herpès ou le SIDA! Les démons passent d'une 

personne dans l'autre lors de relations sexuelles. C'est pourquoi les relations sexuelles représentent le 

moyen le plus efficace pour recruter des gens pour le satanisme. C'est aussi la raison pour laquelle les 

temples païens, aujourd'hui comme dans toutes les époques passées, ont hébergé des prostituées sacrées. 

A l'occasion d'un rapport sexuel avec un sataniste, les démons, introduits à l'intérieur d'une personne sans 

qu'elle s'en doute, l'entraîneront dans le satanisme. 

 

"Fuyez l'impudicité. Quelque autre péché qu'un homme commette, ce péché est hors de son corps; mais 

celui qui se livre à l'impudicité pèche contre son propre corps... Glorifiez donc Dieu dans votre corps, et 

dans votre esprit..." 

1 Corinthiens 6:18 et 20 

 

J'appelle une "porte d'entrée" la brèche faite dans la muraille (Ecclésiaste 10:8). J'ai largement développé 

ce thème au Chapitre 10. 

 

Je ne peux m'empêcher de sourire lorsque quelqu'un me dit d'un air pieux: "Un chrétien ne peut pas avoir 

en lui de démon, parce qu'il est le temple du Saint-Esprit, et 1e Saint-Esprit ne peut pas cohabiter avec un 

démon." Mieux que quiconque, Salomon a déclaré: 

 

"Mais quoi! Dieu habiterait-il véritablement sur la terre? Voici, les cieux et les cieux des cieux ne peuvent 

te contenir: combien moins cette maison que j'ai bâtie!" 

1 Rois 8:27 

 

Dieu le Saint-Esprit est omniprésent. Ceci étant, comment les démons peuvent-ils demeurer quelque part 

dans l'univers, s'ils ne peuvent pas s'y trouver en même temps que Dieu? 

 

"Ayant donc de telles promesses, bien-aimés, purifions-nous de toute souillure de la chair et de l'esprit, en 

achevant notre sanctification dans la crainte de Dieu." 

2 Corinthiens 7:1 

 

Ceci s'adresse à des chrétiens. Pouvez-vous imaginer un meilleur terme que "souillure" pour définir les 

démons? Jésus nous purifie de nos péchés pour que nous devenions cohéritiers avec Lui. Mais c'est à nous 

de nous saisir de la puissance et de l'autorité dont nous disposons en Jésus-Christ, pour nous purifier 

nous-mêmes de toute souillure, c'est-à-dire des démons. Dès que nous avons accepté Christ, les démons 

deviennent des intrus. Ils n'ont plus aucun droit de rester en nous, à moins que nous ne leur en donnions le 

droit légal, par notre péché ou notre ignorance. 

 

Ce passage de 2 Corinthiens 7:1 est également important, car certaines personnes exerçant un ministère 

de délivrance disent que les démons ne peuvent pas toucher l'esprit humain, parce que celui-ci est "scellé 

parle Saint-Esprit". Je ne trouve aucun verset dans l'Ecriture pour appuyer cette croyance. Le passage cité 
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nous montre que notre esprit peut en réalité être touché par des démons. Sinon, le Seigneur ne nous 

demanderait pas de purifier notre esprit de toute souillure. 

 

Elaine avait donné aux démons un droit légal de venir en elle. Ce fut donc à elle d'utiliser la puissance et 

l'autorité dont elle pouvait disposer après avoir fait de Jésus son Seigneur et son Maître, pour reconquérir 

le terrain perdu et en chasser les démons. Le Seigneur a aussi permis que je puisse l'aider à le faire. 

 

Personnellement, le Seigneur ne m'a jamais demandé de chasser un démon d'une personne qui n'était pas 

déjà convertie, parce qu'il est clair que je ne lui aurais été d'aucun secours. Pour la raison que les démons 

auraient eu le chemin libre pour retourner dans cette personne, accompagnés de nombreux autres démons, 

et l'état final de cette personne aurait été pire que le premier. Les seuls cas où j'ai commandé à des 

démons de quitter des personnes non converties concernaient des petits enfants. Mais ce sont des cas 

particuliers, car ils n'ont pas encore atteint un âge où Dieu les considère comme responsables. 

 

Cependant, je sais parfaitement bien que Jésus a chassé les démons du Gadarénien. Manifestement, celui-

ci n'était pas chrétien. Mais il l'est certainement devenu par la suite, comme le prouve son désir de suivre 

Jésus après sa délivrance. Je suis certaine qu'il y a des occasions où le Seigneur peut demander à un 

chrétien de chasser des démons d'un incroyant. Mais je ne pense pas que cela soit le cas le plus fréquent. 

Et il faudra bien entendu s'occuper rapidement de cette personne pour l'amener au Seigneur. Sinon sa 

condition finale sera pire que la première. 

 

L'année dernière, j'ai dù m'occuper du cas particulièrement triste d'une jeune femme qui avait été délivrée 

de démons alors qu'elle n'était pas chrétienne. Malheureusement, les chrétiens qui avaient prié pour elle 

n'avaient pas pris la peine de vérifier si elle était chrétienne. Ils ne l'ont donc pas amenée à Christ aussitôt 

après sa délivrance. Ce fut une tragédie. J'aimerais pouvoir dire que ce cas est le seul que j'aie rencontré, 

mais il y en a d'autres. Voici son histoire. 

 

Christ (ce n'est pas son vrai nom) appartient à l'Eglise Catholique Romaine. Elle s'est engagée dans un 

groupe charismatique catholique, où elle suivait des études bibliques. Mais ce groupe est rapidement 

devenu une secte. Les dirigeants de ce groupe pratiquaient la méditation sous toutes ses formes, et 

enseignaient comment obtenir des pouvoirs occultes. Après environ un an, Christ a réalisé que ce groupe 

l'avait entraînée dans l'occultisme, et elle s'en est retirée. Ses problèmes ont commencé peu après, 

lorsqu'elle est allée se plaindre des activités de ce groupe auprès des autorités de son Eglise. 

 

Pendant toute l'année précédant notre rencontre, Christ avait été journellement tourmentée par des 

démons. Il lui semblait fréquemment que l'on versait de l'eau bouillante sur diverses parties de son corps, 

et parfois de véritables brûlures apparaissaient. En raison des divers tourments qu'elle subissait, elle ne 

pouvait plus dormir, et fut frappée de maladies et d'accidents inexplicables. Elle s'enfuit même dans une 

autre ville, mais n'y trouva aucun soulagement. Elle chercha conseil auprès de nombreux prêtres 

catholiques, mais pas un seul ne put l'aider. Finalement, elle entendit parler de moi par le moyen de nos 

cassettes. 

 

Je me suis entretenue avec elle à plusieurs reprises, mais j'ai refusé de la délivrer de ses démons, parce 

qu'elle n'était pas chrétienne, et qu'elle avait refusé d'accepter la documentation que je lui présentais sur 

l'Eglise Catholique Romaine, et que j'expose au Chapitre 11. Je savais qu'elle ne pouvait pas rester 

réellement délivrée des démons, tant qu'elle n'était pas devenue une véritable chrétienne. En outre, il lui 

était impossible de conserver sa délivrance aussi longtemps qu'elle resterait associée au système 

Catholique Romain. 

 

Six mois passèrent, et Chris me contacta à nouveau. Deux semaines auparavant, elle avait assisté à une 

réunion dans une église protestante de la région, qui pratiquait la délivrance. Elle s'est approchée après la 

réunion, demandant que l'on prie pour sa délivrance. Sans perdre le temps d'interroger Chris pour savoir 

quelle était sa position vis-à-vis du Seigneur, ces gens ont simplement commandé aux démons de la 

quitter, ce qui fut fait. Chris me dit ensuite ceci: 

 

"Je savais que les démons étaient tous partis, mais j'ai ressenti une telle sensation de vide en moi, qu'il 

m'est impossible de bien la décrire. La souffrance provoquée par ce vide était presque aussi intense que 
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lorsque les démons me tourmentaient. Cependant, j'ai pu dormir cette nuit-là sans être tourmentée comme 

d'habitude. pour la première fois depuis presque deux ans." 

 

Deux jours plus tard, pour tenter de faire disparaître cette grande sensation de vide, elle assista à une 

messe dans son église catholique, et elle prit la communion. Chrisme raconta ce qui lui arriva. 

 

"Immédiatement après avoir pris la communion, je fus submergée par une vague de feu et d'énergie, 

suivie d'une douleur horrible. J'ai su alors que tous les démons s'étaient à nouveau précipités en moi, 

accompagnés de bien d'autres encore. Mon état est maintenant bien pire qu'auparavant!" 

 

"Ou, comment quelqu'un peut-il entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans avoir 

auparavant lié cet homme fort? Alors seulement il pillera sa maison." 

Matthieu 12:29 

 

"Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il va par des lieux arides, cherchant du repos, et il n'en 

trouve point. Alors il dit: Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti; et, quand il arrive, il la trouve 

vide, balayée et ornée. Il s'en va, et il prend avec lui sept autres esprits plus méchants que lui; ils entrent 

dans la maison, s'y établissent, et la dernière condition de cet homme est pire que la première. Il en sera 

de même pour cette génération méchante." 

Matthieu 12:43-45 

 

Quand vous aurez lu le Chapitre 11, vous verrez pourquoi les démons ont pu revenir à l'intérieur de Chris 

lorsqu'elle a assisté à la messe et pris la communion. En outre, le Saint-Esprit ne demeurait pas en elle, 

parce qu'elle n'était pas une véritable chrétienne. Non seulement elle n'avait pas en elle un "homme fort" 

(c'est-à-dire le Saint-Esprit) pour empêcher les démons d'entrer, mais elle avait donné à ces derniers le 

droit de revenir en elle, en adorant un faux Jésus (celui de l'Eucharistie). Et combien sa dernière condition 

était pire que la première! Qu'il est triste de voir que les chrétiens impliqués dans sa délivrance n'ont pas 

suivi les principes établis par Dieu. Ils auraient dû (1) soigneusement questionner Chris pour savoir quelle 

était sa position vis-à-vis du Seigneur, et (2) questionner Chris pour se rendre compte qu'elle était une 

catholique pratiquante, ce qui donnait aux démons le droit de pénétrer à nouveau dans sa vie. 

 

Ce n'est que l'un des nombreux cas que j'ai rencontrés, où de véritables désastres ont été provoqués par le 

fait de chasser des démons de personnes non converties. J'ai maintenant perdu la trace de Chris. La 

première fois que je l'ai vue, elle pensait au suicide. Je prie souvent pour qu'elle soit sauvée. 

 

J'ai aussi réalisé que lorsque vous voulez chasser des démons se trouvant à l'intérieur de chrétiens, vous 

êtes dans une position beaucoup plus forte pour leur commander de partir, parce que ces démons sont à 

présent des intrus sur une "terre sainte". Ils n'ont plus aucun droit de rester à l'intérieur d'un chrétien, sauf 

si cette personne pratique activement le péché. 

 

"Et pour que je ne sois pas enflé d'orgueil, à cause de l'excellence de ces révélations, il m'a été mis une 

écharde dans la chair, un ange de Satan pour me souffleter et m'empêcher de m'enorgueillir." 

2 Corinthiens 12:7 

 

Quel est donc cet ange de Satan, sinon un démon? Remarquez que Paul dit clairement que ce démon se 

trouvait dans sa chair, c'est-à-dire dans son corps. Ceci est un exemple de la volonté permissive de Dieu. 

Dieu avait permis à un démon de rester dans le corps de Paul pour le tourmenter physiquement dans un 

but bien précis, celui de l'empêcher de s'enorgueillir. Je crois que beaucoup de chrétiens ont besoin d'une 

telle écharde, car j'ai compris que c'est surtout par orgueil qu'ils protestent tellement contre le fait qu'un 

chrétien puisse avoir en lui un démon. 
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CHAPITRE 10 

 

Les portes d'entrée 

 

"Celui qui creuse une fosse y tombera, et celui qui renverse une muraille sera mordu par un serpent." 

Ecclésiaste 10:8 

 

Normalement, les chrétiens sont entourés d'une muraille protectrice, de façon que les démons ne puissent 

pas pénétrer en eux. Ceux qui ne sont pas chrétiens sont aussi protégés, dans une certaine mesure: le 

Seigneur ne permet pas aux démons de violer leur libre arbitre. Par conséquent, qu'il s'agisse de chrétiens 

ou de non-chrétiens, il faut qu'une brèche soit faite dans la muraille protectrice, pour que les démons 

puissent pénétrer à l'intérieur d'une personne et demeurer effectivement dans son corps. Je crois que le 

passage de l'Ecriture cité plus haut concerne exactement cela. 

 

Tout au long des Ecritures, les démons sont assimilés à des serpents et des scorpions. Jésus Lui-même a 

déclaré: 

 

"Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance 

de l'ennemi..." 

Luc 10:19 

 

C'est le péché qui renverse la muraille protectrice, et qui permet bien souvent à un démon d'entrer 

effectivement à l'intérieur de la personne qui commet ce péché. J'appelle "portes d'entrée" ces brèches 

pratiquées dans la muraille. 

 

Les Ecritures sont très claires. Chaque fois qu'une personne a recours à Satan, cela ouvre dans sa vie une 

porte à l'influence d'une puissance satanique, ou à l'invasion de démons. Dieu a dit aux Israélites: 

 

"Ne vous tournez point vers ceux qui évoquent les esprits, ni vers les devins; ne les recherchez point, de 

peur de vous souiller avec eux. Je suis l'Eternel, votre Dieu." 

Lévitique 19:31 

 

Bien que la Fraternité et d'autres groupes de satanistes endurcis soient très puissants et en expansion 

rapide, ils ne sont qu'une poignée si on les compare aux multitudes retenues captives par la pratique de 

l'occultisme et d'autres péchés, qui ont ouvert leur vie à la puissance de Satan et à l'invasion de démons. 

 

"Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la connaissance..." 

Osée 4:6 

 

Nous devrions tous être conscients des portes d'entrée possibles dans notre propre vie. Mais il est aussi 

important de bien comprendre quelles peuvent être ces portes d'entrée, pour pouvoir annoncer 

efficacement l'Evangile de Jésus-Christ à ceux qui nous entourent. Beaucoup de personnes sont 

incapables d'accepter Christ lorsqu'Il leur est présenté, parce que leur volonté et leurs pensées sont 

littéralement liées par les puissances des ténèbres, en raison de portes qui sont, ou qui ont été ouvertes 

dans leur vie. 

 

"Si notre Evangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent, pour les incrédules dont le dieu de 

ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'Evangile de la gloire de 

Christ, qui est l'image de Dieu." 

2 Corinthiens 4:3-4 

 

Il nous faut bien comprendre ce principe très important, lorsque nous nous occupons des affaires de notre 

Père et que nous annonçons l'Evangile de Jésus-Christ aux autres. Beaucoup de gens sont littéralement 

liés par des esprits démoniaques qui agissent en eux ou hors d'eux, de telle sorte que leur volonté n'est pas 

libre. Ils ne peuvent pas exercer leur volonté pour accepter Jésus comme leur Sauveur. Leurs pensées sont 

également liées, au point qu'il leur est impossible de comprendre le message de l'Evangile. Comme le 

déclare le passage ci-dessus, le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence des incrédules. Ce principe est 
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tellement important que je veux maintenant vous présenter quelques exemples, avant de parler plus en 

détail de certaines portes d'entrée particulières. 

 

1. Deux de mes amis, Marc et Cathy (ce ne sont pas leurs vrais noms), avaient essayé d'évangéliser depuis 

plusieurs années un couple, qui étaient leurs partenaires commerciaux et leurs amis. Mais ce couple ne 

semblait jamais être intéressé, ni même comprendre le moins du monde qu'ils avaient besoin d'un 

Sauveur. Leur ménage était passé par beaucoup d'épreuves, et tous deux vivaient dans l'adultère. 

 

Marc et Cathy finirent par lire mon premier livre, "Il est venu libérer les captifs", et ils apprirent que les 

démons pouvaient lier les pensées et les volontés. Ils décidèrent d'essayer de lier les démons qui se 

trouvaient dans leurs amis. L'occasion se présenta peu après, lorsqu'ils sortirent dîner avec ce couple. 

 

Au cours du dîner, la femme commença à se disputer avec son mari, faisant de plus en plus de remarques 

acerbes. Finalement, lorsqu'on servit le dessert, Cathy ne put le supporter davantage. Elle se leva, les 

priant de l'excuser un moment, et se dirigea vers les toilettes. Dès qu'elle fut à quelques mètres de leur 

table, elle dit tranquillement, mais à voix haute: "Vous, démons qui provoquez cette dispute, je vous lie 

maintenant au nom de Jésus-Christ, et je vous commande de vous taire!" Le changement fut immédiat et 

remarquable. Le comportement de la femme se transforma complètement. Elle changea brusquement de 

sujet de conversation. Ils ne se sont plus disputés et n'ont plus échangé un seul méchant propos pendant 

tout le reste de la soirée. 

 

Au cours du mois suivant, Cathy et Marc ont tous deux continué à lier régulièrement les démons, chaque 

fois qu'ils se trouvaient en présence de ce couple. Le résultat fut qu'au bout d'un mois la femme avait 

donné sa vie à Jésus-Christ. Leur ménage subit une transformation radicale, et c'est maintenant la femme 

qui prie ardemment pour son mari et qui grandit dans le Seigneur. Tant que Marc et Cathy n'avaient pas 

lié les démons, cette femme était complètement incapable de comprendre qu'elle avait besoin d'un 

Sauveur, et elle ne pouvait même pas utiliser sa volonté pour accepter Jésus. 

 

2. Jeanne est une infirmière de 35 ans, originaire de ma ville natale. J'ai travaillé avec elle un certain 

nombre d'années, lorsque j'étais encore moi-même infirmière. Je l'ai retrouvée il y a quelque temps. Elle 

fut très étonnée du changement qu'elle vit en moi, et cela me permit de passer un moment en sa 

compagnie pour partager avec elle ce que le Seigneur avait fait dans ma vie. Voici ce qu'elle me répondit: 

 

"Tu sais, au cours des cinq dernières années, j'ai eu deux autres amies qui avaient aussi consacré leur vie à 

Jésus-Christ. Elles ont complètement changé. Elles étaient frustrées et malheureuses, et ont été remplies 

de joie et de paix. J'ai souvent pensé que j'aimerais faire la même chose, mais cela m'est tout simplement 

impossible. Alors je n'y pense plus." 

 

Je lui demandai: "Pourquoi ne peux-tu pas donner ta vie à Jésus-Christ?" 

 

"Eh bien, je vois bien tout ce que cela pourrait m'apporter, mais je ne le peux pas, tout simplement. Et je 

me sens même devenir très nerveuse et agitée, depuis que nous en parlons. Je crois que nous devrions en 

rester là, je ne veux plus parler de cela." 

 

Il y a encore peu de temps, j'aurais arrêté la conversation. Mais, gloire à Dieu, grâce à la formation qu'Il 

m'a donnée, j'ai facilement reconnu tous ces symptômes. Alors j'ai continué. 

 

"Laisse-moi te poser juste une seule question: quand tu essayes de penser à Jésus, est-ce que ce n'est pas 

comme si tu te cognais à un mur, et qu'il t'est alors si pénible de continuer à penser à ce sujet que tu 

abandonnes, tout simplement?" 

 

"Oui, c'est exactement cela! Comment le savais-tu?" 

 

"Eh bien, j'ai été à l'école de Dieu. Dis-moi, qu'as-tu fait comme pratiques occultes?" Elle eut une réaction 

de vive surprise. 
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"Comment as-tu appris cela? Je n'ai pas fait grand-chose, mais je suis allée me faire lire les lignes de la 

main il y a environ huit ans, juste pour m'amuser. Je suis retournée quelques fois chez des 

cartomanciennes et des diseuses de bonne aventure, et récemment j'ai fait faire mon horoscope. Mais rien 

de vraiment sérieux." 

 

"Eh bien, Jeanne, ces "petites" pratiques occultes ont suffi pour te placer sous un lien démoniaque, et c'est 

pour cela que tu ne peux pas accepter Jésus. Mais j'ai une bonne nouvelle pour toi. Jésus est venu libérer 

les captifs. Et parce que je suis Sa servante, Il m'a donné Sa puissance et Son autorité sur Satan et les 

démons. Et maintenant, vous, démons qui liez et aveuglez Jeanne, je vous lie maintenant au nom de Jésus. 

Je vous interdis d'agir dans sa vie!" 

 

Jeanne me regarda d'un air alarmé, comme si elle se demandait si j'avais perdu la raison. Mais j'ai 

simplement changé de sujet de conversation. Nous avons parlé d'autre chose pendant environ dix minutes. 

Puis je lui dis: 

 

"Jeanne, je t'ai demandé il y a un petit moment d'accepter Jésus comme ton Seigneur et Sauveur. Tu sais 

que c'est cela que tu dois faire. Alors veux-tu prier avec moi maintenant?" 

 

Elle sembla surprise, puis son visage s'illumina d'une expression de soulagement. 

 

"Tu sais, j'aimerais bien prier avec toi maintenant. Je peux accepter Jésus. Je ne sais pas pourquoi je ne 

l'ai pas fait plus tôt." 

 

Nous nous sommes agenouillées toutes les deux, et une nouvelle captive fut arrachée du royaume de 

ténèbres de Satan. Je lui parlai alors des portes qui avaient été ouvertes. Elle pria, et ferma ces portes à 

Satan pour toujours, par le précieux sang de Jésus. 

 

Il se peut que vous ne sachiez pas toujours exactement quelles sont les portes ouvertes dans la vie d'une 

personne. Mais si vous essayez d'évangéliser quelqu'un et s'il vous semble que vous vous heurtez à un 

mur, n'oubliez pas de lier les démons. Vous pourrez peut-être être conduit par le Seigneur à les lier 

directement en présence de votre interlocuteur, ou vous pourrez avoir besoin de vous éloigner un peu pour 

qu'il ne vous entende pas. Les toilettes sont faites pour le combat spirituel. Vous pouvez toujours 

prétexter avoir besoin de vous y rendre, pour prendre un peu de recul et lier les démons. Les démons ont 

des oreilles très fines. Vous n'avez pas besoin de parler à voix forte pour les lier. 

 

Il se peut non seulement que vous ayez besoin de lier les démons se trouvant dans une personne que vous 

voulez évangéliser, mais aussi que vous réalisiez votre besoin de lier les démons qui vous affligent vous-

même. Permettez-moi de vous citer un exemple tiré de mon expérience personnelle. 

 

Il y a quelques mois, nous étions Elaine et moi dans un avion qui nous amenait sur la côte Est des Etats-

Unis, où nous devions prendre la parole. Nous étions très fatiguées, et j'avais l'intention de dormir 

pendant la plus grande partie du trajet. Cependant, lorsque nous avons entamé la seconde partie de notre 

voyage, je me trouvai assise à côté d'une petite dame qui semblait avoir plus de 80 ans. Je tentai d'engager 

la conversation avec elle, mais elle me coupa brutalement, ne désirant manifestement parler à personne. 

 

Après environ une heure de vol, le Seigneur me parla et me dit: "Annonce l'Evangile à la dame qui est 

assise à côté de toi." J'ai l'habitude d'annoncer l'Evangile à toutes sortes de personnes et dans des 

circonstances très variées. Mais la résistance que je ressentais à cette occasion était particulièrement forte. 

"Seigneur, comment le puis-je? Elle ne veut même pas me parler!" Je ne reçus aucune réponse à ma 

question, aussi je me calai dans mon fauteuil et tentai de m'endormir. 

 

Cinq minutes plus tard, le Seigneur m'adressa à nouveau la parole et me donna le même ordre. Je fouillai 

dans mon sac pour y chercher un traité approprié, qui me permettrait d'attirer son attention. Mais j'avais 

distribué mon dernier traité à l'aéroport où nous avions changé d'avion. Alors que je réfléchissais à ce que 

je pourrais bien faire, le Seigneur me parla une dernière fois avec beaucoup de fermeté: "Si tu n'annonces 

pas l'Evangile à cette femme, elle ira en enfer et son sang sera sur tes mains!" Inutile de dire que cela me 

fit bondir. 
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Je compris que ma répugnance à annoncer l'Evangile à cette femme était causée par des démons. C'étaient 

les démons en elle qui essayaient de m'empêcher de lui parler. Tranquillement, je les liai dans le nom de 

Jésus. 

 

Ensuite, je me tournai vers la dame et je lui dis: "Puis je vous poser une question?" 

 

A ma grande surprise, elle se retourna vers moi très gentiment et me dit: "Mais bien sûr! " 

 

"Dites-moi, connaissez-vous Jésus-Christ?" 

 

"Non, je n'ai jamais entendu parler de lui." 

 

"Mais alors, de quelle manière rendez-vous un culte à Dieu?" 

 

"Je ne rend aucun culte à Dieu. Je n'y ai jamais songé. Mais d'ailleurs, qui est Dieu exactement?" 

 

J'étais abasourdie. Je me trouvais devant une vieille dame, âgée de 82 ans, qui était manifestement près de 

la fin de sa vie, qui avait passé presque toute sa vie ici, aux Etats-Unis, et qui n'avait jamais entendu 

parler de Jésus, ni même particulièrement pensé à adorer Dieu! Quelle tragédie cela aurait été si j'avais 

désobéi à Dieu et si je ne lui avais pas annoncé l'Evangile! Manifestement, les démons croyaient avoir 

réussi à la prendre au piège, pour toute la vie et l'éternité. Et ils ont bien failli y parvenir. Je lui ai annoncé 

l'Evangile et donné une petite Bible. Elle n'a pas voulu prier avec moi dans l'avion, mai elle m'a promis de 

lire la Bible, et d'en apprendre davantage sur ce Jésus dont je lui parlais. 

 

Voyez-vous comme il est facile aux démons de nous empêcher d'annoncer l'Evangile à quelqu'un? Nous 

devons toujours penser à la possibilité d'une interférence démoniaque. La prochaine fois que vous vous 

sentez poussé à évangéliser quelqu'un et que vous vous sentez aussi empêché de le faire, essayez de lier 

les démons qui tentent de vous empêcher d'obéir au Seigneur. 

 

Gardons ces principes à l'esprit, et étudions à présent certaines portes d'entrée particulières. 

 

LES PORTES OUVERTES PAR L'OCCULTISME 

 

Tout contact avec l'occultisme, même léger ou bref, ouvre une porte d'entrée. Je veux parler de choses 

comme par exemple vous "amuser" à lire votre horoscope, aller faire une visite de curiosité à une diseuse 

de bonne aventure, ou à quelqu'un qui lit le marc de café ou les lignes de la main, etc... Combien de nos 

fêtes scolaires ou paroissiales, sous prétexte de recueillir des fonds, accueillent quelque devin ou diseuse 

de bonne aventure! Aucune de ces pratiques n'est inoffensive! On permet à de jeunes enfants innocents de 

consulter de telles personnes "Juste pour s'amuser un peu." Combien de ces enfants sont plus tard 

incapables d'accepter Jésus comme leur Sauveur personnel? Ou bien, s'ils sont déjà chrétiens, ils perdent 

plus tard tout intérêt pour les choses spirituelles, ou restent incapables de grandir spirituellement et 

d'approfondir leur vie chrétienne. Nous serions effarés si nous connaissions réellement le nombre de 

victimes provoquées par cette seule cause. Je le répète, les Ecritures ne peuvent pas être plus claires: 

 

"Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le 

métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui 

invoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. Car quiconque fait ces 

choses est en abomination à l'Eternel; et c'est à cause de ces abominations que l'Eternel, ton Dieu, va 

chasser ces nations devant toi." 

Deutéronome 18:10-12 

 

Une seule visite faite par curiosité à une séance de spiritisme est suffisante pour influencer tout le reste de 

votre vie. De même, la lecture de livres sur les sciences occultes, le fait de jouer avec une planchette 

divinatoire, de toucher à la parapsychologie, de faire des expériences médiumniques, ou une projection 

astrale, ou n'importe quel type de magie, de prononcer des prières en allumant des cierges, de faire 
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n'importe quelle incantation, de pratiquer la lévitation ou le déplacement d'objets à distance, ou le fait de 

consulter un médium ou un spirite pour essayer de retrouver un objet perdu. 

 

J'ai découvert que les fraternités et les associations d'étudiants étaient très souvent impliquées dans 

l'occultisme. La plupart des serments et engagements pris à l'occasion de l'initiation dans ces fraternités 

constituent des rituels occultes, qui ouvrent directement les étudiants à l'entrée des démons. Très souvent, 

ils jurent loyauté et fidélité à l'esprit d'un défunt fondateur de leur organisation. Cet "esprit", bien entendu, 

est un démon. Dans les associations de jeunes filles, tout particulièrement, il est fréquent que des serments 

ou des prières soient prononcés devant des cierges et même devant une sorte d'autel. Ceci est une source 

de problèmes qui est souvent négligée. Des chrétiens ne devraient en aucune façon participer à de telles 

cérémonies ou s'associer à de tels clubs. Sinon, ils se mettent avec des infidèles sous un joug étranger. 

 

De nombreux chrétiens se sont impliqués dans des rituels de sorcellerie sans le savoir. Ce sont souvent 

des rituels de "magie blanche", dans lesquels on récite un psaume ou certains versets de l'Ecriture, en 

utilisant certaines quantités d'huile et de sel. Ne l'oubliez pas, le sel est employé dans une multitude de 

rituels occultes. La Bible ne demande jamais d'utiliser du sel, en aucune manière. La Bible parle du sel en 

tant que symbole, mais ne demande pas de l'employer au cours d'un baptême, d'une onction, etc... Si l'on 

emploie du sel de cette manière, c'est toujours une pratique occulte. Chaque fois que quelqu'un vous 

demandera d'utiliser du sel ou des cierges pour accomplir une pratique rituelle, avec des prières ou la 

récitation de versets bibliques, méfiez-vous! On essaye de vous entraîner dans un rite occulte, même s'il 

semble innocent. 

 

Un autre domaine de la sorcellerie dans lequel les chrétiens s'engagent involontairement est celui qui 

concerne l'emploi de plantes. La plupart des herboristes et des propriétaires d'herboristeries pratiquent la 

sorcellerie. Ils font des incantations sur les plantes, et c'est la raison pour laquelle elles donnent de si bons 

résultats. Dieu nous a donné diverses plantes qui possèdent certaines propriétés médicinales. Mais si vous 

voulez employer des plantes pour vous soigner, je vous conseille fortement de les cultiver vous-même. La 

plupart de celles que vous achèterez ont été manipulées dans des rituels variés. Il en est de même pour 

beaucoup de magasins vendant des produits de santé ou diététiques. Un grand nombre de ces magasins 

appartiennent à des gourous hindous ou sont gérés par eux. Des professeurs de yoga parmi les plus 

reconnus déclarent ouvertement qu'ils ne mangent que de la nourriture préparée par des yogis, qui ont 

pratiqué les méditations appropriées, afin que cette nourriture soit chargée des "bonnes vibrations", pour 

développer la "spiritualité" de celui qui l'absorbe. Méfiez-vous, ces "bonnes vibrations" sont des démons. 

 

Un autre domaine de la sorcellerie dans lequel s'engagent les chrétiens consiste à "délier les esprits". Dans 

beaucoup d'églises, on enseigne aux croyants de prier pour lier au nom de Jésus tous les esprits qui 

peuvent être présents. Ceci est conforme à l'Ecriture. Mais on leur enseigne aussi à prier de la manière 

suivante: "Je délie les esprits de révélation, d'amour, de paix, etc..." Il n'y a qu'un seul Saint-Esprit. Une 

révélation est un don du Saint-Esprit. La paix, l'amour, etc... . sont des fruits du Saint-Esprit. Les esprits 

d'amour, de paix ou d'autre chose sont des démons! Ceux qui font de la magie blanche et les adeptes du 

Nouvel Age délient constamment de tels démons. Dans beaucoup d'églises, on enseigne également à 

renvoyer les malédictions sur ceux qui les ont prononcées. Comment une telle pratique peut-elle 

s'accorder avec l'Ecriture? Jésus a dit: 

 

"Bénissez ceux qui vous maudissent, et priez pour ceux qui vous persécutent." 

Luc 6:28 

 

Les chrétiens n'envoient des démons contre personne! C'est de la sorcellerie. Lorsqu'une sorcière 

prononce une malédiction, elle envoie un démon. Beaucoup de chrétiens disent même: "Je renvoie cette 

malédiction sept fois plus puissante." Ce qu'ils viennent de faire, en réalité, c'est commander à sept fois 

plus de démons de retourner attaquer celui qui les avait envoyés initialement. Quel est donc ce 

témoignage? Le sorcier ou la sorcière qui les voit revenir pensera simplement qu'il a eu affaire à un 

sorcier plus puissant que lui. 

  

J'ai aussi entendu des pasteurs et des "chrétiens" prier de la manière suivante: "Je délie et j'envoie des 

esprits de confusion et de tourment sur cette personne, jusqu'à ce qu'elle se tourne vers le Seigneur." Je le 

répète, ces esprits de confusion et de tourment ne sont que des démons. Je ne trouve aucune justification 
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scripturaire autorisant un chrétien à envoyer un démon sur quelqu'un, en aucune circonstance. Nous 

devons veiller attentivement à ne pas suivre aveuglément tous les enseignements que nous pouvons 

entendre, sous peine de tomber nous-mêmes dans le piège de la sorcellerie. 

 

La visualisation est également une technique communément enseignée dans les divers cours de contrôle 

mental du mouvement du Nouvel Age. Je crois que la visualisation est le plus important moyen d'établir 

le contact avec le monde spirituel. Cette technique est très fréquemment employée dans le Contrôle 

Mental Siva et dans diverses formes de méditation, en particulier dans les guérisons occultes. Toutes ces 

choses ouvrent des portes d'entrée aux démons. 

 

LES PORTES D'ENTREE OUVERTES PENDANT L'ENFANCE 

 

Je sais par expérience que les démons semblent déployer des efforts tout particuliers pour contacter 

chaque enfant, dès son plus jeune âge. Presque toutes les personnes auxquelles je parle, qu'elles soient 

chrétiennes ou non-chrétiennes, peuvent me raconter quelque évènement "étrange" qui leur est survenu 

dans leur tendre enfance, et qui était d'origine nettement démoniaque. Il s'agit en général d'un cauchemar 

particulièrement frappant, qui leur avait semblé n'être pas réellement un rêve. En voici quelques 

exemples: 

 

Jim se souvient clairement d'un incident qui s'était passé lorsqu'il avait quatre ou cinq ans. Il y avait dans 

sa chambre une étagère à livres d'une vingtaine de centimètres, entre deux murs. Une nuit, il s'éveilla en 

ressentant quelque chose d'étrange dans sa chambre. Il s'assit dans son lit, regarda vers l'étagère, et vit une 

rangée de "créatures" tout le long de l'étagère. Elles avaient un air féroce et lui lançaient des flèches. Il fut 

terrifié et se précipita dans la chambre de ses parents. Ce fut le seul moment de sa vie où il se rappelait 

avoir couché dans le lit de ses parents. Ceux-ci n'étaient pas chrétiens et avaient simplement mis cet 

incident sur le compte d'un cauchemar. 

 

Le cas de Jenny est un peu différent. Ses parents n'étaient pas chrétiens et elle avait hérité d'un certain 

nombre de démons, qui furent finalement chassés de sa vie lorsqu'elle fut devenue adulte et qu'elle se fut 

convertie. Elle pouvait clairement se rappeler un incident qui lui était arrivé lorsqu'elle avait environ 

quatre ans. Un "monstre vert" était soudain apparu une nuit dans sa chambre, et avait traversé la pièce, 

Cela ne l'avait pas particulièrement effrayée. Elle avait gardé un souvenir très net de cette "chose" qui 

avait traversé sa chambre à coucher, et qui était ensuite entrée dans la chambre de ses parents en passant 

par le couloir. Ses parent ne s'étaient pas réveillés. Lorsqu'elle leur avait parlé de cela le jour suivant, ils 

avaient simplement répondu que c'était un rêve. 

 

John savait qu'il y avait de "vilaines choses" dans le placard de sa chambre, dans une certaine maison où 

il avait habité dans son enfance. Il ne pouvait pas s'endormir le soir sans avoir fermé la porte de ce 

placard. 

 

Suzanne commença à réaliser qu'une espèce de "tache noire' pénétrait dans sa chambre la nuit et 

s'agrippait à ses drap pour les enlever de son lit. Souvent, les draps furent réellement déchirés. Suzanne 

avait hérité de beaucoup de démons C'est pourquoi elle n'éprouva aucune frayeur devant cette "tache". Au 

contraire, elle se fâcha contre elle, parce que sa mère lui donnait toujours une fessée le lendemain à cause 

des draps tout abîmés. Elle me dit qu'elle entra rapidement en conversation avec cette "chose", lui 

demandant pourquoi elle lui causait toujours des ennuis avec sa maman. La "chose" lui répondit qu'elle ne 

devait pas se faire de souci, et qu'elle pouvait l'aider à aplanir ses difficultés avec sa maman qui la 

punissait injustement. Suzanne est entrée dans le satanisme à un âge très précoce, établissant une 

communication facile et rapide avec les divers démons. 

 

Judy avait des parents chrétiens, mais qui n'étaient pas éclairés. A l'âge de trois ou quatre ans, elle 

commença à se réveiller la nuit et à voir une silhouette noire se tenir près de son lit. Tout d'abord, elle fut 

terrifiée, mais ses parents lui répétaient constamment que ce n'était qu'un rêve. Finalement, elle 

commença à parler à cette silhouette et abandonna rapidement toute crainte. Judy avait une grand-mère 

qui faisait de la sorcellerie, et elle est devenue elle-même une sorcière dès le début de son adolescence, 

parvenant à contacter facilement les démons. Finalement, elle accepta Jésus après l'âge de trente ans. Quel 
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aurait été le cours de sa vie si ses parents avaient été assez éclairés pour mettre fin à ces contacts 

démoniaques dès sa petite enfance? 

 

Steve est un autre enfant qui avait eu des expériences avec des démons dès son jeune âge. Il se réveillait 

la nuit en ressentant une présence "mauvaise" sous son lit. Lorsqu'il essayait de bouger ou de crier à 

l'aide, il se trouvait complètement paralysé. Depuis qu'il était tout petit, il avait été continuellement 

rebelle. 

 

Plus tard, quand il commença à se droguer, il ressentit les mêmes attaques de paralysie. Ce fut un long 

cheminement vers la libération quand il connut Jésus-Christ. Là encore, je me demande ce qui se serait 

passé si ses parents avaient été chrétiens et avaient placé leur enfant sous la protection de la puissance de 

Jésus-Christ. Peut-être que Steve n'aurait pas été aussi rebelle, et qu'il serait venu à Jésus dans sa jeunesse, 

ce qui lui aurait évité bien des blessures et des chagrins. 

 

Beaucoup de pasteurs et de parents m'ont contactée à cause des cauchemars fréquents que faisaient de 

jeunes enfants. Lorsqu'ils ont compris que ce qui semblait être un rêve ou un cauchemar était en réalité 

une véritable expérience avec le monde spirituel, ils ont pu prier et oindre d'huile ces enfants. 

 

En général, le problème est réglé lorsqu'on fait une onction d'huile à l'enfant ainsi qu'à sa chambre à 

coucher, en priant pour que cette dernière soit purifiée et scellée. Les parents devraient prier chaque soir 

avec leurs enfants, au moment de les mettre au lit, pour demander au Seigneur de les protéger et de les 

garder tout au long de la nuit. Nous devons être conscients de la possibilité pour nos enfants d'être 

contactés par des démons dès leur jeune âge. 

 

Parents, faites attention: si vos enfants ont peur d'aller se coucher parce qu'ils disent qu'il y a quelque 

chose "dans le placard" ou "sous le lit", il se peut que le monde spirituel ait réellement établi un contact 

avec eux. Apprenez-leur à prier et à demander à Jésus de les protéger et de les garder. Apprenez-leur 

aussi à résister au nom de Jésus à tout ce qui les effraie. 

 

En tant que médecin, il m'est arrivé de soigner un petit garçon âgé de six ans. Je l'ai reçu à la demande de 

sa mère, parce qu'il avait des cauchemars que des soins psychiatriques n'avaient pas pu éliminer. Pendant 

plusieurs années, il se réveillait chaque nuit en hurlant, manifestement terrifié. Ses parents n'étaient pas 

chrétiens. 

 

J'ai demandé à la maman la permission d'oindre d'huile Tommy et de prier pour lui. Elle me la donna. 

J'oignis d'huile Tommy et je commandai à tout esprit démoniaque de le quitter, en priant le Seigneur de le 

protéger et de le garder tout spécialement. Ensuite je lui ai simplement présenté l'Evangile et il a prié avec 

moi, en acceptant Jésus comme son Sauveur. Enfin je lui ai dit que si quelque chose venait l'effrayer, il lui 

suffirait de dire: "Jésus, aide-moi!" Il acquiesça. Ses cauchemars se sont immédiatement arrêtés et le reste 

de la famille est finalement venu au Seigneur, à la suite de Sa merveilleuse intervention en faveur de 

Tommy. 

 

Sa mère me raconta plus tard qu'elle se réveillait parfois la nuit pour entendre la petite voix de Tommy, 

qui disait: "Jésus, aide-moi! Et toi, vilaine chose, va-t-en, Jésus ne te laissera pas me faire du mal, et je 

n'ai plus peur de toi!" Les enfants peuvent apprendre le combat spirituel dès leur plus jeune âge. Ils ont 

une foi tellement simple que le Seigneur peut faire une oeuvre puissante dans leur vie. 

 

Dans son livre "The Beautiful Side of Evil" ("Le beau côté du mal"), Johanna Michelson décrit l'excellent 

exemple d'un enfant contacté très tôt par des démons. Johanna voyait des esprits dans sa maison dès son 

plus jeune âge. Pendant des années, elle fut tourmentée par ces démons. Si seulement ses parents avaient 

su comment la protéger, elle aurait évité bien des tourments dans sa vie! 

 

Une grande partie des gens avec lesquels nous travaillons et qui sont sortis de l'occultisme se souviennent 

très bien de leur premier contact avec des démons, lorsqu'ils étaient de petits enfants. En général, leurs 

parents ont simplement décidé que ces expériences étaient des cauchemars. Les enfants, obligés de faire 

face à cette situation le mieux qu'ils pouvaient, ont commencé à parler avec ces créatures qui les 

effrayaient tellement, établissant ainsi un contact direct avec les démons et le monde spirituel. 
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LES PORTES OUVERTES PAR L'HEREDITE 

 

Les démons et les liens démoniaques se transmettent par hérédité. La porte de l'hérédité est souvent 

négligée. Bien que nous ne soyons plus sous la loi ancienne, à cause de la nouvelle alliance dans le sang 

de Jésus, nous pouvons découvrir certains principes très importants en étudiant l'Ancien Testament. Nous 

devons également garder à l'esprit que tout péché qui n'est pas placé sous le sang de Christ est un terrain 

légal pour Satan. 

 

L'Ancien Testament présente de nombreuses références montrant que les péchés des parents passent sur 

les enfants. Certaines se trouvent dans Exode 20:5 et 34:7, Nombres 14:18, Deutéronome 5:9, et le 

passage suivant: 

 

"Et l'Eternel passa devant lui, et s'écria: l'Eternel, l'Eternel, Dieu miséricordieux et compatissant, lent à la 

colère, riche en bonté et fidélité, qui conserve son amour jusqu'à mille générations, qui pardonne 

l'iniquité, la rébellion et le péché mais qui ne tient point le coupable pour innocent, et qui punit l'iniquité 

des pères sur les enfants et sur les enfants des enfants jusqu'à la troisième et à la quatrième génération!" 

Exode 34:6-7 

 

Nous voyons aussi que chaque fois qu'il y avait un réveil important en Israël, le peuple s'assemblait dans 

le jeûne et la prière, non seulement pour confesser leurs propres péchés, mais aussi les péchés de leurs 

pères. Par exemple: 

 

"Le vingt quatrième jour du même mois, les enfants d'Israël s'assemblèrent, revêtus de sacs et couverts de 

poussière, pour la célébration d'un jeûne. Ceux qui étaient de la race d'Israël, s'étant séparés de tous les 

étrangers, se présentèrent et confessèrent leurs péchés et les iniquités de leurs pères." Néhémie 9:1-2 

 

Nous trouvons d'autres références dans 2 Chroniques 29:1-11, durant le règne du Roi Ezéchias, dans 2 

Chroniques 34:19-21, et dans bien d'autres passages. 

 

Les péchés de nos ancêtres ont effectivement de graves effets sur notre propre vie, et la porte de l'hérédité 

doit être fermée par la prière, la confession, et la puissance purificatrice du sang de Jésus-Christ. Certains 

dons et démons particuliers se sont transmis de génération en génération. Un exemple communément 

accepté est celui du don de "sourcier". Tout engagement dans l'occultisme entraîne des dégâts 

particulièrement importants, ainsi que tout culte idolâtre, qui n'est qu'un culte offert aux démons (1 

Corinthiens 10:14-21), toute invasion par des démons, ou tout serment prononcé par des parents ou des 

ancêtres, qui lient leurs descendants. C'est le cas de la plupart des serments occultes, païens, mormons et 

maçonniques. 

 

LES PORTES OUVERTES PAR DES JEUX OCCULTES 

 

L'un des moyens les plus efficaces utilisés aujourd'hui par Satan dans notre pays est la participation à des 

jeux de rôles occultes, qui sont devenus tellement populaires. Satan utilise ces jeux pour se préparer une 

vaste armée composée de jeunes gens parmi les plus intelligents de notre pays. Une armée dans laquelle 

l'Antichrist pourra puiser et qu'il pourra utiliser très rapidement. En pratiquant ces jeux, les gens peuvent 

être contrôlés par des démons sans même réaliser ce qui leur arrive. Dans beaucoup d'Etats des Etats-

Unis, de tels jeux sont inclus dans les programmes scolaires, à l'intention des élèves les plus intelligents. 

La plupart des universités utilisent le jeu Dongeons et Dragons dans leurs cours de psychologie. Elles 

justifient cela en prétendant que les étudiants tirent profit de l'expérience des jeux de rôles. Il existe dans 

presque chaque école des clubs créés pour pratiquer ces jeux. En réalité, de tels jeux ne sont que des cours 

intensifs de sorcellerie. Malheureusement, il est trop tard lorsque les participants le réalisent. 

 

Dans la plupart de ces jeux, il y a un leader qui planifie le déroulement général du jeu. Ces jeux se 

présentent comme une aventure où l'on doit mener de nombreux combats contre divers "monstres" ou 

"créatures", ayant chacun certaines capacités et caractéristiques. Les jeux sont accompagnés de manuels 

épais décrivant en détail les caractéristiques des différents personnages, illustrations à l'appui. Les joueurs 

sont censés "visualiser" par la pensée le déroulement du jeu. Leur habileté dans le jeu est directement 
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proportionnelle à leur capacité de "visualiser" l'action, et donc à imaginer ou deviner les réactions des 

divers monstres, ainsi que celles des autres joueurs. 

 

Ce que les joueurs ne perçoivent pas tout de suite, c'est que ces monstres sont en réalité des démons bien 

réels. Ils croient simplement visualiser ces choses dans leur pensée, mais en réalité ils commencent à 

pénétrer dans le plan spirituel. A mesure qu'ils développent leur faculté de visualisation du jeu, ils 

s'ouvrent de plus en plus au monde spirituel. 

 

Je ne sais pas à quel moment les joueurs commencent à être infestés de démons, mais j'ai travaillé avec 

beaucoup de jeunes qui avaient pratiqué ces jeux, et je n'ai jamais rencontré un seul joueur 

particulièrement doué qui ne soit pas infesté de démons, et qui ne le sache pas. Bien entendu, ils ne 

l'avoueront pas. Certains d'entre eux m'ont pourtant dit que des démons sont venus leur parler, et qu'ils ont 

invité les démons les plus intelligents à entrer en eux, pour augmenter leur propre puissance. 

 

Les manuels les plus avancés dévoilent même des formules magiques, des incantations et des écrits 

sataniques qui sont utilisés et enseignés aux sorciers et aux sorcières par la Fraternité elle-même. Tous 

ceux qui jouent ces jeux ressentent leur étrange fascination et la puissance qu'ils exercent sur eux. Peu 

d'entre eux réalisent le piège qu'ils représentent et comprennent qu'ils sont complètement induits en 

erreur. Combien de nos jeunes, qui étaient auparavant des chrétiens actifs et enthousiastes, ont perdu leur 

intérêt pour le Seigneur après avoir participé à de tels jeux? D'innombrables autres jeunes ne connaîtront 

jamais Jésus comme leur Sauveur, à cause du lien démoniaque que leur participation à ces jeux a placé 

sur eux. 

 

Voici un certain nombre de moyens qui vous permettront de juger du niveau d'implication d'une personne 

participant à l'un de ces jeux. Demandez à ce joueur s'il est capable de "visualiser" le jeu. S'il peut le faire 

facilement, alors vous savez qu'il est en contact avec le monde spirituel, et qu'un lien a été établi entre son 

âme et son esprit. (Voir le Chapitre 16 pour une explication de ce lien). 

 

Demandez-lui ensuite s'il a déjà fait appel à sa "déité" pour l'aider dans le jeu. S'il l'a fait, vous savez alors 

qu'il est infesté de démons, parce qu'il a invoqué en fait un démon pour avoir son aide. 

L'un des rôles les plus convoités dans ces jeux est celui "d'initié". Un initié peut accéder à toutes sortes de 

pouvoirs, formules magiques et incantations. Il lui faut toutefois servir une certaine "déité". Vous devrez 

découvrir quelle est la relation existant entre lui et sa déité. Vous aurez une bonne idée de la profondeur 

de son lien par son degré d'obéissance à sa déité. Permettez-moi de vous donner un exemple. 

 

On m'a demandé de recevoir un jeune homme de 16 ans qui s'était converti. Ce garçon, que j'appellerai 

Bob, vivait dans un établissement chrétien pour adolescents à problèmes. Il a reconnu qu'il était un initié 

du 80° degré dans un jeu de rôles, mais il a refusé d'admettre qu'il connaissait des démons. Cependant, en 

parlant avec Bob, j'ai découvert avec intérêt qu'il craignait beaucoup les règles du jeu. Manifestement, 

Bob connaissait énormément de choses dans ce jeu et avait acquis une grande compétence. Je lui ai 

demandé pourquoi il ne se séparait pas du groupe dans lequel il se trouvait, pour devenir le leader d'un 

autre groupe. Il me répondit: "Parce que je ne suis pas tout-à-fait qualifié." 

 

"Mais quelle différence cela fait? Aucune loi ne t'empêche de quitter ton groupe et de diriger ton propre 

groupe. Nous sommes dans un pays libre. Qu'est-ce qui t'en empêche?" 

 

"Je n'ai pas les compétences nécessaires. Je n'aurais même pas l'idée de faire cela". 

 

"N'es-tu pas fatigué de n'être qu'un simple participant? Est-ce que tu ne préférerais pas être le leader d'un 

jeu?" 

 

"Si" 

 

"Alors pourquoi ne le fais-tu pas?" 

 

"Je vous l'ai déjà dit, parce que je ne suis pas qualifié". 
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Il était clair que Bob obéissait à une puissance dont il avait peur. Finalement, je lui ai demandé si ce 

n'était pas la crainte d'irriter sa déité qui l'empêchait de désobéir aux règles du jeu. Il avoua qu'il irriterait 

effectivement sa déité, et qu'il perdrait donc ses pouvoirs. Finalement, dans la suite de la conversation, 

Bob me dit qu'il avait eu un ami qui servait la même déité que lui dans ce jeu. Cet ami avait désobéi aux 

règles du jeu et, moins d'un mois après, il s'était suicidé. Je demandai à Bob s'il pensait que sa déité avait 

quelque chose à voir avec le suicide de son ami. Il me répondit seulement: "Peut-être". 

 

Je finis par lui dire: "Bob, soyons honnêtes. Tes pouvoirs proviennent de démons, et cette déité est en 

réalité un démon, qui touche tous les domaines de ta vie et qui ne se limite pas seulement au jeu. Il te 

domine. Savais-tu que tu pouvais être libéré de la tyrannie de ta déité?" 

 

A ce moment-là, Bob craqua et reconnut qu'il aimerait bien être libéré de la puissance de sa déité. Mais il 

ne savait pas comment cela pourrait se faire. 

 

En conseillant des participants à de tels jeux, étudiez leur vie de tous les jours. Vous verrez que plus ils 

sont en contact avec le monde spirituel et sont dominés par des démons, et plus leur vie quotidienne est 

influencée par les règles du jeu lui-même. Bob en est un excellent exemple. 

 

Bob ne savait pas que les "puissances" ou les "déités" avec lesquelles il jouait dans ce jeu étaient 

considérées comme des démons par la Bible. Mais il ignorait la puissance très réelle et l'existence de ces 

esprits, à la fois dans le jeu et à l'extérieur du jeu. 

 

Rappelez-vous que la plupart des participants à ces jeux n'ont pas de connaissance pratique des démons. 

Ils connaissent seulement la "puissance" des personnages du jeu, et découvrent rapidement que cette 

puissance agit également en dehors du jeu. Ils parlent souvent du monde spirituel comme de la 

"troisième" ou "quatrième" dimension. Vous devrez leur expliquer ce que la Bible dit de ces "autres 

dimensions" et des puissances qui les habitent. 

 

LES PORTES OUVERTES PAR LES RELATIONS SEXUELLES 

 

J'ai expliqué au Chapitre 9 les raisons scripturaires pour lesquelles les péchés sexuels ouvrent une porte 

d'entrée aux démons. Toute participation à des perversions sexuelles ouvre directement une personne à 

l'entrée de démons. L'Ecriture dit clairement que les choses suivantes sont des péchés: avoir des relations 

sexuelles avec une personne du même sexe, avec un animal, avec une personne du sexe opposé qui n'est 

pas le conjoint, et avec des démons. Toute relation sexuelle avec une personne qui n'est pas votre mari ou 

votre femme aura presque toujours comme conséquence une invasion de démons. 

 

C'est la raison pour laquelle Dieu a donné à Son peuple tellement de commandements visant à la pureté 

sexuelle. C'est pour nous protéger de cette cause d'invasion démoniaque. Le viol et les violences 

sexuelles, concernant en particulier des enfants, constituent une autre porte d'entrée que j'ai constamment 

pu observer dans ma pratique médicale. Il en résulte l'entrée de démons qui sont parmi les plus puissants 

que je connaisse. Le sado-masochisme attire des démons particulièrement puissants. L'inceste dans une 

famille conduit toujours à une invasion de démons. 

 

La pornographie ouvre aussi une porte aux démons. Ceci me permet de parler d'une autre porte d'entrée 

souvent négligée. Je veux parler du fait de conseiller une personne de l'autre sexe dans sa vie sexuelle. 

Certaines études ont montré que plus de 50% des pasteurs protestants en Amérique ont été impliqués dans 

l'adultère. Le royaume de Satan a pu piéger ces pasteurs à cause de leur désobéissance généralisée à 

l'Ecriture. 

 

"Pour toi, dis ces choses qui sont conformes à la saine doctrine. Dis que les vieillards doivent être sobres, 

honnêtes, modérés, sains dans la foi, dans la charité, dans la patience. Dis que les femmes âgées doivent 

aussi avoir l'extérieur qui convient à la sainteté, n'être ni médisantes, ni adonnées aux excès du vin: 

qu'elles doivent donner de bonnes instructions, dans le but d'apprendre aux jeunes femmes à aimer leurs 

maris et leurs enfants, à être retenues, chastes, occupées aux soins domestiques, bonnes, soumises à leurs 

maris, afin que la parole de Dieu ne soit pas blasphémée". 

Tite 2:1-5 
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Veuillez remarquer que ce sont les femmes âgées qui doivent aider les jeunes femmes à résoudre leurs 

problèmes, en particulier dans leur ménage, et non pas les pasteurs! Le fait de désobéir à ce seul passage 

de l'Ecriture a probablement causé plus de problèmes parmi les chrétiens que toute autre source de 

difficultés. Lorsque deux personnes du sexe opposé parlent de problèmes sexuels, cela ouvre toujours la 

porte à une oppression d'un démon de luxure. Si vous conseillez une personne du sexe opposé dans le 

domaine sexuel, vous êtes alors largement exposé à être attaqué par le royaume de Satan. C'est aussi une 

tactique souvent employée par les satanistes. Il est très facile pour une sorcière d'envoyer un démon de 

luxure attaquer un pasteur qui accepte de la recevoir pour la conseiller dans ce domaine. 

 

Les pasteurs devraient toujours être accompagnés, de préférence par leur épouse, lorsqu'ils vont conseiller 

une femme. En outre, ils ne devraient jamais aller visiter une femme chez elle sans être accompagnés par 

quelqu'un. Satan a recours à cette technique pour piéger et détruire énormément de pasteurs. 

 

A notre époque, la liberté sexuelle est à la mode. Hélas, trop de chrétiens tombent dans la multitude des 

excuses invoquées pour violer la parole de Dieu dans ce domaine. Si vous êtes dans ce cas, vous êtes en 

train de tomber directement dans le piège de Satan et de vous placer sous sa domination. 

On m'a souvent posé le problème des rapports sexuels entre un mari et sa femme, lorsque l'un des 

conjoints n'est pas sauvé et pratique ouvertement le péché. Dans ce cas, je crois fermement que le 

conjoint croyant peut s'appuyer sur la promesse donnée dans 1 Corinthiens: 

 

"Si un frère a une femme non-croyante, et qu'elle consente à habiter avec lui, qu'il ne la répudie point; et 

si une femme a un mari non-croyant, et qu'il consente à habiter avec elle, qu'elle ne répudie point son 

mari. Car le mari non-croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-croyante est sanctifiée par le 

frère; autrement vos enfants seraient impurs, tandis que maintenant ils sont saints. Si le non-croyant se 

sépare, qu'il se sépare. Le frère ou la soeur ne sont pas liés dans ce cas-là. Dieu nous a appelés à vivre en 

paix. Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton mari? Ou que sais-tu, mari, si tu sauveras ta femme?" 

1 Corinthiens 7:12-16 

 

Dans de tels cas, le conjoint chrétien doit seulement demander au Seigneur de sanctifier le lit conjugal, 

ainsi que le conjoint incroyant, tout en fermant cette porte d'entrée au moyen du sang de Jésus, afin que le 

conjoint croyant ne soit pas infesté de démons, à l'occasion de leurs rapports sexuels. 

 

L'avortement est aussi une porte d'entrée, qui provoque toujours une invasion de démons. Parce que 

l'avortement est en réalité un sacrifice humain offert au dieu du "moi", qui n'est autre que Satan. Il ne 

diffère aucunement de cette pratique de l'Ancien Testament qui consistait à "faire passer des enfants par le 

feu", et qui était un sacrifice humain offert à Satan. 

 

LES ARTS MARTIAUX 

 

On nous a posé beaucoup de questions au sujet des arts martiaux. Beaucoup de parents envoient leurs 

enfants apprendre des arts martiaux pour leur donner l'occasion de rencontrer d'autres enfants, et pour 

augmenter leur confiance en eux-mêmes. Le judo et le karaté semblent être des disciplines et des 

exercices physiques inoffensifs. Une sorte de sport, si vous voulez. Malheureusement, ce n'est pas du tout 

le cas. Ces arts se sont développés dans une culture complètement saturée du culte des démons, et la 

maîtrise de ces techniques elles-mêmes dépend de puissances démoniaques. Dès que l'on dépasse le 

niveau le plus rudimentaire, cela implique toujours une interaction avec des démons. 

 

En orient, après chaque séance d'entraînement, le professeur et les élèves s'inclinent devant ce qu'ils 

appellent "l'autel des dieux." C'est une étagère sur laquelle sont disposées en permanence les statuettes de 

divers dieux, en réalité des démons, On apprend aux élèves à passer du temps à méditer devant ces 

images de leurs dieux sur l'étagère. En général, ce culte rendu aux démons n'est pas aussi évident en 

occident. Cependant, il y a dans le judo et le karaté bien plus de choses que le fait de se prosterner devant 

un autel de divinités. Le professeur est aussi considéré comme un maître, auquel les élèves doivent 

également rendre un culte. C'est pour cela que les élèves ont l'habitude de s'incliner devant leur professeur 

au début de chaque séance. Dans ce cas précis, le fait de s'incliner est un acte d'adoration, qui est très 

fréquemment accompli dans les religions orientales. 
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C'est un fait que nul ne peut recevoir une ceinture marron sans s'incliner d'une manière ou d'une autre 

devant ces divinités démoniaques. En occident ces cérémonies sont déguisées, mais existent tout autant 

qu'en orient. Nul ne peut atteindre le niveau de ceinture noire sans savoir qu'il a recours à certaines 

"puissances". En orient, ces personnes savent pertinemment qu'elles invoquent la puissance de leurs 

dieux. 

 

Les divers cris enseignés et prononcés par ceux qui pratiquent les arts martiaux sont des formes 

d'incantations. Si vous faites attention, vous remarquerez que les adeptes de ces arts martiaux poussent 

toujours ces cris ou ces hurlements. 

Les divers mouvements de mains que font les deux protagonistes lorsqu'ils se font face ou lorsqu'ils 

combattent, sont aussi des formes d'incantations. Certaines incantations peuvent être effectuées par des 

mouvements de la main, exactement comme le font des sourds-muets pour communiquer entre eux. Dans 

l'occultisme, ces incantations manuelles sont même définies par un terme particulier, et sont utilisées dans 

bien d'autres situations que les arts martiaux. Depuis des époques très reculées, de tels gestes de la main 

ou du corps ont été employés pour invoquer des démons. Vous pouvez remarquer ce type d'activité 

corporelle chez les stars du Rock "Heavy Metal", qui y ont recours abondamment. 

 

La plupart des gens sont déjà envahis par des démons avant même d'atteindre le niveau de ceinture 

marron. Ces démons particuliers se manifestent rarement en dehors de la pratique des arts martiaux, à une 

exception près: ils empêchent ces personnes de se donner à Jésus-Christ. Ou alors, s'il s'agit déjà de 

chrétiens, ces démons gênent considérablement leur marche chrétienne. L'un des signes de la présence de 

ces démons est le développement d'une attitude d'arrogance subtile. Il est presque impossible à ces 

personnes de dépendre entièrement de Jésus-Christ. 

 

En général, on passe graduellement d'une étape à l'autre. Si quelqu'un commence à suivre un cours de 

judo pour débutants, il sera bientôt attiré par le karaté, le yoga, etc... S'il s'agit déjà d'un chrétien, on verra 

bientôt disparaître de sa vie les fruits d'une communion réelle avec Jésus-Christ. Une telle personne 

conduira rarement quelqu'un d'autre à une profonde consécration à Jésus ou même acceptera rarement 

d'annoncer l'Evangile à quelqu'un. 

 

LA MUSIQUE ROCK 

 

La musique Rock est la musique de Satan. Comme bien d'autres choses, tout le mouvement de la musique 

Rock a été soigneusement planifié et mis en oeuvre par Satan et ses serviteurs, dès son commencement. 

La musique Rock n'est pas le fruit du hasard. Elle résulte d'un plan habilement conçu par une intelligence 

supérieure, qui n'est autre que celle de Satan lui-même. 

 

J'ai parlé de la musique Rock de manière assez détaillée dans mon premier livre. Je ne me répèterai donc 

pas ici. Nous vous recommandons fortement de lire le livre écrit par Jeff Godwin, publié aux Editions 

Chick, et intitulé "The Devil's Disciples - The Truth about Rock" ("Les disciples du diable-La vérité sur le 

Rock") (Traduction en cours par les Editions Parole de vie. N.D.E.) Ce livre est une étude en profondeur 

de la musique Rock. Sa lecture est un excellent moyen pour les parents de comprendre cette musique 

Rock que leurs enfants aiment tant. 

 

COMMENT FERMER LES PORTES 

 

Si vous avez ouvert des portes à des démons dans votre vie, ces portes doivent être fermées. 

 

"Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner, et pour nous purifier de toute 

iniquité". 

 

Si vous avez participé à l'une des pratiques que je viens de décrire, vous pouvez fermer la porte en faisant 

simplement une prière telle que celle-ci: 

 

"Père, je confesse devant toi que j'ai pratiqué... (nommer ces pratiques). Je reconnais que ces choses sont 

une abomination pour toi, des choses que tu détestes. Je te demande humblement de me pardonner mon 
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péché, dans chacun de ces domaines. Je te demande de chasser de ma vie tout démon qui aurait pu y 

entrer à la suite de mes actions, de me purifier de mes péchés, et de fermer pour toujours ces portes 

d'entrée, par le précieux sang de Jésus. Je te le demande, et je t'en remercie, dans le nom de Jésus". 

 

Ensuite, je vous recommande de vous adresser personnellement, et à haute voix, à Satan et à ses démons, 

par exemple comme ceci: 

"Satan, et vous démons, j'ai demandé à mon Père céleste de me pardonner toutes mes pratiques passées 

(nommer ces pratiques), et j'ai reçu son pardon. Maintenant, par la foi, je vous ferme les portes qui ont été 

ouvertes dans ma vie, pour toujours et par le sang que Jésus a versé pour moi sur la croix. Au nom de 

Jésus, je vous commande de me quitter maintenant, et de ne jamais revenir!" 

 

Dans le cas d'une invasion par des démons puissants, il sera souvent nécessaire d'être aidé dans la 

délivrance, par une ou plusieurs autres personnes. Si vous priez avec ferveur et si vous désirez la 

délivrance, quelle qu'en soit le coût, le Seigneur vous montrera ce que vous devrez faire, et Il libérera le 

captif. 

 

UN PLAN EN QUATRE ETAPES 

 

Je voudrais à présent exposer les quatre étapes fondamentales de la démarche qu'un chrétien peut suivre 

pour lutter pour le salut d'une personne liée par des démons. Beaucoup de parents rencontrent ce 

problème, lorsque leurs enfants inconvertis s'adonnent à la musique Rock, à des jeux occultes, à la 

drogue, à l'alcool, etc... Ces quatre étapes peuvent aussi être suivies par tout chrétien ayant un fardeau 

pour une personne qu'il veut amener au Seigneur Jésus-Christ, et pour laquelle il veut combattre. 

 

1. Si la personne inconvertie vit dans la même maison que le chrétien, la première étape doit consister à 

purifier la maison, du moins si le chrétien occupe une position d'autorité dans cette maison. Bien entendu, 

des enfants ne peuvent pas faire cela s'ils sont encore mineurs et s'ils vivent avec leurs parents. Ce 

problème sera traité à la fin de ce paragraphe. 

 

Tous les objets utilisés dans le service de Satan sont des objets dits "familiers". Ce sont par exemple les 

objets occultes, les disques de Rock, les jeux ou jeux de rôles occultes, les crucifix, les chapelets, etc... 

Ces objets doivent être enlevés des maisons, car ils représentent un terrain d'occupation légale par des 

démons, qui les utilisent pour exercer leur influence maléfique dans la maison. 

 

Les objets familiers sont des objets auxquels s'attachent les démons. Tout ce qui est utilisé dans le culte 

de Satan ou pour le service de Satan constitue un terrain que les démons ont le droit d'occuper. En d'autres 

termes, les démons ont le droit de s'attacher à ces objets ou de les utiliser. Regardons quelques passages 

de l'Ecriture qui parlent de cela. 

 

"Vous brûlerez au feu les images taillées de leurs dieux. Tu ne convoiteras point et tu ne prendras point 

pour toi l'argent et l'or qui sont sur elles, de peur que ces choses ne te deviennent un piège; car elles sont 

en abomination à l'Eternel, ton Dieu. Tu n'introduiras point une chose abominable dans ta maison, afin 

que tu ne sois pas, comme cette chose, dévoué par interdit; tu l'auras en horreur, tu l'auras en abomination, 

car c'est une chose dévouée par interdit". 

Deutéronome 7:25-26 

 

"Que dis-je donc? Que la viande sacrifiée aux idoles est quelque chose, ou qu'une idole est quelque 

chose? Nullement. Je dis que ce qu'on sacrifie, on le sacrifie à des démons, et non à Dieu; or je ne veux 

pas que vous soyez en communion avec les démons". 

1 Corinthiens 10:19-20 

 

Ces deux passages nous montrent que les idoles représentent des démons. L'extrait du Deutéronome 

montre clairement que tous ces objets utilisés dans le service de Satan sont en abomination au Seigneur et 

doivent être détruits. Même l'or et l'argent dont ils sont recouverts ne peuvent plus être utilisés. Dieu 

poursuit un objectif lorsqu'Il donne un commandement. Il ne voulait pas que les Israélites apportent ces 

objets "contaminés par des démons" dans leur maison, à cause de (influence que ces objets exerceraient 

sur eux. Dieu les avertissait également qu'ils deviendraient eux aussi "une chose dévouée par interdit". 
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Pourquoi? A cause de la puissante influence exercée par ces démons, qui les entraînerait à tomber eux-

mêmes dans le culte des démons. 

 

Dans le cas de parents chrétiens ayant des enfants adolescents rebelles, je vous conseille de ne pas entrer 

dans leur chambre pour enlever ou détruire vous-même tout objet qui vous semble être un objet familier. 

Il est nécessaire tout d'abord de communiquer avec vos enfants. Liez les démons qui sont en eux, puis 

allez ensuite leur parler. Ecoutez avec eux leurs disques de rock, étudiez soigneusement les paroles des 

chansons. Je vous garantis que vos enfants seront embarrassés, parce qu'ils savent, au fond de leur coeur, 

que la musique rock est corrompue. S'ils sont en train de jouer des jeux de nature occulte, asseyez-vous à 

côté d'eux, examinez les manuels et étudiez ces jeux avec eux, pour comprendre ce qu'ils font et pour 

pouvoir leur expliquer, selon les Ecritures, pourquoi ce qu'ils font est mauvais. Après avoir fait tout cela, 

détruisez tous les disques, cassettes, jeux, etc... 

 

Comme je l'ai dit plus haut, les enfants chrétiens mineurs peuvent demander au Seigneur, avec foi, de 

sceller ces objets familiers, pour que les démons ne puissent plus exercer leur influence par leur moyen. 

 

2. Vous devez réaliser que les membres de votre famille sont liés et aveuglés par des démons. Vous 

pourriez leur parler pendant des années pour leur dire qu'ils ont besoin de Jésus, ils seraient incapables de 

vous comprendre. Vous pouvez même leur faire répéter après vous ce que vous leur direz, mais il y a 

comme un écran entre vos paroles et leur cerveau, qui les empêche de comprendre réellement ce que vous 

voulez leur dire. Cet écran est en réalité un démon. Leur volonté est également liée. Même s'ils 

comprennent qu'ils ont besoin du salut que leur offre Jésus, ils ne peuvent pas utiliser leur volonté pour 

Lui demander de devenir leur Sauveur et Seigneur. 

 

Si ces personnes habitent dans la même maison que vous, vous devrez combattre chaque jour à haute voix 

contre ces démons qui sont en elles. Vous pouvez le faire dans une autre pièce, là où ces personnes ne 

pourront pas vous entendre. N'oubliez pas que les démons ont des oreilles très fines. Dites par exemple 

quelque chose comme cela: 

 

"Démons qui liez "X", je prends autorité sur vous au nom de Jésus-Christ mon Seigneur. Je vous lie au 

nom de Jésus, et je ne vous permets plus d'oppresser "X" aujourd'hui. Ma maison est consacrée au 

Seigneur, elle est sanctifiée. Vous n'avez pas le droit d'exercer ici votre influence. Je vous lie et vous 

commande de partir, au nom de Jésus!" 

 

Ce combat devra être mené chaque j our. Je ne peux pas vous dire combien de temps il va durer, seul le 

Seigneur le sait dans chaque cas particulier. Vous devez savoir que les démons peuvent parler au travers 

des personnes dans lesquelles ils se trouvent. Ces personnes peuvent devenir très dures et même vous 

insulter, lorsque vous tentez de chasser leurs démons. Bien souvent, il pourra être nécessaire de résister 

directement et ouvertement au démon, au moment où il parle par l'autre personne, et de lui commander de 

se taire. Le Seigneur vous guidera. 

 

3. Vous pouvez demander au Seigneur de vous permettre de vous "tenir à la brèche" en faveur d'une 

personne inconvertie. Nous reparlerons plus en détail de cela au Chapitre 16. Relisez Ezéchiel 22:30-31. 

Demandez au Seigneur de vous permettre de vous tenir à la brèche en faveur de cette personne, pour que 

ses yeux puissent s'ouvrir et que sa volonté soit libre d'accepter Jésus. 

 

4. Enfin, vous devez bien comprendre la merveilleuse position d'autorité où le Seigneur Jésus vous a 

placé. Il est écrit dans l'épître aux Hébreux: 

 

"Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver 

grâce, pour être secourus dans nos besoins." 

Hébreux 4:16 

 

La Bible nous montre que Satan peut se présenter devant Dieu pour Lui demander certaines choses nous 

concernant. Le récit donné au premier chapitre de Job le montre clairement. Manifestement, Satan a aussi 

réclamé l'apôtre Pierre à Dieu. 
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"Le Seigneur dit: Simon, Simon, Satan vous a réclamés, pour vous cribler comme le froment. Mais j'ai 

prié pour toi, afin que ta foi ne défaille point; et toi, quand tu seras converti, affermis tes frères." 

Luc 22:31-32 

 

Satan ne sera finalement chassé du ciel que dans le chapitre 12 de l'Apocalypse:  

 

"Et il y eu guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges 

combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut 

précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut 

précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. Et j'entendis dans le ciel une voix forte qui 

disait: Maintenant le salut est arrivé, et la puissance, et le règne de notre Dieu, et l'autorité de son Christ; 

car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant Dieu jour et nuit." 

Apocalypse 12:7-10 

 

Vous devez comprendre que Satan se tient devant le trône de Dieu, et qu'il réclame les membres de votre 

famille. Satan pointe un doigt accusateur, et dit: "Tu vois, Un Tel pratique la musique Rock (ou toute 

autre chose). J'ai donc un droit légal de toucher à son âme, d'influencer sa vie, et de lui envoyer mes 

démons pour qu'ils habitent en lui." 

 

Et parce que Dieu est absolument juste, Il doit accorder à Satan ce qu'il Lui demande, si Satan a de 

bonnes raisons de l'obtenir. Mais nous, en tant qu'héritiers, et co-héritiers avec Jésus-Christ, nous avons 

un droit encore plus grand que celui de Satan. Nous devons aller avec assurance devant le trône de Dieu, 

et contrer les demandes de Satan. Nous pouvons par exemple prier de cette manière: 

 

"Mon Dieu et mon Père, je viens contrer les demandes de Satan. Je viens à toi au nom de Jésus-Christ 

mon Seigneur, et je te réclame cette personne. Je te la réclame comme faisant partie de mon héritage, 

selon la promesse que tu m'as faite (si cette personne est votre enfant ou votre conjoint). Satan n'a pas le 

droit de la prendre. Je te demande d'ouvrir ses yeux, pour qu'elle puisse voir briller la lumière de 

l'Evangile de Jésus-Christ." 

 

Si la personne pour laquelle vous priez ne fait pas partie de votre famille, vous pouvez-vous appuyer sur 

1e fait que Jésus-Christ nous a commandé de faire de toutes les nations des disciples, et nous pouvons 

réclamer cette personne pour qu'elle devienne un disciple de Jésus-Christ. 

 

Je le répète, vous devez comprendre que vous êtes dans une bataille réelle. Vous n'obtiendrez pas 

nécessairement la victoire du jour au lendemain, mais vous avez reçu la puissance et l'autorité de Jésus-

Christ pour remporter finalement la victoire. 
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CHAPITRE 11 

 

Le Catholicisme Romain est-il de ta sorcellerie? 

 

On estime le nombre de fidèles de l'Eglise Catholique Romaine à un milliard sur le plan mondial. Il s'agit 

d'une part importante de la population du globe, estimée actuellement à cinq milliards d'individus. Un 

grand nombre de ces précieuses âmes désirent véritablement servir le Seigneur de tout leur coeur. Ils 

acceptent comme vrai tout ce que leur Eglise leur enseigne. La plupart d'entre eux ne prennent jamais 

réellement le temps de lire eux-mêmes la Bible, ni de considérer soigneusement et exactement les 

doctrines énoncées par leur Eglise. Ils sont comme des brebis qui suivent aveuglément leurs bergers. Je 

pleure dans mon coeur pour toutes ces âmes. Je sais que le Seigneur aime chacune d'entre elles en 

particulier. Je voudrais comparer ces doctrines à la Parole de Dieu, la Bible. Je prie pour que chaque 

lecteur de ce livre étudie sérieusement et soigneusement ces doctrines catholiques, à la lumière de ce que 

la Bible nous dit à ce sujet. 

 

Lisons tout d'abord ce passage de l'Ecriture: 

 

"Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un comme esclaves pour lui obéir, vous êtes esclaves de 

celui à qui vous obéissez, soit du péché qui conduit à la mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice? 

Mais grâces soient rendues à Dieu de ce que, après avoir été esclaves du péché, vous avez obéi de coeur à 

la règle de doctrine dans laquelle vous avez été instruits. Ayant été affranchis du péché, vous êtes devenus 

esclaves de la justice... Car le salaire du péché, c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie 

éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur." 

Romains 6:16-23 

 

L'Ecriture nous montre que nous ne servons que l'un de deux maîtres. Par le péché nous servons Satan, et 

par la justice de Jésus-Christ nous servons Dieu le Père. La rémunération de notre service de Dieu est la 

vie éternelle. Jésus a dit: 

 

"Je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi." 

Jean 14:6 

 

Cette affirmation de Jésus est absolue. Il n'y a qu'un seul chemin pour aller à Dieu, c'est par Jésus-Christ 

et le prix terrible qu'Il a payé pour nos péchés lorsqu'Il est mort sur la croix. Malgré cela, Satan oeuvre 

toujours par le mensonge. Tout au long des siècles, son plan a été de tromper les multitudes en leur faisant 

croire qu'elles servaient Dieu par Jésus-Christ, alors qu'en réalité elles servaient Satan. 

 

Jésus Lui-même, quand Il était sur terre, a parlé des mensonges de Satan dans ce domaine. 

 

"Jésus leur répondit: Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, 

disant: C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens... Si quelqu'un vous dit alors: Le 

Christ est ici, ou: Il est là, ne le croyez pas. Car il s'élèvera de faux christs et de faux prophètes; ils feront 

de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus." 

Matthieu 24:4-5, 23-24 

 

Les Ecritures nous avertissent clairement que beaucoup viendront en prétendant adorer "Jésus", alors 

qu'en réalité ils n'adorent pas le Jésus de la Bible. 

 

Le Jésus de la Bible est né d'une vierge (Luc 1:26-35), Il est Dieu incarné dans une chair humaine 

(Philippiens 2:5-11), Il était sans péché (Hébreux 4:14-15), Il a marché sur cette terre pendant 33 ans, Il 

est mort sur une croix pour nos péchés, est ressuscité d'entre les morts le troisième jour (Luc 23 et 24), et 

est monté aux cieux pour s'asseoir à la droite de Dieu le Père, auprès duquel Il se trouve aujourd'hui (Luc 

24:50-51, Actes 1:9-11, Actes 7:55). Tout "Jésus" qui ne répond pas à toutes ces qualifications n'est pas le 

Jésus de la Bible. C'est la raison pour laquelle il nous est demandé d'éprouver les esprits. 

 

"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car 

plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde." 
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1 Jean 4:1 

 

Appliquons à présent le test qui nous est donné dans l'Ecriture au "Jésus" adoré par l'Eglise Catholique 

Romaine. Je vais directement citer ses propres documents et donner sa propre définition du "Jésus" qu'elle 

adore. 

 

Tout d'abord, je veux montrer, d'après ses propres documents, que les doctrines définies par le Concile de 

Trente sont toujours en vigueur. Le démarrage du mouvement oeucuménique au moment du Concile 

Vatican Il, qui s'est tenu après la seconde guerre mondiale, a fait croire à beaucoup de gens que les 

doctrines du Concile de Trente n'étaient plus valables. Lisez la citation suivante: 

 

"Bien qu'elle soit appelée une Constitution Dogmatique, c'est-à-dire la forme la plus solennelle d'écrit 

conciliaire, l'Encyclique LUMEN GENTIUM ne définit pas en réalité de nouveaux dogmes. Elle fixe, 

avec toute l'autorité conciliaire, la manière dont l'Eglise comprend aujourd'hui sa propre nature." (The 

Documents of Vatican Il - Walter M. Abbott, S.J., édité par Guild Press, New York, 1966, p. ll) 

 

C'est une déclaration plutôt complexe. Nous devons la décomposer pour la rendre compréhensible. En 

premier lieu, que signifie "LUMEN GENTIUM"? Le même document définit ce terme: 

 

"Le présent document - connu sous le nom de LUMIERE POUR TOUTES LES NATIONS, d'après les 

deux premiers mots du texte latin (Lumen Gentium) - est l'une des deux Constitutions Dogmatiques 

élaborées par Vatican Il, l'autre étant celle qui concerne la Révélation... Il a été salué comme la réalisation 

la plus importante du Concile, tant pour l'importance de son contenu que pour sa place centrale dans les 

documents produits par le Concile." 

(Ibid., p. 10) 

 

Par conséquent, LUMEN GENTIUM, dont fait mention le document que je cite, est considéré par l'Eglise 

Catholique Romaine comme étant "la lumière pour toutes les nations." Cet important document déclare 

nettement qu'il ne définit aucune nouvelle doctrine, aucun nouveau dogme, et que par conséquent les 

doctrines énoncées par le Concile de Trente sont toujours valables. Je vais donc tirer mes citations des 

déclarations du Concile de Trente, qui sont encore actuellement l'un des exposés les plus clairs et les plus 

concis dont on puisse disposer sur la doctrine catholique. 

 

Maintenant, regardons comment le Concile de Trente définit le "Jésus" adoré par l'Eglise Catholique. 

 

"Si quelqu'un nie que dans le Très Saint Sacrement de l'Eucharistie soient contenus vraiment, réellement 

et substantiellement le corps et le sang conjointement avec l'âme et la divinité de Notre Seigneur Jésus-

Christ tout entier, mais qu'il dit qu'ils n'y sont qu'en signe et en figure ou par leur vertu, qu'il soit 

anathème." (Canon 1 - Les décrets du Concile de Trente, volume 10 de l'Histoire des Conciles, de Hefélé-

Leclercq, A. Michel, Paris 1938) 

 

"Si quelqu'un nie que dans le Sacrement vénérable de l'Eucharistie soit présent le Christ tout entier, dans 

chacune des deux espèces et dans chaque partie de chaque espèce lorsqu'elle est divisée, qu'il soit 

anathème." 

(Ibid., Canon 3) 

 

"Si quelqu'un nie que dans le Saint Sacrement de l'Eucharistie le Christ, le Fils unique de Dieu, doive être 

adoré, y compris par des manifestations extérieures d'adoration, s'il nie par conséquent qu'il doive être 

vénéré au travers d'une fête solennelle spéciale, ou être solennellement porté en procession selon la 

pratique et le rite louables et universels de la Sainte Eglise, ou être publiquement exposé à l'adoration des 

fidèles, et s'il dit que ceux qui L'adorent de cette manière sont des idolâtres, qu'il soit anathème." 

(Ibid., Canon 6) 

 

Regardons un moment ce que déclarent réellement ces canons, ou lois, de l'Eglise Catholique. Tout 

d'abord, le mot "anathème" signifie: "celui qui est maudit." (Voir Figure 1). Ils déclarent clairement que la 

petite hostie utilisée pour la communion, pendant la messe, ainsi que le vin, sont réellement Jésus et 

contiennent "toute" Sa divinité. Mais la Bible nous dit que Jésus est actuellement assis à la droite de Dieu 
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le Père. Elle nous dit aussi qu'Il est Dieu, qu'Il possède donc la nature même, et qu'Il est donc infini et 

omniprésent. Il ne peut pas être limité à une petite hostie, et certainement pas à quelque chose fait de 

mains d'hommes. Enfin, la Bible nous interdit formellement d'adorer n'importe quelle image ou idole, ou 

de nous incliner devant elles. 

 

  
Fidèles adorant à genoux le "Saint Sacrement." L'hostie, ou sacrement, est gardée dans un "tabernacle" 

sur l'autel de l'église de Dieu. 

Figure 1 

 

Le Canon 6 déclare que le peuple catholique doit adorer l'hostie, lui rendre un culte et s'incliner devant 

elle. Elle est aussi portée en procession, et tous s'inclinent à son passage et adorent cette hostie qui est 

devenue leur "Jésus". 

 

"Tu ne te feras point d'image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les 

cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras 

point devant elles, et tu ne les serviras point; car moi, l'Eternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux..." 

Exode 20:4-5 

 

Non seulement les catholiques se font une "image", en l'occurrence l'hostie, mais encore ils proclament 

que cette image est Jésus, et ils s'inclinent devant l'hostie pour l'adorer. Toute cette pratique est interdite 

par Dieu. En d'autres termes, chaque fois que quelqu'un adore une idole, telle que l'hostie catholique, il 

adore en réalité un démon ou Satan. Voici le passage de l'Ecriture qui nous le dit: 



 79 

 

"Que dis-je donc? Que la viande sacrifiée aux idoles est quelque chose, ou qu'une idole est quelque 

chose? Nullement. Je dis que ce qu'on sacrifie, on le sacrifie à des démons, et non à Dieu; or, je ne veux 

pas que vous soyez en communion avec les démons." 

1 Corinthiens 10:19-20 

 

Autrement dit, lorsque le peuple sacrifiait à des idoles, il sacrifiait en réalité à des démons et leur rendait 

un culte. Il en est de même en ce qui concerne la messe catholique. Lorsque les catholiques portent 

l'hostie en procession, chacun s'incline à son passage. Ils s'inclinent littéralement pour adorer l'hostie. En 

outre, une hostie est en général placée dans une boite appelée tabernacle, sur l'autel de toutes les églises 

catholiques. Les gens s'inclinent devant cette boîte. En accomplissant ce geste, ils adorent l'hostie. 

Comme nous l'avons vu, cette hostie n'est pas le véritable Jésus. Par conséquent, ils adorent en réalité un 

démon! C'est de la sorcellerie. (Voir Figure 2) 

 

  
L'eucharistie, ou hostie, est ici portée en procession. L'hostie proprement dite est au centre de l'ostensoir, 

sorte de boîtier d'or en forme de soleil porté par le prêtre.  

Figure 2 

 

En fait, les catholiques considèrent la messe comme un sacrifice réel de Jésus, chaque fois qu'elle est 

célébrée. 

 

"Si quelqu'un dit que la messe n'est pas un véritable et réel sacrifice offert à Dieu; ou que ce qui est offert 

n'est rien d'autre que le Christ qui nous est donné pour être consommé, qu'il soit anathème." 

(Ibid., Canon 1) 
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"Si quelqu'un dit que le sacrifice de la messe n'est qu'un sacrifice de louange et d'action de grâces, ou qu'il 

n'est qu'une simple commémoration du sacrifice consommé à la croix et non un sacrifice propitiatoire 

(pour gagner ou regagner la faveur de Dieu et pour L'apaiser); ou qu'il ne profite qu'à celui qui le reçoit, et 

qu'il ne devrait pas être offert pour les vivants et pour les morts, pour les péchés, les punitions, les 

apaisements et d'autres exigences, qu'il soit anathème." 

(Ibid., Canon 3) 

 

Ces canons nous montrent clairement que la messe est en réalité un sacrifice. Il est intéressant de 

remarquer que la messe telle qu'elle est pratiquée dans l'Eglise Catholique est presque identique à la 

coutume du "sacrifice exsangue" pratiquée dans l'empire romain au début de la formation de l'Eglise 

Catholique. Le Rév. Alexander Hislop fait quelques commentaires intéressants au sujet de cette pratique. 

 

"Si le dieu-soleil était adoré en Egypte sous le nom de "Semence" et à Babylone sous celui de "Graine", il 

en est exactement de même pour l'hostie adorée à Rome. "Graine pour le pain des élus, ayez pitié de 

nous", c'est l'une des prières officielles de la Litanie Romaine, qui est adressée à l'hostie au cours de la 

célébration de la messe". 

(The Two Babylons - Les deux Babylones - par le Rev. Alexander Hislop, Loizeaux Brothers, 1916, p. 

163) 

 

Il est clair que la doctrine catholique du renouvellement du sacrifice de Jésus chaque fois que la messe est 

célébrée, provient des cérémonies païennes, et non de la parole de Dieu, la Bible. 

 

"Car Christ n'est pas entré dans un sanctuaire fait de main d'homme, en imitation du véritable, mais il est 

entré dans le ciel même, afin de comparaître maintenant pour nous devant la face de Dieu. Et ce n'est pas 

pour s'offrir lui-même plusieurs fois qu'il y est entré, comme le souverain sacrificateur entre chaque année 

dans le sanctuaire avec du sang étranger: autrement il aurait fallu qu'il eût souffert plusieurs fois depuis la 

création du monde, tandis que maintenant, à la fin des siècles, il a paru une seule fois pour abolir les 

péchés par son sacrifice... De même Christ, qui s'est offert une seule fois pour porter les péchés de 

plusieurs, apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l'attendent pour leur salut". 

Hébreux 9:24-28 

 

"Christ aussi a souffert une fois pour les péchés, lui juste pour les injustes, afin de nous amener à Dieu, 

ayant été mis à mort quant à la chair, mais ayant été rendu vivant quant à l'Esprit". 

1 Pierre 3:18 

 

Ces passages, avec d'autres, établissent clairement que Jésus-Christ a été sacrifié une seule fois pour nos 

péchés. Ce n'est qu'une preuve supplémentaire que le "Jésus" adoré dans l'institution Catholique Romaine 

n'est pas le Jésus de la Bible. Ils sacrifient constamment leur "Jésus" chaque fois qu'une messe est 

célébrée. Tous ceux qui participent à la communion selon la religion Catholique Romaine et qui la 

reçoivent s'ouvrent directement à l'entrée de démons, par la pratique de cette idolâtrie et de ce culte des 

démons, au nom d'un faux Jésus. 

 

Examinons maintenant un second problème important dans le Catholicisme Romain, celui des prières aux 

morts. 

 

"Si quelqu'un dit que c'est une tromperie de célébrer des messes en l'honneur des saints, afin d'obtenir leur 

intercession auprès de Dieu, comme l'Eglise l'a établi, qu'il soit anathème". 

(Concile de Trente, Canon 5) 

 

Le Concile de Trente a fait le commentaire suivant concernant les messes célébrées pour les morts: 

 

"Et bien que l'Eglise ait l'habitude de célébrer parfois certaines messes en l'honneur et à la mémoire des 

saints, elle n'enseigne pas que ce sacrifice leur est offert, mais qu'il n'est offert qu'à Dieu seul, qui les a 

couronnés; par conséquent, le prêtre ne dit pas: "C'est à toi, Pierre ou Paul, que j'offre ce sacrifice", mais, 

rendant grâces à Dieu pour leur victoire, il implore leur faveur (c'est-à-dire la faveur des saints), pour 

qu'ils nous accordent d'intercéder pour nous dans le ciel, nous qui célébrons leur mémoire sur la terre". 

(Ibid.) 
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Ce canon établit clairement que les catholiques prient directement les esprits des morts, communiquent 

avec eux, et leur demandent d'intercéder pour eux auprès de Dieu. 

 

L'intercession de Marie est une doctrine majeure des catholiques. Ceci a été très clairement énoncé au 

cours des Conciles Vatican Il. 

 

"La maternité de Marie, dans l'ordre de la grâce, a commencé avec le consentement qu'elle a donné par la 

foi lors de l'Annonciation, et elle l'a maintenue sans défaillance jusqu'au pied de la croix. Cette maternité 

se poursuivra sans interruption jusqu'à ce que tous les élus soient rassemblés pour l'éternité. Car, 

lorsqu'elle a été enlevée au ciel, elle n'a pas abandonné son rôle salvateur mais, par ses nombreux actes 

d'intercession, elle continue à obtenir pour nous des dons pour le salut éternel... Que le corps tout entier 

des fidèles continue à prier avec persévérance Marie, la Mère de Dieu et la Mère des hommes". (Les 

documents de Vatican Il, Walter M. Abbott, S.J., Edité par Guild Press, 1966, p. 91 et 96). 

 

Le fait de prier les esprits des morts et de communier avec eux ne diffère aucunement des séances spirites 

occultes où l'on invoque les esprits des morts pour obtenir leur aide. La Bible interdit expressément une 

telle communication. Le chapelet ou rosaire est lui-même une forme d'incantation employée pour recourir 

directement à la puissance des démons qui sont adorés sous le couvert de Marie. 

 

Il n'y a qu'un seul médiateur entre Dieu et les hommes, c'est le Jésus-Christ de la Bible. 

 

"Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme, qui 

s'est donné lui-même en rançon pour tous. C'est là le témoignage rendu en son temps..." 

1 Timothée 2:5-6 

 

La Bible ne nous donne aucunement la permission de contacter les morts, en aucune occasion! Je le 

répète, c'est de la pure sorcellerie. 

 

Qu'il est triste de voir que l'on enseigne au peuple catholique qu'ils n'ont pas besoin de lire la Bible. On ne 

leur enseigne pas non plus à éprouver les esprits, selon 1 Jean 4:1-2. Les nombreuses apparitions vues par 

diverses personnes dans le catholicisme romain sont malheureusement acceptées comme venant de Dieu. 

On n'enseigne jamais aux catholiques à éprouver les esprits pour voir s'ils viennent de Dieu ou de Satan. 

Les nombreuses apparitions du démon qui s'est fait passer pour Marie, à Fatima au Portugal, en sont un 

bon exemple. 

 

En 1916 et 1917, trois enfants portugais, Lucia, Francisco et Jacinta, reçurent une série de visites de ce 

qu'ils pensaient être un ange. Plus tard, ils furent visités chaque mois par un esprit qui s'est manifesté 

physiquement, et qui leur a parlé en prétendant être Marie, la mère de Jésus. Par la suite, cet esprit fut 

désigné sous le nom de "Notre Dame de Fatima", parce qu'il est apparu à Fatima. Un sanctuaire national a 

été bâti à l'endroit où se sont produites les apparitions, et des centaines de milliers de catholiques font 

chaque année un Pèlerinage à ce sanctuaire, pour consacrer leur vie au service et au culte de Marie. Le 13 

Mai 1946, le Pape Pie MI a solennellement couronné une statue de "Notre Dame de Fatima" et l'a 

proclamée Reine du Monde. Le 13 Mai 1983, le Pape Jean-Paul Il a répété la cérémonie du couronnement 

de la statue. En 1986, il promulgua les Actes de Consécration du monde à "Notre Dame de Fatima." En 

d'autres termes, le pape a déclaré que le monde tout entier devait être la propriété de ce démon qui se fait 

passer pour Marie. Il franchit une étape supplémentaire en consacrant l'année 1987 comme étant une 

année spéciale pour rendre un culte à Marie et l'honorer. 

Voyons comment ce fiasco complet aurait pu être évité si seulement le peuple catholique avait une 

connaissance pratique de la Bible. Je vais citer les écrits de Lucia, l'un des trois enfants qui virent les 

nombreuses apparitions de ce démon. A un moment donné, Lucia fut envahie de doutes et se demandait si 

cet esprit qui lui apparaissait était bien Marie, ou s'il pouvait être un démon qui la trompait. Je suis sûre 

que ces doutes lui venaient de Dieu. 

 

"Dieu seul sait à quel point ces réflexions me firent souffrir, car Lui seul peut pénétrer au plus profond de 

notre coeur. Je commençai à avoir des doutes et à me demander si ces manifestations pouvaient provenir 
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du diable, qui tentait par ce moyen de perdre mon âme... Quelles angoisses je ressentis! Je fis part de mes 

doutes à mes cousins (qui avaient également vu l'esprit se manifester)." 

 

"Non, ce n'est pas le diable", répliqua Jacinta, "pas du tout! On dit que le diable est très laid et qu'il vit 

sous la terre, en enfer. Mais cette Dame est si belle, et nous l'avons vue monter au ciel!" 

 

"Le Seigneur se servit de cela pour alléger quelque peu les doutes que je ressentais... Ce fut le jour où 

Notre Dame (Marie) daigna nous révéler le Secret. Après quoi, pour ranimer ma ferveur chancelante, elle 

nous dit: "Sacrifiez-vous vous-mêmes pour les pécheurs, et ne cessez pas de dire à Jésus, spécialement 

lorsque vous faites un sacrifice: O Jésus, c'est par amour pour Toi, pour la conversion des pécheurs, et 

pour l'expiation des péchés commis contre le Coeur Immaculé de Marie." Grâces soient rendues à notre 

bon Seigneur, cette apparition chassa les nuages de mon âme et me rendit la paix." (Fatima in Lucia's 

Own Words - Fatima selon les propres paroles de Lucia - Edité par Fr. Louis Kondor, SVD, The 

Ravengate Press, 1976, p. 69-71) 

 

Comme cela est triste! Lucia éprouva des doutes et se demanda si l'esprit qui lui était apparu, ainsi qu'à 

ses deux cousins, pouvait en réalité être celui d'un démon, au lieu d'être la vraie Marie de la Bible. Si 

seulement le prêtre et les gens avaient lu la Bible, ils auraient pu rapidement discerner et éprouver cet 

esprit. Les seules raisons pour lesquelles ils ont cru que ce démon venait de Dieu étaient qu'il n'était pas 

"très laid" et qu'il "est monté au ciel." Mais la parole de Dieu nous dit que les démons et Satan peuvent se 

manifester en "anges de lumière", (2 Corinthiens 11:14) et que Satan est le "prince de la puissance de 

l'air." (Ephésiens 6:12, Ephésiens 2:2). Satan n'est pas encore enfermé en Enfer. En outre, la déclaration 

finale du démon, demandant à Lucia et à ses cousins de se sacrifier pour Jésus et de faire réparation, c'est-

à-dire de payer pour les "péchés commis contre le Coeur Immaculé (sans péché) de Marie", est 

entièrement contraire aux Ecritures. S'ils avaient lu la Bible, ils auraient immédiatement su que cette 

déclaration contredisait entièrement les principes établis dans la Parole de Dieu, et qu'elle ne pouvait donc 

pas venir de Dieu, mais était prononcée par un démon. 

 

L'Ecriture dit: 

 

"Car tous les hommes ont péché et sont privés de la gloire de Dieu." 

Romains 3:23 

 

Nulle part l'Ecriture ne fait une exception pour Marie. Jésus dut mourir à la croix pour sauver Marie, 

comme tous les autres hommes. Nos péchés sont commis contre Dieu, et non contre Marie. Si seulement 

ces précieuses âmes avaient su comment éprouver les esprits! Il ne nous est nulle part rapporté que l'on ait 

soumis l'esprit qui se faisait passer pour Marie au test donné dans 1 Jean 4:1-2. Les déclarations qu'il fit 

ne concordent pas avec la Bible. Par conséquent, cet esprit n'était pas de Dieu. Ce n'était pas en réalité 

Marie, c'était un démon. Combien d'âmes ont été conduites directement en Enfer parce que ces gens n'ont 

pas éprouvé les esprits? 

 

Je m'adresse à présent à ceux de mes lecteurs qui se trouvent actuellement à l'intérieur du système 

Catholique Romain. Je dois vous dire sans détours que vous avez été trompés. On vous a entraînés à 

adorer et à servir un faux Jésus qui n'est autre que Satan. L'apôtre Pierre a dit de Jésus: 

 

"Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les 

hommes, par lequel nous devions être sauvés." 

Actes 4:12 

 

"Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta famille." 

Actes 16:31 

 

(Jésus a dit) "Je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi." 

Jean 14:6 

 

"Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme." 

1Timothée 2:5 
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"Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le 

don de Dieu. Ce n'est point par les oeuvres, afin que personne ne se glorifie." 

Ephésiens 2:8-9 

 

(Jésus a dit) "Sortez du milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et que 

vous n'ayez point de part à ses fléaux." 

Apocalypse 18:4 

 

Vous n'êtes pas sauvé par votre appartenance à l'Eglise Catholique Romaine ou par votre participation à la 

messe et à la communion. Vous ne pouvez être sauvé qu'en demandant au Jésus de la Bible de pardonner 

vos péchés, en vous détournant de vos péchés, en particulier de l'idolâtrie, et en demandant à Jésus-Christ 

de venir dans votre coeur et dans votre vie, et de vous donner 1e précieux don de Son Saint-Esprit. Lisez 

la Bible et demandez à votre Père Céleste, au nom de Son Fils Jésus, de vous en révéler tout le sens. 

Lorsque vous aurez consacré votre vie au véritable Jésus de la Bible, le Saint-Esprit viendra habiter en 

vous et vous rendra capable de comprendre ce que vous lirez dans la Bible. Je vous en prie, n'acceptez pas 

un faux Christ. Chacun de vous est tellement précieux pour le Seigneur qu'Il est Lui-même venu sur la 

terre pour payer le terrible prix de notre salut. Je vous en prie, ne passez pas à côté de ce grand salut! 

 

C'est une terrible tragédie de voir que les gens, influencés par les films de Hollywood, se tournent partout 

vers les prêtres catholiques pour qu'ils les aident à les délivrer de ce géant déchaîné du satanisme qui sévit 

aujourd'hui dans notre pays. Les prêtres catholiques ne peuvent absolument rien faire pour les délivrer de 

n'importe quelle forme de sorcellerie, parce qu'ils sont eux-mêmes au service de Satan. 

 

Je dois donner un solennel avertissement aux chrétiens qui lisent ce livre. Dieu vous charge de la 

responsabilité d'annoncer le véritable Evangile de Jésus-Christ au précieux peuple catholique. Vous 

n'avez à présent aucune excuse. 

 

"Car plusieurs séducteurs sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus est venu en chair... 

Quiconque va plus loin, et ne demeure pas dans la doctrine de Christ n'a point Dieu; celui qui demeure 

dans cette doctrine a le Père et le Fils. Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le 

recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas: Salut! car celui qui lui dit: Salut! participe à ses 

mauvaises oeuvres." 

2 Jean 7:9-11 

 

La Parole de Dieu ne peut pas être plus claire. quiconque ne vit pas dans le véritable Evangile du Jésus-

Christ de la Bible n'est pas sauvé. Si vous ne dites pas cette vérité à vos amis catholiques, et si vous 

continuez à entretenir avec eux une fausse communion, vous participez alors aux péchés de ce système 

idolâtre qu'est le catholicisme romain - vous participez à de la sorcellerie. 
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Les trois enfants qui furent témoins des apparitions du démon qui se faisait passer pour Marie à Fatima, 

au Portugal. De gauche à droite, Jacinta et Francisco Marto, Lucia dos Santos. (Soul Magazine, Numéro 

spécial, 1981, p.7) 

 

 
La Basilique de Fatima, construite en l'honneur des "apparitions de Marie." Près de la Basilique figure le 

chêne, dans lequel se produisirent un grand nombre de ces apparitions. (Soul Magazine, Numéro spécial, 

p.7) 
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Le représentant personnel du Pape Pie XIl couronne une statue de "Notre Dame de Fatima" et la proclame 

"Reine du Monde", le 13 Mai 1946. (Soul Magazine, Numéro spécial, 1981, p.6) 
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Le Pape Jean-Paul Il s'incline dans un acte d'adoration devant la statue de la Vierge du Pèlerinage, lors de 

la Fête de la Royauté de Marie, le 22 Août 1981, à Castelgandolfo. (Soul Magazine, Numéro spécial, 

1981.) 
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La statue de la Vierge du Pèlerinage de Notre Dame de Fatima - Cette statue de Marie a parcouru le 

monde et est vénérée par les catholiques romains. Elle figure ici sur le parvis de St Pierre de Rome, le 8 

Décembre 1985. Ce jour-là, à l'issue d'un synode extraordinaire, le Pape Jean-Paul Il, pour la quatrième 

fois en quatre ans, a consacré le monde à la "Bienheureuse Vierge Marie." ( The Fatima Crusader, Fév. / 

Avr. 1986.) 
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La statue de la Vierge du Pèlerinage entourée de milliers d'adorateurs. 
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CHAPITRE 12 

 

Eprouvez les esprits dans les Eglises chrétiennes 

 

"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit, mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car 

plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde. Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu: tout esprit qui 

confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu; et tout esprit qui ne confesse pas Jésus-Christ venu en 

chair n'est pas de Dieu, c'est celui de l'antéchrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est 

déjà dans le monde." 

1 Jean 4:1-3 

 

Des dégâts considérables ont été causé au milieu du peuple de Dieu, parce qu'on n'a pas obéi à ce 

commandement de l'Ecriture, qui nous demande d'éprouver les esprits. La Parole de Dieu montre très 

clairement qu'en ces derniers jours que nous vivons, Satan utilisera surtout l'outil de la séduction, et 

travaillera de l'intérieur de l'Eglise chrétienne. 

 

"Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour 

s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons..." 

1 Timothée 4:1 

 

"Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. Et cela n'est 

pas étonnant, puisque Satan se déguise lui-même en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses 

ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs oeuvres." 

2 Corinthiens 11:13-15 

 

Hélas, les chrétiens sont bien trop crédules. Ils croient que tout ce qui leur semble provenir du monde 

spirituel, ou tout ce qui se manifeste de manière surnaturelle, vient de Dieu. Ils négligent totalement les 

sérieux avertissements qui nous sont donnés tout au long des Ecritures, selon lesquels Satan oeuvrera à 

notre époque par 1e moyen de fausses doctrines, de miracles mensongers, de fausses paroles de 

connaissance, de fausses prophéties, et de fausses manifestations de piété. Ils suivent aveuglément leurs 

conducteurs à cause de leur charisme, acceptant les yeux fermés tout ce que ces derniers leur disent. Ils 

présument qu'ils sont des serviteurs de Dieu, parce qu'ils leur parlent du Seigneur et agissent comme des 

serviteurs de Dieu. Très peu de gens prennent le temps de contrôler ce qu'un pasteur dit, ou sondent eux-

mêmes les Ecritures. Ils n'éprouvent jamais les esprits. Ils font la terrible erreur de supposer que chaque 

fois que quelqu'un emploie le mot "Seigneur", "Christ", ou même "Jésus", il fait référence au Dieu et au 

Jésus de la Bible. C'est une erreur terrible! 

 

Nous vivons des temps périlleux. Si quelqu'un prétend servir Dieu, nous devons toujours lui faire 

exactement définir quel Dieu il sert. S'il ne peut pas vous dire, sans la moindre hésitation, qu'il sert ce 

Jésus qui est Le Dieu Tout-puissant, unique en Sa divinité, qui est né d'une vierge, qui a vécu dans la 

chair sur cette terre sans commettre de péché, qui est mort sur la croix pour nos péchés, qui est sorti du 

tombeau le troisième jour, et qui est maintenant assis à la droite de Dieu le Père, alors il n'est pas un 

serviteur du seul vrai Dieu. 

 

Eprouver les esprits: peu de gens veulent parler de ce sujet. Mais il nous faut étudier cette question, tout 

particulièrement parce que la Bible nous dit très clairement que Satan agira au moyen de fausses doctrines 

et d'esprits séducteurs. Nous devons comprendre que ces esprits sont présents dans toutes les Eglises 

chrétiennes. Satan utilisera tous les moyens possibles pour introduire l'erreur dans chaque Eglise 

chrétienne, quelles que soient les doctrines qu'elle défend. 

Je veux être claire: je ne cherche à critiquer aucune doctrine particulière ni aucune dénomination. Je veux 

simplement examiner certaines pratiques très communes dans beaucoup d'Eglises chrétiennes différentes, 

et souligner certains dangers. Je n'insisterai jamais assez sur le besoin d'étudier continuellement la Parole 

de Dieu, pour contrôler dans la prière tout ce qui est enseigné dans votre Eglise. Vous devez 

soigneusement veiller à éprouver les esprits et à vous mettre fréquemment à genoux devant Dieu pour Lui 

demander de vous révéler les tromperies de Satan. Veuillez me permettre de vous faire remarquer qu'il n'y 

a qu'une seule Bible. Vous trouverez toujours des points de désaccord dans chaque livre que vous lirez, 

ou dans chaque Eglise dont vous serez membre. Mais il n'y a qu'un seul livre parfait: la Bible. Cependant, 
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il nous faut être constamment sur nos gardes et nous méfier de doctrines et de pratiques qui nous ouvrent 

à des influences démoniaques et nous éloignent de la gloire de Jésus-Christ, notre Seigneur. 

 

L'IMPOSITION DES MAINS 

 

Cette pratique de "l'imposition des mains" est largement répandue dans beaucoup d'Eglises chrétiennes. 

Beaucoup de passages du Nouveau Testament établissent le fondement scripturaire de cette pratique. 

 

"Quelqu'un parmi vous est-il malade? Qu'il appelle les anciens de l'Eglise, et que les anciens prient pour 

lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur; la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le 

relèvera; et s'il a commis des péchés, il lui sera pardonné. Confessez donc vos péchés les uns aux autres, 

et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. La prière fervente du juste a une grande 

efficace." 

Jacques 5:14-16 

 

"Ananias sortit; et lorsqu'il fut arrivé dans la maison, il imposa les mains à Saul, en disant: Saul, mon 

frère, le Seigneur Jésus, qui t'est apparu sur le chemin par lequel tu venais, m'a envoyé pour que tu 

recouvres la vue et que tu sois rempli du Saint-Esprit." 

Actes 9:17 

 

"Ils restèrent cependant assez longtemps à Icone, parlant avec assurance, appuyés sur le Seigneur, qui 

rendait témoignage à la parole de sa grâce et permettait qu'il se fit par leurs mains des prodiges et des 

miracles." 

Actes 14:3 

 

"Le père de Publius était alors au lit, malade de la fièvre et de la dysenterie; Paul, s'étant rendu vers lui, 

pria, lui imposa les mains, et le guérit." 

Actes 28:8 

 

"C'est pourquoi, laissant les éléments de la parole de Christ, tendons à ce qui est parfait, sans poser de 

nouveau le fondement du renoncement aux oeuvres mortes, de la foi en Dieu, de la doctrine des 

baptêmes, de l'imposition des mains, de la résurrection des morts, et du jugement éternel. C'est ce que 

nous ferons, si Dieu le permet." 

Hébreux 6:1-2 

 

Cependant, parmi tous les versets de l'Ecriture, il y en a un qui est bien négligé: 

 

"N'impose les mains à personne avec précipitation, et ne participe pas aux péchés d'autrui; toi-même, 

conserve-toi pur." 

1 Timothée 5:22 

 

Je suis convaincue que, si la pratique de l'imposition des mains est devenue aussi populaire de nos jours, 

c'est parce qu'elle flatte l'ego de la personne qui l'utilise dans son ministère. L'acte lui-même attire 

inévitablement une certaine attention sur la personne qui impose les mains. C'est pourquoi il nous faut 

être tellement prudents dans ce domaine, car notre nature charnelle désire recevoir la gloire et l'attention, 

au lieu de les donner à Dieu. C'est la raison pour laquelle il s'agit d'un domaine où Satan s'efforce d'agir 

très fréquemment, avec beaucoup de succès, je dois le dire. Dans l'Ecriture, ceux qui imposaient les mains 

sont toujours désignés comme étant des anciens ou des conducteurs qui avaient fait leurs preuves en tant 

que serviteurs de Dieu. En Outre, ce passage de Timothée prend bien soin de nous demander d'être très 

prudents dans le choix des personnes auxquelles nous imposons les mains. Sinon, dans les deux cas, il 

peut en résulter beaucoup de mal. 

 

Permettez-moi de vous avertir, vous qui me lisez, d'être très prudents, à la fois dans le choix des 

personnes que vous autoriserez à vous imposer les mains, et dans le choix des personnes auxquelles vous-

même imposerez les mains. Si vous vous laissez imposer les mains par une personne que vous ne 

connaissez pas réellement, vous pouvez vous ouvrir directement au transfert d'un démon en vous. C'est 

une tactique tout particulièrement utilisée par Satan dans les Eglises charismatiques. Combien d'hommes 
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et de femmes parcourent en tous sens notre pays, faisant profession de servir le Seigneur, et imposent les 

mains à des multitudes de gens, alors qu'ils sont en réalité des serviteurs de Satan? Nous serions 

absolument horrifiés si nous le savions! Rappelez-vous que Satan s'efforce d'imiter tout ce que Dieu fait, 

et aussi que Satan et ses démons peuvent faire des miracles. 

 

"Car il s'élèvera de faux christs et de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et des miracles, au 

point de séduire, s'il était possible, même les élus." 

Matthieu 24:24 

 

L'imposition des mains est une pratique courante dans les rituels occultes, pour effectuer un transfert de 

démons. Permettez-moi de vous en donner un exemple, qui s'est passé dans une Eglise chrétienne. 

 

Léa (ce n'est pas son vrai nom) est une femme de près de 40 ans. Il y a 16 ans, elle était une prostituée à 

Los Angeles et se droguait. Un soir quelqu'un l'arrêta dans la rue, lui tendit un tract et lui annonça 

l'Evangile. Elle eut une telle conviction de péché qu'elle retourna dans sa chambre, tomba à genoux et 

pleura. Elle se repentit de ses péchés et demanda à Jésus de lui pardonner et de la purifier. Léa me dit 

qu'elle passa l'heure suivante à tousser et à vomir la substance la plus affreuse qu'elle ait jamais vue. Elle 

savait qu'elle était possédée par des démons et comprenait que le Seigneur était en train de la délivrer de 

tous ses démons. Elle arrêta toute seule de prendre de (héroïne et ne ressentit aucun symptôme de 

"manque". 

 

Le lendemain matin, Léa sortit et s'acheta une Bible. Elle passa les trois mois suivants à lire la Parole de 

Dieu. Elle trouva et garda un travail régulier pour la première fois de sa vie. Et moins de quatre mois 

après avoir fait de Jésus son Seigneur et Sauveur, elle était retournée dans la rue, mais cette fois c'était 

pour conduire au Seigneur les proxénètes et les prostituées. Sa vie toute entière était transformée! Sa joie 

était de lire la parole de Dieu, de prier et de servir le Seigneur. Le Seigneur lui parlait par le Saint Esprit 

et la guidait jour après jour. S'il y avait une personne dans laquelle je pouvais dire que la puissance du 

Saint Esprit se manifestait, c'était bien Léa. 

 

Environ dix mois après sa conversion, comme Léa était à la recherche d'une église, elle rencontra une 

femme qui prétendait être une chrétienne. Cette dame lui demanda si elle avait reçu le "baptême du Saint 

Esprit". Léa ne savait pas ce que c'était, mais voulait recevoir tout ce que le Seigneur voulait lui donner. 

Elle a donc écouté cette femme. La femme amena Léa chez elle, lui imposa les mains et essaya de la faire 

parler en langues. Léa ne parvint pas à le faire, et fut envahie d'un sentiment de culpabilité parce que la 

femme lui dit qu'elle attristait le Saint Esprit. La femme accusa Léa de refuser au Seigneur la possibilité 

de se servir d'elle pour parler en langues. Puis elle demanda à Léa de (accompagner à son église le 

lendemain soir. Ils recevaient un prédicateur spécial, et l'on dit à Léa que cet homme lui imposerait les 

mains après la réunion, pour qu'elle reçoive le don du Saint Esprit et qu'elle parle en langues. Parce 

qu'elle avait étudié la Bible à fond, Léa savait bien qu'il s'était passé quelque chose de semblable en 

Samarie. Regardons ce passage. 

 

"Mais quand ils eurent cru à Philippe, qui leur annonçait la bonne nouvelle du royaume de Dieu et du 

nom de Jésus-Christ, hommes et femmes se firent baptiser... Les apôtres, qui étaient à Jérusalem, ayant 

appris que la Samarie avait reçu la parole de Dieu, y envoyèrent Pierre et Jean. Ceux-ci, arrivés chez les 

Samaritains, prièrent pour eux, afin qu'ils reçussent le Saint-Esprit. Car il n'était encore descendu sur 

aucun d'eux; ils avaient seulement été baptisés au nom du Seigneur Jésus. Alors Pierre et Jean leur 

imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit." 

Actes 8:12-17 

 

Je vous prie toutefois de remarquer que l'Ecriture ne mentionne pas spécifiquement que ces personnes ont 

parlé en langues. En outre, Léa ne savait pas éprouver les esprits comme il est écrit dans 1 Jean 4:1-2. 

 

Léa se rendit ce soir-là dans cette église et comptait beaucoup sur cette réunion. A la fin de la réunion, 

elle s'approcha, s'agenouilla, et l'homme qui prêchait ce soir-là lui imposa les mains et pria. Léa me dit 

que pendant qu'il priait, elle se sentit comme frappée par une boule de feu dans son estomac, avec une 

telle force qu'elle fut projetée en arrière et tomba à la renverse sur le sol. Ce feu se répandit dans sa 
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poitrine et elle commença immédiatement à parler en langues. Tous se réjouirent, disant qu'elle avait reçu 

le Saint-Esprit. 

 

Pourtant, les années suivantes devaient prouver que Léa avait reçu un esprit impur. Ses ennuis ont 

commencé presque aussitôt. Elle avait de continuels problèmes d'estomac et d'intestins, que les médecins 

ne pouvaient ni diagnostiquer ni soigner. Elle commença à éprouver des difficultés à entendre le Seigneur 

lui parler et à lire sa Bible. Et lorsque je la rencontrai, 16 années après sa conversion, elle était 

complètement incapable de maintenir des idées suffisamment claires pour pouvoir lire la Bible plus de 

deux ou trois minutes à la fois. Elle ne pouvait plus prier qu'en langues. Elle était très malade, découragée 

et déprimée. 

 

Je compris que Léa avait certainement reçu un démon de fausses langues. Je lui demandai si elle pouvait 

parler en langues quand elle le voulait. Elle me dit "oui". Je lui demandai donc de commencer à parler en 

langues et de continuer à parler en langues sans s'occuper de ce que je dirais. 

 

Lorsque Léa commença à parler en langues, je dis ceci: "Toi, esprit qui parles en langues au travers de 

Léa, au nom de Jésus-Christ mon Seigneur et Sauveur, je te commande de me dire ce que tu as à déclarer 

à propos de Jésus, et quel Jésus tu sers!" 

 

Léa fut horrifiée d'entendre les blasphèmes qui commencèrent à sortir de sa bouche. Elle plaqua sa main 

sur sa bouche pour arrêter le flot de paroles. L'esprit qui parlait en langues avait raté l'examen. Il était 

tout-à-fait évident que c'était un démon! Léa avait permis à un homme qu'elle ne connaissait pas de lui 

imposer les mains, puis elle avait accepté ce qui lui était arrivé, sans éprouver l'esprit qu'elle avait reçu. 

Elle avait souffert pendant seize années parce qu'elle ne savait pas qu'il était indispensable d'éprouver les 

esprits. Vous pourriez me dire: "Mais comment un démon de fausses langues a-t-il pu pénétrer en Léa, 

puisqu'elle était chrétienne? N'était-elle pas protégée?" 

 

Je réponds "non", parce qu'elle avait désobéi à l'ordre de Dieu donné dans la Bible. Elle s'était soumise à 

une personne qu'elle ne connaissait pas, et avait reçu ce que cette personne avait choisi de lui donner. En 

second lieu, elle avait également violé la Parole de Dieu en n'éprouvant pas l'esprit qu'elle avait reçu, pour 

s'assurer que c'était bien le Saint-Esprit. 

 

Pour se débarrasser du démon, Léa a simplement demandé pardon au Seigneur pour n'avoir pas 

complètement obéi à Sa Parole. Ensuite elle s'adressa à haute voix au démon de fausses langues et lui 

commanda de la quitter au nom de Jésus-Christ. Ses troubles d'estomac et d'intestin furent instantanément 

guéris. J'ai eu de ses nouvelles six mois après qu'elle eut expulsé le démon. Toute joyeuse, elle me dit 

qu'elle pouvait à nouveau lire la Bible sans être dérangée, et que sa communion avec le Seigneur était 

plus étroite que jamais. Elle pouvait prier en toute liberté et avec joie. 

 

Combien de personnes ont ainsi reçu des démons de fausses langues, de fausses prophéties, etc..., en 

acceptant l'imposition des mains de quelqu'un qui n'était pas véritablement un serviteur de Dieu? 

Combien ont reçu une guérison démoniaque en commettant la même erreur? Sur ce sujet, le Seigneur s'est 

montré très ferme envers Elaine et moi-même. Nous ne permettons jamais à quiconque de nous imposer 

les mains, tant que le Seigneur ne nous donne pas l'assurance que c'est Sa volonté. Souvent nous sommes 

tentées de laisser certaines personnes nous imposer les mains pour prier, par simple politesse, pour ne 

fâcher personne. Un véritable serviteur de Dieu ne se sentira pas insulté si vous lui expliquez que vous 

n'êtes pas conduit par le Seigneur à lui permettre de vous imposer les mains. Alors qu'un faux serviteur de 

Dieu s'en montrera très irrité. L'humilité est la marque d'un véritable serviteur de Dieu. Nous vivons des 

temps périlleux. Faites bien attention à qui vous vous soumettez, et à qui vous soumettez vos enfants. Il y 

a beaucoup de loups déguisés en agneaux. 

 

LES PRODIGES ET LES MIRACLES 

 

Je suis de plus en plus préoccupée par l'attirance que les chrétiens éprouvent actuellement pour les 

miracles. Un très fort pourcentage de chrétiens ne recherchent que des miracles. Pour une raison ou une 

autre, ils pensent qu'ils peuvent traverser la vie sans problèmes, en commandant à Dieu de faire miracle 
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après miracle pour satisfaire tous leurs désirs. Lorsqu'Il était ici sur la terre, Jésus a parlé directement 

d'une telle attitude. 

 

"Une génération méchante et adultère demande un miracle; il ne lui sera donné d'autre miracle que de 

celui de Jonas. Puis il les quitta, et s'en alla." 

Matthieu 16:4 

 

"Une génération méchante et adultère" est une expression qui décrit certainement l'état actuel de notre 

monde. Trop de gens ne cherchent qu'à être soulagés de leurs problèmes au lieu de rechercher la volonté 

de Dieu pour leur vie. Nous devons veiller à ce que notre désir d'être à l'aise et libérés de la souffrance ou 

de tout autre ennui, ne nous conduise pas à accepter des miracles provenant de la mauvaise source. 

 

"Car il s'élèvera de faux christs et de faux prophètes; ils feront des prodiges et des miracles pour séduire 

les élus, s'il était possible. Soyez sur vos gardes: je vous ai tout annoncé d'avance." 

Marc 13:22-23 

 

Certainement, nous avons un Dieu qui fait des miracles. Cependant, trop de chrétiens supposent 

simplement que tout miracle provient de Dieu. Ils commettent une terrible erreur! L'Ecriture est claire. 

Les démons peuvent guérir. Ils peuvent produire des manifestations mensongères imitant toutes les 

oeuvres du Saint Esprit, et ils s'y emploient avec une grande énergie en ces derniers temps. 

 

Il est bien connu que les prêtres bouddhistes, les sorciers africains, les guérisseurs indiens d'Amérique, et 

bien d'autres en diverses parties du monde, sont capables de provoquer des guérisons miraculeuses. 

Aujourd'hui, le Nouvel Age, avec sa version occidentalisée de l'hindouisme, nous offre une étonnante 

variété de miracles démoniaques. Quant à l'Eglise Catholique Romaine, elle n'est certainement pas à la 

traîne en matière de miracles. Même les "stigmates", un miracle mensonger d'origine démoniaque, 

reconnu de longue date dans l'Eglise Catholique, ont fini par être acceptés par certaines églises 

chrétiennes, en particulier dans le mouvement charismatique. 

  

Comment pouvons-nous distinguer tous ces faux miracles des véritables? Souvent le seul moyen est de 

demander directement à Dieu de nous donner Sa direction. Mais voici un certain nombre de critères que 

nous pouvons utiliser: 

 

1. Est-ce que ces guérisons ou ces miracles sont opérés à la volonté de la personne qui est censée avoir ce 

don? Dieu ne guérit que lorsqu'Il le décide, et pas lorsque nous le décidons! 

 

2. Est-ce que les miracles se produisent de manière à attirer l'attention sur la personne par laquelle ils se 

manifestent? Le Saint Esprit n'a qu'un but: donner gloire à Jésus-Christ. Il n'oeuvre jamais de manière à 

donner gloire à un être humain. Ce qui m'amène à dire autre chose. Est-ce que celui qui fait le miracle se 

sert de sa "vocation" pour faire de l'argent, au-delà de ses besoins élémentaires? Si c'est le cas, alors il ne 

s'agit pas d'un véritable serviteur de Dieu. 

 

3. Quel est, à long terme, le fruit de la guérison ou du miracle? Est-ce que la personne a été attirée plus 

près du Seigneur, comme le démontre l'obéissance aux commandements de Dieu et la soif de la parole de 

Dieu? Ou bien se réjouit-elle simplement pour peu de temps et reprend-elle ses activités habituelles? 

Chaque fois qu'un miracle est rapporté dans le livre des Actes, nous voyons qu'il conduit le peuple à se 

réjouir et à servir le Seigneur. 

 

Beaucoup de chrétiens s'ouvrent à des démons à cause de leur soif de miracles. Ceux qui enseignent les 

signes et les miracles tombent dans l'erreur en enseignant que Dieu veut toujours accomplir de tels signes. 

Ils tombent dans le piège de vouloir "forcer" Dieu à faire un miracle partout où ils parlent sur ce sujet. 

Dieu est tout aussi capable de guérir d'une manière tranquille et cachée que de le faire dans une grande 

réunion publique, où l'on accorde beaucoup d'attention à ceux qui sont concernés. Ne vous laissez pas 

prendre dans le "show-business" chrétien! 

 

J'ai rencontré un nombre incalculable de personnes dont la foi a été détruite par de faux serviteurs de Dieu 

qui leur ont dit qu'elles n'avaient pas reçu de guérison miraculeuse à cause de leur manque de foi, ou 
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parce qu'il devait y avoir le péché dans leur vie. Hélas, l'exemple donné par les trois "amis" de Job est 

suivi aujourd'hui par beaucoup dans l'Eglise chrétienne. Les trois amis de Job lui disaient que s'il avait eu 

tellement de malheurs, c'était à cause de quelque péché dans sa propre vie. Agissant en insensés, ils ne se 

doutaient aucunement de ce qui s'était passé dans le ciel entre le Seigneur et Satan, juste avant ces 

tragédies. La Bible dit très clairement que Job n'a commis aucun péché qui ait pu provoquer ses 

afflictions. 

 

Combien il est facile pour un serviteur de Dieu de rejeter la faute sur la personne qui ne recoit pas une 

guérison miraculeuse, si le miracle ne se produit pas au moment où ce serviteur prie pour elle. Bien 

entendu, un tel raisonnement donne toujours la bonne part au serviteur de Dieu, et rejette la responsabilité 

de l'échec sur l'infortunée victime. 

 

Bien souvent des miracles se produisent effectivement, mais, je le répète, il nous faut toujours examiner et 

éprouver toutes choses. Jésus a dit: 

 

"Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 

seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, 

Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom? n'avons-nous pas chassé des démons par ton nom? et 

n'avons-nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom? Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai 

jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité." 

Matthieu 7:21-23 

 

Manifestement, il ne suffit pas que quelqu'un dise qu'il fait un miracle au nom de Jésus pour que ce 

miracle vienne nécessairement de Dieu. Dans ce domaine, nous devons passer beaucoup de temps dans la 

prière et nous tenir continuellement courbés devant le Seigneur. Nous trouvons notre protection la plus 

efficace dans la prière du Seigneur: "Père, que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel." 

 

LE PARLER EN LANGUES 

 

C'est probablement le domaine où Satan obtient le plus de succès aujourd'hui. Les chrétiens ont commis 

la terrible erreur de croire que TOUT parler en langues vient de Dieu. Comme ils se trompent! L'exemple 

de Léa, donné plus haut dans ce chapitre, le prouve amplement. Il est bien connu que de nombreux rituels 

occultes se déroulent en langues. Les personnes qui pratiquent la méditation transcendantale et beaucoup 

d'autres formes de méditation orientale parlent en langues. En outre, un grand nombre de chrétiens, 

succombant à la pression ambiante, se contentent d'apprendre par coeur certaines phrases qu'ils répètent 

sans cesse dans des combinaisons variées, s'imaginant ainsi parler en langues. 

 

"Et ils furent tous remplis du Saint Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur 

donnait de s'exprimer." 

Actes 2:4 

 

"Il y a diversité de dons, mais le même Esprit; diversité de ministères, mais le même Seigneur; diversité 

d'opérations, mais le même Dieu qui opère tout en tous. Or, à chacun la manifestation de l'Esprit est 

donnée pour l'utilité commune. En effet, à l'un est donnée par l'Esprit une parole de sagesse; à un autre, 

une parole de connaissance, selon le même Esprit... . à un autre, la prophétie; à un autre, le discernement 

des esprits; à un autre, la diversité des langues; à un autre, l'interprétation des langues. Un seul et même 

Esprit opère toutes ces choses, les distribuant à chacun en particulier comme il veut." 

1 Corinthiens 12:4-11 

 

C'est l'un des passages de l'Écriture auxquels l'on prête le moins attention. Le Saint Esprit distribue Ses 

dons "comme Il veut", et non comme nous, êtres humains, le voulons. Dire que le Saint Esprit procèdera 

toujours d'une certaine manière pour distribuer les dons est une erreur grossière. Personnellement, je ne 

trouve rien dans les Ecritures pour justifier la doctrine selon laquelle le Saint Esprit donne toujours le don 

des langues à tous les chrétiens. Hélas, la plupart des chrétiens qui reçoivent cet enseignement tendent à 

devenir très négligents quand il s'agit d'éprouver les esprits qui parlent en langues. 
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"En est-il qui parlent en langues, que deux ou trois au plus parlent, chacun à son tour, et que quelqu'un 

interprète; s'il n'y a point d'interprète, qu'on se taise dans l'Église, et qu'on parle à soi-même et à Dieu." 

1 Corinthiens 14:27-28 

 

La désobéissance à ce commandement de l'Écriture a ouvert les églises à une invasion massive de 

puissances démoniaques. Les satanistes parlent aisément en langues, inspirés directement par des démons. 

Ils maudissent ainsi l'église, le pasteur et les fidèles, sans que personne ne sache ce qu'ils sont en train de 

faire, parce qu'ils ne sont pas interprétés et que l'on n'éprouve pas les esprits. Les pasteurs refusent de 

maîtriser ou de stopper les parlers en langues démoniaques, parce qu'ils ne veulent pas risquer de se 

mettre leur congrégation à dos et de perdre leur soutien. J'ai vu des démons de fausses langues 

interrompre ainsi toute une réunion d'église, par toutes sortes de comédies et de larmes. Le pasteur n'a 

rien fait pour les stopper, et personne n'a interprété ce que le démon disait. Ceci viole directement la 

Parole de Dieu. Comment le Seigneur peut-Il bénir notre désobéissance? 

 

Le mouvement charismatique catholique illustre ce que je viens de dire. Personne n'éprouve les esprits 

qui y parlent en langues. Beaucoup de chrétiens se sont hâtés d'accueillir les catholiques charismatiques à 

bras ouverts, invitant même des prêtres catholiques à enseigner dans leur églises. Mais que dit la parole de 

Dieu à ce sujet? 

 

"Ne vous mettez pas avec des infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et 

l'iniquité? ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres? Quel accord y a-t-il entre Christ et 

Bélial?" 

2 Corinthiens 6:14-15 

 

Au Chapitre 11, nous avons clairement démontré, d'après les documents de l'Eglise Catholique Romaine, 

qu'ils n'adorent pas le Jésus de la Bible. Ceci étant, pourquoi tellement de chrétiens accueillent-ils comme 

frères et soeurs en Christ ceux qui sont encore activement impliqués dans l'idolâtrie? Je le répète, les 

démons peuvent parler en langues! 

 

"Leur gosier est un sépulcre ouvert; ils se servent de leurs langues pour tromper; ils ont sous leurs lèvres 

un venin d'aspic; leur bouche est pleine de malédiction et d'amertume." 

Romains 3:13-14 

 

Le fait que des catholiques parlent en langues n'est pas une preuve qu'ils soient remplis du Saint Esprit. 

Trop de ces précieuses âmes catholiques présument qu'elles sont sauvées, pour la seule raison qu'elles 

parlent en langues. Comment le Saint Esprit peut-il agir et se manifester dans un système idolâtre? Ceux 

qui appartiennent au mouvement charismatique catholique et qui commencent réellement à lire et à 

étudier la Bible ne tardent pas à réaliser qu'ils doivent se séparer de l'idolâtre Église Catholique Romaine, 

s'ils veulent servir le vrai Jésus de la Bible. 

 

Le Saint Esprit oeuvre avec puissance, et Il distribue Ses dons à Son peuple comme Il veut. Mais Satan 

est aussi à l'oeuvre comme j'aurais auparavant, cherchant à séduire et à détruire le plus de monde possible, 

dans le peu de temps qui lui reste. Nous devons sans cesse être sur nos gardes et continuellement éprouver 

les esprits. 

 

Si vous avez reçu le don des langues par l'intermédiaire de quelqu'un qui vous a imposé les mains, et si 

vous vous demandez à présent si cela vient réellement de Dieu ou pas, vous pouvez régler ce problème au 

moyen d'une prière très simple, par exemple comme celle-ci: "Père, je veux Te servir dans la pureté et la 

vérité. Si ce parler en langues que j'ai reçu vient vraiment du Saint Esprit, alors je T'en remercie. Sinon, je 

le rejette et je le refuse au nom de Jésus-Christ mon Seigneur, et je Te demande de me l'enlever. Je Te le 

demande au nom de Jésus, et je T'en remercie." 

 

LES PROPHÉTIES ET LES PAROLES DE CONNAISSANCE 

 

Que de dégâts Satan a faits dans ce domaine, que ce soit directement par ses propres serviteurs, ou 

indirectement, par des chrétiens qui se sont ouverts sans le vouloir à sa puissance! 
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Trop de chrétiens croient qu'il leur faut "faire le vide" dans leurs pensées pour permettre au Saint Esprit 

de s'exprimer au travers d'eux ou de "Se saisir d'eux". Pensons-nous que le Saint Esprit ne soit pas assez 

puissant pour pouvoir nous parler, même quand nous sommes engagés dans une activité mentale? La 

Bible nous montre clairement que nous devons coopérer activement avec le Saint Esprit. Chaque fois que 

nous faisons le vide dans nos pensées, l'esprit qui s'exprimera au travers de nous ne sera très 

probablement pas le Saint Esprit. Beaucoup de soi-disant prophéties apportées par des gens qui font le 

vide dans leurs pensées sont en réalité des prophéties d'origine démoniaque. 

 

Nous ne devons jamais accepter une parole de connaissance ou une prophétie sans chercher auprès du 

Seigneur une confirmation de son origine véritable, et sans vérifier si elle est conforme à la Parole de 

Dieu. 

 

"Pour ce qui est des prophètes, que deux ou trois parlent, et que les autres jugent." 

1 Corinthiens 14:29 

 

Ce passage nous montre que les prophètes doivent être "jugés", ou mis à l'épreuve. Voici quelques 

critères qui nous permettent de reconnaître des paroles de connaissance ou des prophéties d'origine 

démoniaque. 

 

1. Un être humain n'est jamais glorifié par le Saint-Esprit. Mais le Saint-Esprit ne place jamais non plus 

un esprit de condamnation sur un chrétien, pour quelque péché qui a été confessé et pardonné. Les 

démons font fréquemment ces deux choses. 

 

2. Les démons essayent fréquemment d'établir leur crédibilité en révélant à quelqu'un des évènements de 

sa vie passée, que personne d'autre dans la salle ne peut connaître. Les démons connaissent tout ce qui 

nous est arrivé dans le passé, sauf nos pensées et les intentions de notre coeur. Ils ont aussi près de 6.000 

ans d'expérience dans leurs relations avec les êtres humains. Ils peuvent très bien deviner ce qui se passe 

dans les pensées de quelqu'un, compte tenu de certaines circonstances particulières. Rappelez-vous que le 

Saint-Esprit ne fait jamais de démonstrations gratuites. Il attire toujours l'attention sur Jésus. Le fait de 

décrire les évènements ou les sentiments passés dans la vie d'une personne caractérise souvent les 

révélations démoniaques. C'est ce que font les clairvoyants et les médiums dans l'occultisme. 

 

3. Le Saint-Esprit vous donne toujours le temps de contrôler les directives qu'Il vous donne. Alors que les 

démons vous poussent à agir à la hâte, avant que vous puissiez avoir le temps de rechercher une 

confirmation dans la Parole de Dieu. 

 

Nous devons soigneusement veiller à obtenir du Seigneur une confirmation, et à contrôler toutes choses 

dans notre Bible, avant d'accepter toute prophétie ou toute parole de connaissance comme venant du 

Seigneur. 

 

Notre merveilleux Seigneur veut parler individuellement à chacun d'entre nous. Nous n'avons qu'Un seul 

Sacrificateur, c'est Jésus-Christ. Le fait de toujours vouloir rechercher une "parole du Seigneur" auprès de 

quelqu'un d'autre démontre à l'évidence l'indigence de notre relation personnelle avec le Seigneur. Nous 

devons développer avec le Seigneur une relation telle que nous L'entendrons nous parler directement. 

Dieu est le Seul à qui nous pouvons réellement faire confiance, et nous allons au devant de sérieux 

problèmes si nous nous appuyons sur d'autres êtres humains pour savoir ce que Dieu veut de nous. Cela 

aboutit à la constitution d'une classe de prêtres, ce qui est une abomination aux yeux de Dieu. 

 

"Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme." 

I Timothée 2:5 

 

ETRE "DANS LE REPOS DE L'ESPRIT" 

 

Cette expression, avec d'autres qui décrivent la même expérience (comme par exemple "être terrassé par 

l'Esprit"), est souvent utilisée dans beaucoup d'églises charismatiques. Voici de quoi il s'agit: les gens 

s'avancent soit pour recevoir une onction d'huile, soit pour que quelqu'un prie pour eux en leur imposant 

les mains. Pendant cette prière, ils perdent totalement ou partiellement connaissance, au point qu'ils 
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tombent à terre. On leur enseigne qu'ils "reçoivent la puissance du Saint - Esprit, à tel point qu'ils ne sont 

plus conscients de leur environnement ni de leur corps physique." Je considère que c'est une pratique très 

dangereuse, pour les raisons suivantes. 

 

Tout d'abord, je ne trouve aucun passage de l'Ecriture nous montrant que 1e Saint-Esprit va nous frapper 

un grand coup pour nous assommer. En revanche, je trouve des passages nous demandant de contrôler 

nos pensées (2 Corinthiens 10:5), et d'être sur nos gardes et de veiller (1 Pierre 5:8). Si vous acceptez 

d'être plongé dans un état où vous perdez connaissance, pour une raison quelconque, sans avoir d'abord 

éprouvé l'esprit qui est à l'oeuvre, alors vous vous ouvrez directement à l'entrée de démons en vous. 

Le fait de tomber dans un état inconscient est très commun dans tous les rituels occultes et dans les 

religions orientales. Cette pratique peut être très risquée, surtout pour ceux qui sont sortis de l'occultisme. 

Larry (ce n'est pas son vrai nom) en est ici un exemple. 

 

Larry est un homme de 29 ans qui pratiquait le satanisme depuis l'âge de 15 ans. Il était devenu un grand 

prêtre avant d'avoir atteint ses 21 ans, et avait parcouru les Etats-Unis, faisant des ravages pour le compte 

de la Fraternité. Récemment, il accepta Jésus-Christ comme son Seigneur et Sauveur et renonça à Satan. 

Son combat pour être délivré fut violent, car il était possédé de nombreux démons puissants. Cependant, il 

persévéra et fut finalement complètement libéré. 

 

Soudain, deux semaines plus tard, tous les démons revinrent en lui. J'eus un entretien approfondi avec 

Larry, pour tenter de découvrir la porte d'entrée, mais sans succès. Une semaine plus tard, de nouveaux 

démons étaient encore entrés, et il était dans un état lamentable. J'ai pourtant fini par découvrir la cause de 

cette invasion, grâce à un ami qui fréquente la même église que Larry. Les deux dimanches précédents, 

Larry s'était avancé pour que l'on prie pour lui, et il avait immédiatement perdu connaissance. En réalité, 

j'ai découvert plus tard que les gens de cette église avaient été très impressionnés par cette "expérience de 

repos dans l'Esprit" qu'ils croyaient que Larry avait faite, parce qu'il était resté inconscient pendant près 

de 30 minutes. C'était bien la porte d'entrée. Larry avait accepté cette perte de connaissance, pensant 

qu'elle était provoquée par le Saint-Esprit, pour la simple raison qu'il se trouvait dans une église 

chrétienne. 

 

Je me hâte d'ajouter que je connais personnellement le pasteur qui a prié pour lui, et je suis sûre dans mon 

coeur que cet homme est un véritable serviteur de Dieu. Mais il n'éprouve pas les esprits comme il devrait 

le faire. Il se trouve également que je connais au moins deux satanistes qui se sont infiltrés dans cette 

église. Qu'est-ce qui les empêche d'envoyer des démons pour faire perdre connaissance aux gens qui 

s'approchent pour la prière? Rien, hélas, dans cette église. L'ignorance, associée au refus d'éprouver les 

esprits, font que cette église est grande ouverte à leur activité maléfique. 

 

Une nouvelle fois, Larry fut finalement complètement délivré. Environ un mois plus tard, il s'est à 

nouveau avancé pour la prière mais, cette fois, il a prié dans son coeur en même temps que le pasteur, 

liant au nom de Jésus-Christ tout démon qui pouvait être présent. Larry n'a plus accepté de perdre 

connaissance et il est resté libre de démons. 

 

Dieu nous rend toujours responsables de garder la maîtrise de notre volonté et de nos pensées. Nous 

devons coopérer activement avec le Saint-Esprit, et résister tout aussi activement au diable. Ce combat est 

réel! En aucun cas nous ne devons nous permettre d'être passifs ou de baisser notre garde. Notre ennemi 

est puissant, il est incroyablement intelligent, et c'est un maître en matière de séduction. 

 

LES PROFESSIONS DE FOI 

 

C'est une pratique commune dans la plupart des églises, spécialement dans les églises dites 

fondamentalistes. Selon cette pratique, les gens qui veulent s'engager dans l'église s'avancent devant 

l'estrade et répètent une "profession de foi". N'importe quel sataniste peut facilement répéter une 

profession de foi. 

 

Je considère cette pratique comme dangereuse pour deux raisons. Tout d'abord, comme je viens de le dire, 

tout sataniste peut répéter ou lire une profession de foi. Ensuite, n'importe quelle personne inconvertie 

peut aussi le faire. Si quelqu'un ne peut pas, sans hésitation, déclarer clairement pourquoi il croit qu'il est 
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sauvé, c'est que, très probablement, il ne comprend même pas suffisamment bien le message du salut pour 

être lui-même sauvé. Jésus a dit que si nous avions honte de Lui devant les hommes, Il aurait honte de 

nous devant Son Père. Tous ceux qui veulent se joindre à une église doivent être capables de témoigner 

clairement de leur foi, avec leurs propres mots, et devant toute l'église. S'ils ne peuvent même pas faire 

cette petite chose devant les autres chrétiens, comment vont-ils tenir, face à notre ennemi, et témoigner à 

ce monde perdu? 

 

"Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il 

dévorera." 

1 Pierre 5:8 

 

Dans la prière et l'humilité, suivons le bon conseil de l'apôtre Pierre. 
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CHAPITRE 13 

 

Étude critique de la doctrine du mouvement du Nouvel Age 

 

Le puissant mouvement du Nouvel Age ("New Age" en anglais) offre un pot-pourri d'enseignements 

variés, dont certains semblent chrétiens, et dont beaucoup se camouflent sous une apparence scientifique 

et médicale, alors qu'ils ne sont en réalité que de simples pratiques hindoues. 

 

Il nous faut tout d'abord exposer les croyances fondamentales de l'hindouisme, avant de pouvoir 

comprendre le mouvement du Nouvel Age. Voici quelles sont ces croyances. 

 

1. Le monde entier, l'univers et tout ce qu'ils contiennent sont Dieu. En d'autres termes, Dieu est une force 

impersonnelle qui donne l'existence à toutes choses. Il n'y a donc aucune différence entre la créature et le 

créateur, qui sont un. La réalité ultime, c'est que toutes choses font partie d'une force impersonnelle, 

inexprimable et inconnaissable, qui est appelée Brahman. Dans l'hémisphère occidental, Brahman est 

souvent appelé "La Force-Dieu". Brahman est tout, et tout est Brahman. Le but ultime de tous les hindous 

est de parvenir à la "réalisation de soi", c'est-à-dire la réalisation qu'ils sont eux-mêmes Brahman. Ils 

atteignent cette "réalisation de soi" lorsqu'ils parviennent à contrôler leur esprit, car ils considèrent que 

l'esprit humain est Brahman. Les manuels de yoga appellent cet état où l'on parvient à contacter et à 

contrôler l'esprit humain "l'état de la conscience divine". 

 

Brahman n'est pas un dieu selon notre conception des dieux. 

Brahman est à la fois tout et rien. Comme vous le voyez, par la difficulté même à tenter de définir 

Brahman, ce concept s'oppose à toute logique, et à tout ce qui constitue notre monde physique. Pour 

compenser cela, on utilise le terme de "maya". 

 

2. "Maya" définit ce concept hindou selon lequel tout ce que nous voyons, touchons et sentons dans notre 

monde physique n'est en réalité qu'une illusion, et n'a pas d'existence véritable. Lorsqu'un hindou atteint 

un état avancé de "réalisation de soi", il s'est tellement dégagé du monde physique pour pénétrer dans le 

monde spirituel qu'il n'a plus aucune conscience de ce qui se passe dans le monde physique. Dans un tel 

état, l'individu est incapable de prendre soin de lui-même, ni de communiquer avec le monde physique. 

Médicalement parlant, nous dirions en occident qu'il est dans un état permanent de "catatonie". En Inde et 

dans d'autres pays, on adore de telles personnes comme étant de grands dieux, et leurs adorateurs 

prennent soin de tous leurs besoins corporels comme s'ils étaient des petits bébés. Ils ne peuvent plus 

parler ni bouger. En occident, nous considèrerions de tels individus comme complètement aliénés. 

Pourtant, des millions de personnes dans notre pays s'efforcent actuellement d'atteindre cet état. 

 

3. Dans l'hindouisme, la "réincarnation" est considérée comme étant la "roue" de la vie. L'esprit ne change 

jamais, il ne fait que changer de corps dans une autre vie et passe dans un cycle incessant de 

réincarnations. Chacun ne meurt que pour aller revivre sous une forme différente. L'hindouisme enseigne 

que l'on pourrait se réincarner dans un insecte, un oiseau, ou même une plante. Le Nouvel Age enseigne 

que l'on ne peut se réincarner que dans un autre corps humain. La seule manière d'échapper à ce terrible 

fardeau de la réincarnation est de s'unir à Brahman. Lorsque cette union est réalisée, la personne qui 

meurt n'est plus soumise à l'obligation de se réincarner, mais peut continuer à exister dans un état spirituel 

informe. Il est intéressant de noter qu'en orient la réincarnation est considérée comme une malédiction, 

alors qu'en occident elle est devenue une doctrine à la mode et quelque chose de désirable. 

 

4. Le "karma" est la loi hindoue de cause et d'effet. Tout acte, toute pensée et toute parole produisent un 

certain effet. Comme tous ces "effets" ne peuvent porter leurs conséquences au cours d'une seule vie, 

l'individu doit constamment se réincarner pour subir les effets des actes qu'il a commis au cours de ses 

vies précédentes. Cependant, il est impossible de "vivre" sans accomplir certains actes qui, à leur tour, 

produiront davantage de karma, qu'il faudra supporter dans des vies futures. C'est un cycle sans fin dont 

on ne peut s'échapper. C'est pourquoi le fait d'atteindre un état d'inactivité totale et de retrait complet du 

monde physique permet de briser ce cercle vicieux du karma et d'y mettre fin. Le karma ne connaît pas la 

notion de pardon, chacun doit souffrir pour ses propres actions. En outre, cette "force-dieu" appelée 

Brahman est tout, et comprend par conséquent le bien et le mal. Il n'y a pas de reconnaissance du péché 

en tant que tel. 
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La roue de la vie et de la mort - Symbole hindou fréquemment utilisé pour représenter la réincarnation, 

cycle perpétuel de naissances, morts et renaissances, dont l'homme est supposé être libéré lorsqu'il atteint 

la "réalisation de soi." 

 

5. Il n'y a qu'un seul moyen d'échapper à ce terrible cycle sans fin, c'est d'entrer dans un état de "nirvana". 

Le nirvana est quelque chose qui ressemble à notre ciel, sauf que ce n'est pas un lieu défini. Il s'agit plutôt 

d'un état d'existence. C'est le néant, qui est considéré comme l'absence bénie de sensations de plaisir ou de 

douleur, par l'anéantissement pur et simple de l'existence personnelle. Lorsqu'un individu atteint cet état, 

on dit qu'il a été absorbé en Brahman, dans un état de pure existence, c'est-à-dire de néant. Ce n'est qu'en 

atteignant cet état de nirvana que l'on peut enfin échapper à ce cycle terrible et à cette nécessité de subir 

son karma au cours de réincarnations incessantes. 

 

6. Il existe des milliers de dieux hindous, et c'est naturel, car tout est Dieu. Cependant, certains dieux 

reçoivent plus d'adoration que d'autres. L'un des principaux dieux s'appelle Shiva. Shiva est le dieu de la 

destruction. Sa femme s'appelle Kali, la déesse mère de la puissance, de la maladie et de la mort. Shiva 

est représenté avec un cobra enroulé autour du cou ou de la tête. Ce serpent, le cobra, fait l'objet d'un culte 

très important dans tout l'hindouisme. Il arrive aussi que Shiva soit appelé le "dieu de la lumière" par 

divers professeurs de yoga. Ils décrivent Shiva comme étant très désirable. Ils enseignent à leurs élèves de 

yoga à "rechercher Shiva", c'est-à-dire "la lumière". Mais l'adepte moyen du yoga en occident n'a aucune 

idée de la nature réelle de Shiva. Lorsqu'il s'efforce d'atteindre "la lumière de Shiva", il s'efforce en réalité 

d'atteindre une divinité qui est un démon. 

 

7. Il existe diverses pratiques, fidèlement suivies dans l'hindouisme, pour permettre à quelqu'un 

d'atteindre plus rapidement l'état de nirvana, et pour s'évader du cycle incessant des réincarnations. Les 

deux moyens les plus importants sont le yoga et la méditation. Le mot "yoga" signifie littéralement 

"mettre sous le joug", ou "lier ensemble". Le but du yoga est de faire le vide dans les pensées, d'arrêter 

tout mouvement du corps, de supprimer toute sensation provenant du corps physique et, par là, de s'unir à 

Brahman dans un état de néant. Les diverses pratiques du yoga sont spécialement destinées à produire une 

sorte de transe où la pensée est annihilée, et qui est supposée conduire l'individu à l'union avec Brahman. 

 

Mais voici ce qui se passe en réalité: lorsque quelqu'un médite pour faire le vide dans ses pensées, il 

s'ouvre à l'entrée de démons en lui. Ces démons lui font alors faire toutes sortes d'expériences dans le 

monde spirituel, établissant le lien entre l'âme et l'esprit. Beaucoup font alors l'expérience de la projection 

astrale et entrent en contact direct avec des démons qui se déguisent en divers dieux hindous. Veuillez 

noter que le yoga n'a qu'un seul but, l'union avec Brahman. Il ne peut pas être séparé de la religion 

démoniaque qui l'a créé. 

 

Il y a différents types de yogas, qui nous sont offerts ici en occident. Le Hatha yoga, qui est censé n'être 

qu'un exercice physique. Le Kundalini yoga, utilisé abondamment dans les milieux médicaux, promet la 

guérison de l'esprit et du corps. Le Tantra yoga, auquel la médecine a également recours, devient de plus 

en plus populaire chez les cadres dirigeants de grandes entreprises. Le tantra yoga est du pur satanisme, y 
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compris la pratique des sacrifices humains. Ceux qui s'engagent dans le tantra yoga ne réalisent pas en 

général dans quoi ils se laissent prendre. Toutes sortes de perversions sexuelles sont communément 

pratiquées dans ce type de yoga. Il existe bien d'autres types de yogas. Quatre principaux types sont suivis 

dans l'hindouisme: le Karma yoga, le Bhakti yoga, le Jnana yoga et le Raja yoga. Chacun est supposé 

convenir à des personnes de "natures" différentes. Cependant, tous les yogas n'ont qu'un but: 

 

"Tous les chemins (du yoga) aboutissent finalement à la même destination: l'union avec Brahman ou 

Dieu, et il est nécessaire d'intégrer les enseignements de chaque type de yoga, si l'on veut atteindre la 

vraie sagesse." (The Sivananda Companion to Yoga, de Lucy Lidell, Fireside Books, 1983, p. 18) 

 

  
 

Parce que le yoga est présenté sous l'apparence d'une science dans une multitude de publications, les gens 

acceptent la terminologie qui l'accompagne sans même chercher à connaître la véritable signification de 

ces termes. Les livres de yoga sont en général vendus en librairie dans les rayons "santé" ou "forme 

physique". Ils devraient plutôt figurer au rayon "religion". Je voudrais expliquer un certain nombre de ces 

termes et vous montrer ce qu'ils signifient en réalité. 

 

Les postures ou positions de base dans le yoga sont appelées "asanas". Les exercices respiratoires jouent 

un grand rôle dans le yoga. On appelle souvent "pranayama" la manière correcte de respirer dans le yoga. 
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Le but des asanas et du pranayama est de faciliter la circulation du prana. Qu'est-ce donc au juste que le 

prana? La plupart des livres de yoga le décrivent comme étant une "énergie vitale" qui doit s'écouler dans 

tout le corps. Quand on parle "d'énergie vitale", on parle en réalité d'un esprit, c'est-à-dire, plus 

précisément, d'un démon! Regardons cette déclaration tirée d'un livre de yoga, et analysons ce qu'elle 

signifie réellement. 

 

"Le but ultime des asanas et du pranayama est de purifier les nadis, ou circuits nerveux, pour que le prana 

puisse librement s'écouler au travers d'eux, et aussi de préparer le corps à l'éveil de la Kundalini, l'énergie 

cosmique suprême, qui conduit le yogi à l'état de conscience divine." 

(Ibid., p.29) 

 

Comprenez-vous ce qui est dit? Il est dit que les diverses positions et les exercices respiratoires préparent 

le corps, pour que cette divinité démoniaque appelée Kundalini puisse effectivement pénétrer dans le 

corps et s'écouler en lui! Le yoga est spécialement conçu dans le but d'ouvrir celui qui le pratique à 

l'entrée de démons. J'ai illustré certains des asanas (ou positions de yoga) les plus communs, avec leur but 

et leur signification véritables. 

 

8. Les mantras sont employés à la fois pour adorer directement les dieux, dans le yoga et dans toutes les 

formes de méditation. (La Méditation Transcendantale et le Zen sont devenus très populaires aux Etats-

Unis. Cette même technique est employée dans les cours de développement personnel et de contrôle 

mental du Nouvel Age, et dans le Bouddhisme.) 

 

Un mantra est une répétition rapide d'une série de paroles ou de sons. Il a deux objectifs. Le premier est 

de provoquer un état mystique, en réalité une transe, et de faire le vide dans les pensées. Ceci place 

l'individu en contact direct avec le monde spirituel. Le second objectif correspond au fait que le mantra 

est supposé "incarner" un être spirituel. Lorsque les paroles du mantra sont prononcées, cela manifeste cet 

être spirituel, qui pénètre à l'intérieur de la personne qui prononce le mantra. Les mantras ouvrent une 

porte directe à l'entrée des démons. 

 

"Les mantras sont des syllabes, des mots ou des phrases en sanscrit. Lorsqu'ils sont prononcés au cours de 

la méditation, ils mettent l'individu dans un état de conscience supérieure (c'est-à-dire en contact avec le 

monde spirituel)... Ils ont une forme précise et chacun est contrôlé par une divinité..." (Ibid., p.98) (Cette 

divinité est en réalité un démon.) 

 

  
Le Cobra - position courante du yoga. "La pratique de cette posture éveille la déesse-serpent la 

Kundalini." (Yoga, p.50) 
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Surya Namaskar - appelée aussi "salutation au soleil." Série de positions utilisées en Occident comme 

"échauffement" pour le yoga. Chaque position est une posture d'adoration du dieu-soleil (appelé Baal 

dans la Bible. ) Elles sont faites traditionnellement à l'aube, face au soleil levant. 

 

  
Le Lotus - position de yoga symbolisant "l'évolution spirituelle" de l'homme. Cette position aide le flux 

de prana à s'écouler, et permet le "vide mental" pour la méditation. 

 

Ce ne sont pas les mots du mantra qui sont particulièrement importants, mais c'est la répétition. Une 

répétition rapide permet de faire le vide dans les pensées. A présent que vous comprenez ce mécanisme, 

vous commencez à réaliser l'importance de la répétition fréquente de certaines phrases dans TOUTES les 
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formes de musique Rock, et dans la récitation du chapelet catholique. Vous comprenez aussi pourquoi 

Jésus dit que nous ne devons pas faire de "vaines répétitions" lorsque nous prions, comme le font les 

païens. La musique Rock enseigne à des multitudes de personnes de véritables mantras, attirant ainsi sur 

elles des démons, et permettant également l'entrée en elles de ces démons, grâce au vide provoqué dans 

les pensées. 

 

  
Mala - collier de grains utilisé pour réciter un mantra. Le mantra ou "prière" est récité pour chaque grain. 

 

 
Rosaire - chapelet utilisé dans le catholicisme romain. Le "Je vous salue, Marie" est répété pour chaque 

petit grain, et le "Notre Père" pour chaque gros grain, comme pour un mantra. 

 

Il est important de comprendre ces concepts de base, parce qu'il est impossible de commencer à 

évangéliser un adepte de l'hindouisme ou du mouvement du Nouvel Age, sans avoir au préalable défini ce 

que vous entendez par le mot même de "Dieu". Pour ces adeptes, "Dieu" est un néant impersonnel, qui est 

toutes choses en même temps. Pour nous, Dieu est Créateur distinct et personnel. Cependant, le danger le, 

plus grand provient du fait que ces enseignements hindous ont été habillés à la mode occidentale, voire 

même présentés avec des termes chrétiens. Le domaine médical, en particulier, a été complètement envahi 

par des pratiques hindoues qui sont enseignées comme des "sciences". Le yoga, le biofeedback, le 

contrôle des ondes alpha du cerveau, l'homéopathie, l'acupuncture, la médecine holistique, tout cela 

s'appuie sur des pratiques hindoues et se présente au public comme des disciplines scientifiques. Même en 

cancérologie, on enseigne très fréquemment aux cancéreux, dans les hôpitaux et les hospices, ce que l'on 

appelle la "respiration terminale", et diverses techniques de relaxation. L'objectif est d'enseigner aux 

patients à ralentir leur rythme respiratoire, jusqu'à l'arrêter complètement, afin de provoquer une mort plus 

rapide. Ne l'oubliez pas, le but du yoga est la mort physique. 

 

La subtilité est grande! On a même tiré de leur contexte et tordu des passages de l'Ecriture pour tenter 

d'étayer ces doctrines démoniaques. Permettez-moi de vous donner quelques exemples tirés directement 

de la littérature du Nouvel Age, et qui vous montreront rapidement à quel point il est important d'éprouver 

les esprits qui contrôlent ce mouvement. Les adeptes du Nouvel Age utilisent les termes suivants: 

"conscience de Christ", "Christ en nous", "force divine", et même l'expression "né de nouveau." J'ai choisi 

certaines citations des principaux auteurs de ce mouvement. Lisez soigneusement ces passages, vous 

reconnaîtrez les enseignements hindous sous-jacents. 

 

"On parle beaucoup aujourd'hui de la "nouvelle naissance". Dans l'enseignement de Jésus, être né de 

nouveau, c'est avoir réalisé sa propre identité de Fils de Dieu, exactement comme lui! Il était, et il est, 

l'expression de Soi de la Puissance Infinie de l'Univers, exactement comme vous l'êtes aussi. La seule 

différence entre Jésus et vous, c'est qu'il avait pleinement réalisé la Vérité sur lui-même, alors que vous ne 

l'avez pas encore réalisée. Ce n'est qu'une question de degré. Il était un Surhomme parfait. Vous êtes un 

Surhomme potentiel. Mais n'oubliez jamais l'une de ses déclarations les plus importantes: "J'ai dit, vous 

êtes des dieux." Comment réaliser notre divinité? Jésus a dit: "Vous devez changer votre coeur." En 

langage moderne, il aurait dit: "Changez la structure de votre subconscient, car c'est ce que votre 
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subconscient croit qui se manifeste dans votre corps et dans votre vie de tous les jours."" (The Super 

Beings - Les Surhommes - de John Randolph Price, Quartus Books, 1981, p. 57) 

 

Voyez-vous à quel point tout cela est trompeur? Vous tournerez en rond avec un adepte du Nouvel Age, 

tant que vous ne l'aurez pas "coincé" en lui faisant exactement définir de quel Jésus et de quel Dieu il 

parle. Ils croient que nous, êtres humains, SOMMES DE NATURE DIVINE, exactement de la même 

manière que les hindous croient que tout être humain est une parcelle de Brahman. La citation "J'ai dit, 

vous êtes des dieux" est tirée du Psaume 82. Les adeptes du Nouvel Age l'utilisent pour prouver que les 

êtres humains sont de nature divine, à égalité avec Dieu notre Créateur. Cette phrase, tirée de la Bible, 

met beaucoup de chrétiens dans l'embarras, lorsqu'ils essayent d'expliquer à -un adepte du Nouvel Age 

qu'il a besoin d'un Sauveur. Mais examinons ce passage dans son contexte. 

 

"Dieu se tient dans l'assemblée de Dieu; il juge au milieu des dieux. Jusques à quand jugerez-vous avec 

iniquité, et aurez-vous égard à la personne des méchants? - Pause. Rendez justice au faible et à l'orphelin, 

faites droit au malheureux et au pauvre... J'avais dit: vous êtes des dieux, vous êtes tous des fils du Très-

Haut. Cependant, vous mourrez comme des hommes, vous tomberez comme un prince quelconque." 

Psaume 82:1-7 

 

Il y a là deux faits importants que les adeptes du Nouvel Age choisissent délibérément d'ignorer. Tout 

d'abord, le Dieu unique et véritable, le Créateur, est manifestement tellement plus puissant que les 

créatures qu'Il appelle "dieux" qu'Il les fait passer par le jugement, et les condamne comme des hommes. 

Cela seul montre qu'il existe une claire distinction entre ces créatures appelées "dieux" et les êtres 

humains. 

 

En second lieu, le mot hébreu utilisé dans ce passage et traduit par "dieux" se traduit aussi par 

"magistrats" ou, pour choisir d'autres termes, administrateurs ou gouverneurs. Il est quelquefois utilisé 

pour désigner les anges. (CE la Concordance Exhaustive de Strong, édition anglaise, mot 430 en hébreu.) 

Il y a une énorme différence entre le Dieu Infini, le Créateur de toutes choses, et les êtres appelés ici 

"dieux". Ces "dieux" sont des créatures, exactement comme nous, être humains, somme aussi des 

créatures. Il s'agissait, apparemment, d'anges déchus condamnés à mourir comme des hommes, à cause de 

leur méchanceté. 

 

Jésus cite ce passage dans Jean 10:35. Mais dans cette citation, Il prend soin de distinguer clairement ces 

"dieux" créés du Dieu Créateur. Paul met un point final à cette discussion: 

 

"Car s'il est des êtres qui sont appelés dieux, soit dans le ciel, soit sur la terre, comme il existe réellement 

plusieurs dieux et plusieurs seigneurs, néanmoins pour nous il n'y a qu'un seul Dieu, le Père, de qui 

viennent toutes choses et pour qui nous sommes, et un seul Seigneur, Jésus-Christ, par qui sont toutes 

choses et par qui nous sommes." 

1 Corinthiens 8:5-6 

 

Là encore, ce passage montre clairement que ces "dieux" sont des êtres créés, et que le Créateur est le 

Dieu unique et véritable. Cet extrait dit encore que Jésus-Christ est ce Dieu unique et véritable, parce que 

toutes choses ont été créées par ce Jésus. Beaucoup d'autres passages font une déclaration semblable, 

comme par exemple Colossiens 1:12-18 et Jean 1:1-5. Par conséquent, les Ecritures établissent clairement 

que Jésus-Christ est de nature divine, d'une manière unique que nous, créatures humaines, ne pourront 

jamais égaler. Nous resterons toujours des êtres créés, et Jésus restera toujours Le Créateur. 

 

Examinons une autre citation qui explique encore ce mensonge selon lequel tous les êtres humains sont de 

nature divine. 

 

"Beaucoup s'expriment aujourd'hui dans les mass media, en s'appuyant sur l'autorité des religions 

organisées et de la Bible, ce qui confère de la crédibilité à leurs paroles. Mais, tout en condamnant et en 

jugeant les autres, tout en prêchant la dégradation de soi, tout en ralliant les masses contre une certaine 

partie de la société, tout en s'efforçant d'entraver la liberté individuelle par toutes les formes possibles de 

répression, et tout en répandant la crainte de Dieu et la méfiance envers l'homme, ils n'enseignent pas la 

Vérité... Dieu existe, et l'homme est Son expression de Soi. Quand l'homme réalisera son identité, une 
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race de dieux règnera sur l'univers, comme Fils et Filles du Très-Haut, le Père de tous." (The Super 

Beings, p.46-47) 

 

"Pour la plupart des individus, la porte de la Présence intérieure est fermée." Je me tiens à la porte et je 

frappe", a dit le Christ par la bouche de Jésus. Tant que cette porte reste fermée, toute âme poursuit sa 

formation et son évolution, et c'est là qu'agit la Loi du Karma. Rappelez-vous que nous ne sommes ici que 

pour un seul but: retrouver notre chemin vers la maison du Père, pour être la véritable expression de Soi 

de l'Infini. Si notre âme poursuit son évolution, et si notre conscience reçoit de plus en plus de lumière, 

alors il est dit que nous sommes sur le Sentier... Si le fondement de la religion s'appuie sur la Présence 

Unique, sur l'Amour Infini Unique, sur la Père Unique, sur le Dieu Unique, sur l'Etre Suprême Unique, 

chaque individu étant une manifestation spirituelle de l'Un, et l'Unité de Dieu et de l'homme étant le 

thème central, alors vous vous approchez de la Religion Supérieure enseignée par les Maîtres." (Ibid., 

p.44-45) 

 

Remarquez que cet extrait de l'enseignement du Nouvel Age établit une distinction entre le "Christ" et 

"Jésus". En d'autres termes, il rejette la divinité unique de Jésus, mais dit que "Christ" s'est exprimé au 

travers d'un homme appelé Jésus. Il nie qu'il y ait une quelconque différence entre Jésus et le reste des 

hommes. Il prétend que cet esprit appelé "Christ" se trouvait aussi en Bouddha, en Mahomet, en Krishna, 

etc... 

 

Le Nouvel Age enseigne que Dieu est une "force" impersonnelle qui doit trouver le moyen de manifester 

son existence. Il enseigne que tout être humain est une manifestation de Dieu, effaçant ainsi toute 

différence entre la créature et le Créateur. Ceci conduit inévitablement à la conclusion suivante: 

 

"Ces hommes et ces femmes ne jouent pas à être Dieu. Ils sont Dieu." 

(Ibid., p.27) 

 

"L'Esprit de Dieu, là où vous êtes, en vous, autour de vous et à travers vous, est votre Esprit." 

(Ibid., p.34) 

 

Et ceci aboutit à la plus grande erreur qui soit: 

 

"L'idée de "péché originel" est totalement fausse... La Religion Supérieure n'a rien à voir avec le péché. 

Elle ne s'intéresse qu'au développement spirituel de l'homme." 

(Ibid., p.12) 

 

Là où le péché n'existe pas, il n'y a pas non plus besoin d'un Sauveur. Mais la Bible nous dit que nous 

avons tous péché. 

 

"Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu." 

Romains 3:23 

 

"Selon qu'il est écrit: il n'y a point de juste, pas même un seul." 

Romains 3:10 

 

Tout ceci remonte à la tentation originelle dans le jardin d'Eden: 

 

"Alors le serpent dit à la femme: Vous ne mourrez point; mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, 

vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal." 

Genèse 3:4-5 

 

Ce que Satan n'a pas dit à Eve, c'est que les "dieux" auxquels ils seraient semblables étaient des démons! 

L'épître aux Romains résume magnifiquement cet enseignement trompeur selon lequel les êtres humains 

sont de nature divine et la créature et le Créateur sont sur le même plan. 

 

"Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous; et ils ont changé la gloire du Dieu incorruptible en images 

représentant l'homme corruptible, des oiseaux, des quadrupèdes et des reptiles. C'est pourquoi Dieu les a 
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livrés à l'impureté selon les convoitises de leur coeur; en sorte qu'ils déshonorent eux-mêmes leur propre 

corps; eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la créature au lieu du 

Créateur, qui est béni éternellement." 

Romains 1:22-25 

 

Ces enseignements du Nouvel Age envahissent les Etats-Unis et le reste du monde libre. Un grand 

nombre de nos dirigeants politiques de haut niveau acceptent ces enseignements. Les cadres des plus 

grandes entreprises suivent des cours et sont engagés dans des activités qui répandent la philosophie 

hindoue, sous le couvert de programmes de développement personnel. Nos systèmes éducatifs sont 

également saturés par ces idées. 

 

En gardant cela à l'esprit, il nous faut, en tant que chrétiens, examiner sérieusement l'attitude des 

dirigeants du mouvement du Nouvel Age vis-à-vis du christianisme. Ils ne s'en cachent pas dans leurs 

propres écrits. 

 

Alice Bailey, l'un des principaux auteurs du Nouvel Age, a exprimé très clairement sa critique du 

christianisme, accusant la doctrine chrétienne de tous les maux de l'humanité. 

 

"Calvin et tous ceux qui ont suivi son enseignement ont fait la même erreur. Au lieu d'expliquer que ceux 

qui avaient reconnu leur divinité essentielle font fait pour servir de symbole à tous les fils de Dieu qui 

étaient en train de se développer et de se manifester dans la chair, ils se sont eux-mêmes considérés 

comme le Peuple Elu, et ont considéré comme perdus tous ceux qui n'étaient pas de leur avis. Quand les 

Juifs, et tous les bigots à l'esprit étroit, auront accepté leur identité avec tous les autres hommes, lorsqu'ils 

auront exprimé cette identité par de justes relations, nous assisterons à la naissance d'un monde très 

différent. Le problème du monde est essentiellement un problème religieux, et l'élément religieux se 

trouve présent à l'arrière-plan de tous les conflits dans tous les domaines de la pensée mondiale 

aujourd'hui." (The Destiny of The Nations - La destinée des Nations - Alice A. Bailey, Lucis Publishing 

Company, New York, 1949, p. 34-35) 

Le Nouvel Age fait référence à sa doctrine en l'appelant "Le Plan", et malheur à tous ceux qui ne 

partagent pas son point de vue! Alice Bailey le proclame clairement dans le même ouvrage, disant que 

tout chrétien qui annonce le jugement de Dieu et la divinité de Jésus-Christ, et pas celle de l'homme, est 

un ennemi de l'humanité et sera éliminé.  

(Ibid., p.17) 

 

Cet enseignement se développe également grâce à une nouvelle "lubie", qui s'est répandue rapidement 

dans le monde entier, et qui s'intitule "les canaux''. Un "canal" n'est rien d'autre qu'un médium spirite 

remis au goût du jour. Les canaux sont des gens qui se mettent d'habitude en transe, dans un état où ils 

perdent conscience de leur environnement, et qui permettent ainsi à un démon de s'exprimer directement 

par leur bouche. La précision de la coordination dans le royaume de Satan est stupéfiante. Tous ces 

démons, s'exprimant au travers des canaux dans des langues et des pays différents du monde entier, disent 

tous la même chose. Leur message est résumé le mieux par les révélations d'un certain démon nommé 

Asher, qui est l'esprit-guide de John Randolph Price, l'un des dirigeants du Nouvel Age dont j'ai cité les 

ouvrages dans ce même chapitre. Asher fait quelques déclarations révélatrices quant aux plans de Satan 

pour la terre. 

 

"La Nature va bientôt entrer dans un cycle purificateur. Ceux qui rejettent ces changements que doit subir 

la terre... seront supprimés au cours des deux prochaines décennies. Ceux qui acceptent ces changements 

et qui les affrontent dans la foi les traverseront pratiquement sans dommages, et ce seront eux qui bâtiront 

l'avenir." 

 

(Price dit:) "Ce que j'entends me remplit à la fois d'horreur et d'espérance. Je sais que l'un de nos 

problèmes les plus sérieux aujourd'hui est la surpopulation, mais éliminer de la surface de la terre plus de 

deux milliards d'individus, c'est un peu sévère, ne penses-tu pas?" 

 

"Asher répondit: Je ne peux te dire ce que je vois en ce moment. Mais j'ajouterais...qui sommes-nous pour 

dire que tous ces gens ne se sont pas eux-mêmes livrés volontairement à la destruction et à la 
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régénération, pour que leur âme puisse se développer?" (The SuperBeings, -Les Sur-Hommes de John 

Randolph Price, Quartus Books, 1981, p. 18-19) 

 

Les écrits d'Alice Bailey et de bien d'autres auteurs révèlent clairement que les chrétiens seront les 

premiers à être massacrés dans ce "cycle purificateur". Cela vous fait-il froid dans le dos? Ceux d'entre 

vous qui ont vu la deuxième partie de "Out On a Limb" se rappellent peut-être que David Manning disait 

à Shirley MacLaine: "Il n'y a pas de victimes dans notre monde. Chaque chose arrive exactement comme 

elle le devait... Personne ne meurt jamais, c'est un fait." La doctrine de la réincarnation enseigne que 

personne ne meurt en réalité, et que tous ne font que se réincarner pour entrer dans une nouvelle étape de 

la "croissance de l'âme". Un autre auteur important a écrit ceci: 

 

"Si les gens acceptaient la vérité de la réincarnation, la crainte lancinante de la mort disparaîtrait et ferait 

place à l'acceptation d'une occasion de transformation. Les médecins, qui s'acharnent actuellement à 

prolonger la vie, réaliseraient qu'ils ne sont que des tristes clowns étalant leur ignorance du renouveau 

cosmique." (Case for Reincarnation, de Joe Fisher, p.189) 

 

L'expression "renouveau cosmique" désigne le prétendu mouvement ascendant de l'évolution qui se 

produit chaque fois que quelqu'un se réincarne dans une autre vie. Dans la variante de l'hindouisme 

adoptée par le Nouvel Age, on enseigne aux gens que chaque fois qu'ils se réincarnent, ils reviennent dans 

un corps humain et continuent leur croissance spirituelle, jusqu'au moment où ils n'auront plus besoin de 

reprendre un corps physique. 

 

Le meurtre n'existe pas dans un tel système de pensée. Que rêver de mieux pour étouffer toute 

protestation s'élevant contre la persécution des chrétiens? 

Pendant que j'écrivais ce livre, j'ai vécu une expérience intéressante en assistant à une conférence donnée 

par Benjamin Creme, l'un des principaux porte-parole du mouvement du Nouvel Age. C'est lui qui, à trois 

occasions, a fait paraître une annonce en pleine page dans le journal USA TODAY, proclamant que "le 

Christ est déjà parmi nous". Son "Christ" s'appelle le Seigneur Maitreya. 

 

La réunion s'est tenue dans une grande et prospère église presbytérienne de North Hollywood, en 

Californie. Il devait y avoir au moins 400 personnes présentes. Cette expérience fut une démonstration 

grandeur nature des plans de Satan pour notre nation et pour les chrétiens, et je pense qu'il vaut la peine 

de la décrire de manière assez détaillée. 

 

Je m'y suis rendue accompagnée de trois autres chrétiens. Avant d'entrer dans l'église, nous avons pris le 

temps de prier pour demander en particulier au Seigneur de lier les démons, pour que l'auditoire ne soit 

pas hypnotisé ou séduit. 

 

Au début de la réunion, on annonça que l'on observerait dix minutes de silence, pour que chacun puisse 

méditer afin de recevoir "l'onction" et la "bénédiction" du Seigneur Maitreya, par l'intermédiaire de 

Benjamin Creme. Ce qui suivit fut très intéressant. 

 

Benjamin s'assit sur une chaise au centre de l'estrade et se plongea aussitôt dans une transe méditative. Sa 

respiration se ralentit, au point que son visage, sa nuque et ses mains prirent une couleur marbrée et 

bleutée causée par le manque d'oxygène. Toute son attitude et son apparence prirent une allure 

particulièrement reptilienne. Son regard était très différent de son regard habituel, il était devenu 

extrêmement noir et perçant. Il me sembla soudain que je me trouvais en présence d'un cadavre, dont le 

seul signe de vie était le regard brûlant du démon qui l'habitait. Il fixait l'auditoire sans sourciller, en 

tournant très lentement la tête d'un côté de la salle à l'autre, jusqu'au moment où il regarda dans la 

direction où nous nous trouvions. Ce fut alors qu'il rencontra apparemment quelques problèmes! 

 

Dans une vision spirituelle, le Seigneur nous montra pendant un moment que cet homme s'efforçait de 

répandre des démons sur tout l'auditoire pour s'assurer de la maîtrise des pensées. Mais, pour l'essentiel, il 

n'y parvint pas, et les 10 minutes prévues au départ se prolongèrent péniblement jusqu'à 45 minutes, à 

mesure que le combat pour le contrôle des pensées se poursuivait. L'auditoire commença à devenir très 

nerveux, les gens chuchotaient, remuaient les pieds et froissaient des bouts de papier. Quant à nous, nous 

continuions tranquillement à résister aux démons et à les lier. Pourtant, je dois dire que la puissance 
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hypnotique de ce regard (je devrais plutôt dire, du regard de ce démon) était l'une des plus fortes de toutes 

celles que j'ai pu connaître. Nous avons dû résister activement au nom de Jésus pour l'empêcher de faire 

le vide dans nos pensées, et pour ne pas tomber sous le pouvoir de ce regard démoniaque. Je peux 

comprendre à quel point il est facile pour une personne non avertie d'être dominée par une telle puissance. 

Si quelqu'un ne dispose pas de la puissance et de l'autorité que nous donne Jésus-Christ, il n'a tout 

simplement aucune chance. 

 

Certaines personnes qui avaient l'habitude de pratiquer la méditation sont rapidement entrées en transe et 

ne s'occupaient manifestement plus de ce qui se passait autour d'elles. Il était triste de voir tant de 

personnes accepter volontairement de livrer à cette puissance démoniaque leurs pensées et leur volonté, 

ces dons précieux de Dieu. 

 

Après 45 minutes, Benjamin joignit les mains dans une attitude d'obéissance et s'inclina, donnant gloire et 

honneur à ce démon appelé Seigneur Maitreya. Ensuite un responsable de l'église annonça que quiconque 

tenterait de mettre en question, de désapprouver ou de réfuter tout ce que Benjamin Creme dirait, serait 

arrêté et expulsé par la police pour cause de trouble de l'ordre public. Pas de liberté d'expression ici! 

 

J'ai trouvé très intéressant que Benjamin Creme éprouve la nécessité de passer les 30 premières minutes 

de sa conférence à se moquer de la doctrine chrétienne bien connue de l'Enlèvement, et à tenter de 

prouver qu'elle était fausse. Si l'on considère toutes les controverses parmi les chrétiens à propos d'un 

Enlèvement de l'Église, j'ai été particulièrement intéressée par le fait que Satan considère cet 

enseignement comme une menace suffisante pour qu'il demande à son serviteur de passer autant de temps 

à le combattre. Benjamin Creme était en train d'accomplir clairement la prophétie 

 

Tout au long de son exposé, il a continuellement répété le même thème: les deux principaux ennemis de 

l'humanité sont les États-Unis d'Amérique et les chrétiens fondamentalistes! Il dit que tous deux devaient 

être éliminés, si l'on voulait que la race humaine puisse survivre sur la planète Terre. L'auditoire 

applaudissait pour marquer son approbation. Il déclara à plusieurs reprises que les États-Unis étaient "le 

glouton de la terre, qui dévoraient les trois-quarts des ressources énergétiques et naturelles de la terre". 

J'étais horrifiée de voir à quel point l'auditoire approuvait aveuglément de telles déclarations. 

 

Nous étions bien dans ce qui était en principe une église chrétienne, soumis à la menace d'une 

intervention de la police à la moindre expression d'une opinion contraire, écoutant parler un homme qui 

voulait abolir les libertés données par Dieu dont nous jouissons dans notre pays, et se débarrasser de tous 

les chrétiens, avec la complète approbation de citoyens des États-Unis qui étaient au bénéfice de ces 

mêmes libertés! Je ne pense pas que le chrétien ordinaire, dans notre pays, se doute le moins du monde à 

quel point Satan a progressé dans son projet de mise en place d'un Gouvernement mondial unique! 

 

Il semble que les doctrines du mouvement du Nouvel Age aient été acceptées par un nombre incalculable 

d'organisations, de groupes, de philosophies, de programmes de développement personnel, de messages 

subliminaux sur cassettes, de cours de yoga, etc... Il n'est pas possible d'en faire une liste complète, et 

nous n'avons pas besoin d'une telle liste. Tout ce que vous devez faire, c'est comparer soigneusement 

leurs doctrines et leurs enseignements à la parole de Dieu, la Bible, et vous verrez rapidement que cette 

erreur fondamentale s'y retrouve partout. Satan est un maître en matière de mensonge. 

 

Un autre dirigeant du Nouvel Age, David Spangler, a fait une déclaration très intéressante: "Je vois le 

nouvel âge non comme une vision seulement, mais comme un esprit très réel". (Emergence, the Rebirth 

of the Sacred, "Émergence, la renaissance du sacré", David Spangler, Dell Publishing Company, 1984, 

p.84) 

 

David Spangler a raison, l'esprit de ce nouvel âge n'est autre que Satan lui-même, l'anti-Christ. Nous 

devons absolument éprouver les esprits, sinon nous serons entraînés directement en Enfer pour l'éternité. 

 

Comment évangéliser les adeptes du Nouvel Age? 

 

Ce sont des gens extrêmement difficiles à évangéliser pour plusieurs raisons. (1) Ils sont liés par des 

démons. (2) Ils ont laissé leur intelligence devenir très passive par la pratique de la méditation. (3) Ils 
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croient en la réincarnation. (4) Beaucoup d'entre eux sont passés par des expériences de projection astrale. 

(5) Ils croient que chacun détient sa propre "vérité", et que nous créons tous notre propre "réalité". Voici 

quelques suggestions pour vous aider à présenter l'Évangile à ces personnes. 

 

1. J'ai abordé de manière assez détaillée le problème de l'évangélisation de ceux qui sont liés par des 

démons dans mon premier livre, "Il est venu libérer les captifs", ainsi qu'au chapitre 10 de ce livre. Je n'en 

dirai pas davantage ici, car les mêmes principes s'appliquent à l'évangélisation des adeptes du Nouvel 

Age, qui sont tous liés par des démons. 

 

2. Vous devez comprendre que ces gens sont fréquemment dans un état qui ressemble à celui des drogués. 

Leur intelligence est devenue tellement passive qu'ils ont énormément de difficultés à réfléchir à tout 

concept nouveau. Non seulement il vous faudra beaucoup de patience pour les aider à bien comprendre 

les principes de base de l'Evangile, mais il vous faudra aussi les aider à regagner le contrôle de leurs 

pensées, lorsqu'ils auront effectivement accepté Jésus-Christ comme leur Sauveur. Vous devrez leur dire 

qu'ils doivent arrêter immédiatement toute méditation. Chaque fois qu'ils ont fait le vide dans leurs 

pensées, ils se sont directement ouverts à l'invasion de démons. Tous ces gens ont besoin de délivrance, 

une fois qu'ils ont accepté Jésus-Christ. 

 

Ces personnes ont besoin de bien comprendre les concepts exposés au Chapitre 15. L'intelligence 

ressemble à un muscle, elle s'atrophie si l'on ne s'en sert pas, et il est pénible d'en reprendre le contrôle. La 

méditation est un moyen de fuir la souffrance et la réalité. Elle leur donne aussi une impression de 

"planer", provoquée par les démons, très semblable à ce que ressentent ceux qui se droguent à l'héroîne ou 

à autre chose. En ce sens, la méditation conduit à un état de très forte dépendance, non seulement à cause 

de l'action des démons, mais aussi, tout simplement, à cause du plaisir qu'elle procure. Il en est de même 

pour les drogués: ils se droguent non seulement pour éviter les symptômes de "manque", mais aussi en 

raison du plaisir intense que leur procure la drogue. Lorsque ces démons sont chassés d'un individu, celui-

ci doit encore lutter de toutes ses forces contre l'attrait naturel, pécheur et charnel exercé sur lui par la 

jouissance et les sensations procurées par la drogue ou la méditation. 

 

3. En occident, on enseigne une forme d'hindouisme et de réincarnation qui est subtile et "acceptable". En 

Inde et dans d'autres pays de l'Orient, la réincarnation est considérée comme une malédiction, en raison de 

ce cycle incessant, ou de cette "roue" des réincarnations perpétuelles, qui est un terrible fardeau. Ils 

croient aussi qu'ils peuvent se réincarner en n'importe quoi: un oiseau, un animal, un arbre, etc... Ils ont 

inventé un nombre presque incalculable de cérémonies pour aider les gens à réaliser "l'unité" avec 

Brahman. Ici, en occident, on enseigne que les êtres humains se réincarnent toujours dans un corps 

humain, et que chaque réincarnation va dans le sens d'une évolution spirituelle de plus en plus grande. 

 

En parlant avec certaines personnes qui sont sorties du mouvement du Nouvel Age, je remarque un trait 

commun: ce qui semble avoir commencé à leur faire penser que ces enseignements étaient faux était le 

fait qu'ils ne leur offraient aucune preuve véritable. En revanche, le christianisme dispose du témoignage 

d'un homme, Jésus-Christ, qui est resté dans la tombe pendant trois jours, qui est ressuscité, et qui est 

revenu témoigner de la vie après la mort. Regardons aussi ce qu'écrit un ex-gourou. 

 

"Quel bien m'auraient apporté mille réincarnations? La réincarnation m'aurait donné un nouveau corps, 

mais ce n'était pas ce dont j'avais besoin... C'était de la folie de penser que je pourrais m'améliorer en 

revenant sans cesse dans ce monde m'incarner dans différents corps!... C'était en moi que quelque chose 

n'allait pas, et le fait de changer simplement de corps ne règlerait jamais ce problème... J'avais autrefois 

recherché des expériences mystiques pour fuir la vie quotidienne, que la philosophie hindoue appelle 

"maya", une illusion. A présent, je voulais avoir la force d'affronter la vie, de vivre la vie que Dieu avait 

prévue pour moi. Il me fallait vivre un profond changement dans ce que j'étais, et ne plus me contenter de 

cette paix superficielle que je ressentais pendant la méditation, mais qui disparaissait dès que je perdais 

mon sang-froid. Il me fallait naître de nouveau spirituellement, et pas physiquement." (Escape into the 

Light, Rabindranath R. Maharaj, Harvest House Publishers, 1977, p.119 120) 

 

La Bible ne laisse aucune place à la réincarnation. 

 

"Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement..." 
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Hébreux 9:27 

 

4. L'expérience de la projection astrale est une expérience très puissante. J'en parle de manière bien plus 

détaillée au Chapitre 16. Je ne répèterai pas ici ce que je dis dans ce Chapitre. Le passage de l'Ecriture que 

je cite dans ce Chapitre, et qui est tiré du livre de l'Ecclésiaste, est un passage très puissant que vous 

pourrez utiliser en parlant à des adeptes du Nouvel Age. 

 

5. La terrible pauvreté et la famine qui règnent en Inde nous donnent une bonne idée des effets que 

produiront les enseignements hindous, lorsqu'ils sont pratiqués à une grande échelle par tout un peuple. 

Car il faut quand même que les gens vivent, dans notre monde physique. La Bible s'occupe de choses 

concrètes. Elle donne un enseignement solide et présente des faits historiques amplement prouvés. Il faut 

mettre les adeptes du Nouvel Age au défi de répondre à cette question: "Comment savez-vous si vous 

n'êtes pas en train d'être trompés, et si les esprits avec lesquels vous êtes en contact ne sont pas en train de 

vous induire en erreur'?" Ils ne disposent finalement d'aucun critère leur permettant d'évaluer la véracité 

de la moindre de leurs doctrines. Si vous voulez en savoir davantage sur ce sujet, je vous recommande la 

lecture des deux ouvrages suivants: Escape into the Light (La mort d'un gourou), de Rabindranath R. 

Maharaj et The Beautiful Side of Evil (Le beau côté du mal), de Johanna Michelson. 

 

Il est très difficile d'évangéliser les adeptes du Nouvel Age, ainsi que, d'ailleurs, tous les adeptes des 

religions orientales. Mais rappelez-vous que vous aurez à lutter directement contre les puissances 

démoniaques qui se trouvent dans ces personnes. Seule la puissance de Jésus-Christ peut vaincre les 

nombreux obstacles qui se présenteront lorsque vous voudrez amener ces personnes au salut. 
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CHAPITRE 14 

 

Les violences rituelles sur les enfants 

 

Depuis deux ou trois ans, on parle énormément dans la presse des enfants qui subissent des violences 

rituelles, mais il ne s'agit nullement d'un phénomène nouveau. Je voudrais à présent vous présenter les 

violences que ces enfants doivent subir, vous montrer par quels signes repérer les enfants qui ont été 

soumis à ces violences, et comment aborder ce problème. 

 

Par cette expression, "violences rituelles sur les enfants", on désigne les violences qui font partie d'un 

rituel, comme par exemple un rituel satanique. Ces violences se répètent en général plus d'une fois, mais 

pas toujours. Cela dépend des circonstances. Le but de ces violences est toujours de faire pénétrer des 

démons à l'intérieur des enfants. Ces démons peuvent ensuite exercer une profonde influence sur la 

croissance des enfants et sur leur développement, jusqu'à fréquemment les dominer presque 

complètement. C'est le sujet dont on parle le moins lorsqu'on aborde le problème des violences rituelles 

sur les enfants. 

 

Les enfants, et même les adultes, soumis à ces rituels sont toujours catalogués par les divers 

psychothérapeutes, psychologues ou psychiatres comme ayant de "multiples personnalités" ou comme 

étant des "schizophrènes". En réalité, ces "personnalités multiples" sont des démons. Tant que ce fait ne 

sera pas reconnu, et que ce problème ne sera pas réglé par la puissance de Jésus-Christ, les victimes ne 

pourront recevoir que bien peu d'aide. 

Je connais le cas très triste d'un enfant qui a été violenté de manière répétée lors de rituels sataniques par 

des personnes de son voisinage. Ses parents ont découvert ce qui se passait lorsque l'enfant avait cinq ans. 

Ils ont déménagé et ont fait suivre une psychothérapie à leur enfant. Ils ont été conseillés par des 

chrétiens, mais on ne leur a jamais dit une seule fois que leur enfant était possédé de démons en raison de 

ces rituels. En outre, ni les parents ni l'enfant n'ont été invités à donner leur vie à Jésus-Christ. Le résultat, 

c'est que, cinq années plus tard, l'enfant suivait toujours un traitement. Il avait alors dix ans. Il exerçait 

une véritable domination sur tous les enfants de son entourage. Ses parents ont dû le placer hors de son 

foyer lorsque sa mère le surprit un jour en train de clouer littéralement son jeune frère sur une croix de 

bois, au moment du week-end de Pâques, lorsque les satanistes célèbrent leur messe noire. Que pensez-

vous que cet enfant deviendra dans quatre ou cinq ans? Les chrétiens qui se sont occupés de cette famille 

auront beaucoup de comptes à rendre lorsqu'ils se présenteront devant le trône du jugement de Christ. 

 

Beaucoup de chrétiens se lancent comme des moutons dans la création d'organismes qui dénoncent 

publiquement le problème des violences rituelles sur les enfants, soi-disant pour aider les parents et les 

victimes. Cependant, ils refusent de prendre ouvertement parti pour Christ, et s'efforcent d'aborder le 

problème sous un angle purement humain, en travaillant la plupart du temps avec les organismes publics. 

Ils sont tous condamnés à un échec lamentable! Pourquoi? Parce qu'il s'agit d'un combat spirituel, qui ne 

peut être mené que si l'on admet clairement que l'on a affaire à des puissances spirituelles. On ne peut 

s'attaquer aux démons qu'avec la puissance et l'autorité de Jésus-Christ. La psychiatrie est complètement 

impuissante et ne peut absolument rien faire contre des démons. A ce propos, Jésus fait un commentaire 

très succinct: 

 

"Car quiconque aura honte de moi et de mes paroles au milieu de cette génération adultère et pécheresse, 

le Fils de l'homme aura aussi honte de lui, quand il viendra dans la gloire de son Père, avec les saints 

anges." 

Marc 8:38 

 

Jésus a beaucoup parlé de Satan et de ses démons, et du combat spirituel dans lequel nous, Ses serviteurs, 

sommes engagés. Ceux qui se disent chrétiens, et qui tentent d'arrêter les ravages des rituels sataniques 

sans la puissance de Jésus-Christ, démontrent le fait qu'ils ont "honte" de Jésus et de Ses paroles. Ils 

craignent de perdre leur "crédibilité" aux yeux du monde, et d'être considéré comme des "fous" parce 

qu'ils prennent position pour Jésus et parlent de l'existence et de l'activité des démons. 

 

Les moyens utilisés pour infliger des violences sataniques 
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Les violences infligées aux enfants dans les rituels sataniques sont extrêmement variées, selon les zones 

géographiques et les groupes concernés. Il existe cependant certaines pratiques qui reviennent 

fréquemment, comme par exemple: 

 

• Des violences sexuelles impliquant des êtres humains, des animaux et des démons. 

 

• Des expériences qui représentent la mort, comme le fait de placer l'enfant dans une tombe ouverte, dans 

un cercueil contenant un cadavre, etc.. 

 

• Des tortures physiques infligées à l'aide de différents moyens. 

 

• L'implantation de la crainte dans le coeur de l'enfant, en le menaçant de mort, ou en le menaçant de tuer 

sa famille s'il révélait les sévices qu'on lui a fait subir. 

 

• Le fait de forcer fréquemment l'enfant de participer effectivement à un meurtre. On les oblige souvent à 

tuer un animal, en général de petits animaux comme des chatons ou des chiots. Fréquemment l'enfant est 

contraint de participer au meurtre d'un autre enfant, si possible un enfant ayant le même sexe et à peu près 

le même âge que lui, ou au meurtre d'un adulte qui ressemble le plus possible à quelqu'un de sa famille, à 

son père ou à sa mère, etc... 

 

Je vais à présent citer un extrait d'un rapport de police relatant le témoignage d'une fillette qui avait sept 

ans au moment où elle a subi ces violences. Je sais que la plupart des lecteurs seront horrifiés et 

bouleversés par ce rapport, mais c'est la vérité, et je ne le reproduis que pour donner un petit exemple de 

ce que des milliers et des milliers d'enfants doivent subir, si l'on se limite aux seuls Etats-Unis. Je ne peux 

donner ni le nom ni l'adresse de la victime, ni même celui du service de police concerné, parce qu'il s'agit 

d'un cas qui n'est pas encore jugé. Si vous êtes sujet aux nausées, tournez la page. Mais nous, chrétiens, 

devons nous réveiller et aider ces victimes. Si nous ne connaissons pas même la moindre des choses 

qu'elles ont dû subir, non seulement nous ne pourrons pas les croire, mais nous serons incapables de les 

aider. 

 

"Je me rappelle être allée avec mon père dans l'appartement de quelqu'un... Il voulait acheter une femme. 

J'ai pensé que mon père était bon parce qu'il ne m'avait pas vendue... Quand la femme est entrée dans la 

pièce, ils l'ont obligée à se déshabiller et à s'étendre sur la table. Elle a commencé à hurler quand ils l'ont 

attachée. Elle a crié beaucoup... Ma mère m'a tenu les mains et m'a obligée à lui couper les poignets avec 

une lame de rasoir. Ils l'ont tuée... Ils ont bu son sang à la santé du diable. D'habitude ils enlevaient 

toujours le coeur et l'offraient au diable pour être bénis. Ils me mettaient toujours un morceau de coeur 

dans la bouche." 

 

"A Pâques, j'ai été attachée à une croix avec le cadavre d'un homme. Je me rappelle que j'ai été malade 

parce que j'étais attachée la tête en bas. Ils ont sorti ses intestins et l'ont fendu du haut en bas. Puis ils 

m'ont fait pénétrer de force dans le trou du cadavre. Ils ont mis l'homme dans un cercueil et ils m'ont 

allongée sur lui. Ils avaient des petits chats vivants dans une boite. Ils leur ont écrasé la tête et ont jeté 

leurs corps dans le cercueil. Puis ils ont fermé le couvercle. Je me rappelle que j'ai hurlé." 

 

Comme vous pouvez vous en rendre compte, cette enfant a été tellement traumatisée que c'était vraiment 

très simple de faire entrer en elle de puissants démons. Je n'ai pas cité tout le rapport, parce que la fillette 

décrivait avec des détails plutôt scabreux les violences sexuelles commises à cette occasion. 

 

Les violences sexuelles accompagnent toujours les violences rituelles sur les enfants. Parce qu'elles sont 

le meilleur moyen de faire pénétrer des démons dans l'enfant, au cours de l'acte sexuel. Car c'est alors que 

les deux deviennent une seule chair et que les démons peuvent aisément passer d'une personne dans 

l'autre. L'épître aux Corinthiens le dit clairement: 

 

"Ne savez-vous pas que celui qui s'attache à la prostituée est un seul corps avec elle? Car, est-il dit, les 

deux deviendront une seule chair... Fuyez l'impudicité. Quelque autre péché qu'un homme commette, ce 

péché est hors du corps; mais celui qui se livre à l'impudicité pèche contre son propre corps." 

1 Corinthiens 6:16,18 



 114 

 

Des nombreuses petites filles sont consacrées à Satan pour devenir ses "épouses". Ce rituel prévoit 

toujours des violences sexuelles commises par plusieurs personnes, et souvent par des démons. Beaucoup, 

parmi ces enfants, ne se souviendront pas de la cérémonie, mais garderont le vague souvenir d'avoir été 

consacrées à Satan. Les chrétiens devront toujours tenir pour acquis que l'enfant a subi des violences 

sexuelles à cette occasion. Dans certains cas, en particulier lorsque les parents de ces enfants étaient eux-

mêmes des satanistes, ces violences sexuelles sont les seules que les enfants auront subies. On néglige 

souvent de tenir compte de cette cause de problèmes ultérieurs, dans la vie des adultes qui se 

convertissent à Jésus-Christ. 

 

Tous les enfants qui ont été violentés au cours de rituels sataniques sont possédés de démons. Même si 

leurs parents sont chrétiens. Lorsque ce fait est accepté et reconnu par les parents, la victoire est déjà à 

moitié gagnée. 

 

Signes et symptômes chez les enfants violentés 

 

Les petits enfants ne peuvent pas exprimer ce qui leur est arrivé, car ils n'ont pas le vocabulaire adéquat. 

D'autres enfants sont trop épouvantés pour le faire. Cependant, ils manifestent leur détresse et leur besoin 

d'aide de nombreuses manières. Je résume ici certains signes que vous pourrez observer: 

 

• Changements de personnalité: Un enfant normalement ouvert peut devenir très renfermé, ou 

inversement. La plupart des enfants deviennent rebelles et désobéissants, essayant d'attirer l'attention sur 

des souffrances qu'ils ne peuvent exprimer. 

 

• Comportements anormaux dans leurs jeux: Beaucoup d'enfants simulent dans leurs jeux ce qui leur est 

arrivé. Les parents devraient être attentifs à ce que font leurs enfants pendant qu'ils jouent. Un exemple 

typique est celui d'une petite fille de trois ans, qui avait subi des violences, et qui a commencé à jeter sa 

poupée sur une chaise en lui disant: "Reste assise là et ferme-la, sinon je vais te tuer!" Heureusement, ce 

n'était pas une phrase qu'elle avait l'habitude d'entendre de la part de ses parents, qui ne lui permettaient 

pas non plus de regarder souvent la télévision. Aussi ses parents ont-ils immédiatement compris qu'il se 

passait quelque chose d'anormal. Dans le cas du petit garçon dont j'ai déjà parlé, et qui avait été violenté à 

l'age de cinq ans, sa mère m'avait dit que chaque fois qu'il s'écorchait le genou ou se tailladait le doigt, il 

prenait immédiatement le sang et dessinait des croix renversées sur le mur. 

 

• Comportement verbal anormal: Ces enfants diront souvent des choses inhabituelles, surtout si une 

situation, ou un bruit, leur rappelle quelque chose qu'ils ont vécu. Une fillette de trois ans a donné à sa 

mère un indice, un jour que celle-ci appliquait une pommade sur ses fesses à la suite d'une crise de 

diarrhée. La petite fille a soudain éclaté en sanglots, en disant: "Maman, maman, ne me coupe pas ici!" 

Inutile de dire que sa mère fut bouleversée, mais, après enquête, il s'avéra que l'enfant avait subi des 

violences dans une école maternelle tenue par une église. 

 

• Cauchemars: Ils sont fréquents. Presque tous les enfants ont un cauchemar de temps en temps. Mais ces 

successions soudaines de cauchemars devraient pousser les parents à se mettre à genoux pour en 

demander au Seigneur la raison. 

 

Les enfants présentent de nombreux symptômes. Mais le principal problème, c'est que la plupart des 

parents aujourd'hui sont trop occupés pour savoir réellement ce que font ou disent leurs enfants. Ils ne 

remarquent donc pas ces symptômes, si ce n'est les problèmes de comportement. 

 

Le traitement 

 

Le traitement de ces enfants soulève une multitude de problèmes. Le seul objet de ces violences 

sataniques est de faire pénétrer dans ces enfants des démons, qui pourront oeuvrer dans la vie des enfants 

et les dominer, pour en faire des recrues faciles pour le satanisme lorsqu'ils grandiront. 

 

Le premier problème concerne les parents. Si votre enfant a subi des violences, ou si vous soupçonnez 

qu'il en a subi, la première question est la suivante: où en êtes-vous personnellement vis-à-vis du 
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Seigneur? Si le Jésus-Christ de la Bible n'est pas votre Seigneur et votre Maître, alors je dois vous dire 

que vous ne pourrez rien faire pour aider votre enfant. Seule la puissance de Jésus-Christ peut vaincre la 

puissance démoniaque des satanistes et des démons qui sont dans votre enfant. 

Si vous ne connaissez pas Jésus, tout ce qu'il faut faire, c'est vous mettre à genoux et Lui demander de 

vous pardonner vos péchés, de vous purifier et de vous laver par la puissance de Son précieux sang versé 

à la croix pour payer le prix de nos péchés, et Lui demander de devenir votre Seigneur, Maître et Sauveur. 

Ensuite procurez-vous une Bible, lisez-la et étudiez la de tout votre coeur. Vous devez ôter le péché de 

votre vie. Lisez d'abord le Nouveau Testament et obéissez aux commandements que vous y découvrirez. 

Cherchez à avoir une relation personnelle avec le Seigneur, car vous aurez besoin de Sa direction pour 

aider votre enfant. 

 

JESUS AIME LES ENFANTS! N'oubliez jamais ce fait essentiel. Notre Seigneur Jésus a constamment 

fait preuve d'une tendresse et d'un amour tout particuliers pour les enfants, lorsqu'Il était sur cette terre. 

 

"On lui amena des petits enfants, afin qu'il les touchât. Mais les disciples reprirent ceux qui les amenaient. 

Jésus, voyant cela, fut indigné, et leur dit: Laissez venir à moi les petits enfants, et ne les en empêchez 

pas; car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent. Je vous le dis en vérité, quiconque ne 

recevra pas le royaume de Dieu comme un petit enfant n'y entrera point. Puis il les prit dans ses bras, et 

les bénit, en leur imposant les mains." 

Marc 10:13-16 

 

(Jésus dit) "Et quiconque reçoit en mon nom un petit enfant, comme celui-ci, me reçoit moi-même. Mais 

si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on suspendit à 

son cou une meule de moulin, et qu'on le jetât au fond de la mer... Gardez-vous de mépriser un seul de ces 

petits." 

Matthieu 18:5,6,10 

 

Ces passages, avec d'autres, démontrent nettement l'amour particulier de notre Seigneur pour les petits 

enfants. JESUS AIME LES ENFANTS. Il les traite avec tendresse et avec compassion. Nous devons faire 

de même. Si vous pensez que votre enfant a subi des violences au cours de rituels sataniques, voici un 

modèle de traitement que je vous suggère. 

 

1. Tout d'abord, agenouillez-vous devant le Seigneur! Demandez-lui de faire une oeuvre rapide de 

purification dans votre vie. Otez tout péché de votre vie. S'il y a dans votre propre vie un péché 

quelconque ou une porte ouverte à Satan, vous ne pourrez pas vous attaquer aux démons ni soigner votre 

enfant. 

 

2. Dès que vous aurez prié, et reçu du Seigneur la confirmation que votre enfant a bien été violenté, vous 

aurez à prendre un certain nombre de décisions. La première décision est de savoir s'il faut prévenir les 

autorités. A ce sujet, vous devrez soigneusement rechercher la sagesse du Seigneur. Il est tout-à-fait 

certain que nous sommes dans les derniers temps, et que notre pays est presque totalement corrompu. Les 

satanistes se sont infiltrés dans tous les services de police et les services sociaux, et tout spécialement 

dans tout ce qui touche à la psychologie et la psychiatrie. 

 

Les violences rituelles sur les enfants ne sont pas "le fruit du hasard". Elles sont en général soigneusement 

planifiées, et les satanistes se sont déjà implantés dans tous les services officiels qui ont à s'occuper de 

tels cas. Vous devez réaliser que dès que vous aurez prévenu les autorités, vous ne serez pratiquement 

plus maître de votre enfant. J'ai connu de très nombreux parents qui sont tombés dans ce terrible piège. 

Les services sociaux exigent de prendre les enfants pour qu'ils subissent des examens et des traitements 

psychiatriques. Ces psychologues utilisent presque toujours des techniques démoniaques, comme 

l'hypnose. Si les parents refusent, les services sociaux interviennent pour enlever les enfants de leur foyer, 

et les placer dans un foyer d'accueil fréquemment composé de satanistes. Ils peuvent le faire en toute 

légalité, en déclarant simplement que les parents refusent de faire soigner leur enfant. 

 

Il n'y a presque jamais aucune inculpation par la justice, en matière de violences sataniques. Les autorités 

chargées de l'application de la loi sont trop bien contrôlées par les satanistes. Je connais actuellement 

plusieurs cas où les tribunaux ont refusé de déclarer coupables les auteurs de violences sataniques, et ce 
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sont ces derniers qui ont attaqué en justice les parents. Je connais un autre cas où les satanistes ont réussi 

à se blanchir devant la justice, et se sont ensuite retournés contre les parents, en les accusant d'avoir eux-

mêmes commis ces violences. La conséquence, c'est que les enfants ont été enlevés à la garde de leurs 

parents, en attendant que le cas soit jugé. Là encore, les parents ont perdu leurs enfants. Le conseil que je 

donne à tous, c'est de ne jamais saisir la justice! 

 

3. Un autre grand problème est celui des traitements médicaux. C'est un domaine dans lequel les parents 

doivent être très prudents. La loi exige qu'un médecin remette un rapport aux services sociaux et à la 

police, chaque fois qu'il lui semble se trouver devant un cas de violences sexuelles pratiquées sur un 

enfant. Si vous faites examiner votre enfant par un médecin, vous aurez donc affaire aux autorités. Vous 

n'aurez guère le choix, si votre enfant a reçu des blessures physiques, ou montre des signes d'infection, 

comme des écoulements dans le vagin ou le pénis, ou des maux de gorge prolongés. Ce sont peut-être les 

symptômes d'une maladie vénérienne qui leur a été transmise au cours de violences sexuelles. Dans ce 

cas, vous n'avez pas le choix, il faut des soins médicaux. Mais vous devez être très prudents si vous 

envisagez de confier votre enfant à des services sociaux ou à des psychologues. Ne vous affolez pas, et 

dégagez-vous aussi vite que possible du système des services gouvernementaux. 

 

4. Vous devrez déménager, pour changer l'enfant de son environnement. Je sais que cela représentera un 

sacrifice financier, mais c'est une nécessité. Gardez aussi votre enfant à la maison, si cela est possible. Ne 

vous contentez pas de lui faire changer d'école et de le remettre aussitôt en classe. Rappelez-vous qu'il est 

marqué pour la vie. Les satanistes et les démons le considèrent à présent comme la propriété de Satan, et 

continueront à le faire pour tout le reste de sa vie. 

 

J'ai remarqué qu'un fort pourcentage d'enfants ayant subi des violences sataniques ont des parents qui ont 

été eux-mêmes violentés dans leur enfance, même s'ils ne sont pas, plus tard, entrés dans le satanisme et 

s'ils sont devenus chrétiens. Ils sont marqués par le royaume de Satan et étroitement suivis. Les enfants de 

parents ayant subi des violences sataniques deviennent des cibles certaines. 

 

5. Parents, recherchez la compagnie de chrétiens en qui vous avez réellement confiance, si vous en 

connaissez. Priez avec eux, pour que votre enfant soit délivré des démons qui ont été placés en lui. Et 

cette prière ne doit pas être traumatisante pour l'enfant. L'un des parents devrait simplement le prendre 

dans ses bras, en présence des autres chrétiens, et l'oindre d'huile en demandant à notre Père céleste, au 

nom de Jésus-Christ, d'enlever ses "problèmes". Vous n'avez pas besoin d'effrayer l'enfant en parlant 

constamment des démons, le Seigneur connaît les désirs et les intentions de votre coeur. Il sait qu'en 

priant de la sorte vous pensez aux démons. Rappelez-vous que le Seigneur veut s'occuper des enfants tels 

qu'ils sont, c'est-à-dire des enfants, et Il veut le faire avec tendresse. 

 

6. Laissez votre enfant simuler dans ses jeux ce qu'il a vécu. Chaque fois que votre enfant fait preuve 

d'anxiété, ou de changements de comportement, à cause des violences subies, prenez-le dans vos bras et 

priez, en demandant à Jésus de le délivrer et de le guérir. Parfois, surtout dans le cas d'enfants plus 

grands, il sera nécessaire de résister au démon et de lui commander de partir au nom de Jésus. 

 

Je dis souvent aux parents; "Dans le doute, chassez-le!" En d'autres termes, si vous pensez qu'il y a un 

démon dans votre enfant, commandez-lui de partir. Mais, je le répète, et j'insiste, ce n'est pas la peine 

d'élever la voix. Parlez tranquillement et ayez de l'amour pour votre enfant. Oignez d'huile sa chambre et 

scellez-la spirituellement. Chaque matin et chaque soir, prenez votre enfant dans vos bras, et priez pour 

qu'il reçoive une protection spéciale et une guérison. Gardez-le à la maison et entourez-le d'une 

atmosphère où règnent la plus grande sécurité, la prière et la parole de Dieu, pendant au moins six mois. 

Je suggère fortement aux parents de ne pas confier l'enfant à la garderie de votre église au cours de cette 

période. N'oubliez pas que la peur est l'instrument essentiel utilisé par les satanistes contre votre enfant. Si 

cela est possible, même si cela implique des sacrifices financiers, que la mère ne travaille pas pendant tout 

ce temps, mais qu'elle reste à la maison avec son enfant. 

 

7. Soyez toujours extrêmement vigilants. Si votre enfant a subi une fois des violences, vous pouvez être 

sûrs que les satanistes, partout où vous serez, seront prévenus par les démons, et essayeront d'attraper à 

nouveau votre enfant. Invitez votre enfant, dès son plus jeune âge, à donner sa vie au Seigneur. 

Enseignez-lui les Ecritures avec diligence. Apprenez-lui à prier et, par-dessus tout, enseignez-lui le 
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combat spirituel, dès qu'il est assez âgé pour commencer à comprendre. La plupart des enfants de cinq ou 

six ans comprennent rapidement la puissance au nom de Jésus-Christ. Protégez-le autant que possible des 

influences occultes, tout spécialement des dessins animés du samedi matin, que la plupart des enfants 

regardent à la télévision, ainsi que des très, très nombreux jouets occultes. 

 

8. Je n'insisterai jamais assez sur le fait que vous pouvez réellement vous reposer sur l'amour que Jésus 

éprouve pour tous ces petits! Si vous restez fidèles dans la prière et dans l'étude de la Parole de Dieu, si 

vous continuez à repousser le péché de votre vie et à enseigner fidèlement votre enfant dans les choses du 

Seigneur, Jésus DELIVRERA et GUERIRA complètement votre enfant. Au fil des semaines et des mois, 

vous verrez se produire un changement régulier et progressif, à mesure que la guérison s'installera. Ce ne 

sera pas facile, mais il n'y a pas d'autre chemin. Jésus Seul est la réponse. 

 

Quelques exemples d'histoires vécues 

 

1. Récemment, j'ai conseillé un merveilleux couple de chrétiens, pendant une période de six mois. Leur 

fille âgée de trois ans avait subi des violences sexuelles et rituelles au cours de cérémonies sataniques, 

dans une école maternelle gérée par une église chrétienne. (J'ai changé tous les noms pour les protéger). 

 

Comme je l'ai déjà mentionné dans ce chapitre, le premier incident qui a réellement alerté Barbara, la 

mère de Cindy, fut une phrase surprenante prononcée par celle-ci. Cindy souffrait de diarrhées, et elle 

avait les fesses enflammées. Barbara obtint de son médecin de la crème spéciale pour apaiser la douleur et 

la démangeaison. La première fois qu'elle commença à appliquer la crème sur les fesses de Cindy, la 

petite fille a commencé à hurler, à sangloter et à trembler violemment. "S'il te plait, maman, ne me coupe 

plus ici!" Inutile de dire que Barbara fut horrifiée. Une telle pensée n'aurait jamais pu normalement entrer 

dans l'esprit de Cindy, si elle n'avait pas au préalable été violentée de cette manière. Ce fut à ce moment-

là que Barbara me téléphona, en larmes. 

 

Barbara avait remarqué que Cindy était devenue malheureuse et renfermée, et qu'il lui arrivait souvent de 

pleurer, d'avoir des accès de colère et des cauchemars. Elle était auparavant une enfant calme, au 

caractère radieux, manifestant des dispositions très heureuses. Par bonheur, Barbara et son mari prenaient 

soin de bien protéger leur enfant. Ils ne lui permettaient pas de regarder la télévision, et faisaient très 

attention aux jouets qu'ils lui donnaient. Ils savaient donc que leur enfant n'avait pas l'habitude d'être 

confrontée à la violence ou au vocabulaire de la violence. 

 

Barbara et son mari parlèrent aux responsables de l'école maternelle. Après enquête, ils découvrirent que 

l'un des principaux employés était un sataniste. Cet homme s'enfuit et disparut avant d'avoir pu être livré 

aux autorités. Il avait violenté beaucoup d'autres enfants dans la même école. Barbara et son mari 

recherchèrent le Seigneur dans la prière. 

 

Ils firent une onction d'huile à Cindy et demandèrent au Seigneur de chasser les démons. Le changement 

de sa personnalité fut immédiat. Au cours des six mois suivants, sa mère la garda à la maison, et l'entoura 

d'une atmosphère d'amour et de sécurité. Malgré cela, elle continuait à simuler ce qu'elle avait vécu en 

jouant avec ses poupées. Elle jetait souvent sa poupée sur une chaise et lui lançait ce commandement, 

d'une voix très sévère: "Maintenant, reste assise là et ferme-la, sinon je vais te tuer et je vais tuer ta 

maman." 

 

Chaque fois que Cindy devenait maussade, qu'elle avait une crise de larmes, qu'elle simulait quelque 

chose en jouant, ou qu'elle avait un cauchemar, Barbara la prenait dans ses bras, la serrait avec amour, et 

commandait tranquillement aux démons de la quitter au nom de Jésus-Christ. Elle priait et demandait au 

Seigneur de guérir et de protéger Cindy. Barbara et son mari ont oint d'huile leur maison, et tout 

particulièrement la chambre de Cindy. Ils priaient ensemble avec Cindy chaque matin et chaque soir, 

demandant au Seigneur de la guérir et de la protéger. Ils ont aussi demandé au Seigneur d'effacer ces 

terribles expériences de la mémoire de Cindy. L'état de Cindy s'améliora régulièrement sur une période de 

six mois, jusqu'à ce qu'elle redevienne l'enfant radieuse et heureuse qu'elle était. Je loue le Seigneur pour 

l'amour et la foi de ses parents. C'est une petite fille très favorisée. 
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Je veux vous avertir de ne pas faire une erreur fréquemment commise par des parents dans cette situation. 

La tendance est d'abandonner toute discipline et de ne plus corriger l'enfant. Vous devez comprendre que 

la discipline procure la stabilité et la sécurité dans la vie d'un enfant. Vous devez continuer à faire 

respecter par votre enfant les mêmes règles que vous aviez établies. Si, avant qu'il ait subi ces violences, 

vous aviez l'habitude de le corriger pour certaines actions, vous devez continuer à le faire. Votre enfant ne 

tardera pas à vous tester. Non seulement pour voir s'il ne peut pas retirer un avantage de la situation, mais 

aussi parce qu'il a besoin de sécurité. Si vous refusez de le discipliner à cause de ce qui lui est arrivé, vous 

ne ferez qu'ajouter à ses problèmes. Si vous ne l'avez pas déjà lu, je vous recommande fortement de lire le 

livre du docteur James Dobson, Dare to Discipline (Osez discipliner). Le docteur Dobson est un chrétien, 

et ses livres sont fondés sur l'Ecriture. 

 

2. Le second exemple montre les dégâts causés par ces violences dans la vie d'une adolescente. Il y a 

quelques mois, j'ai été contactée au téléphone par un pasteur qui avait été psychiatre avant de se convertir. 

Il m'a raconté le cas d'une jeune femme qu'il s'efforçait d'aider depuis plus d'un an. Avant d'avoir lu mon 

premier livre, "Il est venu libérer les captifs", il avait été complètement incapable d'aider cette jeune 

femme, tout simplement parce qu'il n'arrivait pas à croire son histoire. 

 

A l'âge de 15 ans, Sarah (ce n'est pas son vrai nom), fut enlevée, un soir, en revenant de chez une amie et 

en rentrant à pied chez elle. On la força à participer à une cérémonie sataniste. On la déshabilla 

entièrement et on l'attacha à un autel de pierre. Une autre jeune femme fut également déshabillée et fut 

allongée et attachée sur elle. Cette jeune femme fut torturée et finalement tuée à coups de couteau dans la 

gorge. Tout son sang se répandit sur Sara. Au cours de la même cérémonie, un bébé et un jeune homme 

furent également sacrifiés. Ensuite on enleva le cadavre de dessus Sarah, et elle fut violée par de 

nombreux hommes présents. Elle reçut aussi de nombreux coups de couteau, en particulier dans la région 

du vagin. Le pasteur ne savait pas comment elle avait réussi à s'en sortir vivante, et elle ne semblait pas 

s'en souvenir très bien elle-même. 

 

Sarah ne s'est jamais joint à un groupe de satanistes, et elle n'a pas fait non plus de l'occultisme. Malgré 

tout, l'effet de cette expérience sur sa vie fut désastreux. Elle revivait fréquemment ses tourments en 

pensée, et se réveillait souvent la nuit en éprouvant toutes les sensations physiques d'un viol, bien que 

personne ne fût présent physiquement. Elle avait continuellement la sensation d'avoir un couteau dans la 

région du pelvis, bien que les rayons X et les examens médicaux n'aient rien décelé. Elle avait de sévères 

crises de dépression et avait essayé de se suicider à plus d'une occasion. 

 

Finalement, à l'âge de 23 ans, elle avait rencontré ce pasteur et avait donné sa vie à Jésus-Christ. Sa vie 

s'est améliorée, mais il a d'abord fallu que le pasteur puisse la croire, et qu'il sache comment chasser les 

démons qui avaient été introduits en elle au cours de cette cérémonie. Elle fut finalement délivrée de ces 

terribles crises de crainte, de panique, de dépression, et des cauchemars qui la tourmentaient. Jésus-Christ 

Seul, par Sa puissance, peut aider de telles victimes! 

 

Des jours sombres s'approchent, et nous devons connaître les tactiques de notre ennemi, pour pouvoir 

aider ses victimes. 
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CHAPITRE 15 

 

L'homme irrésolu 

 

"Car celui qui doute est semblable au flot de la mer, agité par le vent et poussé de côté et d'autre. Qu'un 

tel homme ne s'imagine pas qu'il recevra quelque chose du Seigneur: c'est un homme irrésolu, inconstant 

dans toutes ses voies." 

Jacques 1:6-8 

 

  
 

Je ne sais pas exactement pourquoi, mais je croyais que ce passage de l'Ecriture s'appliquait surtout aux 

non-chrétiens. Je le croyais, jusqu'à ce que le Seigneur me donne une leçon très sévère à ce sujet. 

 

Je veux utiliser ce passage biblique pour illustrer le moyen le plus fréquent et le plus efficace utilisé par 

Satan pour attaquer les chrétiens. 

 

Tout d'abord, permettez-moi de vous reporter plusieurs années en arrière dans ma propre vie et de vous 

donner un bref résumé des évènements qui m'ont permis de comprendre ce passage particulier. 

 

Après avoir achevé mon internat et ma spécialisation en médecine interne et en soins intensifs, j'ouvris un 

cabinet médical dans une petite ville située à environ 100 km de la ville où Elaine avait été initiée dans le 

satanisme. Les trois années qui ont suivi furent marquées par une activité intense. Elaine était 

continuellement malade, souvent alitée et fréquemment hospitalisée. 

 

Au cours de cette période, j'eus des contacts avec de nombreuses personnes, et j'ai eu le privilège 

d'amener au Seigneur près d'un millier de satanistes endurcis. C'était un peu comme si nous travaillions 

dans une sorte de réseau secret. Nous habitions à la campagne, ce qui nous permettait de cacher des gens 

dans notre grange, dans un petit appartement contigu à notre garage, et aussi dans un appartement situé 

au-dessus de mon cabinet. Chaque sou que je gagnais était consacré à aider ces gens, à leur acheter de la 

nourriture et des vêtements, à leur payer le voyage pour quitter l'Etat, ou à leur payer des soins médicaux, 

etc... Je dormais en moyenne 3 à 4 heures par nuit. Vers la fin de cette période, la bataille s'intensifia et 

devint encore plus acharnée. 

 

Dans Sa volonté parfaite, le Seigneur permit que les satanistes soient l'instrument de la mort de ma mère. 

C'était mon amie et mon alliée la plus proche, une fringante vieille dame de 74 ans, qui travaillait à mon 

cabinet comme réceptionniste. Quel ministère d'amour et de prière elle avait! Elle est morte brutalement 

un jour de Noël. Moins d'un mois après, mon père dut subir une grave opération chirurgicale et resta 

partiellement paralysé des membres inférieurs. Il vint donc habiter avec moi. A ce moment-là, Elaine était 

dans un semi-coma à cause de sa leucémie. Elle est restée complètement alitée pendant plus de six mois. 
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Je prenais soin d'elle et de mon père à la maison, en plus de mes activités professionnelles très chargées, 

et de l'aide que j'apportais à ceux qui quittaient le satanisme. Il s'est passé encore beaucoup d'autres 

choses que je j'ai pas la place de raconter en détail ici, mais ceci vous permet de comprendre un peu à 

quelle pression j'étais soumise. 

 

Finalement, juste comme mon père commençait à aller mieux et était retourné chez lui pour quelque 

temps, et qu'Elaine était partiellement remise, Satan porta un coup fatal à notre ministère dans cette 

région. En une seule nuit, alors qu'Elaine et moi nous nous étions absentées pour quelques heures, les 

satanistes ont envahi notre maison et ont détruit tout ce que nous avions. Ils ont tout brisé à coups de 

hache, et ont même tué nos petits animaux domestiques auxquels nous tenions tant. Ils ont aussi ravagé 

mon cabinet et tout ce que nous avions. Il ne nous restait plus, à Elaine et à moi, que notre vie sauve et les 

vêtements que nous portions, c'était tout. L'attaque de Satan était tellement bien planifiée qu'au même 

moment, tout le monde s'est retourné contre nous. Notre église a décidé que nous étions au service de 

Satan et a refusé de nous aider. Mon propre père et le reste de ma famille se sont retournés contre nous. 

La famille d'Elaine a aidé les satanistes à détruire tout ce que nous avions. Des membres de nos deux 

familles ont fait des démarches pour essayer de nous faire enfermer dans un asile psychiatrique. Nous 

n'avions pas d'autre choix que de fuir l'Etat. 

 

L'année suivante fut un véritable "enfer". Nous avons échoué dans le ghetto d'une grande ville, vivant au 

milieu des taudis, dans une sorte de cabane dont les tuyauteries n'étaient même pas en bon état. Parce que 

je n'étais pas autorisée à exercer la médecine dans cet Etat, nous sommes presque mortes de faim. J'ai 

échoué à l'hôpital, très malade, car mon propre cancer refaisait surface. Ce fut à ce moment-là que je 

compris le sens de ce passage de l'Ecriture concernant l'homme irrésolu. 

Un soir, peu après ma sortie de l'hôpital, je touchai le fond. Il ne semblait y avoir aucune issue, et il ne 

m'était tout simplement plus possible de supporter la situation dans laquelle je me trouvais. J'ai marché 

toute une nuit dans les rues, nu-pieds, luttant avec le Seigneur, essayant de me décider ou non à me 

suicider. 

 

Doutes et craintes m'assaillaient et je ne faisais aucun effort pour les arrêter. Je parvins finalement au 

point où je commençai même à douter que le Seigneur m'ait jamais appelée au combat spirituel. C'est 

alors que le Seigneur me parla avec force et me dit: 'Tu es cet homme irrésolu!" Puis, comme un torrent, il 

me rappela le reste de ce passage de l'Ecriture, et me montra que j'étais irrésolue parce que j'acceptais les 

doutes et les craintes que Satan déversait dans mes pensées. Il avait raison! Mais, pour une raison ou pour 

une autre, je n'avais tout simplement pas la force de me redresser et de combattre. J'étais trop préoccupée 

de m'apitoyer sur moi-même. Alors je continuai à lutter en marchant dans ces rues crasseuses, pendant les 

longues heures de cette nuit. 

 

Je savais que Père était très irrité contre moi. Chaque fois qu'Il essayait de me parler, je Lui disais qu'Il 

m'avait laissée tomber. (Je tremble maintenant à la pensée que j'ai seulement osé imaginer une telle chose 

de la part du Dieu Tout-Puissant!) C'est une marque de la pure grâce de Dieu qu'Il ne m'ait pas frappée à 

mort sur place. Il aurait certainement eu des raisons de le faire. 

 

Finalement, comme l'aube pointait, je m'assis, épuisée, sur un bord de trottoir brisé, les pieds dans l'eau 

boueuse du caniveau, observant les saletés et les ordures flotter autour de mes pieds et aller se jeter dans 

l'égout. Il avait bruiné et j'étais trempée, mais je me sentais trop misérable pour y prêter attention. 

Soudain, j'entendis la douce voix du Seigneur me parler à nouveau, et me dire: "Parle-moi, mon enfant." -

"Je ne peux pas Te parler, Seigneur, je me sens toujours comme avant, et tout ce que Tu fais, c'est être 

furieux contre moi!" - "Mais je ne suis pas furieux contre toi, et je ne l'ai jamais été. Vois-tu, moi, Jésus, 

je sais ce que tu ressens, parce que j'ai connu la faiblesse. Père n'a jamais connu la faiblesse, aussi S'irrite-

t-Il en général lorsque Ses enfants font preuve de faiblesse." 

 

Ensuite ce magnifique passage de l'épître aux Hébreux m'est revenu brusquement à l'esprit: 

 

"Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses: au contraire, il a 

été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché. Approchons-nous donc avec assurance 

du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins." 

Hébreux 4:15-16 
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Comme mon coeur se brisait et que des larmes commençaient à couler le long de mon visage, le Seigneur 

me parla encore, toujours avec autant de tendresse, et me dit: "Demande seulement une mesure 

supplémentaire de Ma grâce, mon enfant, puis relève-toi et combats." 

 

Je le fis, et je demandai aussi pardon à Père pour cet apitoiement sur moi-même, et pour avoir accepté les 

doutes que m'envoyait Satan. J'avais appris ce qu'était un homme irrésolu. Nous sommes restées presque 

un an dans ces taudis. Mais, avec persévérance, j'ai refusé d'accepter les doutes que les démons 

déversaient dans mes pensées et je demandais chaque jour une nouvelle mesure de grâce. Et le Seigneur 

nous a bénies, en nous donnant le privilège d'amener à Jésus de précieuses âmes en ce lieu. A la fin de 

cette année, Il nous ouvrit une porte pour venir reprendre notre ministère ici, en Californie. 

 

Je partage avec vous mon expérience personnelle dans l'espoir de vous aider à comprendre cet important 

concept. Veuillez reconnaître que je ne vous fais pas une "prédication" sur quelque chose que je n'aurais 

pas personnellement vécu. Je prie que vous puissiez tirer profit de mes expériences, afin que vous ne 

fassiez pas les mêmes erreurs. 

Le principal terrain est celui des pensées. Satan nous attaque tous dans nos pensées, bien plus que dans 

tout autre domaine. La bataille est continuelle et sans répit, et durera tant que nous vivrons ici sur cette 

terre. 

 

"Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons pas selon la chair. Car les armes avec lesquelles 

nous combattons ne sont pas charnelles; mais elles sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour renverser 

des forteresses. Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de 

Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ." 

2 Corinthiens 10:3-5 

 

"Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de 

l'intelligence..." 

Romains 12:2 

 

Devant Dieu, nous avons la responsabilité d'arrêter et d'examiner attentivement tout ce qui passe dans nos 

pensées, pour décider si cette pensée obéit à Christ ou non. 

 

Voyons cela en face. Nous sommes, dans le fond, des créatures paresseuses. Je peux vous dire que 

lorsque le Seigneur a commencé à attirer mon attention sur ce problème, ce fut l'une des choses les plus 

difficiles qu'Il m'ait jamais demandée de faire. Pour achever mes études de médecine, j'ai dû étudier 

pendant des heures d'affilée. Je savais maintenir une concentration mentale absolue sur un certain sujet, 

mais je ne contrôlais pas encore mes pensées. 

 

Nous avons tous été créés avec la capacité d'entretenir une vie intellectuelle permanente par nos pensées. 

Mais nous avons la responsabilité d'amener chacune de ces pensées à l'obéissance de Christ. Vous devez 

comprendre que Satan peut injecter des pensées dans votre intelligence de la même manière qu'un 

médecin injecte un médicament dans notre corps. Satan et ses démons peuvent le faire de l'extérieur de 

votre corps. Il n'est pas nécessaire qu'ils soient en vous pour le faire. Ils peuvent aussi faire la même chose 

avec les émotions. La crainte est l'arme la plus puissante de Satan. 

 

En revanche, Satan et ses démons ne peuvent pas lire vos pensées. Seul Dieu peut connaître vos pensées 

et vos intentions. (Voir Hébreux 4:12-13 et Jérémie 17:9-10) Par conséquent, suivant l'exemple de Jésus 

lorsqu'Il était sur cette terre sous forme humaine, nous devons résister à voix haute à Satan et à ses 

démons. 

 

Satan injectera dans votre intelligence des pensées qui commencent par le pronom "Je", pour vous faire 

croire que ces pensées viennent de vous. Par exemple, vous pourrez avoir cette pensée: "J'aimerais bien 

faire cela...", alors que vous savez que cette chose est un péché. Dès que vous réalisez qu'une telle pensée 

vous vient à l'esprit, vous devez en attaquer la source véritable. A haute voix, dites par exemple ceci: 

"Satan et vous, démons, je vous chasse au nom de Jésus-Christ. Je ne veux pas accepter cette pensée. 
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Allez-vous en!" Forcez-vous ensuite à penser à un passage de l'Ecriture, et récitez des versets à haute 

voix, s'il le faut, pour maîtriser vos pensées. 

 

Revenons à présent à "Herman", notre petit homme irrésolu dessiné au début de ce chapitre, et étudions 

certaines attaques communes lancées par les démons contre sa vie. 

 

L'une des attaques les plus fréquentes concerne l'assurance personnelle du salut. Lundi, voici que Herman 

accepte Jésus comme son Seigneur et Sauveur. 

Seigneur... Je te prie de me pardonner... Je suis un pécheur! Viens dans mon coeur, Seigneur Jésus. 

 

  
 

Mardi, il est en pleine forme et se lève tôt pour lire et étudier la Parole de Dieu, car il sait qu'il doit le 

faire. 

 

  
 

Mais regardez ce qui se passe le mercredi suivant. Herman se ne lève pas assez tôt et n'a pas le temps de 

lire sa Bible. Au moment où il se précipite vers la porte pour aller travailler, le démon se doute très bien 

de ce qu'il pense à ce moment-là. 
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Parce que la pensée injectée dans l'esprit de Herman commence par un "Je", ce dernier l'accepte comme si 

c'était la sienne. Il garde en lui les doutes. Le résultat inévitable se produit le jeudi. 
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Herman est revenu à la case départ. Certaines personnes m'ont raconté qu'elles étaient passées par ce 

cycle sans fin pendant 15 ans et plus. Un jour, elles demandaient au Seigneur de les sauver, puis elles se 

mettaient à douter de leur salut, et recommençaient peu après à demander au Seigneur de les sauver. Satan 

remporte la victoire sans coup férir. Parce que ces personnes sont "irrésolues", elles sont incapables de 

recevoir les bénédictions du Seigneur. 

 

Regardons à présent la solution de ce problème. 

 

LA SOLUTION 

 

• "Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang..." 

Ephésiens 6:12 

 

• "Car les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles; mais elles sont puissantes, par la 

vertu de Dieu, pour renverser les forteresses. Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui 

s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ." 

2 Corinthiens 10:4-5 

 

• "Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux 

tranchants..." 

Hébreux 4:12 

 

Il nous faut tout d'abord reconnaître qui est notre ennemi. Ensuite, nous devons comprendre ce que nous 

devons faire, et enfin, nous avons besoin de puissance pour combattre notre ennemi et pour vaincre. 

Regardons maintenant comment Herman peut employer ces principes pour gagner ce combat. Nous 

reprendrons son histoire juste après son départ au travail le mercredi matin, au moment où il commence à 

douter de son salut. 
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Herman a suivi les trois étapes indiquées dans la solution. 1) Il analyse soigneusement ses pensées. 2) Il 

reconnaît la source de ses pensées, et il s'adresse directement au démon pour le chasser, et enfin, 3) Il 
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remplit sa pensée de la puissante parole de Dieu. Si Herman s'était contenté de comprendre que c'était une 

attaque démoniaque, il aurait perdu. Il faut suivre toutes les étapes du combat. 

 

Un autre domaine où les démons attaquent est celui des engagements personnels. Les chrétiens faibles ne 

tiennent pas leurs engagements. Le premier pas vers la rupture d'un engagement, c'est de commencer à 

"jouer" avec la pensée de le rompre. De penser à "qu'est-ce qui se passerait si..." Regardons l'un des 

domaines les plus fréquemment attaqués par Satan, celui de l'engagement du mariage. 

 

  
 

Voyons à présent ce qu'est devenu ce foyer cinq ans plus tard. 
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Voyez-vous quel est tout le dispositif mis en place? Voici comment se déroule le scénario. Pendant toute 

la journée, le démon a injecté ce genre de pensées dans l'esprit de l'épouse: "Je travaille jour et nuit. Et 

cela n'en finit pas. Mon mari ne fait aucun cas de moi, ni de tout ce que j'ai à faire. Il rentre du travail, et il 

ne pense qu'à se reposer tout le reste de la journée. C'est moi qui dois tout le temps travailler." 

 

Mais voici ce que le démon a dit au mari pendant toute la journée, à son bureau: "Je ne peux plus 

supporter ce travail, il n'y a aucune possibilité d'avancement. Et je traine ce boulet d'avoir à entretenir ma 

famille. Je ne suis pas libre de pouvoir changer de travail. Ma femme ne fait aucun cas de ce que je fais 

pour elle et pour les gosses. Je ne fais que travailler, travailler, travailler..." 

 

Il suffit ensuite de pincer çà et là les enfants pour s'assurer qu'ils vont hurler juste au moment où papa 

franchit la porte d'entrée, et le décor est dressé. Ne croyez pas que les démons ne savent pas faire crier les 

enfants! Ils savent très bien le faire. Essayez seulement de les tenir tranquilles à l'église, et vous verrez! 

 

Regardons maintenant la suite des évènements, délicatement manipulés par le démon, je dois le dire. 
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"Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez vos mains, pécheurs; purifiez vos coeurs, 

hommes irrésolus." 

Jacques 4:8 

  

Combien de couples sont brisés à ce moment précis? Voici comment faire face à cette situation. 
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Vous devez contrôler vos pensées. Je ne connais aucune autre tactique utilisée par le royaume de Satan 

qui soit plus efficace pour abattre les chrétiens. Nous ne devons pas baisser notre garde un seul instant. Le 

fait de jouer avec la pensée de revenir sur un engagement pris est déjà un péché! Ne croyez pas que vous 

recevrez quoi que ce soit de Dieu si vous faites cela! 

 

Un autre domaine où les démons attaquent est celui des relations entre personnes. Les démons nous 

injectent souvent des pensées négatives concernant notre famille, ou des personnes qui nous sont proches 

dans notre travail. Combien de fois vous est-il arrivé de croire que votre conjoint pensait certainement 

telle ou telle chose, alors que si vous lui aviez simplement posé la question, vous auriez su qu'il ne pensait 

absolument pas à cela? 

 

En outre, les démons placent souvent des "écrans" sur vos oreilles. Ils essayent fréquemment de le faire 

avec Elaine et moi-même. Parfois ce qu'Elaine dit et ce que j'entends sont deux choses bien différentes. Je 

lui demande quelquefois: "Mais pourquoi as-tu dit cela?" Et elle me répond; "Mais qu'ai-je donc dit?" Et, 

en nous expliquant, nous nous apercevons qu'elle n'a pas du tout dit ce que j'avais compris. Et la même 

chose lui arrive aussi. Il s'agit là d'une cause fréquente de problèmes entre deux personnes qui sont très 

proches. Ayez conscience de la possibilité d'une interférence démoniaque dans ce domaine. 

 

Une autre source très importante de problèmes concerne les personnes qui ont en elles un démon, pour 

une raison ou une autre. Par exemple, le démon s'exprimera fréquemment par la bouche de l'épouse, et 

dira quelque chose de très blessant au mari. Et croyez-moi, les démons savent exactement frapper là où 

cela fait le plus mal! Ensuite le démon s'éclipsera pour laisser la femme subir l'explosion de colère de son 
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mari. La plupart du temps, la femme ne réalisera même pas ce qui est sorti de sa bouche, et elle n'arrivera 

pas à comprendre pourquoi son mari est tellement en colère contre elle. J'ai vu beaucoup de couples être 

détruits exactement de cette manière. Souvent, le problème est simplement qu'une porte d'entrée n'a pas 

été fermée dans la vie de quelqu'un. 

 

Permettez-moi de vous donner l'exemple du Pasteur J. et de sa femme. Je les appellerai Jean et Anne (ce 

ne sont pas leurs vrais noms). Jean savait que sa femme était chrétienne, mais lorsqu'ils se disputaient, 

Anne avait l'habitude de dire les paroles les plus horribles qui soient pour une chrétienne. Elle hurlait des 

grossièretés de toute la force de ses poumons. Elle se frappait la tète contre les murs à coups répétés et 

jetait à la figure de Jean toutes les phrases les plus blessantes et les plus haineuses qui lui venaient à 

l'esprit. Bien souvent, Jean avait sérieusement envisagé de quitter le ministère à cause des problèmes 

d'Anne. Lorsque la dispute était terminée et qu'Anne s'était calmée, elle venait en sanglotant supplier Jean 

de lui pardonner. Elle lui disait qu'elle n'avait vraiment pas eu l'intention de lui dire toutes ces choses, et 

qu'elle ne comprenait pas comment elle avait pu les dire. 

 

Cette excuse a bien marché pour les premières disputes. Mais, à mesure que les années passaient et que 

les crises de haine et de méchanceté empiraient, les relations ont commencé à se détériorer à l'intérieur de 

leur couple. Ils ont recherché un conseil extérieur, mais sans résultat. Ils ont jeûné et prié, mais sans 

résultat. Rien n'y faisait. Lorsque je fis la connaissance de Jean, il était extrêmement frustré, et désespérait 

de trouver de l'aide pour sa femme. Après avoir discuté un moment avec lui pour tenter de découvrir 

quelles étaient les portes d'entrée, il me dit que la mère de sa femme se comportait exactement de la 

même manière vis-à-vis de son mari. Nous avions trouvé la clef. Anne avait hérité les démons de sa mère. 

C'est la raison pour laquelle tellement d'enfants finissent par devenir exactement comme leurs parents, 

avec les mêmes problèmes. 

 

Lorsque je lui dis que je pensais que la cause du problème de sa femme était celle-ci, il se précipita 

immédiatement chez lui, fit une onction d'huile à sa femme, pria pour elle, commanda à tout démon 

d'hérédité de la quitter, et ferma en la scellant toute porte d'entrée correspondante, au moyen du sang de 

Jésus-Christ. Peu après, il me téléphona pour me dire que le changement dans la vie d'Anne était 

incroyable. Elle pouvait enfin commencer à voir se développer cette relation personnelle avec Dieu 

qu'elle avait toujours désiré avoir. Elle commença à dévorer la Parole de Dieu, son comportement 

changea, et les gens remarquèrent qu'elle avait une autre mine. Jean savait cependant que la victoire 

décisive ne serait confirmée qu'à l'occasion de leur premier sujet de discorde. Quand il se présenta 

finalement, le changement fut miraculeux. Elle affronta l'incident en véritable chrétienne. Sans hurler ni 

crier. Sans grossièretés. Sans se taper la tête contre les murs. Elle avait une complète maîtrise de soi. 

 

La dernière fois que j'ai demandé à Jean des nouvelles d'Anne, il s'était écoulé environ un an, et Anne 

faisait encore des merveilles. Elle ne s'était pas comportée une seule fois comme elle le faisait avant que 

les portes n'aient été fermées. Leur couple avait été sauvé du naufrage et leur communion était plus étroite 

qu'ils n'auraient jamais osé le rêver. Le simple fait de comprendre que les paroles blessantes d'Anne ne 

provenaient pas d'elle, mais des démons qui étaient en elle, a permis à Jean de faire un pas décisif pour 

surmonter les barrières émotionnelles qu'il avait élevées entre Anne et lui-même. Cela permit aussi à 

Anne de vaincre le terrible sentiment de culpabilité dont elle souffrait continuellement quand elle se 

rendait compte de ce qu'elle faisait à Jean. Là encore, la merveilleuse puissance de Jésus-Christ et Son 

oeuvre parfaitement accomplie à la croix ont préservé d'un désastre les rapports qui existaient entre ces 

deux êtres merveilleux. 

 

Le chapitre final de cette histoire concerne leur plus jeune enfant, Suzanne. Elle avait trois ans à l'époque 

où j'ai rencontré Jean pour la première fois. Elle était rebelle et intraitable presque depuis le jour de sa 

naissance. Son caractère indiscipliné avait beaucoup contribué à augmenter la tension qui existait dans un 

foyer déjà éprouvé. Il est intéressant de noter que, lorsque Jean invita Anne à faire une onction d'huile 

dans leur chambre et à prier pour chasser les démons, dès qu'il eut commencé à prier, Suzanne se 

précipita dans la pièce en hurlant et en exigeant que l'on s'occupe d'elle. Les démons qui étaient en elle 

essayaient de faire tout ce qu'ils pouvaient pour empêcher ses parents de prier. Lorsque Jean eut achevé 

de prier pour Anne, ils prirent tous deux Suzanne dans leurs bras et lui firent une onction d'huile, en priant 

le Seigneur de rompre les liens de l'hérédité. Puis ils commandèrent à tous les démons qu'elle avait en elle 

de partir. Depuis ce jour, c'est une enfant complètement différente. 
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Soyons toujours sur nos gardes, et contrôlons nos pensées. Notre ennemi cherche à nous dévorer, mais il 

ne peut le faire si nous tenons ferme, dans la puissance de notre merveilleux Seigneur et Sauveur, Jésus-

Christ. 
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CHAPITRE 16 

 

L'Esprit et le monde spirituel 

 

Dans ces temps de la fin, la population du monde entier devient rapidement de plus en plus consciente du 

monde spirituel. Hélas, cette révélation vient de Satan et de son royaume, plutôt que de Dieu et de Son 

royaume. L'occident se sature de plus en plus vite des religions et des philosophies orientales, qui sont 

toutes centrées sur les relations avec le monde spirituel. Le mouvement du Nouvel Age connaît une 

croissance très rapide, répandant ses faux enseignements sur l'esprit humain et sur le monde spirituel, 

sous l'apparence trompeuse d'une science. Si le chrétien veut rester debout et tenir ferme contre cet assaut 

massif de Satan, en s'appuyant sur la Parole de Dieu, il lui faut bien comprendre ce que disent les 

Ecritures à propos de l'esprit humain et de monde spirituel. Regardons certains passages qui abordent ce 

concept. 

 

"Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 

soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ." 

1 Thessaloniciens 5:23 

 

Paul nous enseigne ici que nous sommes, en tant qu'êtres humains, composés de trois parties. C'est-à-dire 

que nous avons trois parties distinctes: le corps, l'âme (qui comprend notre intellect conscient, notre 

volonté et nos émotions), et l'esprit. Il dit clairement que ces trois parties doivent être purifiées et 

consacrées à Jésus, et que Jésus Lui-même doit nous rendre capables de conserver ces trois parties 

"irréprochables" jusqu'à Son retour. 

 

"L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre. Il souffla dans ses narines un souffle de vie, et 

l'homme devint un être vivant" (littéralement: "une âme vivante") 

Genèse 2:7 

 

C'est-à-dire qu'Adam vint à la vie et devint conscient de lui-même. Dans son essence, notre "moi" est 

notre âme, qui se manifeste comme étant nos pensées, notre volonté et nos émotions. 

 

"Sil y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel." 

1 Corinthiens 15:44 

 

  
 

C'est un verset très négligé. Notre esprit a une forme, un corps, qui correspond à notre corps physique. 

Peu de personnes le réalisent, en dehors des satanistes et de ceux qui pratiquent par exemple la projection 
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astrale. Les adeptes du mouvement du Nouvel Age appellent notre esprit humain le "moi supérieur", cette 

partie de nous-mêmes qui est la "force-dieu", ou encore la "troisième" ou la "quatrième dimension". Ils 

font de nombreuses références à "l'énergie spirituelle" ou aux "vibrations", pour parler en réalité de (esprit 

humain. En prenant conscience de ce concept de corps spirituel, vous commencez rapidement à 

comprendre de nombreux termes soi-disant "scientifiques" employés par les adeptes du Nouvel Age pour 

décrire l'esprit. 

 

"Je connais un homme en Christ qui fut, il y a quatorze ans, ravi jusqu'au troisième ciel (si ce fut dans son 

corps, je ne sais, si ce fut hors de son corps, je ne sais, Dieu le sait). Et je sais que cet homme (si ce fut 

dans son corps ou sans son corps je ne sais, Dieu le sait) fut enlevé dans le paradis, et qu'il entendit des 

paroles ineffables qu'il n'est pas permis à un homme d'exprimer." 

2 Corinthiens 12:2-4 

 

"Après cela, je regardai, et voici, une porte était ouverte dans le ciel. La première voix que j'avais 

entendue, comme le son d'une trompette, et qui me parlait, dit: Monte ici, et je te ferai voir ce qui doit 

arriver dans la suite. Aussitôt je fus ravi en esprit. Et voici, il y avait un trône dans le ciel, et sur ce trône 

quelqu'un était assis." 

Apocalypse 4:1-2 

 

Ces versets, avec d'autres, décrivent une expérience vécue dans l'esprit de la personne, et montrent que le 

corps spirituel était séparé du corps physique. Remarquez que, lorsque Jean dit qu'il était "en esprit", ce 

mot est écrit avec un "e" minuscule, signifiant qu'il s'agissait de son propre esprit humain. Chaque fois 

que 'Écriture parle du Saint Esprit, le mot est écrit avec un "E" majuscule. 

 

"Je fus ravi en Esprit (version anglaise) au jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une voix forte, 

comme le son d'une trompette." 

Apocalypse 1:10 

 

"Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, 

pénétrante jusqu'à partager âme et esprit..." 

Hébreux 4:12 

 

  
Avant la chute, Adam était le seul homme fait à l'image de Dieu. Adam pouvait communiquer avec Dieu 

qui est Esprit. 

 

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi il est nécessaire de faire une séparation entre l'âme et l'esprit? 

Selon le verset ci-dessus, il est possible de partager (ou de séparer) l'âme et l'esprit. 

 

Avant la chute, le premier Adam pouvait voir le monde spirituel, et communiquer avec lui, aussi 

facilement qu'il pouvait le faire avec le monde physique. Comment? Par le moyen de son corps spirituel. 

Ceci est démontré par la facilité avec laquelle il pouvait marcher et parler avec Dieu dans le jardin d'Eden, 
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Il était consciemment en relation avec son corps spirituel, comme il l'était avec son corps physique. Son 

âme (son intellect conscient et sa volonté) contrôlait à la fois son corps spirituel et son corps physique. 

Mais, au moment de la chute, la mort spirituelle se produisit. C'est-à-dire qu'Adam et ses descendants 

n'étaient plus en contact conscient avec leur corps spirituel, et ne pouvaient donc plus communiquer avec 

le Seigneur comme auparavant. 

 

 
 

A la nouvelle naissance, lorsque nous acceptons Jésus comme notre Seigneur et Sauveur, le Saint Esprit 

vient recréer ou faire renaître notre corps spirituel, ce qui le rend capable d'adorer et de communier avec 

le Seigneur comme le faisait Adam avant la chute. Le verset suivant démontre clairement que c'est par 

notre esprit humain que nous communions avec Dieu, avec l'aide du Saint Esprit: 

 

(C'est Jésus qui parle) "Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père 

en esprit et en vérité; car ce sont là les adorateurs que le Père demande. Dieu est Esprit, et il faut que ceux 

qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité." 

Jean 4:23-24 

 

Veuillez noter, dans ces deux versets, que le mot "esprit" s'écrit avec un "E" majuscule lorsqu'il concerne 

Dieu, alors que l'esprit humain est clairement distingué par un "e" minuscule. Par conséquent, seul un 

esprit peut communier (ou communiquer) avec le monde spirituel ou, dans le cas présent, adorer Dieu le 

Père, qui est Esprit. 

 

  
 

Les anges sont aussi clairement définis dans la Bible comme étant des esprits. 

 

"Il (c'est-à-dire Dieu) a fait des vents (littéralement: des "esprits") ses messagers..." 

Psaume 104:4 

 

Ce verset est également cité dans l'épître aux Hébreux par l'apôtre Paul. 
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"Et auquel des anges a-t-il jamais dit: Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton 

marchepied? Ne sont-ils pas tous des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un ministère en 

faveur de ceux qui doivent hériter du salut?" 

Hébreux 1:13-14 

 

Satan et ses démons sont aussi des esprits. C'étaient autrefois des anges au service de Dieu, avant leur 

rébellion. Jésus Lui-même appelle ces créatures des anges, donc des esprits. On en trouve par exemple 

une référence dans Matthieu. 

 

"Ensuite il dira à ceux qui seront à sa gauche: Retirez-vous de moi, maudits; allez dans le feu éternel qui a 

été préparé pour le diable et pour ses anges." 

Matthieu 25:41 

 

Nous voyons donc, par ces versets, et par beaucoup d'autres, que non seulement Dieu est Esprit, mais qu'il 

existe aussi d'autres êtres spirituels appelés anges. Certains sont au service de Dieu, d'autres au service de 

Satan. 

 

Notre corps spirituel nous permet de faire le lien entre le monde spirituel et nous, parce que le monde 

spirituel ne peut pas être vu ni mesuré à l'aide de quelque chose de physique. 

 

Par le Saint Esprit, notre esprit est capable d'adorer Dieu et de communier avec Lui. Mais le passage de 

Hébreux 4:12 nous montre que ce n'est pas la volonté de Dieu que nous exercions à nouveau un contrôle 

conscient de notre corps spirituel, tant que nous demeurons ici sur cette terre, dans notre condition 

pécheresse. C'est pourquoi l'épée de l'Esprit doit partager l'âme et l'esprit. Une fois que cette séparation a 

été effectuée, l'âme (les pensées, l'intellect, la volonté) ne peut plus contrôler le corps spirituel. C'est 

pourquoi le Seigneur insiste tellement, dans 1 Thessaloniciens 5:23, sur la nécessité de placer notre esprit 

sous la seigneurie complète de Jésus-Christ, de même que notre âme et notre corps physique. 

 

Il y a un curieux passage dans Apocalypse 18. 

 

(A propos de la chute de Babylone) "Et les marchands de la terre pleureront et seront dans le deuil à cause 

d'elle, parce que personne n'achète plus leur cargaison..., de brebis, de chevaux, de chars, de corps et 

d'âmes d'hommes." 

Apocalypse 18:11 et 13 

 

Pourquoi cette distinction faite entre les corps et les âmes d'hommes? Parce que le corps spirituel de 

l'homme est d'une puissance et d'une intelligence phénoménales, spécialement lorsque ce corps spirituel 

est sous le contrôle de l'âme. Depuis la chute d'Adam, Satan a oeuvré avec persévérance, tout au long des 

siècles, pour utiliser le corps spirituel des hommes au profit de ses propres plans maléfiques. Le corps 

physique de l'homme est faible et n'est pour Satan que d'une utilité limitée. Alors qu'il en est tout 

autrement du corps spirituel, lorsqu'il est sous le contrôle conscient de l'âme. 

 

Le but de Satan est d'apprendre aux hommes à reprendre le contrôle conscient de leur corps spirituel. 

Beaucoup y parviennent. Dès qu'ils y sont parvenus, ils peuvent percevoir le monde spirituel comme ils 

perçoivent le monde physique. Ils peuvent librement parler aux démons, quitter leur corps physique dans 

leur corps spirituel, et aller pleinement conscients dans certains endroits, ou faire certaines choses avec 

une puissance qui apparaîtrait comme surnaturelle au commun des mortels. Ils peuvent soulever des 

objets sans même les toucher physiquement, allumer des cierges sans l'aide d'aucune allumette, provoquer 

des guérisons physiques, etc... Les esprits humains tourmentent et torturent beaucoup de personnes, 

exactement comme le font les démons. Seul un esprit peut "voir" un autre esprit, ou le monde spirituel. 

 

Dieu ne veut pas que Ses enfants utilisent leur corps spirituel de cette manière. Si nous le faisions, non 

seulement nous serions soumis à d'irrésistibles tentations de pécher, car nous n'aurions pas besoin d'être 

tellement dépendants de Dieu, mais encore nous serions constamment conscients de Satan et de son 

royaume. 
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Il existe une catégorie particulière de démons, qui se désignent souvent eux-mêmes par l'expression 

"démons de puissance", et qui semblent permettre d'établir un lien entre l'âme et le corps spirituel. Il est 

ainsi possible de pouvoir consciemment prendre le contrôle de son esprit. L'imagination et la visualisation 

sont aussi des moyens tout-à-fait essentiels pour établir le contact entre l'âme et l'esprit. J'en parlerai plus 

en détail dans ce chapitre. 

 

La projection astrale 

 

Dans le monde occulte, on appelle "projection astrale" cette séparation temporaire entre l'esprit et le corps 

physique. Dans le Catholicisme Romain, on l'appelle "bilocation". Ce phénomène est défini de la manière 

suivante dans la littérature catholique: 

 

"BILOCATION: Présence multiple ou simultanée de la même substance ou de la même âme dans deux 

endroits séparés par une certaine distance. La bilocation a souvent été constatée dans la vie des saints." 

(Modem Catholic Dictionary, John A. Hardon, S.J., Doubleday et Cie, Inc., 1980, p.67) 

 

De nos jours, la bilocation aurait été constatée dans la vie du célèbre moine Capucin, Padre Pio, en Italie. 

Il était célèbre pour les "stigmates", ou blessures sanguinolentes, qu'il avait aux mains et aux pieds, et qui 

étaient supposées être les mêmes que les blessures de Christ. Cette faculté de bilocation est aussi 

revendiquée par un mystique moderne connu sous le nom de 'The Trumpeter" (Le sonneur de trompette). 

Ce laïc catholique parcourt actuellement les Etats-Unis pour donner des conférences et des prophéties à 

certains groupes dans des paroisses catholiques. 
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En tant que chrétiens, il nous faut bien comprendre ce phénomène, pour que nous puissions aider toutes 

ces personnes. Permettez-moi de vous dire que je ne suis pas une experte, et que ce sont des sujets 

profonds et difficiles. Je continue à apprendre en permanence, et j'espère toujours continuer à apprendre. 

Je vous présente ces concepts tels que le Seigneur me les a enseignés, et j'ai pu les mettre en pratique au 

cours des sept années où j'ai travaillé avec des gens qui sortaient de profonds liens occultes. 

 

Certaines personnes m'ont interrogée au sujet de ce passage de l'épître de Jacques: 

 

"Comme le corps sans âme est mort, de même la foi sans les oeuvres est morte." 

Jacques 2:26 

 

(Dans le texte original, c'est le mot "esprit", et non "âme", qui est employé.) 

 

Je suis entièrement d'accord avec cette déclaration. Lorsque l'esprit est complètement séparé du corps, le 

corps meurt. Cependant, dans les passages cités précédemment dans ce chapitre, je crois que le Seigneur 

veut nous montrer que l'esprit peut être temporairement séparé du corps physique, sans que cela entraîne 

la mort. A la lumière des nombreuses références bibliques qui parlent du départ de l'âme au moment de la 

mort, je crois que l'âme rejoint pour toujours l'esprit lors de la mort, et quitte le corps physique. 

 

La séparation finale ne se produit pas tant que le "lien" unissant le corps et l'esprit n'est pas rompu. De 

nombreuses personnes qui sont passées par l'expérience de la projection astrale décrivent ce lien comme 

étant semblable à un "cordon d'argent". Shirley MacLaine fait mention de ce cordon d'argent dans son 

livre Out on a Limb, et a très bien démontré son existence dans deux émissions de télévision qui ont été 

diffusées les 18 et 19 Janvier 1987. Etudions la description que fait Shirley MacLaine de sa propre 

expérience de projection astrale. 

 

"Je fixai la lueur vacillante de la bougie. Je sentis ma tête devenir légère. J'ai senti physiquement qu'une 

sorte de tunnel s'ouvrait dans mon esprit... Une fois de plus, il me semblait que je devenais moi-même la 

flamme... Je devins moi-même ce vide que je sentais dans mon esprit. Je me sentis couler dans l'espace, le 

remplir, puis flotter. Je sortis de mon corps et commençai à monter dans l'espace. Je me rendais compte 

que mon corps était resté dans l'eau. Je regardai en bas et je le vis. David se tenait près de mon corps. 

Mon esprit, ma pensée ou mon âme, je ne sais comment l'appeler, continuait à monter toujours plus haut 

dans l'espace. Je traversai le plafond de la piscine couverte et, tout en continuant à monter, je franchis la 

rivière sur laquelle tombait le crépuscule. Il me semblait que je volais littéralement..., flottant toujours 
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plus haut, jusqu'à ce que je distingue les montagnes et le paysage qui défilaient sous moi. Je reconnus les 

endroits que j'avais vus au cours de la journée." 

 

"Attaché à mon esprit, je vis un fin cordon d'argent, qui restait relié à mon corps dans la piscine. Ce n'était 

pas un rêve. Non, j'étais consciente de tout, me semblait-il. J'étais même consciente du fait que je ne 

désirais pas monter trop haut... Sans l'ombre d'un doute, je me sentais attachée. Ce dont j'étais certaine, 

c'était que j'avais conscience de deux formes... ma forme corporelle qui était en bas, et ma forme 

spirituelle qui montait. Il me semblait que je me trouvais en deux endroits en même temps, et j'acceptais 

tout-à-fait cela. J'observai le cordon d'argent attaché à mon corps. Il scintillait dans l'air. Il me semblait 

qu'il pouvait s'étirer à l'infini... , parfaitement élastique, toujours attaché à mon corps. La vue m'était 

donnée par une sorte d'oeil spirituel. Elle n'était pas comme la vue que nous donne l'oeil physique. Je 

continuais à monter toujours plus haut et je demandais jusqu'où le cordon pourrait s'étirer sans se rompre. 

Au moment précis où j'éprouvais cette hésitation, mon ascension fut stoppée. Consciemment, j'arrêtai 

mon vol dans l'espace... Je me dirigeai moi-même vers le sol, pour revenir dans mon corps. Je descendis 

lentement... Je me glissai dans mon corps, comme si je me fondais doucement en lui, avec une sensation 

de contact qui ressemblait à celle d'une bouffée d'air. Mon corps me semblait confortable et familier, mais 

il me semblait aussi contraignant, encombrant, et astreignant... J'étais contente d'être revenue, mais je 

savais que je désirerais sortir encore." 

(Out on a Limb - Shirley MacLaine, Bantam Books, 1983, p. 327-329) 

 

En fixant la lumière de la bougie, Shirley MacLaine a fait le vide dans ses pensées, et a directement 

ouvert une porte d'entrée aux démons. Avec éloquence, elle décrit cette expérience en disant: "J'ai senti 

physiquement qu'une sorte de tunnel s'ouvrait dans mon esprit." En s'ouvrant à cette puissance 

démoniaque, elle a pu établir le contact entre son intelligence consciente et son esprit, ce qui lui a permis 

de prendre conscience de son esprit et de commencer à l'utiliser. Voici pourquoi toutes les formes de 

méditation sont tellement fondamentales dans les religions orientales. 

 

L'expérience vécue par Shirley MacLaine était réelle. Si vous essayez de lui dire, ou de dire à tous ceux 

qui ont vécu cette projection astrale, qu'il ne s'agissait que d'une illusion ou d'une hallucination, vous ne 

parviendrez jamais à leur annoncer l'Evangile. Ils savent ce qu'ils ont vécu. C'est leur expérience du 

monde spirituel qui leur enlève la crainte de la mort, et qui les dispose à accepter la théorie de la 

réincarnation comme un fait. Cependant, j'ai découvert qu'il était très efficace de montrer à ces personnes 

un passage du Livre de l'Ecclésiaste. Voyez-vous, comme l'a dit Salomon, il n'y a en vérité rien de 

nouveau sous le soleil. 

 

"Mais souviens-toi de ton créateur pendant les jours de ta jeunesse,... avant les... temps où les gardiens de 

la maison tremblent, où les hommes forts se courbent, où celles qui moulent s'arrêtent... où la câpre n'a 

plus d'effet: car l'homme s'en va vers sa demeure éternelle, et les pleureuses parcourent les rues; avant que 

le cordon d'argent se détache, que le vase d'or se brise, que le seau se rompe sur la source, et que la roue 

se casse sur la citerne; avant que la poussière retourne à la terre, comme elle y était, et que l'esprit 

retourne à Dieu qui l'a donné." 

Ecclésiaste 12:3-9 

 

Ce passage fait clairement référence à la mort. Je crois que le fait que le cordon d'argent se détache 

désigne la rupture définitive du lien entre le corps physique et l'esprit, au moment de la mort. Regardez ce 

que Shirley MacLaine écrit concernant la rupture de ce cordon. 

 

"Est-ce que c'est ce qui se passe quand on meurt? Ton âme sort simplement de ton corps, flotte et s'élance 

dans le monde astral?" 

 

"Bien sûr", dit David, "sauf que tu ne meurs que lorsque le cordon d'argent se brise. Le cordon se brise et 

se détache lorsque le corps ne peut plus entretenir la force vitale. C'est vraiment très simple." (Out on a 

Limb, p.329) 

 

Salomon était instruit des religions et pratiques orientales. En fait, sur la fin de sa vie, ses femmes 

étrangères l'ont poussé à tomber dans l'idolâtrie. Je ne doute pas qu'il ait probablement expérimenté la 

projection astrale. Il dit dans le livre de l'Ecclésiaste qu'il a tout essayé. Je crois que la "roue qui se casse 
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sur la citerne" fait référence à la roue de la réincarnation. Les religions orientales croient que cette roue de 

la réincarnation ne peut être brisée que lorsque l'esprit parvient à s'unir à Dieu, que les hindous appellent 

Brahman. Mais ce sont les conclusions de Salomon que (occultisme et les religions orientales décident de 

négliger. 

 

"Écoutons la fin du discours: crains Dieu et observe ses commandements. C'est là ce que doit tout 

homme. Car Dieu amènera toute oeuvre en jugement, au sujet de tout ce qui est caché, soit bien, soit 

mal." 

Ecclésiaste 12:15-16 

 

L'Écriture nous dit clairement que nous ne passons pas par la réincarnation. 

 

"Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement..." 

Hébreux 9:27 

 

N'oublions pas ceci: si nous entrons en contact avec le monde spirituel par l'intermédiaire d'une puissance 

démoniaque et par une décision de notre volonté personnelle, au lieu de le faire par la puissance du Saint 

Esprit et selon Sa volonté, tout ce que nous verrons, et toutes les expériences que nous ferons, seront 

contrôlées par des démons. C'est la raison pour laquelle les sorciers et les sorcières ne voient pas les 

anges, sauf si Dieu passe au-dessus de Ses propres règles et leur permet de les voir. Elaine n'a vu des 

anges qu'à trois occasions seulement, au cours des dix-sept années passées au service de Satan. 

 

Je compare le monde spirituel à un plateau de cinéma. De la même manière que le metteur en scène peut 

modifier le décor pour vous donner l'impression d'être dans un cadre de Western à un moment donné, et 

dans une campagne anglaise au moment suivant, ainsi, les démons peuvent manipuler ce que ces 

personnes voient et expérimentent dans le monde spirituel. 

 

Dans ce monde, il est possible pour un esprit humain de communiquer avec un autre esprit humain, et 

pour un démon de communiquer avec un être humain. Shirley MacLaine fait allusion à cela dans son 

livre. 

 

(C'est David qui parle) "Dans le monde astral, tu peux aller partout où tu as envie d'aller. Tu peux aussi 

rencontrer toutes sortes d'autres âmes." (Out on a Limb, p.329) 

 

Ce "monde astral" n'est rien d'autre que le monde spirituel. Etablir une communication avec le monde 

spirituel est le but de toutes les religions orientales. C'est aussi le but du satanisme. 

 

J'ai tenté d'illustrer ici la séquence-type des étapes d'une projection astrale. Shirley MacLaine l'a tellement 

bien décrite, et avec une telle exactitude, que j'ai utilisé sa propre description comme légende de ces 

illustrations. 

 

Première étape 

 

La méditation pour faire le vide mental 
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"Je fixai la tueur vacillante de la bougie... Il me semblait que je devenais moi-même la flamme." 

 

Deuxième étape 

 

Le vide mental ouvre la porte à la puissance démoniaque 

  
"J'ai senti physiquement qu'une sorte de tunnel s'ouvrait dans mon esprit." 

 

Troisième étape 

 

Le démon permet de forger un lien entre l'âme et l'esprit 
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"Je sortis de mon corps et commençai à monter dans l'espace." 

 

Quatrième étape 

 

La projection astrale 

 

 

  
 

"Attaché à mon esprit, je vis enfin cordon d'argent, qui restait attaché à mon corps... Ce dont j'étais 

certaine, c'était que j'avais conscience de deux formes...ma forme corporelle qui était en bas, et ma forme 

spirituelle qui montait... Je me trouvais en deux endroits en même temps, et j'acceptais tout-à-fait cela." 

"...avant que le cordon d'argent se détache..." 

Ecclésiaste 12:6 

 

Le rôle du corps spirituel en matière de délivrance 

 

Pour exercer le ministère de la délivrance, il est essentiel d'avoir compris le rôle du corps spirituel. Car il 

s'agit d'une source de problèmes souvent négligée. Si l'on ne tranche pas le lien qui a été établi entre l'âme 
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et l'esprit, ceux qui ont été impliqués dans l'occultisme resteront ouverts à de perpétuels tourments qui 

leur seront infligés par les démons et le royaume de Satan. Je vais vous donner ici certains cas vécus qui, 

je l'espère, vous aideront à bien comprendre ce concept. 

 

1. J'ai été récemment en contact avec un pasteur qui est missionnaire en Afrique. Il m'a raconté l'histoire 

suivante, qui illustre le lien entre le monde physique et le monde spirituel. 

 

Un jour, le Pasteur R. et sa femme ont été appelés chez un pasteur autochtone, pour l'aider à prier pour sa 

femme. Cette femme, que j'appellerai Amélie (ce n'est pas son vrai nom), était alitée, souffrant 

manifestement beaucoup. Elle était extrêmement malade. En s'arrêtant souvent pour reprendre son 

souffle, elle raconta au Pasteur R. ce qui lui était arrivé. 

 

Quelques jours auparavant, Amélie dormait lorsqu'elle a eu ce qu'elle croyait être un horrible cauchemar. 

Elle croyait s'être réveillée, et se voyait en train de courir dans un champ, poursuivie par un énorme 

babouin. Elle était complètement terrifiée, et elle courait en hurlant dans la nuit. L'obscurité l'empêchait 

devoir clairement où elle se dirigeait. Elle trébucha et tomba. Le babouin la saisit et la mordit cruellement 

dans le dos. Ses hurlements réveillèrent son mari. Il secoua Amélie jusqu'à ce qu'elle reprenne ses esprits. 

Elle raconta son "rêve" à son mari, mais se plaignait de ressentir encore la douleur de la morsure. Le mari 

examina son dos et fut stupéfait de constater une profonde morsure dans la chair de son dos, juste à 

l'endroit où elle avait senti le babouin la mordre. 

 

Peu après, elle tomba gravement malade et la douleur empira. Les docteurs locaux n'avaient rien pu faire 

pour elle. Le Pasteur R. comprit que le problème était d'origine démoniaque. Il oignit d'huile Amélie, 

ainsi que sa morsure, et commanda à tous les démons qui lui avaient donné cette maladie, par le moyen de 

cette morsure, de la quitter au nom de Jésus. La douleur partit immédiatement et elle guérit en l'espace de 

quelques jours. 

 

C'est une histoire véritable, qui s'est passée juste l'année dernière. Dans ce cas, Amélie a vécu une 

expérience dans le monde spirituel, et elle a cru que c'était un rêve. Comme je l'ai déjà fait remarquer 

dans mon livre à plusieurs reprises, il arrive fréquemment que certaines expériences vécues dans le 

monde spirituel, ou par notre esprit, nous semblent être des rêves. Je suis certaine que c'est la raison pour 

laquelle la Bible dit que le Saint Esprit peut communiquer avec Son peuple par le moyen de songes et de 

visions. 

 

Toutefois, cette expérience était bien réelle, et Dieu a aussi permis que la morsure se manifeste 

physiquement dans le corps d'Amélie. Je suis sûre que c'était pour aider les missionnaires à comprendre 

ce qui se passait réellement. Sans aucun doute, le babouin qu'avait vu Amélie était un véritable démon. A 

ce moment-là, son mari et elle, tout comme le Pasteur R., étaient l'objet de violentes attaques de la part 

des sorciers locaux. Sa maladie était une maladie physique bien réelle mais dont la cause était 

démoniaque. Un babouin de la taille de celui qui l'avait mordue n'aurait jamais pu pénétrer dans leur 

maison sans réveiller son mari, qui partageait le même lit qu'elle. Un tel problème ne peut être résolu que 

par la puissance de Jésus-Christ. 

 

2. Regardons à présent un autre cas réel, semblable au premier, mais qui s'est produit ici, aux Etats-Unis, 

au cours de l'année dernière. J'ai reçu un appel téléphonique d'un pasteur qui avait lu mon premier livre. Il 

s'occupait d'un couple qui était sorti du satanisme. Ils avaient une fille âgée de cinq ans, que j'appellerai 

Judy. 

 

Peu après que les parents de Judy aient accepté Jésus comme leur Seigneur et Sauveur et aient rompu leur 

engagement dans le satanisme, Judy a commencé à avoir des crises de hurlement pendant la nuit. Elle 

disait qu'elle "rêvait" que quelqu'un la mordait. Tout d'abord, ses parents ont simplement pensé qu'elle 

avait des cauchemars. Cependant, en l'espace de quelques jours, Judy est tombée gravement malade. Cette 

fois, alors qu'elle était pleinement réveillée, elle se mettait à hurler en disant que quelqu'un était en train 

de la mordre. Et de véritables marques de morsures ont commencé à apparaître sur son corps. 

 

Elle fut hospitalisée, mais elle continuait à être mordue. Les médecins ne pouvaient pas expliquer ce qui 

se passait. Ce fut alors que le pasteur m'appela. Je lui expliquai que c'étaient soit des démons soit des 
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esprits humains qui mordaient l'enfant. Je lui conseillai d'oindre d'huile sa chambre et de la sceller 

spirituellement, de prier le Seigneur de trancher le lien entre son âme et son esprit, et de la délivrer de tout 

démon reçu par hérédité. Le problème fut résolu. Mais, pendant plusieurs mois, la famille continua à subir 

des attaques tellement violentes que les morsures revenaient, chaque fois qu'ils ne veillaient pas à toujours 

prier pour que leur fille reçoive une protection spéciale, et à toujours garder leur maison ointe et scellée. 

 

3. Juste au moment de la publication de mon premier livre, je fus contactée par un jeune homme que 

j'appellerai Allen (ce n'est pas son vrai nom). Voici son histoire. 

 

Allen avait été élevé par des parents qui étaient engagés dans le satanisme. Ils participaient aux réunions 

de leur loge satanique, qui se tenaient dans les bâtiments de l'église "chrétienne" locale. 

 

Apparemment, quand Allen était âgé de trois ou quatre ans, on l'avait obligé à participer au meurtre de 

son frère jumeau, offert en sacrifice à Satan. Il résulta de cet évènement dramatique que de nombreux 

démons puissants pénétrèrent dans Allen, et l'un de ses oncles, qui était aussi un sataniste, prit le contrôle 

de son esprit. 

 

Apparemment, son père et sa mère, bouleversés par le sacrifice de l'un de leurs enfants, abandonnèrent 

toute participation aux activités de la loge satanique. A la connaissance d'Allen, ils n'ont plus jamais 

assisté à des réunions formelles, et ils n'ont plus jamais entraîné Allen ou un autre de leurs enfants à 

aucune réunion. Ils en sont même venus à nier avoir jamais fait du satanisme. 

 

Cependant, dès son plus jeune âge, Allen se rappelait avoir régulièrement vu venir son oncle, à chaque 

pleine lune, pour l'entraîner dans des réunions sataniques. Mais l'oncle d'Allen ne venait pas le chercher 

dans son corps physique. Il venait prendre le corps spirituel d'Allen. Allen me dit: 

 

"Je me le rappelle tellement bien. Chaque nuit de pleine lune, je ne pouvais pas dormir parce que je 

redoutais ce qui allait se passer. Je voyais mon oncle entrer dans ma chambre par la fenêtre. Il me faisait 

sortir de mon corps et m'emmenait avec lui. J'allais assister à toutes sortes de réunions et de rituels 

sataniques. J'étais retenu captif et je ne pouvais pas m'échapper. Toujours, lorsqu'il revenait finalement à 

la maison, mon oncle me faisait passer par la fenêtre de ma chambre. Je pouvais voir mon corps étendu 

sur le lit, et le corps de mon frère aîné étendu sur l'autre lit. Ensuite mon oncle me remettait dans mon 

corps et partait. J'ai essayé de parler à ma mère de cela, mais elle me disait toujours que ce n'étaient que 

des rêves, ou que je me faisais des idées. Je savais que ces choses étaient réelles." 

 

Lorsque Allen eut à peu près 21 ans, son oncle mourut, et Allen accepta Jésus-Christ comme son Sauveur. 

Les voyages nocturnes s'arrêtèrent pendant plusieurs années. Puis Allen s'engagea dans un ministère de 

combat spirituel agressif contre Satan, et de délivrance de ceux qui étaient retenus dans les liens 

sataniques. C'est à ce moment-là que ses problèmes recommencèrent. 

 

Allen avait été délivré des démons qui étaient en lui peu après avoir accepté Christ. Il a cherché à 

nouveau la délivrance lorsque ses problèmes sont revenus, mais sans aucun succès. Pendant près de dix 

ans, Allen fut à nouveau tourmenté à chaque pleine lune. Il pensait que ses expériences étaient des 

cauchemars. Quelqu'un venait le faire sortir de force de son corps physique pendant la nuit, et l'entraînait 

dans des réunions de loges sataniques. Bien souvent il fut contraint d'assister au sacrifice d'un petit garçon 

qui avait le même âge que son petit frère et qui lui ressemblait. Ces "cauchemars" étaient tellement réels 

qu'Allen tombait littéralement malade après chacune de ces expériences. Il ne put trouver aucun secours 

et, au moment où je le rencontrai, il envisageait de se suicider, parce qu'il ne pouvait plus supporter ces 

tortures. 

 

Je dis à Allen qu'à cause du traumatisme qu'il avait subi lorsqu'il avait dû participer au sacrifice de son 

frère, il me semblait que de puissants démons avaient été introduits en lui. Ces démons contrôlaient son 

corps spirituel et avaient établi un lien entre son âme et son esprit. Son oncle se servait de ces démons 

pour forcer l'esprit d'Allen à assister à des réunions sataniques. Ce lien entre son âme et son esprit 

permettait à l'âme d'Allen (ou à son intellect) de "voir" ce qui se passait, par les yeux de son corps 

spirituel. 

 



 145 

Au moment de la mort de son oncle, Allen fut libéré pour un temps de ses tourments. Mais il fut de 

nouveau attaqué lorsqu'il commença à combattre directement Satan. Il ne fallut pas longtemps aux 

satanistes pour découvrir les démons qui avaient gardé quelque contrôle sur l'esprit d'Allen, et pour 

réaliser qu'il y avait un lien entre son âme et son esprit. Ensuite, ce ne fut pas un problème pour eux de 

venir se saisir de son esprit, et de le forcer à faire les expériences les plus horribles qui soient dans le 

monde spirituel. Il croyait que ces expériences et ce qu'il voyait dans le monde spirituel étaient des 

cauchemars. 

 

A cette époque, nous n'avions pas avec nous de frère chrétien pour travailler avec Allen. Aussi, je lui dis 

qu'il faudrait se saisir de la puissance et de l'autorité dont il disposait en Jésus-Christ pour commander aux 

démons qui tourmentaient son esprit de le quitter. Il devait aussi prier le Seigneur de trancher ce lien 

démoniaque entre son âme et son esprit, et de partager son âme et son esprit, selon Hébreux 4:12. 

 

Plus tard, Allen me raconta qu'après nous avoir parlé, il avait passé toute la nuit à genoux, luttant dans la 

prière. Il dit que le combat pour chasser les démons fut violent, mais il persévéra, et le Seigneur lui donna 

la victoire. Il pria aussi le Seigneur de partager entre son âme et son esprit, et de purifier et de sanctifier 

son esprit. Il pria pour que lui soit enlevée toute capacité de recevoir une communication quelconque du 

monde spirituel, si ce n'est à l'initiative du Saint-Esprit. 

 

C'était bien la solution. Pour la première fois depuis dix ans, Allen fut libéré de ses tourments. Au cours 

de l'année suivante, ses cauchemars vécus dans le monde spirituel ne se reproduisirent plus une seule fois. 

Nous louons le Seigneur pour Son oeuvre puissante dans la vie d'Allen! 

 

4. Un pasteur me contacta au sujet de Jean (ce n'est pas son vrai nom). Jean était un jeune homme d'un 

peu plus de vingt ans. Depuis cinq ans, il suivait avec enthousiasme et régularité les réunions dans l'église 

de ce pasteur. L'église pratiquait la délivrance et exerçait un ministère puissant dans la rue. Jean passait de 

nombreuses soirées à témoigner de Jésus-Christ aux personnes qu'il rencontrait dans les rues. Il invitait 

souvent chez lui les gens qui avaient besoin d'aide. Sa femme était aussi chrétienne, et travaillait avec 

Jean au service du Seigneur. 

 

Tout alla bien jusqu'au jour où Jean invita chez lui un homme qu'il croyait être chrétien. Mais il s'avéra 

que cet homme (que j'appellerai Michel) était un sataniste. Un soir, il parvint à maîtriser Jean, l'hypnotisa, 

et commença à dominer à la fois Jean et sa femme, par sa puissance démoniaque. En l'espace de deux 

mois, leur couple était complètement détruit et Jean et sa femme étaient prêts à se séparer. Ils ont cherché 

de l'aide auprès de leur pasteur, et purent finalement comprendre quelle était la source de leurs problèmes. 

Jean a immédiatement demandé à Michel de déménager et lui a fait quitter sa maison. Jean et sa femme 

furent tous deux délivrés des nombreux démons que Michel avait introduits en eux en les hypnotisant. 

Hélas, les problèmes de Jean ne se sont pas terminés là. Peu après, il a commencé à se réveiller chaque 

nuit en hurlant. Il me dit qu'il savait que Michel était présent dans sa chambre, bien qu'il ne le voie pas. 

L'invisible Michel clouait ensuite Jean dans son lit et s'engageait dans des relations homo-sexuelles avec 

lui. Jean n'avait jamais, à aucun moment dans sa vie, pratiqué l'homosexualité, et l'horreur de ce qui lui 

arrivait le plongeait dans une véritable panique. Il ne pouvait rien voir, mais il sentait nettement quelque 

chose pénétrer dans son rectum, comme si quelqu'un commettait physiquement cet acte. 

 

Ceci se reproduisait constamment. Jean était complètement délabré sur le plan nerveux, et épuisé en 

raison du manque de sommeil. Avec son pasteur, il fit de nombreuses onctions d'huile à sa maison. Ils 

passèrent la maison au peigne fin pour y chercher tous les objets qui auraient pu y être laissés par Michel. 

Finalement, Jean et sa femme déménagèrent. Mais rien n'y fit. Ce fut à ce moment-là qu'ils me 

contactèrent. 

 

J'eus plusieurs longues conversations avec Jean et son pasteur; essayant de découvrir la clef. Je savais 

que, puisque l'onction d'huile sur la maison n'avait pas réussi à empêcher le corps spirituel de Michel d'y 

pénétrer, soit le Seigneur permettait ce combat pour quelque raison, soit, plus probablement, Satan avait 

encore un droit légal d'accès dans la vie de Jean. 

 

Nous avons passé dans la frustration plusieurs semaines à chercher la clef. Finalement, après avoir 

beaucoup prié, je me suis sentie conduite à interroger davantage Jean sur ses parents. Jean est un Indien 
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d'Amérique. Il ne savait pas grand-chose sur ses parents parce qu'il avait été élevé dans un foyer d'accueil. 

Mais il savait pourtant que son père était le "shaman" (sorcier, ou chamane) de la tribu, et il avait entendu 

dire qu'il savait particulièrement bien "changer de forme". C'était la clef. Jean avait hérité de ses parents 

un lien démoniaque entre son âme et son esprit. Ce lien était resté caché jusqu'à ce que Michel vienne 

habiter avec Jean. Les démons de Michel l'ont informé de l'existence de ce lien, et je suis certaine que 

Michel, en hypnotisant Jean, a pu placer en lui des démons pour pouvoir contrôler ce lien. Voilà pourquoi 

Michel pouvait faire une projection astrale dans la chambre de Jean, et s'engager dans des relations 

homosexuelles avec lui. Jean pouvait ressentir tout cela à cause du lien dont il avait hérité. 

 

Dès que Jean eut renoncé à cet héritage spirituel, et qu'il eut prié le Seigneur de partager son âme et son 

esprit et de purifier complètement son esprit, les attaques cessèrent. 

 

5. Kerry (ce n'est pas son vrai nom) est une jeune femme qui s'était engagée dans le satanisme à l'âge de 

15 ans. Elle eut des relations sexuelles avec de nombreux démons, ainsi qu'avec le grand-prêtre. Vers 

l'âge de vingt ans, elle ne put plus supporter le vide intérieur qu'elle ressentait, et elle accepta Jésus 

comme son Sauveur et Seigneur. Elle fut délivrée de nombreux démons, mais les deux années suivantes 

furent un enfer. Nuit après nuit, le grand-prêtre et les démons revenaient la violer. Elle essaya de les 

chasser, mais sans succès. Finalement, elle entra en contact avec moi. Les chrétiens qui l'avaient aidée à 

se débarrasser de nombreux démons ne savaient pas qu'il fallait purifier complètement son esprit, ni 

qu'elle devait demander au Seigneur de partager son âme et son esprit. 

 

Une fois que ceci fut fait, la plupart des tourments cessèrent. Cependant, les démons revenaient encore 

essayer de la violer, et la jetaient brutalement au sol. Dès qu'elle eut demandé au Seigneur de partager son 

âme et son esprit, elle ne fut plus capable de "voir" les démons. Et puisqu'ils n'avaient plus aucun droit 

légal de toucher à sa vie, ils devaient partir lorsqu'elle les chassait au nom de Jésus. Ils n'ont plus réussi à 

violer Kerry et, petit à petit, sur une période de plusieurs mois, le combat diminua, parce qu'elle tenait 

ferme dans le Seigneur. Après environ une année, elle n'était plus du tout dérangée par ces attaques. 

 

Il s'agit d'un domaine qui fait l'objet de grands malentendus chez les chrétiens. Beaucoup de gens sortant 

de l'occultisme me disent qu'ils sont tourmentés sur le plan sexuel après leur conversion à Jésus-Christ. Ils 

ne peuvent parler de leur problème à personne, parce que la plupart des chrétiens pensent qu'ils sont 

"fous". La solution est toujours de trancher le lien existant entre l'âme et l'esprit, et de prier le Seigneur de 

purifier complètement leur esprit. 

 

Cependant, le combat ne s'arrête pas là en général. Vous qui lisez ce livre et qui avez pratiqué 

l'occultisme, n'oubliez pas que vous récoltez ce que vous avez semé. Si vous avez eu toutes sortes de 

relations sexuelles dans l'occultisme, vous serez attaqués dans ce domaine. Mais vous devez tenir ferme et 

continuer à chasser les démons au nom de Jésus-Christ. Vous devez les chasser à haute voix, parce qu'ils 

ne peuvent pas lire vos pensées. Il se peut que vous ayez à les chasser plus d'une fois. Assurez-vous de 

faire une onction d'huile à votre maison et de la purifier. Assurez-vous de ne plus avoir chez vous aucun 

objet ou livre occulte. Restez ferme en Jésus, le combat sera difficile, mais vous obtiendrez la victoire si 

vous persévérez. 

 

La haine 

 

Il y a un autre domaine très important concernant notre esprit, et qui entraîne de terribles conséquences 

dans la vie de beaucoup de personnes. C'est le fait que Satan, chaque fois qu'il en aura l'occasion, utilisera 

l'esprit de quelqu'un sans que cette personne s'en rende compte. 

 

"Quiconque hait son frère est un meurtrier..." 

1 Jean 3:15 

 

Je me suis souvent posé des questions sur ce verset avant de comprendre l'action du corps spirituel. 

Comment peut-on être un meurtrier, simplement en éprouvant un sentiment de haine, et sans faire, sur le 

plan physique, quelque chose qui entraîne la mort de la personne haïe? 
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La haine est un péché conscient. En tant que telle, elle donne à Satan le droit légal d'entrer dans notre vie, 

si nous la laissons demeurer dans notre coeur. Si vous haïssez quelqu'un, Satan peut venir utiliser votre 

corps spirituel pour attaquer la personne que vous haïssez. Une telle attaque peut produire toutes sortes de 

maladies, accidents, problèmes émotionnels, et même la mort physique. La personne qui éprouve la haine 

n'est en général jamais consciente que Satan est en train de se servir de son corps spirituel. Et la personne 

qui est l'objet de cette haine n'a aucune idée de la cause réelle de ses problèmes. C'est pourquoi nous 

devons soigneusement veiller à demander à Jésus de purifier, et de garder pures, les trois parties de notre 

être, le corps, l'âme, et l'esprit. C'est pourquoi le Seigneur Jésus nous donne si souvent le commandement 

de nous pardonner les uns les autres. Le pardon fait disparaître la haine. Les chrétiens doivent demander 

régulièrement au Seigneur de purifier leur coeur de tout péché. 

 

"O Dieu! crée en moi un coeur pur, renouvelle en moi un esprit bien disposé." 

Psaume 51:12 

 

Remarquez une fois encore que le mot "esprit" est ici écrit avec un "e" minuscule. Manifestement, le 

péché dans le coeur de David avait aussi touché son esprit. 

 

Vous trouverez dans le livre de Watchman Nee "The Latent Power of the Soul" (Le pouvoir latent de 

l'âme) une excellente description des expériences personnelles vécues par certains chrétiens, et de la 

manière dont ils ont terriblement souffert de la haine d'autres chrétiens. Je crois que W. Nee attribue à 

l'âme beaucoup de facultés qui sont en fait celles de l'esprit, mais ce livre est excellent et m'a réellement 

aidée, de manière décisive, à comprendre le domaine de l'esprit humain. 

 

Au cours de ma pratique médicale, j'ai rencontré un certain nombre de personnes qui souffraient de 

maladies qu'il ne m'était pas possible de diagnostiquer. Manifestement, ils étaient bien malades dans leur 

corps, mais tous les tests médicaux étaient négatifs. Dans ces cas, l'explication m'était donnée après avoir 

beaucoup prié. Ces personnes faisaient l'objet d'une haine intense de la part d'une ou de plusieurs autres 

personnes. Une simple onction d'huile, associée à la prière pour demander une protection spéciale contre 

toutes les attaques des esprits humains, suffisaient à produire leur guérison. 

 

Si vous pensez que vos problèmes peuvent être causés par la haine de quelqu'un contre vous, demandez 

simplement au Seigneur de vous garder de toute attaque provenant du monde spirituel. Il n'est pas 

nécessaire que vous sachiez parfaitement qui a pour vous de la haine, le Seigneur le sait. Demandez 

simplement une protection spéciale contre la haine. 

 

La visualisation 

 

Depuis plusieurs années, nous avons vu se répandre parmi le peuple de Dieu une multitude 

d'enseignements erronés concernant l'usage de la visualisation. Je voudrais montrer, par la Parole de Dieu, 

à quel point cette pratique est dangereuse. 

 

Tout d'abord, permettez-moi de définir certaines de ces techniques. On enseigne aux gens qu'ils peuvent 

avoir une puissance extraordinaire pour changer leur vie, pour provoquer des guérisons dans leur corps ou 

dans le corps d'autres personnes, pour provoquer des guérisons intérieures, pour avoir la prospérité et la 

réussite, tout cela par la visualisation. Qu'est-ce donc exactement que la visualisation? 

 

La visualisation est la création d'une image ou d'une représentation dans notre pensée, au moyen de 

l'imagination. On enseigne aux gens qu'ils doivent "visualiser" une image ou une représentation de ce 

qu'ils désirent. A force de re-créer ou de visualiser constamment cette image, on "libère la puissance" qui 

permet de manifester concrètement cette vision dans leur vie. Par exemple: s'ils ont une tumeur au foie, 

ils doivent visualiser leur foie et la tumeur, et ensuite imaginer que la tumeur devient de plus en plus 

petite, jusqu'à disparaître complètement. Ils passent chaque jour un certain temps à répéter dans leur 

imagination la séquence des évènements souhaités, jusqu'à ce que la tumeur disparaisse effectivement. 

 

La télévision a passé récemment une émission intéressante concernant la technique de la visualisation. On 

présentait un homme qui avait eu une tumeur inopérable au cerveau. Sa famille lui avait dit qu'il devait 

passer chaque jour un certain temps à visualiser la tumeur, puis à visualiser de "petits hommes" qui 
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venaient la détruire, et enfin à visualiser la tumeur en train de diminuer et de disparaître. Il l'a fait 

régulièrement pendant de nombreux jours. Finalement, il arriva au moment où il pouvait visualiser qu'il 

n'y avait plus du tout de tumeur et qu'il ne restait qu'une "petite tache blanche". Il passa un examen de 

contrôle à ce moment-là. Il se fit faire une radio spéciale du cerveau et, au grand étonnement du médecin, 

la tumeur avait disparu. A sa place ne subsistait qu'une petite zone calcifiée qui ressemblait sur la radio à 

une petite tache blanche. Des millions de personnes utilisent cette technique et, je dois le dire, avec un 

succès certain. Pourquoi donc? 

 

Parce qu'il semble que la visualisation ou la création d'images se fasse au niveau de l'esprit. Lorsqu'on 

crée de manière répétée ces images dans la pensée consciente, on établit un contact avec l'esprit. En 

réalité, on apprend à utiliser de manière consciente le corps spirituel. Ensuite, l'esprit produit dans le 

corps physique le changement désiré. N'oubliez pas que l'esprit humain possède les mêmes capacités que 

les anges ou les démons, qui sont aussi des esprits. L'esprit peut agir sur le corps physique et produire des 

changements dans le corps physique. C'est la puissance de guérison utilisée par ceux qui pratiquent les 

religions orientales ou l'occultisme. Dans le cas de cet homme qui visualisait de petits hommes venant 

détruire la tumeur dans son cerveau, la guérison reçue était véritablement une guérison démoniaque. Il 

avait établi un contact et un lien avec son esprit, ce qui était clairement démontré par son aptitude à "voir" 

réellement la zone blanche calcifiée qui restait après la disparition de la tumeur. Ses yeux physiques ne 

pouvaient pas voir cette tache, mais les yeux de son esprit le pouvaient. Cette technique de la visualisation 

est utilisée depuis des siècles dans des religions d'inspiration démoniaque, pour provoquer des guérisons 

physiques. 

 

Pourquoi donc ces techniques seraient-elles mauvaises, si les chrétiens utilisent et contrôlent leur esprit 

pour faire le "bien", par exemple pour produire des guérisons physiques? Parce que la pratique de la 

visualisation met le chrétien en contact avec le monde spirituel par l'intermédiaire de son propre esprit, 

mais par l'intervention de sa volonté personnelle et non de la volonté de Dieu. Par conséquent, le lien qui 

se tisse entre l'âme et l'esprit est tissé dans le péché. Il est donc manipulé par des démons. Je le répète, si 

notre âme est séparée de notre esprit selon Hébreux 4:12, il ne nous est pas possible de pouvoir encore 

nous servir à volonté de notre esprit. Selon la parole de Dieu, si l'on a recours à la visualisation, en faisant 

intervenir notre volonté propre, c'est de la sorcellerie! 

 

Un pasteur chrétien qui exerce un ministère important et qui enseigne la visualisation fait remarquer dans 

l'un de ses livres que "le langage de l'esprit, ce sont les images et les visions". Il a raison. L'Ecriture le 

démontre clairement. Voyez le cas d'Ezéchiel. Ezéchiel nous rapporte un évènement qui nous montre les 

relations existant entre les visions et le monde spirituel. 

 

"Je regardai, et voici, c'était une figure ayant l'aspect d'un homme; depuis ses reins en bas, c'était du feu, 

et depuis ses reins en haut, c'était quelque chose d'éclatant, comme de l'airain poli. Il étendit une forme de 

main, et me saisit par les cheveux de la tête. L'Esprit m'enleva entre la terre et le ciel, et me transporta, 

dans des visions divines, à Jérusalem..." 

Ezéchiel 8:2-3 

 

Ezéchiel décrit ici une révélation reçue par l'intermédiaire de cet "Esprit", qui était sans doute un ange. 

Cette révélation fut donnée sous forme de visions, ou d'images visualisées. Mais veuillez remarquer qu'il 

est dit clairement qu'il s'agissait de visions divines. Ezéchiel n'a pas volontairement formé ces images 

dans sa pensée. Il a reçu ces images d'une source extérieure, c'est-à-dire de Dieu. 

 

"L'Esprit m'enleva, et me transporta en Chaldée auprès des captifs, en vision par l'Esprit de Dieu." 

Ezéchiel 11:24 

 

Là encore, dans ce passage. Ezéchiel nous montre que la révélation reçue du monde spirituel prenait la 

forme de visions, mais que ces visions venaient de Dieu. 

 

Parce que Dieu est Lui-même Esprit, Il peut communiquer avec nous par le moyen de notre esprit. de 

nombreux passages de l'Ecriture nous montrent que le Seigneur communique avec notre esprit, donc avec 

nous, par le moyen de visions. 
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"L'Eternel descendit dans la colonne de nuée, et se tint à l'entrée de la tente... Et il dit: Ecoutez bien mes 

paroles! Lorsqu'il y aura parmi vous un prophète, c'est dans une vision que moi, l'Eternel, je me révélerai 

à lui, c'est dans un songe que je lui parlerai." 

Nombres 12:5-6 

 

"Alors tu parlas dans une vision à ton bien-aimé..." 

Psaume 89:20 

 

Il existe un passage passionnant qui nous parle de la "vallée des visions", dans la première partie du 

Chapitre 22 d'Esaie. Je crois que la "vallée des visions" fait référence au monde spirituel. 

 

Il est donc clair qu'il y a rapport entre les visions, les images et notre esprit. Dieu, Ses anges, Satan et ses 

démons, peuvent tous communiquer avec nous par notre esprit, au moyen de visions. La création d'images 

ou de visions dans notre pensée semble nous mettre en contact direct avec notre esprit, de la même 

manière que nous recevons des visions par notre esprit. C'est pourquoi l'emploi de la visualisation est si 

dangereux. Cela peut nous mettre en contact avec le royaume de Satan. C'est la raison pour laquelle il 

nous est demandé, dans 2 Corinthiens 10, de "renverser les raisonnements" (d'autres versions traduisent 

par "renverser les vaines imaginations"). 

 

A présent que nous avons établi le fait que les visions et la visualisation sont en réalité le langage de 

l'esprit, regardons ce que Dieu dit concernant les hommes qui créent leurs propres visions ou, dirions-

nous aujourd'hui, qui pratiquent la visualisation. 

 

"Sacrificateurs et prophètes chancellent... Ils chancellent en prophétisant, ils vacillent en rendant la 

justice." (la traduction du Grand-Rabbinat français dit: "leur vision est devenue trouble et ils vacillent 

dans leur jugement" N.d.T.). 

Esaïe 28:7 

 

"Ainsi parle l'Eternel des armées: N'écoutez pas les paroles des prophètes qui vous prophétisent! Ils vous 

entraînent à des choses de néant; ils disent les visions de leur coeur, et non ce qui vient de la bouche de 

l'Eternel. Ils disent à ceux qui me méprisent: l'Eternel a dit: Vous aurez la paix; Et ils disent à tous ceux 

qui suivent les penchants de leur coeur: il ne vous arrivera aucun mal. Qui a donc assisté au conseil de 

l'Eternel pour voir, pour écouter sa parole? Qui a prêté l'oreille à sa parole, qui l'a entendue?" 

Jérémie 23:16-18 

 

"Je répondis: Ah! Seigneur Eternel! Voici, les prophètes leur disent: vous ne verrez point d'épée, vous 

n'aurez point de famine: mais je vous donnerai dans ce lieu une paix assurée. Et l'Eternel me dit: c'est le 

mensonge que prophétisent en mon nom les prophètes: je ne les ai point envoyés, je ne leur ai point donné 

d'ordre. Je ne leur ai point parlé; ce sont des visions mensongères, de vaines prédictions, des tromperies 

de leur coeur, qu'ils vous prophétisent. C'est pourquoi ainsi parle l'Eternel sur les prophètes qui 

prophétisent en mon nom, sans que je les aie envoyés, et qui disent; il n'y aura dans ce pays ni épée ni 

famine: ces prophètes périront par l'épée et par la famine." 

Jérémie 14:13-15 

 

Ces passages nous décrivent une progression. Tout d'abord, les prophètes ont une vision qui est devenue 

trouble. Ils sont donc incapables de juger correctement et ne marchent pas conformément à la volonté de 

Dieu. 

 

Ensuite, les prophètes donnent une vision qui vient de leur propre coeur. Remarquez ce que dit ce 

passage: "Ils disent des visions de leur coeur, et non ce qui vient de la bouche de l'Eternel." Ceci est 

condamné par Dieu. Puis, ceux qui acceptaient les enseignements de ces fausses visions le faisaient parce 

qu'ils suivaient eux-mêmes leurs propres visions. L'Ecriture dit: "Tous ceux qui suivent les penchants de 

leur coeur." Pourquoi les visions et les imaginations du peuple étaient-elles mensongères? Parce qu'elles 

correspondaient à leurs propres désirs égoïstes. Ils disaient: "Aucun mal ne nous arrivera." N'est-ce pas 

exactement ce qui se passe aujourd'hui? On enseigne aux gens à "visualiser" la guérison, la santé, la 

prospérité, la réussite, tout ce qu'ils désirent, et non ce que Dieu désire. 
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Enfin, la dernière citation nous montre clairement que le peuple se servait des visions qui provenaient de 

leur propre coeur pour se faire prendre dans le monde spirituel. Jérémie 14:14 nous montre que Dieu met 

sur le même plan les visions mensongères et les vaines prédictions, c'est-à-dire la divination. C'est de la 

sorcellerie! 

 

Chaque fois que des êtres humains entrent en contact avec le monde spirituel en dehors de la volonté de 

Dieu, ils entrent en contact avec des esprits impurs (des démons) et non avec le Saint Esprit. Si un lien est 

tissé entre l'âme et l'esprit d'une personne, par un acte volontaire de cette personne, il s'agit toujours d'un 

lien démoniaque, parce qu'il est tissé dans le péché! Comme cette fausse doctrine se répand! Plus les gens 

font appel à la visualisation, plus ils apprennent à utiliser efficacement leur esprit, et plus ils entrent en 

contact avec des démons. L'Ecriture nous dit clairement que Satan lui-même se présente comme un ange 

de lumière, et que ses serviteurs viennent à nous déguisés en ministres de justice. (2 Corinthiens 11:14-

15) Ces personnes reçoivent d'innombrables révélations et interprétations de la "parole de Dieu", qu'ils 

croient venir du Saint Esprit, parce qu'elles proviennent manifestement du domaine spirituel. Mais ils ne 

réalisent pas que tout ce qu'ils reçoivent leur est donné par des esprits impurs, parce que le lien tissé entre 

leur âme et leur esprit est un lien démoniaque, tissé dans le péché de la volonté propre! 

 

"Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la connaissance. Puisque tu as rejeté la connaissance, je te 

rejetterai, et tu seras dépouillé de mon sacerdoce; puisque tu as oublié la loi de ton Dieu, j'oublierai aussi 

tes enfants. Plus ils se sont multipliés, plus ils ont péché contre moi: je changerai leur gloire en 

ignominie." 

Osée 4:6-7 

 

Hélas, je crois que nous verrons une grande ignominie venir sur ceux qui enseignent la doctrine de la 

visualisation. A mesure qu'ils ont acquis la richesse et la gloire, ils sont aussi tombés de plus en plus loin 

dans la séduction, en raison de leur péché commis contre le Seigneur. Notre Seigneur fera finalement 

venir le jugement sur tous ceux qui pèchent contre Lui, et changera "leur gloire en ignominie". 

 

Toujours en ce qui concerne la visualisation, il y a un autre domaine dont je voudrais parler. Certains 

pasteurs enseignent que nous devons visualiser Jésus-Christ. Que nous devons nous construire une image 

de Jésus, tel que nous L'imaginons nous-mêmes dans notre pensée, que nous devons ensuite parler à cette 

vision et toujours adresser nos prières à ce "Jésus". Ceci est supposé stimuler la foi. Mais comment cela 

est-il possible? L'Ecriture elle-même définit ainsi la foi: 

 

"Or, la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit 

pas." 

Hébreux 11:1 

 

Il est clairement écrit: 

 

"Car nous marchons par la foi, et non par la vue." 

2 Corinthiens 5:7 

 

"Le juste vivra par la foi." 

Romains 1:17 

 

Pourquoi donc cette insistance extraordinaire placée aujourd'hui sur la vue, ou sur la visualisation? Je 

crois qu'il s'agit d'une doctrine de démons très sérieuse, introduite dans l'Eglise chrétienne pour entraîner 

le peuple de Dieu dans une relation mensongère avec des démons. 

 

Les illustrations qui suivent présentent ce qui me semble être au coeur de cette doctrine de la 

visualisation: la rébellion contre la volonté de Dieu, lorsqu'Il ne nous donne pas ce que nous voulons. 

 

Regardez les illustrations figurant sur les trois pages suivantes. 

 

Se tenir à la brèche 
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Voulez-vous vous tenir à la brèche pour quelqu'un? 

 

"Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du 

pays, afin que je ne le détruise pas; mais je n'en trouve point. Je répandrai sur eux ma fureur, je les 

consumerai par le feu de ma colère, je ferai retomber leurs oeuvres sur leur tète, dit le Seigneur, l'Eternel." 

Ezéchiel 22:30-31 

 

Cette "brèche" n'est pas seulement un symbole. C'est aussi un lieu précis dans le monde spirituel, comme 

tant d'autres choses, par exemple la "vallée de l'ombre de la mort" (Psaume 23). L'Ecriture nous donne 

beaucoup d'aperçus du monde spirituel. Nous croyons que beaucoup de choses sont des symboles, alors 

que ce sont des réalités dans le monde spirituel. Selon ce passage d'Ezéchiel, Dieu cherche un homme qui 

accepte de se tenir à la brèche. Pourquoi? Pour que Dieu n'envoie pas le jugement sur la tête du peuple. 

 

LA PORTE D'ACCES A L'ESPRIT 

 

  
Le lien entre l'âme et l'esprit est établi par la volonté propre. Donc, un contact est établi avec le monde 

spirituel des démons. 

 

  
 

"Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous 

amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ." 

2 Corinthiens 10:5 

 

"Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, 

pénétrante jusqu'à partager âme et esprit" 

Hébreux 4:12 

 

Voici la différence entre l'usage biblique de l'esprit humain et l'usage satanique. 

 



 152 

LE NON-CHRETIEN 

 

  
 

LE CHRETIEN 

 

  
Le corps, l'âme et l'esprit s'inclinent tous trois devant le Seigneur. 

 

Voici la différence entre le christianisme biblique et le christianisme tel qu'il est si souvent enseigné 

aujourd'hui. 
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Ceci m'amène à la question de savoir ce qu'est exactement cette brèche, et ce qui se passera réellement si 

l'on comble la brèche ou si l'on "rebâtit la muraille." Je crois que l'on peut trouver une indication 

précieuse dans la deuxième épître aux Corinthiens. 

 

"Si notre Évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent; pour les incrédules dont le dieu de 

ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'Évangile de la gloire de 

Christ, qui est l'image de Dieu." 

2 Corinthiens 4:3-4 

 

Nous savons que Dieu jugera le peuple à cause de son péché: "Je ferai retomber leurs oeuvres sur leur 

tête." Mais Dieu nous aime tant qu'Il a donné Son propre Fils, Jésus-Christ, pour mourir à notre place 

(Jean 3:16). Tout le monde devrait joyeusement accepter le salut de Dieu pour échapper à Sa colère et à 

Son jugement. Mais CE N'EST PAS le cas. Pourquoi? Parce que, comme nous le dit l'épître aux 

Corinthiens, Satan et ses démons les ont aveuglés. Ce doit donc être à cause des démons que Dieu veut 

que la brèche soit comblée. Pour ne pas permettre aux démons d'aller et de venir librement dans le but 

d'empêcher les gens de s'engager sur le seul chemin qui les fera échapper au jugement, le chemin de Dieu. 

 

L'épître aux Ephésiens nous montre aussi que ce combat à la brèche est un combat contre les démons. 
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"Nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 

contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes." 

Ephésiens 6:12 

 

Il est clair que ce combat se déroule sur un champ de bataille situé dans le monde spirituel. C'est là 

qu'intervient la "Vallée du Jugement". Joël 3 nous dit que des "multitudes" sont rassemblées dans cette 

Vallée du Jugement. C'est pourquoi nous sommes appelés à préparer la guerre. 

 

"Publiez ces choses parmi les nations! Préparez la guerre!" 

Joël 3:9 

 

La seule façon de sauver ces multitudes qui se trouvent dans la Vallée du Jugement est, pour nous 

chrétiens, d'accepter de nous "tenir à la brèche" et de combattre les démons qui s'y engagent en masse 

pour aveugler l'intelligence de tous ces gens et les empêcher d'accepter Jésus-Christ comme leur Sauveur. 

C'est le but de ce livre: aider les chrétiens à se préparer à aller au combat! Un combat mené dans le 

monde spirituel contre Satan et ses démons, avec la puissance et l'autorité de Jésus-Christ. 

 

On peut se tenir à la brèche de plusieurs manières différentes. Il est souvent nécessaire de demander au 

Seigneur de vous permettre de vous tenir à la brèche en faveur d'une certaine personne, pour qu'elle 

puisse avoir l'occasion d'entendre l'Evangile sans interférence démoniaque. Nous faisons souvent une 

prière semblable à celle-ci: 

 

"Seigneur, je Te prie de me permettre de me tenir à la brèche en faveur de X, et de combattre pour lui afin 

que ses yeux s'ouvrent, pour qu'il soit libéré de tout lien démoniaque, et qu'il comprenne qu'il a besoin de 

Jésus." 

 

Le Seigneur nous a montré qu'il y a encore une autre manière de se tenir à la brèche. Regardez les 

passages suivants: 

 

"Voici le jeûne auquel je prends plaisir: détache les chaînes de la méchanceté, dénoue les liens de la 

servitude, renvoie libres les opprimés, et que l'on rompe toute espèce de joug." 

Esaïe 58:6 

 

"Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ." 

Galates 6:2 

 

"Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis." 

Jean 15:13 

 

Ces versets nous montrent clairement que le Seigneur attend que nous aidions nos frères et soeurs 

chrétiens à porter leurs fardeaux, ainsi qu'à combattre, chaque fois qu'il est nécessaire, pour les libérer de 

l'oppression. Une manière de le faire est de se tenir à la brèche. 

 

Acceptez-vous de vous tenir à la brèche en faveur de votre pasteur? S'il parle réellement de Jésus et 

dénonce Satan comme il devrait le faire, il rencontrera beaucoup d'opposition. Des serviteurs de Satan 

déguisés en chrétiens l'attaqueront dans leur corps spirituel, ainsi que de nombreux démons, chaque fois 

qu'il commencera à prêcher, et à bien d'autres moments. Ces serviteurs de Satan occupent souvent des 

positions élevées à l'intérieur même de l'Eglise. Nous avons réellement besoin de jeunes gens vigoureux 

et sains, désireux de se tenir à la brèche en faveur de leur pasteur, et prêts à demander au Seigneur de leur 

permettre de combattre pour lui. En d'autres termes, toute puissance démoniaque dirigée contre le pasteur 

devra d'abord traverser le barrage que vous avez dressé. Cela signifiera que vous aurez à souffrir, tant sur 

le plan physique que sur le plan émotionnel. Vous n'aurez peut-être pas la force d'aller à l'église tous les 

dimanches, parce que le combat vous aura rendu trop malade. Cela veut dire que certains membres de 

votre église pourront vous accuser faussement et vous dire: 'Tu es malade parce que tu ne viens pas à 

l'église!" Etes-vous prêt à accepter de telles accusations, et à vous taire sur les raisons réelles de votre 

absence? Se tenir à la brèche pour quelqu'un, c'est une manière de "donner sa vie pour un ami." 
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Mais vous ne pouvez pas vous placer vous-même à la brèche. Seul le Seigneur peut le faire, parce que 

seul le Seigneur contrôle votre corps spirituel. Ce qu'il vous faut, c'est demander à Père de vous placer à 

cet endroit si c'est Sa volonté de le faire. Vous devez accepter de laisser Père vous utiliser comme Il le 

veut pour aider quelqu'un. Ce n'est pas à vous de décider comment vous allez être utilisé. 

 

Parce que cette brèche se trouve dans le monde spirituel, et que nous n'avons pas à lutter "contre la chair 

et le sang", mais contre des esprits démoniaques, ce sont nos esprits qui combattent. La chair et le sang ne 

peuvent pas combattre sur un champ de bataille spirituel. 

 

N'avez-vous jamais connu un moment de prière d'intercession intense, après laquelle vous vous êtes senti 

complètement épuisé? La raison était que, pendant que vous étiez en train de prier dans votre corps 

physique, Dieu avait pris votre corps spirituel, et l'avait engagé dans un combat contre des puissances 

démoniaques, sur le champ de bataille du monde spirituel. La fatigue que vous avez ressentie était due à 

deux causes. Tout d'abord, elle traduisait le stress éprouvé par votre esprit au cours de la bataille. En 

second lieu, elle résultait d'un "épuisement" naturel provoqué par le fait que, pendant tout ce temps, votre 

esprit était absent de votre corps physique. 

 

C'est pourquoi nous devons nous assurer de demander chaque jour à Dieu de nous revêtir de toute Son 

armure, décrite dans Ephésiens 6. Cette armure est plus qu'un simple symbole. C'est une armure réelle qui 

vient recouvrir notre corps spirituel pour le protéger dans la bataille. 

 

Permettez-moi de dire clairement ceci: vous aurez rarement conscience de vous tenir à la brèche. Pour la 

simple raison que notre corps spirituel est entièrement sous le contrôle du Seigneur. Nous ne "voyons" 

pas en permanence le monde spirituel, comme nous voyons le monde physique. Ce n'est qu'à des 

occasions très spéciales que le Seigneur nous permet de voir le monde spirituel, et ce ne sont en général 

que de brefs aperçus, pendant un court moment. Vous réalisez que vous vous tenez à la brèche, ou que 

vous vous êtes tenus à la brèche, seulement lorsque le Seigneur vous le révèle, ou en raison de certains 

problèmes ressentis dans le corps physique. Le Seigneur pourra alors vous confirmer que ces problèmes 

viennent de ce qui est arrivé à votre corps spirituel lorsqu'il se tenait à la brèche. N'oubliez pas que cette 

guerre est une guerre réelle. Les démons ne tirent pas "des balles à blanc". Les blessures infligées à votre 

corps spirituel se manifestent souvent par divers symptômes dans votre corps physique également. 

 

J'en suis venue à réaliser que notre corps physique a tellement été dégradé par le péché, qu'il ne peut 

supporter un contact conscient avec le monde spirituel que pendant de très courts moments. Sinon, il 

s'affaiblit excessivement. Ceux qui pratiquent la projection astrale éprouvent une très grande fatigue après 

cette expérience. Les satanistes connaissent un vieillissement de leur corps physique bien plus rapide que 

la moyenne. Ils paient chèrement dans leur corps physique leurs fréquentes incursions dans le monde 

spirituel. 

 

Il existe dans la Bible un certain nombre de références intéressantes qui confirment ceci. Par exemple, au 

Chapitre 8 du livre de Daniel, Daniel commence à nous dire qu'il a eu une vision. Il a vu le monde 

spirituel et a parlé avec l'ange Gabriel. A la fin de cette expérience dans le monde spirituel, Daniel dit: 

 

"Moi, Daniel, je fus plusieurs jours languissant et malade. Puis je me levai, et je m'occupai des affaires du 

roi. J'étais étonné de la vision, et personne n'en eut connaissance." 

Daniel 8:27 

 

La bataille menée par notre esprit exige aussi énormément de notre corps physique. Manifestement, nous 

ne pouvons pas combattre dans le monde spirituel avec notre corps physique. Mais Dieu a fait que ces 

deux corps soient solidaires entre eux, de telle sorte que ce qui arrive à notre corps spirituel produit 

inévitablement un effet sur notre corps physique. 

 

Tout ce concept, concernant le fait de se tenir à la brèche et le combat de notre esprit dans le monde 

spirituel, est très difficile à comprendre, parce que c'est quelque chose qui nous échappe complètement et 

dont nous sommes rarement conscients. Notre corps spirituel peut se déplacer, penser et parler 

exactement comme notre corps physique. Mais il tire ses caractéristiques et sa manière de penser de notre 
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corps physique et de notre âme. Par exemple, si votre intelligence ne connaît pas les Ecritures, votre corps 

spirituel ne les connaîtra pas non plus. 

 

Nous avons du mal à accepter l'idée que notre esprit puisse être séparé de notre corps physique et se 

trouver à un autre endroit. Il existe un passage extraordinaire de la Bible où Paul décrit justement une telle 

situation. 

 

"On entend dire généralement qu'il y a parmi vous de l'impudicité, et une impudicité telle qu'elle ne se 

rencontre pas même chez les païens: c'est au point que l'un de vous a la femme de son père. Et vous êtes 

enflés d'orgueil! Et vous n'avez pas été plutôt dans l'affliction, afin que celui qui a commis un tel acte fût 

ôté du milieu de vous! Pour moi, absent de corps, mais présent d'esprit, j'ai déjà jugé, comme si j'étais 

présent, celui qui a commis un tel acte. Au nom du Seigneur Jésus-Christ, vous, et mon esprit étant 

assemblés avec la puissance de notre Seigneur Jésus-Christ... ." 

1 Corinthiens 5:1-4 

 

Remarquez que Paul utilise ici un "e" minuscule, désignant son propre esprit et non le Saint Esprit. Il est 

également très important de remarquer que l'esprit de Paul n'était présent à Corinthe qu'avec "la puissance 

de notre Seigneur Jésus-Christ". L'esprit de Paul était entièrement sous le contrôle du Seigneur, et non de 

sa propre âme. 

 

Les chrétiens ont besoin de comprendre les problèmes provoqués dans leur corps physique pendant les 

moments où leur esprit se trouve sur le champ de bataille. Je crois que Paul faisait en partie référence à 

cela lorsqu'il écrivait: 

 

"... sans vous détourner de l'espérance de l'Évangile que vous avez entendu, qui a été prêché à toute 

créature sous le ciel, et dont moi, Paul, j'ai été fait ministre. Je me réjouis maintenant dans mes 

souffrances pour vous; et ce qui manque aux souffrances de Christ, je l'achève en ma chair, pour son 

corps, qui est l'Église." 

Colossiens 1:23-24 

 

Les combats que Paul menait pour l'Église étaient surtout menés dans le domaine spirituel. Je suis sûre 

qu'une bonne partie des souffrances qu'il endurait "dans sa chair" résultait de ses combats dans le monde 

spirituel. Nous devons veiller soigneusement à obéir à la direction du Seigneur en matière de repos. Le 

combat spirituel fait payer un lourd tribut à notre corps, de sorte que nous avons souvent besoin de 

prendre un repos supplémentaire. Si nous essayons d'être "macho" et que nous refusons de prendre un 

repos supplémentaire lorsque le Seigneur nous demande de le faire, nous courons le danger de tomber 

dans le surmenage et, par conséquent, d'être plus vulnérables aux attaques et aux séductions de Satan et 

de ses démons. 

 

Les protéines 

 

Au cours de toutes les années où j'ai été engagée dans ce ministère, le Seigneur m'a montré que 

l'épuisement de notre corps physique, lorsque notre corps spirituel combat sur le champ de bataille 

spirituel, a ceci de particulier qu'il entraîne une très importante perte de protéines dans notre corps 

physique. Si nous ne veillons pas à augmenter dans notre alimentation la part de protéines de haute 

qualité, au cours de périodes de combat spirituel intense, nous nous affaiblirons. Les Ecritures ont 

beaucoup à dire à ce sujet. 

 

Depuis l'alliance de Dieu avec Noé, quand Dieu lui a commandé de manger de la viande, Satan et ses 

démons ont essayé d'empêcher les hommes de manger de la viande. Il est intéressant de noter que les 

hindous, comme dans beaucoup d'autres religions orientales (qui sont toutes des formes diverses du culte 

des démons), croient encore aujourd'hui qu'un médium, ou un adepte dont la puissance vient des démons 

qui le possèdent, ne peut avoir du succès que s'il possède dans son corps un fluide appelé "akasa". Ce 

fluide s'épuise très vite, et, sans lui, les démons ne peuvent pas agir. Selon les hindous, ce fluide ne peut 

être renouvelé que par un régime végétarien et par la chasteté. 
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Tous les enseignements du Nouvel Age, spécialement ceux des yogis, mettent l'accent sur le végétarisme. 

Les yogis disent que les "vibrations" de la viande sont nocives et réduisent la sensibilité spirituelle. 

Toutes sortes de média invoquent une multitude de raisons soi-disant scientifiques pour enseigner que la 

viande est nocive. Aucune de ces raisons ne peut être confirmée par les Ecritures. Hélas, une bonne partie 

des chrétiens acceptent ces enseignements. Pourquoi le royaume de Satan met-il tant l'accent sur le 

végétarisme? 

 

Si nous réfléchissons un moment, nous verrons que la goutte d'eau qui a fait déborder le vase, pour ainsi 

dire, et qui a entraîné le jugement de Dieu parle déluge, a été le fait que les démons ont eu des relations 

sexuelles avec des êtres humains (Genèse chapitre 6). Je ne crois pas qu'il s'agissait d'un simple hasard, 

lorsque Dieu a ordonné à Noé de commencer à manger de la viande après le déluge. Il savait très bien 

dans quelle bataille spirituelle Noé et ses descendants devraient s'engager pour empêcher les démons de 

les dominer et de contrôler leur vie. 

 

En étudiant l'Ancien Testament et les lois que Dieu a données à Son peuple, les enfants d'Israél, nous 

voyons que les combattants spirituels étaient à cette époque les Lévites. Or leur nourriture était composée 

principalement de boeuf et d'agneau. 

 

Si le boeuf était tellement nocif, pourquoi Abraham a-t-il préparé du boeuf pour l'offrir à manger à Dieu 

Lui-même, lorsqu'Il vint le visiter? Abraham avait manifestement préparé ce qu'il avait de meilleur (voir 

Genèse 18:1-7). 

 

Si nous considérons les divers combattants spirituels de renom dans l'Ancien Testament, nous verrons à 

chaque fois qu'avant de s'engager dans un combat décisif, Dieu les a préparés en leur faisant manger de la 

viande. Prenez l'exemple d'Elie. Veuillez remarquer le menu que le Seigneur a spécialement prévu pour 

lui pendant sa période de préparation, juste avant de rencontrer face-à-face tous les prophètes de Baal. 

 

"Et la parole de l'Eternel fut adressée à Elie, en ces mots: Pars d'ici, dirige-toi vers l'orient, et cache-toi 

près du torrent de Kérith, qui est en face du Jourdain. Tu boiras de l'eau du torrent, et j'ai ordonné aux 

corbeaux de te nourrir là. Il partit et fit selon la parole de l'Eternel, et il alla s'établir près du torrent de 

Kérith, qui est en face du Jourdain. Les corbeaux lui apportaient du pain et de la viande le matin, et du 

pain et de la viande le soir, et il buvait de l'eau du torrent." 

1 Rois 17:2-6 

 

Le Seigneur parle aussi de ce sujet dans le Nouveau Testament, dans l'enseignement de Paul. 

 

"Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi pour 

s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant 

la marque de la flétrissure dans leur propre conscience, prescrivant de ne pas se marier, et de s'abstenir 

d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces par ceux qui sont fidèles et qui 

ont connu la vérité. Car tout ce que Dieu a créé est bon, et rien ne doit être rejeté, pourvu qu'on le prenne 

avec actions de grâces, parce que tout est sanctifié par la parole de Dieu et par la prière." 

1 Timothée 4:1-5 

 

J'ai soigneusement consulté les publications médicales et, malgré toute la publicité, je n'ai trouvé aucune 

étude sérieuse prouvant la nocivité de la viande. Notez que je parle ici de la viande maigre, et non de la 

viande grasse, que le Seigneur avait demandé aux Israélites de ne pas manger, lorsqu'Il leur a donné la 

Loi par Moise. Au contraire, beaucoup de recherches ont été faites pour démontrer les mérites d'un 

supplément de protéines pour traiter de nombreuses maladies. Mais Satan contrôle tellement la médecine 

qu'il est extrêmement difficile d'attirer l'attention des médecins en général sur les mérites et la nécessité 

d'absorber des protéines. 

 

Si vous y réfléchissez, vous remarquerez que le point central de toute doctrine concernant la santé par 

l'alimentation est l'élimination de la viande. Cela n'est pas un hasard. C'est un plan soigneusement conçu 

par Satan, qui sait très bien que notre corps a besoin de protéines, et qui connaît l'épuisement très rapide 

des protéines dans le combat spirituel. Si Satan peut empêcher les guerriers de Dieu de manger de la 

viande, il peut leur causer une grande faiblesse et beaucoup de maladies, en raison de leur manque de 
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protéines. Le corps physique perd rapidement sa faculté de combattre les infections lorsqu'il est privé de 

protéines. Beaucoup de personnes meurent inutilement entre les mains de la "médecine moderne", parce 

que leurs médecins ne leur fournissent pas la quantité nécessaire de protéines. 

 

Pendant les périodes de combat spirituel intense, nous éprouvons souvent la nécessité de manger de la 

viande au moins deux fois par jour. Sinon, nous perdons rapidement des forces et tombons souvent 

malades. J'ai souvent travaillé avec beaucoup de gens qui étaient violemment attaqués par la sorcellerie, 

et qui sont tombés dans une fatigue excessive, et même dans la maladie, simplement parce qu'ils 

ignoraient les principes de Dieu concernant la nécessité de manger des protéines. Tous ont vu leur état 

s'améliorer sensiblement lorsqu'ils ont augmenté la quantité de viande dans leur nourriture. 

 

J'ai aussi travaillé avec des gens qui étaient incapables d'empêcher les démons de revenir après leur 

délivrance complète, parce qu'ils persistaient à vouloir maintenir un régime végétarien. Ils n'ont tout 

simplement pas eu la force de continuer à repousser les démons. Si vous avez du mal à obtenir la 

délivrance complète de quelqu'un, ou à aider quelqu'un à empêcher les démons de revenir après sa 

délivrance, n'oubliez pas de les interroger sur leur régime alimentaire. S'ils sont végétariens, ils auront de 

graves difficultés à empêcher les démons de revenir en eux. 

 

Des jeûnes prolongés au cours d'une période de combat spirituel intense peuvent être très dangereux, sauf 

s'ils sont directement commandés par Dieu. Nous devons jeûner en suivant la direction du Seigneur. Mon 

expérience personnelle m'a montré que le Seigneur m'a commandé de ne pas jeûner pendant des moments 

de combat spirituel intense. J'ai connu un certain nombre de personnes qui se sont excessivement 

affaiblies en faisant un jeûne prolongé tout au long d'une période de combat spirituel intense, et qui ont 

fini par être les victimes de ces attaques démoniaques. Si vous êtes engagé dans un combat spirituel, je 

vous conseillerai d'être vraiment certain de la direction du Seigneur en ce qui concerne le jeûne. Ne 

laissez pas Satan vous culpabiliser et vous entraîner dans un jeûne, si le Seigneur ne veut pas en réalité 

que vous jeûniez. 

 

Il est sage, pour ceux qui sont passés par une délivrance difficile, d'avoir un régime alimentaire très riche 

en protéines de haute qualité, pendant plusieurs semaines après leur délivrance. Les dégâts provoqués 

dans le corps par les démons avant d'être chassés créent des dommages physiques invisibles. Augmenter 

la consommation de protéines permettra à la guérison de se manifester plus rapidement. 

 

Tout ce domaine du combat spirituel est très profond et très dangereux. Nous devons rester tout près de 

notre inestimable Chef, et obéir à Ses ordres jour après jour. Aussi longtemps que nous suivrons Jésus-

Christ et que nous Lui obéirons, Il nous mènera à bon port au travers de tous nos combats. 
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CHAPITRE 17 

 

La délivrance 

 

La délivrance est l'un des sujets qui fait l'objet des discussions les plus vives au sein de l'Eglise 

chrétienne. Je ne prétends pas être une experte dans ce domaine. Je veux seulement vous présenter ce que 

le Seigneur m'a appris au cours des sept années passées. Mais c'est finalement vous qui devez 

personnellement sonder les Ecritures et rechercher le Seigneur pour qu'Il vous guide dans ce domaine. 

Rappelez-vous que le Seigneur s'occupe individuellement de chaque personne. Chacun est unique, et le 

Seigneur ne travaille pas de manière identique avec chacun. 

 

Après la délivrance finale d'Elaine, décrite dans mon premier livre Il est venu libérer les captifs, j'ai 

encore passé un an et demi à terminer mon internat de médecine, puis j'ai ouvert un cabinet médical à une 

centaine de kilomètres de la ville où Elaine avait été initiée dans le satanisme. Je choisis cette localité sur 

l'ordre du Seigneur, afin que ceux qui voudraient sortir du satanisme puissent nous contacter, par le 

moyen de ma pratique médicale. 

 

La nouvelle s'est rapidement répandue dans tout le royaume de Satan, que nous étions disponibles pour 

aider ceux qui en avaient besoin. Au cours des trois années suivantes, nous avons eu le privilège d'amener 

au Seigneur plus d'un millier de satanistes endurcis. Que d'aventures nous avons vécues! Je vais 

maintenant partager avec vous les leçons que le Seigneur m'a enseignées au travers de ces expériences, et 

depuis que nous nous sommes installées ici en Californie. J'ai beaucoup appris depuis ce terrible combat 

contre les démons qui étaient en Elaine. Au cours de cette période, le 

 

Seigneur a permis que nous passions par de nombreuses expériences uniques pour notre formation. 

 

J'ai délibérément placé ce chapitre après les chapitres intitulés "Entendre la voix de Dieu", "Le feu", et 

"Le commencement de la sagesse". Si vous n'avez pas réglé dans votre vie les problèmes soulevés dans 

ces chapitres, vous n'êtes pas qualifié pour travailler dans le domaine de la délivrance avec d'autres 

personnes. Vous devez d'abord vous occuper de votre propre vie et de votre relation personnelle avec le 

Seigneur. Cependant, tout chrétien peut et doit se délivrer lui-même des démons ou des influences 

démoniaques qui peuvent se trouver dans sa propre vie. Ceci m'amène à parler du premier sujet que je 

veux aborder, et que j'appellerai, faute de meilleur terme, la délivrance de soi-même. 

 

LA DELIVRANCE DE SOI-MEME 

 

"(Jésus a dit) Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: en mon nom, ils chasseront les 

démons..." 

Marc 16:17 

 

"Ayant donc de telles promesses, bien-aimés, purifions-nous de toute souillure de la chair et de l'esprit, en 

achevant notre sanctification dans la crainte de Dieu." 

2 Corinthiens 7:1 

 

Ces passages soulignent deux choses. En premier lieu, la condition essentielle pour chasser les démons est 

de croire véritablement en Jésus-Christ. Cependant, n'oubliez jamais que vous ne pouvez pas croire sans 

également obéir. 

 

"Si vous m'aimez, gardez mes commandements... Celui qui a mes commandements et qui les garde, c'est 

celui qui m'aime: et celui qui m'aime sera aimé de mon Père, je l'aimerai, et je me ferai connaître à lui." 

Jean 14:15,21 

 

"Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 

seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux." 

Matthieu 7:21 
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Rien ne peut remplacer l'obéissance. Si vous pensez être un croyant et un serviteur de Jésus, alors que 

vous n'obéissez pas aux commandements qu'Il vous donne dans la Bible, vous vous trompez vous-même. 

Vous ne pouvez être un croyant si vous n'êtes pas aussi un croyant obéissant. 

 

En second lieu, nous devons nous purifier nous-mêmes de toute souillure. Je ne peux imaginer de 

meilleur terme pour décrire les démons que celui de "souillure". Nous avons la responsabilité de nous 

saisir de la puissance et de l'autorité qui nous sont données par Jésus-Christ, pour chasser les démons hors 

de notre propre vie. 

 

"(Jésus a dit) Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la 

puissance de l'ennemi; et rien ne pourra vous nuire. Cependant, ne vous réjouissez pas de ce que les 

esprits vous sont soumis; mais réjouissez-vous de ce que vos noms sont écrits dans les cieux." 

Luc 10:19-20 

 

Jésus nous a donné puissance et autorité sur Satan et ses démons, mais c'est à nous d'utiliser cette 

puissance et cette autorité pour chasser les démons. 

 

"Soumettez-vous donc à Dieu; résistez au diable, et il fuira loin de vous." 

Jacques 4:7 

 

Malheureusement, on ne cite en général que la seconde partie de ce verset. Je ne peux insister 

suffisamment sur la première moitié du verset. Si nous ne sommes pas soumis au Seigneur et n'obéissons 

pas à Ses commandements, nous ne pouvons pas espérer exercer la moindre puissance contre les démons. 

 

Peu de gens acceptent de s'engager dans le domaine de la délivrance, et beaucoup de ceux qui s'y 

engagent s'égarent dans toutes sortes d'erreurs et de doctrines étranges. Beaucoup de gens sont dans une 

situation où ils ne peuvent trouver personne pour les aider, si ce n'est le Seigneur. Je voudrais que vous 

compreniez que vous pouvez vous saisir de cette puissance et de cette autorité, au nom de Jésus, et 

chasser les démons de vous-même. 

 

"Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez vos mains, pécheurs; purifiez vos coeurs, 

hommes irrésolus." 

Jacques 4:8 

 

Examinez votre vie. Quelles portes avez-vous ouvertes à Satan dans votre vie passée? Avez-vous fermé 

toutes ces portes ouvertes par le péché, et avez-vous commandé aux démons qui sont alors entrés par ces 

portes de vous quitter? Sinon, vous feriez mieux de le faire. Permettez-moi de vous donner un exemple. 

 

Il y a environ un an, j'ai reçu une lettre d'une jeune femme que j'appellerai Jeanne (ce n'est pas son vrai 

nom). Jeanne est mariée, elle a deux enfants de deux et quatre ans. Elle est chrétienne, et elle est mariée à 

un chrétien que j'appellerai Jean. 

 

Tous deux ont été élevés dans des foyers chrétiens et ont accepté Jésus comme leur Sauveur dès leur 

jeune âge. Au cours de leurs fiançailles, Jean et Jeanne n'ont pas obéi à la parole de Dieu. Ils ont eu des 

relations sexuelles et Jeanne s'est trouvée enceinte. Parce qu'ils appartenaient à une église assez grande, à 

laquelle leurs deux familles appartenaient aussi, ils ont cru qu'ils ne pourraient pas faire face à la honte 

causée par cette grossesse survenue alors qu'ils n'étaient pas mariés. Ils en ont discuté entre eux et 

arrivèrent à la conclusion que la seule solution était pour Jeanne de se faire avorter, ce qu'elle fit. Ils se 

marièrent quelques mois plus tard. 

 

Leur relation de couple fut un désastre! Ils ne parvinrent jamais à avoir des relations sexuelles 

satisfaisantes. Jeanne était tourmentée par le remords. Elle eut deux enfants, pour essayer de se 

débarrasser de ce sentiment de culpabilité. A cause des enfants, elle cessa de travailler et resta à la 

maison. Comme elle disposait de plus de temps, elle s'enfonça de plus en plus dans la dépression, à cause 

de la triste situation de son foyer. Finalement, elle commença à suivre des émissions de télévision 

douteuses, et à vivre dans un monde imaginaire centré sur le sexe et les stars de la musique Rock. Les 
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choses empirèrent encore, et leurs enfants manifestèrent des problèmes majeurs de comportement. Ce fut 

à ce moment-là qu'ils m'écrivirent. 

 

Ils avaient lu mon livre, Il est venu libérer libérer les captifs, et avaient compris qu'ils avaient ouvert la 

porte à une influence démoniaque dans leur vie, à cause de l'avortement et du péché de leurs relations 

sexuelles avant le mariage. Ils pensaient qu'ils ne pouvaient pas être aidés par leur pasteur ni par 

quelqu'un d'autre dans leur église, parce qu'elle était devenue un véritable repaire de cancaniers. Ils ne 

connaissaient dans leur région personne qui pût les aider. 

 

Je leur répondis en leur expliquant que l'avortement avait ouvert une entrée directe aux démons dans leur 

vie à tous les deux. En réalité, l'avortement est un sacrifice humain offert à Satan, le dieu du "moi". Jean 

était aussi responsable que Jeanne. Ce péché avait entraîné l'entrée de démons dans leur vie. Mais, en 

outre, dans son malheur, Jeanne s'était ouverte à d'autres démons, en regardant ces émissions impures à la 

télévision et en écoutant la musique Rock. Leurs enfants avaient hérité des démons de leurs parents, ce 

qui expliquait leurs problèmes de comportement. 

 

Je leur dis qu'ils devaient tout d'abord s'agenouiller ensemble devant le Seigneur et Lui demander pardon 

pour leurs péchés. Ils devaient ensuite, chacun pour sa part, commander aux démons qui étaient entrés en 

eux, à la suite de ces péchés, de partir au nom de Jésus-Christ. Jean, de par sa position de chef de famille, 

devait se purifier le premier, et aider ensuite sa femme à se délivrer de ses démons. Jeanne devait aussi 

rompre tout contact avec ces émissions de télévision et avec la musique Rock. Puis ils devaient 

débarrasser leur maison de tous les disques et cassettes de musique Rock. 

 

Je leur demandai ensuite d'oindre d'huile leurs deux enfants et de commander aux démons de les quitter 

au nom de Jésus, en priant le Seigneur de briser les liens de l'hérédité et de sceller leurs enfants pour qu'ils 

soient libres de toute influence démoniaque provenant de cette source. 

 

Jeanne me répondit qu'elle et Jean étaient très effrayés à l'idée de s'opposer eux-mêmes directement aux 

démons mais, obéissant à la parole de Dieu, ils le firent. Puis ils commencèrent à passer chaque jour du 

temps ensemble, à prier et à lire la Bible. Le changement en leurs enfants et en eux-mêmes fut 

extraordinaire, mais Jeanne avait encore des problèmes dans sa vie sexuelle. Cependant, au cours des trois 

mois suivants, parce qu'elle a persévéré à rechercher le Seigneur, le Saint Esprit lui a montré plusieurs 

autres domaines de sa vie qu'elle avait besoin de purifier. Jeanne a continué à se soumettre au Seigneur et 

à marcher dans l'obéissance à Ses commandements, et le Seigneur l'a complètement guérie. Leur couple 

est à présent heureux et normal. Le Seigneur est tellement plein de grâce! Si seulement nous voulions Le 

chercher et obéir à Ses commandements, Il guérirait et purifierait notre vie d'une manière formidable. 

 

Dans le chapitre 14 consacré aux violences rituelles sur les enfants, j'ai présenté de manière assez 

détaillée comment les parents devaient aborder le problème des démons présents dans leurs enfants. Il 

faut utiliser la même approche dans le cas d'enfants qui ont hérité des démons de leurs parents. Les 

parents, en lisant ce chapitre et en reconnaissant le besoin de purifier leur propre vie, ne devront pas 

omettre de purifier également leurs enfants et de fermer la porte de l'hérédité. 

 

Quand vous priez pour chasser les démons de vous-même, il vaut mieux, en général, avoir avec vous un 

frère ou une soeur en qui vous avez confiance. Mais si ce n'est pas possible, prenez simplement position 

dans la foi, et le Seigneur vous aidera. Si les démons demeurent en vous depuis longtemps, ils ne partiront 

pas aisément. Et si vous continuez à pratiquer activement le péché dans votre vie, ils ne sortiront pas du 

tout. Il se peut que vous ayez à affronter une bataille en règle, mais n'abandonnez pas. Soyez persévérant. 

Vous pouvez maintenant rendre la vie intenable à ces démons, de même qu'ils avaient rendu la vôtre 

intenable. 

 

Comme ils ne peuvent pas lire vos pensées, vous devez leur parler à voix haute. Remplissez votre vie de 

la parole de Dieu. Lisez la Bible à haute voix, mémorisez et citez des versets de l'Ecriture, chantez des 

cantiques de louange au Seigneur, chaque fois que vous le pourrez. Je recommande que l'on se procure un 

lecteur de cassettes pour écouter des enregistrements de la Bible, chaque fois que l'on ne peut pas se 

mettre à l'écart pour la lire. Il est souvent utile de passer ces cassettes pendant toute la nuit. Résistez 

constamment aux démons et commandez-leur de vous quitter. Nettoyez votre maison et votre vie! Vous 
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devez vous arrêter de pécher. Vous ne serez jamais à l'abri de la possibilité de pécher, mais vous ne devez 

plus pratiquer activement le péché. Si vous le demandez simplement dans la prière, le Saint Esprit vous 

révèlera vos péchés. Si vous vivez dans l'adultère, vous ne pouvez espérer chasser un seul démon, tant 

que vous ne vous serez pas marié ou que vous n'aurez pas rompu cette relation. Je suis sans cesse 

stupéfaite de voir le nombre de chrétiens déclarés qui entretiennent des relations adultères, ignorant 

complètement tout ce que dit l'Ecriture sur ce péché, et justifiant même leur péché à leurs propres yeux. 

Vous pouvez parvenir à vous tromper vous-même, mais vous ne tromperez pas le Seigneur, ni les 

démons. Rappelez-vous que vous pouvez réussir à cacher vos péchés aux autres, mais vous ne pourrez les 

cacher ni au Seigneur, ni à Satan, ni à ses démons! 

 

Une fois que vous aurez demandé au Seigneur de vous pardonner, commandez aux démons de vous 

quitter et demandez à Jésus de fermer pour toujours ces portes. 

 

Ensuite, il vous faudra empêcher les démons de revenir. Si vous retombez dans le même péché, vous 

pouvez être certain que les mêmes démons vont tous revenir, chacun amenant avec lui sept autres démons 

plus méchants que lui-même. 

 

Il n'est pas nécessaire de connaître les noms précis de tous les démons. Un seul démon peut avoir un 

millier de noms différents. Satan a tellement de démons dans son royaume qu'il serait impossible de les 

nommer tous. Nous n'avons pas besoin de connaître leurs noms. Le Seigneur les connaît tous et, après 

tout, c'est le Seigneur qui les chasse et pas nous. Je trouve qu'il est plus utile d'identifier les démons en 

fonction de leur domaine d'activité (voir la liste ci-dessous) ou de la porte d'entrée qui a été ouverte en 

premier lieu. Par exemple, dans le cas de Jeanne, qui avait avorté, elle a dit quelque chose comme cela: 

 

"Vous, démons, qui êtes entrés en moi à cause de cet avortement, j'ai confessé ce péché à mon Père 

Céleste, et j'ai reçu le pardon de ce péché, par le précieux sang de Jésus-Christ mon Seigneur. Il est 

maintenant lavé pour toujours. Vous n'avez plus aucun droit d'habiter en moi. Je vous commande 

maintenant, au nom de Jésus-Christ, de me quitter immédiatement!" 

 

Jeanne n'avait pas besoin de connaître les noms précis des démons qui étaient entrés en elle à la suite de 

son avortement. Le Seigneur connaissait leurs noms. Jeanne n'a simplement eu qu'à leur commander de 

sortir. Le Seigneur a fait le reste. 

 

En outre, il n'est pas en général nécessaire de chasser un démon après l'autre. Par exemple, le démon 

nommé Légion peut avoir jusqu'à 4.000 subordonnés. Si vous essayez de chasser chacun de ces démons 

subordonnés, vous n'y arriverez jamais. Dans la Bible, Jésus les a tous chassés en une seule fois. Suivons 

simplement Son exemple. 

 

LE CONSEIL AVANT LA DELIVRANCE 

 

Si vous voulez aider quelqu'un à être délivré de ses démons, vous devez tout d'abord savoir où il en est 

vis-à-vis du Seigneur. 

 

C'est la question la plus importante. Si vous avez affaire à quelqu'un qui n'a pas réellement donné sa vie à 

Jésus-Christ, vous ne lui ferez pas une faveur en commandant aux démons de partir, parce qu'ils 

reviendront, sept fois plus puissants qu'avant. En outre, si c'est quelqu'un qui pratique activement le 

péché, les démons auront un droit légal de rester, et vous n'arriverez pas à les chasser. 

 

"(Jésus a dit) Mais, si c'est par l'Esprit de Dieu que je chasse les démons, le royaume de Dieu est donc 

venu vers vous. Ou, comment quelqu'un peut-il entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, 

sans avoir auparavant lié cet homme fort? Alors seulement il pillera sa maison." 

Matthieu 12:28,29 

 

"Jésus a dit) Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il va par des lieux arides, cherchant du repos, et 

il n'en trouve point. Alors il dit: Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti; et, quand il arrive, il la 

trouve vide, balayée et ornée. Il s'en va, et il prend avec lui sept autres esprits plus méchants que lui; ils 
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entrent dans la maison, s'y établissent, et la dernière condition de cet homme est pire que la première. Il 

en sera de même pour cette génération méchante." 

Matthieu 12:43-45 

 

D'après ces deux passages, nous voyons que lorsqu'un démon est chassé, il va chercher sept autres 

démons plus méchants que lui, et ils essayent de revenir. Si la maison est balayée, mais si un "homme 

fort" (dans le cas du chrétien, il s'agit du Saint-Esprit) ne garde pas la maison, alors les démons peuvent 

revenir. Le premier passage nous montre que les démons doivent d'abord lier l'homme fort pour pénétrer 

dans la maison. Si nous chassons des démons de quelqu'un qui n'est pas chrétien, ou d'un chrétien non 

consacré qui pratique activement le péché, les démons seront libres de revenir. Il est de la responsabilité 

de celui qui prie pour la délivrance de s'assurer de la position exacte de la personne qui cherche à être 

délivrée, vis-à-vis du Seigneur. L'exemple de Christ, au chapitre 9, montre ce qui attend un non-chrétien, 

après qu'il ait été délivré. En outre, on perd beaucoup de temps si l'on essaye de délivrer quelqu'un qui vit 

activement dans le péché, et qui donne ainsi aux démons le droit légal de rester. Ceux qui vivent 

activement dans le péché seront incapables d'empêcher les démons de revenir après leur délivrance. Il faut 

bien vous assurer qu'ils ont compris la nécessité d'éliminer le péché de leur vie. Dans certains cas, par 

exemple d'homosexualité, la seule façon efficace d'aider la personne à arrêter de pécher est de les délivrer. 

Les démons de perversion sexuelle sont souvent tellement puissants que la personne sera incapable de les 

maîtriser, tant que ces démons habiteront en elle. Cependant, lorsque ces démons ont été chassés, la 

personne devra tout de même combattre. On ne peut se donner aucune excuse. Il faut tenir ferme. 

 

Cherchez les portes d'entrée 

 

Un autre domaine important qu'il est nécessaire d'explorer, dans le conseil qui précède la délivrance, est 

de savoir exactement comment les démons sont entrés. Une personne réellement repentante n'essayera pas 

de cacher ses péchés. Pourtant, beaucoup de gens le font, surtout ceux qui ont pratiqué l'occultisme. Ils 

accepteront rarement de vous dire jusqu'où ils sont allés en réalité. Faites attention, car si vous n'êtes pas 

bien informé de tout ce qu'ils ont pu pratiquer, il est très probable que vous ne pourrez pas chasser tous 

les démons. Et les démons qui resteront permettront à tous les autres, et à bien d'autres encore, de revenir. 

Ceci entraîne beaucoup de découragement et d'angoisse chez la personne concernée. 

 

Il est souvent difficile de découvrir la porte par laquelle les démons sont entrés. Parfois des portes sont 

ouvertes à des occasions surprenantes, que les gens eux-mêmes ne réalisent pas. Permettez-moi de vous 

citer l'exemple de Lydia (ce n'est pas son vrai nom). 

 

Lydia, une dame âgée de plus de soixante ans, vint me trouver et me dit qu'elle pensait avoir un problème 

causé par des démons. Elle avait servi le Seigneur toute sa vie et s'était convertie dans sa petite enfance. 

Sa joie était de lire la Bible et de prier. Mais, sept années avant notre rencontre, elle commença a avoir 

des difficultés à lire la Bible. Ces difficultés se sont progressivement aggravées jusqu'au point où, au 

cours de l'année écoulée, elle ne parvint plus du tout à la lire. (C'est un signe typique d'invasion 

démoniaque). Je lui demandai de me dire précisément ce qui lui causait cette difficulté lorsqu'elle essayait 

de lire. 

 

"Chaque fois que j'ouvre ma Bible, je commence à voir des cercles de lumière tourbillonnants dans ma 

vision périphérique. Dès que j'essaye de concentrer mes yeux sur le texte, ces lumières viennent bloquer 

ma vision et il m'est impossible de lire. Mais je peux lire sans problème n'importe quel autre livre. J'ai 

souvent chassé les démons qui provoquent ces lumières, je les ai liés, je leur ai commandé de me quitter 

au nom de Jésus, mais je n'ai jamais pu les faire partir. J'ai prié et jeûné pour ce problème, mais cela ne 

s'améliore pas. Cela ne fait qu'empirer." 

 

Lorsque quelqu'un chasse des démons de manière répétée au nom de Jésus, sans aucun résultat, c'est que 

les démons ont en général un droit légal de rester, et ils ne sont pas obligés de partir. J'ai expliqué cela à 

Lydia, et nous avons commencé à chercher quel pouvait être ce terrain légal. 

 

Finalement, après une heure de recherches, nous étions toutes deux plutôt frustrées. Je me suis arrêtée et 

j'ai prié une nouvelle fois, demandant au Seigneur de nous donner Sa sagesse dans cette affaire. Après 



 164 

que j'eus prié, le Saint Esprit me conduisit à demander à Lydia si ces lumières ressemblaient à quelque 

chose qu'elle avait vu auparavant. 

 

"Mais oui, elles ressemblent tout-à-fait à cette soucoupe volante!" 

 

"Quelle soucoupe volante?" 

 

"Eh bien, il y a environ sept ans, je vivais sur la côte Est, dans une région où ont été aperçues un certain 

nombre de soucoupes volantes. Je me suis passionnée pour ces engins et je disais tout le temps que 

j'aurais bien aimé en voir une moi-même. Puis, un soir, alors que je revenais chez moi par la route, je vis 

une étrange lumière au loin dans les champs. Je n'y ai pas prêté beaucoup d'attention au début, jusqu'à ce 

que la lumière commence à s'approcher de la route. J'ai vu alors que ce n'était pas un avion, ni quelque 

chose que j'avais pu voir auparavant. Elle semblait flotter à une quinzaine de mètres au-dessus du sol, elle 

était de forme ronde, et elle avait des lumières qui tourbillonnaient tout autour." 

 

"Je me rendis compte alors qu'elle ressemblait tout-à-fait aux descriptions des soucoupes volantes qui 

avaient été aperçues dans la région. Lorsqu'elle s'est approchée de la route, j'ai freiné pour arrêter la 

voiture, parce que j'étais tellement fascinée. Toutes les autres voitures s'arrêtaient aussi. Juste à ce 

moment-là, le Saint Esprit me parla et me dit: "Ne t'arrête pas, cela va te faire du mal." Mais j'étais trop 

fascinée pour écouter réellement ce qu'Il me disait. Je me suis arrêtée quand même." 

 

"Juste en m'arrêtant, je compris que je désobéissais au Seigneur, alors j'ai essayé de faire repartir la 

voiture. Lorsque j'eus repris de la vitesse, je vis la soucoupe volante se placer devant moi au-dessus de la 

route, et se déplacer à la même vitesse que moi. J'ai poussé sur la pédale pour essayer d'accélérer, mais le 

moteur se coupait de temps en temps, ce qui me gardait à une vitesse constante. Ensuite, bêtement, je 

m'adressai mentalement à cet objet et je lui dis: "Mais qui est-tu donc et que fais-tu ici?" 

 

"A mon grand étonnement, la soucoupe volante me répondit par la télépathie, par l'intermédiaire de mon 

esprit, je suppose. Elle me dit qu'ils étaient des visiteurs d'une autre planète et qu'ils étaient venus voir 

comment nous vivions. J'ai eu toute une conversation avec eux. Finalement, je leur ai demandé s'ils 

adoraient et servaient Jésus sur leur planète, comme nous le faisions ici sur la terre. A ce moment-là, ils 

ont commencé à chercher des échappatoires. Ils ont répondu: "Eh bien, nous pouvons choisir qui nous 

servons." 

 

"Mais comment pouvez-vous choisir, puisque Jésus est Dieu, et qu'Il a créé tout l'univers, y compris 

vous?" 

 

"A ce moment-là, ils ne m'ont plus répondu, ils se sont envolés vers le ciel et ont disparu soudainement. 

J'ai encore revu cet objet une autre fois. Mais quand ils m'ont parlé, je leur ai commandé de partir au nom 

de Jésus, et ils sont partis aussitôt." 

 

C'était la porte d'entrée. J'ai toujours pensé que les OVNIs, ou les soucoupes volantes, étaient des 

phénomènes d'origine démoniaque, surtout en considérant l'importance extraordinaire que leur accordent 

le mouvement du Nouvel Age et d'autres religions païennes. C'était une confirmation intéressante. En 

outre, Lydia ne l'avait pas réalisé à l'époque, mais elle avait éprouvé véritablement les esprits en leur 

posant des questions sur Jésus. Et ils avaient raté le test! 

 

Mais Lydia avait désobéi au Seigneur. D'abord en s'arrêtant, et ensuite en entrant en communication avec 

ces êtres. Il en est résulté une invasion de démons dans sa vie. Elle a prié et demandé au Seigneur de lui 

pardonner. Puis elle a commandé à tous les démons qui étaient entrés en elle par cette porte de la quitter. 

Elle a aussi demandé au Seigneur de partager entre son âme et son esprit, selon Hébreux 4:12, pour 

qu'elle ne puisse plus recevoir de communication du monde spirituel, si ce n'est par le Saint Esprit. 

Immédiatement après, je lui demandai de prendre une Bible. Lydia fut au comble de la joie en 

s'apercevant qu'elle pouvait à présent lire la parole de Dieu sans aucune difficulté. Ce fut vraiment 

intéressant. Soyez persévérants. Souvent ceux qui cherchent la délivrance ne savent pas exactement 

comment les démons sont entrés. Dès que vous le savez, vous pouvez alors leur commander beaucoup 
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plus facilement de partir. En outre, vous mettrez souvent à jour quelque péché, que la personne devra 

confesser et dont elle devra s'occuper. 

 

La passivité 

 

Un autre domaine important à explorer est d'essayer de comprendre quel est le degré de passivité dans la 

vie de la personne que vous aidez. Ceux qui pratiquent l'occultisme, et surtout ceux qui ont des problèmes 

de dépression et des idées de suicide, ont en général une intelligence très passive et paresseuse. La cause 

numéro un de la dépression est une intelligence passive. Dans l'occultisme (et j'y inclus le mouvement du 

Nouvel Age), les gens se sont habitués à faire le vide dans leurs pensées, et donc à laisser les démons 

contrôler complètement leur intelligence et leur corps. Il faut soigneusement apprendre à ces gens 

comment reprendre le contrôle de leur intelligence et de leurs pensées, pour que la délivrance puisse 

réussir, et aussi pour qu'ils puissent empêcher les démons de revenir après leur délivrance. La passivité ne 

leur permet pas de résister au retour des démons après avoir été délivrés. 

 

J'ai aussi découvert qu'il est très utile de questionner la personne pour voir quel est le degré de contrôle 

exercé par les démons sur leur vie. Au fil des années, le Seigneur m'a régulièrement montré que moins 

une personne est passive au cours de sa délivrance, et plus il est probable qu'elle reste libre de démons 

après sa délivrance. 

 

Trop souvent les gens veulent rester passifs et vous laisser tout le travail. Non seulement ceci est très 

fatigant pour celui qui prie pour la délivrance, mais la personne qui reçoit la délivrance est en général 

incapable d'empêcher les démons de revenir par la suite. Plus loin, dans ce même chapitre, j'aborderai 

plus en détail la manière de traiter la passivité au cours de la délivrance. 

 

Le degré de contrôle de l'esprit humain 

 

Un autre domaine souvent négligé est celui de l'esprit humain. Je pense que c'est la source la plus 

fréquente de problèmes, parmi toutes celles que je connais. Le passage cité plus haut dans ce chapitre, 

dans 2 Corinthiens 7:1, établit clairement que notre esprit doit être purifié. Il est extrêmement utile de 

découvrir quel est le degré de contrôle établi par quelqu'un sur son propre esprit, ou quel est le degré de 

contrôle établi par quelqu'un d'autre sur le corps spirituel de cette personne. Les exemples donnés au 

chapitre 16 s'appliquent ici. 

 

L'enseignement 

 

Je considère que le conseil précédant la délivrance est une étape très importante dans la délivrance. Il 

devrait être aussi l'occasion d'un enseignement intensif. Si vous n'enseignez pas à cette personne comment 

prendre autorité sur les démons et comment les chasser elle-même, elle sera incapable de les empêcher de 

revenir par la suite. Vous devez aussi lui apprendre à reconnaître les attaques de ces démons. Je rencontre 

souvent une personne plusieurs fois pour la conseiller, avant de commencer à chasser les démons. Rien 

n'est plus décourageant pour une personne qui a été délivrée que de voir tous les démons revenir en elle. 

 

En dernier lieu, je n'insisterai jamais assez sur le besoin de demander conseil au Seigneur à propos de 

chaque personne que vous essayez d'aider. Si nous nous engageons dans un combat sans l'ordre précis de 

notre Chef, Jésus, tout ce que nous ferons, c'est nous chercher des ennuis. 

 

LA DELIVRANCE 

 

Le Seigneur ne fait jamais rien en suivant des routines et des rites. Chaque personne est unique pour Lui, 

et Il s'en occupe de manière unique. Pas une seule délivrance ne sera identique à une autre. Si c'était le 

cas, nous dépendrions rapidement d'un rite au lieu de dépendre du Seigneur. 

 

Plus je pratique la délivrance, et plus j'ai l'impression de n'être qu'une spectatrice. Je ne suis qu'une 

servante. C'est le Seigneur qui chasse les démons par Sa puissance. Je suis tout-à-fait incapable de faire 

quoi que ce soit de moi-même. Je ne peux agir que selon la direction du Seigneur. 

 



 166 

"Jésus reprit donc la parole, et leur dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, le Fils ne peut rien faire de lui-

même, il ne fait que ce qu'il voit faire au Père: et tout ce que le Père fait, le Fils le fait aussi pareillement." 

Jean 5:19 

 

Jésus nous donne l'exemple. Nous faisons seulement ce que notre Père céleste nous commande de faire. 

Nous ne pouvons pas nous servir comme nous le voulons de la puissance et de l'autorité du nom de Jésus. 

Nous ne pouvons le faire que selon la direction de notre Père. Si nous oublions ce principe, nous pouvons 

être sûrs de tomber dans l'erreur. 

 

Permettez-moi de vous donner un exemple. Il y a deux ou trois ans, Elaine et moi avons été sollicitées 

pour aider un ami à délivrer une femme qui avait été une sorcière pendant de nombreuses années. Nous 

avons prié et avons reçu du Seigneur la confirmation que nous devions aller l'aider. Nous y sommes allées 

et, après avoir donné quelques conseils à cette femme, notre ami a commencé par la prière. Puis il m'a 

regardé et m'a demandé comment nous devrions procéder. Je lui répondis que je ne le savais pas, car je 

n'avais encore reçu aucune direction du Saint Esprit. Nous avons dû attendre toute une heure pour que le 

Seigneur nous montre une direction! Les autres commençaient à devenir assez nerveux, mais nous ne 

pouvions pas commencer sans avoir une direction du Seigneur. J'ai compris par la suite que le Seigneur 

nous mettait ainsi à l'épreuve. Inutile de dire que ce fut quelque peu difficile de devoir patienter ainsi, 

parce que les autres personnes présentes attendaient que nous leur donnions la direction à suivre. Ils 

n'avaient pas prévu que nous leur demandions de rester simplement assis à nous attendre au Seigneur! 

Mais notre obéissance fut récompensée, et le Saint Esprit nous révéla les clefs dont nous avions besoin 

pour pouvoir chasser tous les démons. Notre ami et les autres avaient par trois fois tenté de délivrer cette 

personne. Chaque fois, cela avait été un échec. Nous devons attendre la direction du Seigneur dans 

chaque cas! 

 

A cause de cela, il ne m'est pas possible de vous donner de nombreux cas précis. Je me contenterai de 

vous donner certaines directions générales conformes aux Ecritures. 

 

Le lieu choisi pour la délivrance 

 

C'est un point trop souvent négligé. Tout d'abord, assurez-vous que le terrain sur lequel vous combattez 

est un lieu saint. Vous devez aussi connaître les personnes avec lesquelles vous combattez. N'importe 

quel soldat sait qu'il va au-devant de terribles difficultés s'il s'engage dans un combat avec un ennemi sur 

ses arrières. 

 

Si vous voulez chasser les démons de quelqu'un, prenez soin de l'inviter dans une maison, une église ou 

un bureau que vous saurez être purifié et consacré au Seigneur. Si vous allez prier dans la maison de cette 

personne, vous devez d'abord visiter la maison pour vous assurer que vous n'allez pas combattre au milieu 

d'une maison infestée de démons. J'ai connu un certain nombre de désastres subis par des gens qui avaient 

négligé ce point. 

 

En outre, si vous devez vous rendre dans la maison de quelqu'un, surveillez ses animaux domestiques. Je 

connais le cas d'un pasteur qui s'est rendu avec un autre chrétien dans la maison d'une femme qui 

pratiquait la sorcellerie. Elle s'était engagée dans un combat contre une autre sorcière et était en train 

d'avoir le dessous dans ce combat. C'était une femme d'une cinquantaine d'années. Elle éprouvait de 

douleurs dans la poitrine et avait des difficultés à respirer. Le pasteur et son ami pensèrent qu'il s'agissait 

d'une urgence et acceptèrent de se rendre dans la maison de cette femme. 

 

A leur arrivée, ils virent que la femme était dans une détresse manifeste. Au moment où ils commencèrent 

à chasser et à lier les démons, le petit chien de cette femme les attaqua soudain avec une incroyable 

férocité et les mordit cruellement. Ils avaient oublié d'éloigner d'abord le chien ou de le libérer de ses 

démons. La plupart des gens qui pratiquent la sorcellerie ou l'occultisme ont placé des démons dans leurs 

animaux domestiques. Ces démons doivent pousser l'animal à attaquer tous ceux qui essayent de vouloir 

du mal à leur maître, ou qui tentent de chasser les démons de leur maître. 

 

Il faut toujours contrôler au maximum tout ce qui peut se passer au cours d'une délivrance. Assurez-vous 

de bien connaître ceux qui travailleront avec vous, ainsi que leur situation vis-à-vis du Seigneur. Trop 
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souvent des délivrances ont échoué parce que des satanistes, se faisant passer pour des chrétiens, s'étaient 

infiltrés dans le groupe. Dès qu'un chrétien commençait à chasser les démons d'une personne, le sataniste 

les bombardait de démons par derrière et tentait de bloquer la délivrance. De telles situations se terminent 

en général par un désastre. 

 

Procédure générale 

 

Comme je l'ai déjà dit, seul le Seigneur peut vous montrer comment procéder dans chaque cas particulier. 

Le Saint Esprit travaille de manière tellement différente dans chaque cas que vous n'aurez pas l'occasion 

de dépendre d'un rite, au lieu de dépendre du Seigneur. Permettez-moi de vous donner un exemple tiré de 

mon expérience personnelle, dans un cas récent de délivrance. 

 

Janice (ce n'est pas son vrai nom) était tourmentée par des démons depuis plus de huit ans. Enfant, elle 

avait été sexuellement violentée. Adolescente, elle s'était engagée dans l'occultisme. Plus tard, elle fut 

brutalement battue et violée par son mari. Huit ans avant que nous nous rencontrions, elle fit de Jésus son 

Seigneur et Sauveur, et son mari la quitta à ce moment-là. Elle pensait que ses problèmes étaient 

terminés, mais ils ne faisaient que commencer. 

 

Dès qu'elle eut accepté le Seigneur, les démons commencèrent à la tourmenter. Elle avait recherché la 

délivrance pendant huit ans. Elle avait subi de nombreuses séances de délivrance, qui avaient toutes été 

des échecs, et elle en avait retiré un profond sentiment de culpabilité. On lui disait toujours qu'elle devait 

avoir quelque péché non confessé, et qu'à cause de cela, les démons n'étaient pas obligés de partir. Il est 

vrai que c'est souvent le cas, mais il s'agit aussi, quelquefois, d'un problème dans la vie de ceux qui prient 

pour la délivrance, et non dans la vie de la personne qui cherche à être délivrée. Elaine et moi sommes 

restées en contact avec elle pendant quatre mois, avant que le Seigneur ne nous donne la permission de 

l'aider. Lorsque nous avons reçu cette permission, nous avons invité Janice, et la chrétienne âgée chez qui 

elle habitait, à venir passer le week-end chez nous. Au cours de la semaine, j'ai recherché sérieusement la 

face du Seigneur dans la prière pour qu'Il nous montre comment procéder. Finalement, le matin où Janice 

devait arriver, le Seigneur me parla et me dit que nous n'aurions rien à faire. Nous devions simplement 

rester ensemble dans la communion fraternelle et louer Son nom. C'est Lui qui s'occuperait des démons, 

en silence et en douceur. 

 

Janice arriva remplie d'appréhension, se demandant si elle devait passer par une nouvelle séance de 

délivrance traumatisante. Elle fut débordante de joie lorsque je lui annonçai la direction que j'avais reçue 

du Seigneur. Nous avons fait ce que le Seigneur nous avait ordonné, et Il a tenu Sa promesse. Chaque 

matin, en se réveillant, Janice se sentait plus légère. Avant la fin de ce week-end de trois jours, elle était 

complètement délivrée de tous ses démons. Le Seigneur est tellement plein de grâce; Il savait que Janice 

n'aurait pas pu supporter une nouvelle séance traumatisante de délivrance. Notre Seigneur est tellement 

rempli d'amour et de tendresse! 

 

Je n'insisterai jamais assez sur la nécessité de prier avec ferveur pour chercher la direction du Seigneur 

avant d'essayer de commencer une délivrance. Une chose est sûre: commencez toujours la délivrance par 

la prière. Ensuite, si elle ne l'a pas déjà fait, invitez la personne désirant la délivrance à déclarer elle-

même qui elle sert. Faites-lui définir quel "Jésus" elle sert, d'après la Bible, et invitez-la à rejeter et à 

renoncer à tout ce qu'elle a reçu de Satan. 

 

La disposition matérielle de la pièce devrait être confortable. D'habitude, j'invite les femmes à se vêtir de 

pantalons ou de survêtements, pour préserver leur décence. Le mieux est que chacun s'assoie sur une 

chaise. Non seulement cela permet de ne pas s'assoupir, mais cela facilite les mouvements. J'ai découvert 

qu'il n'est pas nécessaire de toucher tout le temps la personne, comme par exemple de la maintenir à terre. 

Vous devez maîtriser les démons en les liant, et vous devez exiger que la personne cherchant la 

délivrance maîtrise également les démons. Si cette personne est complètement incapable de les maîtriser, 

elle ne sera probablement pas capable de les empêcher de revenir par la suite. 

 

Souvent, un contact excite les démons et provoque des manifestations inutiles. Cela ouvre aussi souvent 

la porte à la convoitise sexuelle. Il ne devrait jamais y avoir de contact physique entre personnes de sexe 

opposé, si ce n'est pour faire une onction d'huile. N'oubliez pas que les démons saisiront toutes les 
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occasions possibles. Les démons peuvent facilement nous pousser à la convoitise ou même nous donner 

l'illusion d'un attouchement indécent. Nous devons faire tout notre possible pour nous garder de ce 

problème. 

 

Je recommande fortement que les démons de nature sexuelle, ou qui sont entrés dans une personne à la 

suite de péchés sexuels, soient chassés seulement entre personnes du même sexe. Pendant ce moment, les 

personnes du sexe opposé devraient quitter la pièce. Ceci, non seulement pour éviter les problèmes, mais 

aussi pour protéger la personne en train d'être délivrée d'une gêne souvent considérable. Rappelez vous 

que l'Ecriture nous dit que l'amour protège toujours. 

 

Dans les cas où vous avez affaire à un grand nombre de démons, qui exigent plusieurs heures pour être 

chassés, prenez soin de vous arrêter de temps en temps et de prendre plusieurs pauses. N'oubliez jamais la 

personne pour laquelle vous priez. Son corps est soumis à des pressions intenses, il a besoin d'absorber 

davantage de liquides, et de se reposer ou de se relaxer de temps en temps. Demandez simplement au 

Seigneur de maîtriser les démons pendant les pauses. Il est toujours disposé à comprendre notre fragilité 

d'êtres humains. Il n'exige pas que nous passions des heures à travailler sans faire de pause, dans de telles 

situations. Vous devez constamment surveiller dans quel état se trouve la personne que vous êtes en train 

de délivrer. Il m'est arrivé de devoir faire hospitaliser certaines personnes, après des délivrances bâclées 

faites par des chrétiens peu soucieux de leur bien-être. N'oubliez jamais que ces démons vont déchirer et 

lacérer le plus possible, de l'intérieur, le corps des personnes dont ils sont chassés, et qu'ils essayeront de 

les tuer avant de pouvoir être chassés. Vous devez demander au Seigneur de vous avertir de ce qui se 

passe à l'intérieur du corps de ces personnes. 

 

J'essaye toujours de bien prévoir à l'avance tout ce qui risque de se passer, avant de commencer une 

délivrance. Il vaut mieux prendre suffisamment de temps pour faire cela. Si tous les démons ne sont pas 

chassés en une seule fois, ceux qui restent permettront aux autres de revenir, et l'état de cette personne 

sera pire qu'auparavant. Cela cause beaucoup de découragement. 

 

Parfois, les démons provoqueront une perte de connaissance chez la personne en train d'être délivrée, au 

point même de faire baisser ses rythmes respiratoire et cardiaque. J'ai découvert que la mesure la plus 

efficace dans ce cas est de commencer à lire la Bible à haute voix. Priez d'abord pour demander au 

Seigneur de faire entendre chaque parole au démon. D'habitude, je lis le livre de l'Apocalypse, à partir du 

chapitre 18. Les démons haïssent ce passage! Ensuite, dès que la personne a repris connaissance, vous 

devez lui apprendre à résister elle-même au démon et à refuser cette perte de connaissance. Tant qu'un 

démon pourra faire perdre connaissance à quelqu'un, cette personne restera bien trop passive pour pouvoir 

garder sa délivrance. Vous devez lui apprendre à demander au Seigneur de la prévenir chaque fois que le 

démon se prépare à lui faire perdre connaissance, pour pouvoir immédiatement lui résister. C'est un 

travail difficile, et il arrive fréquemment que la personne concernée refuse de faire cet effort. Elle doit 

comprendre qu'elle ne pourra pas être délivrée, ni garder sa délivrance, tant qu'elle ne décidera pas de 

faire l'effort de reprendre le contrôle de ses pensées. 

 

Nous devons toujours suivre l'exemple du Seigneur, même lorsque nous avons affaire aux démons. A de 

nombreuses reprises, dans les Evangiles, les démons ont demandé à Jésus s'Il était venu les tourmenter 

avant le temps. Il a toujours répondu "non". Nous devrions suivre Son exemple. Beaucoup de gens 

commandent à des anges de venir torturer et tourmenter les démons, pour qu'ils sortent plus vite d'une 

personne. Je ne trouve aucune confirmation de cette pratique dans les Ecritures, et je doute sérieusement 

que les anges obéissent à ce commandement. En outre, beaucoup de gens ordonnent aux démons d'aller 

dans "l'abîme", ou en Enfer. Dans l'Epître aux Hébreux, Paul nous dit que nous jugerons un jour les 

anges. Mais cette autorité de juger ne semble pas nous être encore donnée, tant que nous serons dans 

notre corps de péché. A certains moments, j'ai eu l'occasion de dire à un démon particulièrement rebelle 

que s'il ne partait pas, je demanderais au Seigneur la permission de l'envoyer en Enfer avant le temps. 

Mais, finalement, ce qui devait arriver à ce démon dépendait de la décision du Seigneur. 

 

Vous devez garder à l'esprit que la loyauté n'existe pas dans le royaume de Satan. Les démons luttent 

constamment entre eux pour essayer d'atteindre une position plus élevée ou d'obtenir plus de puissance 

que les autres. Il n'y a aucun amour entre les démons, mais seulement de la haine et de la jalousie. Parfois, 

il en résulte des problèmes intéressants. 
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J'ai eu l'occasion de travailler avec un groupe qui s'occupait de la délivrance d'une jeune femme qui avait 

été profondément engagée dans l'occultisme. Ils venaient de passer plusieurs heures à prier pour la 

délivrance de cette jeune femme. C'est alors qu'ils sentirent tous qu'ils avaient affaire au dernier démon, 

mais pendant plus d'une heure, il refusa tout net de partir. Il leur disait sans cesse qu'il ne pouvait pas 

partir tant qu'ils n'ouvriraient pas la porte. Ils me téléphonèrent pour avoir mon avis. 

 

Comme eux, il me sembla que le démon mentait, tout spécialement parce qu'ils avaient oint d'huile et 

scellé la pièce avant de commencer la délivrance, pour empêcher toute interférence extérieure. Nous 

pensions tous que le démon essayait de leur faire ouvrir la porte pour permettre à d'autres démons d'entrer 

dans la pièce. Cependant, grâce aux quelques aperçus que Dieu m'avait donnés sur la manière dont 

fonctionne le royaume de Satan, j'étais certaine que ce démon était l'un des moins puissants, et qu'il était 

en train d'être menacé de toutes sortes de tortures par les autres démons, s'il quittait la jeune femme. J'ai 

donc suggéré à ces frères de prier à haute voix et de demander au Seigneur, si c'était Sa volonté, de 

permettre à ce démon de partir en toute sécurité, de telle sorte que les autres démons ne puissent pas le 

torturer. Veuillez noter que nous avons laissé la décision entre les mains du Seigneur, parce que Lui seul 

connaît les mensonges des démons. Ils firent comme je le leur avais suggéré et le démon partit 

immédiatement. Bien souvent, vous devrez laisser entre les mains du Seigneur toute décision concernant 

le "destin" d'un démon, parce que Lui seul voit la situation dans son ensemble, et pas nous. 

 

Les démons s'affaiblissent rapidement en présence de la louange. Le fait de chanter des cantiques de 

louange et d'actions de grâces est souvent très efficace pour affaiblir les démons. N'oubliez pas non plus 

la puissance de la parole de Dieu. Lisez et citez à haute voix la Bible. Il y a deux passages de l'Ecriture 

que les démons ne peuvent pas supporter. Ce sont le chapitre 18 de l'Apocalypse concernant la chute de 

Babylone et les deux derniers chapitres de l'Apocalypse, concernant le nouveau ciel et la nouvelle terre. Il 

suffit souvent de lire à haute voix la parole de Dieu pour que vous puissiez maîtriser les démons. Je 

demande souvent à la personne qui cherche la délivrance de faire elle-même cette lecture. La prière, la 

louange, et la parole de Dieu sont des armes merveilleuses. 

 

Le jeûne 

 

Beaucoup de gens posent la question du jeûne avant la délivrance. Ils font référence au passage suivant: 

 

"Alors les disciples s'approchèrent de lui, et lui dirent en particulier: Pourquoi n'avons-nous pas pu 

chasser ce démon? C'est à cause de votre incrédulité, leur dit Jésus. Je vous le dis en vérité, si vous aviez 

de la foi comme un grain de sénevé, vous diriez à cette montagne: Transporte-toi d'ici là, et elle se 

transporterait; rien ne vous serait impossible. Mais cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le 

jeûne." 

Matthieu 17:19-21 

 

Il est très important de se préparer à la délivrance dans le jeûne et la prière, à la fois pour celui qui prie 

pour la délivrance et pour la personne qui recherche la délivrance. Toutes les personnes concernées ont 

besoin de forces physiques et spirituelles. Je conseille d'accroître la consommation de protéines au cours 

des 24 ou 48 heures précédant la délivrance. Nous avons besoin d'être continuellement prêts, en jeûnant et 

priant régulièrement, selon la direction quotidienne du Seigneur. Mais il ne faut pas le faire juste avant un 

évènement spécial, comme par exemple une délivrance. 

 

La passivité 

 

Après la délivrance d'Elaine, alors que je commençais à travailler avec de nombreuses personnes, le 

Seigneur me montra assez vite la nécessité de lutter contre la passivité de ceux que j'essayais d'aider. Le 

désir naturel de la plupart des gens est de rester passifs et de vous laisser régler tous leurs problèmes. Il 

est très facile de tomber dans ce piège. 

 

Au cours des années écoulées, j'ai très rarement commandé moi-même à un démon de sortir de quelqu'un. 

Mais j'ai plutôt enseigné aux gens comment chasser eux-mêmes les démons de leur vie. Avec ceux qui 

travaillaient avec moi, nous étions plus des sortes "d'entraîneurs" et de "supporters" qu'autre chose. J'ai 
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trouvé que les gens que j'entraînais à chasser eux-mêmes leurs propres démons étaient bien plus capables 

de les empêcher de revenir par la suite. Permettez-moi de vous donner quelques exemples. 

 

Martha (ce n'est pas son vrai nom) est une chrétienne d'une quarantaine d'années. Elle avait accepté Jésus 

environ six ans avant que nous nous rencontrions. Avant cela, elle était bouddhiste. Son père était un 

puissant prêtre bouddhiste qui opérait beaucoup de guérisons démoniaques. Lorsqu'il mourut, Martha 

hérita de tous ses démons. Dès qu'elle eut accepté Jésus comme son Seigneur, les démons se dressèrent en 

elle pour tenter de la tuer. A partir de ce moment, sa vie fut un perpétuel tourment. 

 

Poussée par des démons, elle absorba de la lessive. Mais comme cela ne réussit pas à la tuer, elle fit 

plusieurs autres tentatives de suicide. Elle me dit qu'elle ne pouvait pas lire la Bible parce que, chaque 

fois qu'elle essayait de le faire, ses mains, contrôlées par des démons, déchiraient la Bible et la jetaient de 

l'autre côté de la pièce. Avec son mari, qui était devenu chrétien en même temps que Martha, ils avaient 

acheté de nombreuses Bibles au fil des années. Martha était passée par un certain nombre de tentatives de 

délivrance, mais aucune n'avait réussi. 

 

Je recherchai le Seigneur dans la prière pour qu'Il me révèle la "clef" concernant le cas de Martha. Il me 

montra qu'elle n'avait jamais appris à se saisir de la puissance et de l'autorité dont elle disposait dans le 

nom de Jésus, pour vaincre les démons. Un dimanche, Martha et son mari sont venus nous voir chez nous. 

Nous avons prié ensemble, puis Martha a renoncé à tous ses démons. Je lui expliquai que c'était à elle de 

chasser les démons, par la puissance de Jésus-Christ. 

 

Je lui donnai une Bible, et lui demandai de la lire, à partir de l'épître aux Colossiens. Lorsqu'elle 

commença à lire, les démons se manifestèrent et jetèrent la Bible de l'autre côté de la pièce. Cela se 

produisit à de nombreuses reprises, mais je continuai à apprendre à Martha comment résister aux démons 

à haute voix et au nom de Jésus. "L'entraînement" dura trois heures, jusqu'à ce que Martha, après avoir 

beaucoup prié le Seigneur de lui donner force et sagesse, finisse par apprendre à reconnaître le moment 

où les démons commençaient à prendre le contrôle de son corps. Puis elle commença à leur résister à de 

nombreuses reprises, jusqu'à ce qu'elle puisse les maîtriser. Au début, elle ne pouvait pas lire plus de 

quelques mots de la Bible sans devoir s'arrêter pour résister aux démons. Ils essayaient de se servir de ses 

bras, de ses mains et de ses pieds. Dès qu'elle eut appris à les maîtriser dans ses membres, ils tentèrent de 

se servir de sa voix. Le combat fut acharné, mais, aidée par nos conseils patients, Martha finit par 

apprendre qu'elle pouvait les maîtriser. 

 

Une fois que Martha eut remporté cette première victoire en reprenant la maîtrise de son corps et de sa 

voix, je lui ai demandé d'ouvrir sa Bible au chapitre 18 de l'Apocalypse. Je lui ai demandé de commencer 

à le lire, jusqu'à la fin du livre. Chaque fois qu'elle sentait qu'un démon essayait de prendre le contrôle de 

son corps, de ses pensées ou de sa voix, elle devait s'arrêter et lui commander de la quitter immédiatement 

au nom de Jésus-Christ. La bataille continua! 

 

Sans cesse les démons essayaient d'arrêter Martha, mais elle tint bon. Quand elle atteignit le chapitre 21, 

sa lecture était devenue plus paisible et plus facile. Les démons étaient tous partis lorsqu'elle commença à 

lire le dernier chapitre. Nous nous sommes tous réjouis, et nous avons loué le Seigneur, en entendant 

Martha lire le dernier chapitre de l'Apocalypse librement et facilement, enfin délivrée de tous ses 

tourments démoniaques. 

 

Dans le cas de Martha, le problème principal était la passivité. Elle pensait qu'elle ne pouvait pas 

maîtriser les démons, parce qu'ils lui faisaient perdre connaissance. Cependant, en l'aidant et en priant 

pour que le Saint Esprit la prévienne chaque fois que les démons allaient lui faire perdre connaissance, 

elle finit par apprendre quelle était leur tactique, et comment les arrêter, par la puissance du nom de Jésus. 

Dès qu'elle eut appris cela, ils furent obligés de partir! 

 

Beaucoup de gens vous diront qu'ils ne peuvent pas maîtriser ou arrêter les démons, parce que ceux-ci 

leur font perdre connaissance. C'est parce qu'ils ont laissé leurs pensées devenir passives. Le Saint Esprit 

veut les aider à reprendre le contrôle de leurs pensées, pour qu'ils puissent reconnaître à quel moment les 

démons commencent à agir. C'est un point extrêmement important, non seulement pour chasser les 

démons, mais aussi pour les empêcher de revenir. 
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Reine en est un autre exemple. Reine était une jeune fille de seize ans qui avait participé à une cérémonie 

satanique pour devenir membre d'un club d'élèves de son lycée. Six mois plus tard, lorsque certains de ses 

amis essayèrent de l'amener au Seigneur, les démons commencèrent à lui causer de violentes douleurs 

abdominales. Ses amis inquiets l'emmenèrent dans une église où nous devions parler. 

 

Ils traînèrent Reine dans l'église. Elle hurlait et donnait des coups de pied. On la déposa sur le premier 

banc, et elle se plia en deux, hurlant de douleur. Le pasteur et quelques membres de l'église se joignirent à 

moi pour prier pour Reine. Les lycéens nous racontèrent brièvement son histoire et nous dirent que Reine 

hurlait ainsi de douleur depuis plusieurs heures. Ils nous dirent que Reine avait accepté Jésus depuis ce 

matin même. 

 

La première chose à faire était d'obtenir l'attention de Reine. Comme elle était jeune, elle s'était laissée 

aller à la panique lorsque la douleur avait commencé. Elle avait éprouvé de temps en temps cette douleur 

au cours des deux semaines précédentes, et avait passé un certain nombre d'examens médicaux pour 

essayer d'en connaître la cause. Les docteurs n'avaient rien pu trouver. Ce matin même, les douleurs 

avaient repris, mais elles étaient bien plus violentes qu'auparavant. 

 

J'ai demandé qu'on m'apporte un linge mouillé avec de l'eau froide, et j'ai tamponné le visage de Reine, en 

lui demandant de boire un peu d'eau fraîche. Ces simples gestes l'aidèrent à reprendre la maîtrise de soi. 

Je lui dis qu'elle devait s'arrêter de hurler pour que nous puissions l'aider. Elle se calma et me raconta elle-

même son histoire. Le Seigneur me conduisit à l'interroger en profondeur sur son salut. Il s'avéra qu'elle 

n'avait pas réellement accepté le Seigneur. C'étaient les démons qui avaient parlé par sa bouche, et qui 

avaient fait croire aux autres lycéens qu'elle était sauvée. 

 

Cela me prit presque 45 minutes pour lui expliquer le plan du salut, parce que je me rendais compte, en 

observant soigneusement ses yeux, que les démons se manifestaient sans cesse pour bloquer ses pensées 

et l'empêcher d'entendre ce que je disais. A de nombreuses reprises, j'ai dû résister aux démons et leur 

commander au nom de Jésus de la laisser tranquille, pour que je puisse parler à Reine. 

 

Dans le cas de Reine, le point central du combat fut la question de son salut. Je lui dis qu'elle devait, par 

un acte de sa volonté, demander à Jésus de la sauver et de la laver de tous ses péchés. Nous étions là pour 

l'aider, mais c'était à elle de demander cela. La bataille fit rage pendant près d'une heure. Sans cesse, 

Reine commençait à parler à Jésus, et les démons l'attaquaient cruellement par de violentes douleurs qui 

la faisaient hurler. Vous pourriez demander pourquoi nous n'avons pas chassé les démons qui étaient en 

elle, mais le Saint Esprit nous a montré qu'il fallait que Reine accepte de combattre elle-même pour son 

salut, faute de quoi elle ne pourrait pas empêcher les démons de revenir après avoir été délivrée. 

 

Lorsque les démons comprirent finalement qu'ils ne pouvaient pas l'arrêter par ces douleurs, ils essayèrent 

de l'empêcher de parler. Nous continuions à prier, à chanter des cantiques de louanges au Seigneur, et à 

lier les démons au nom de Jésus. Enfin, Reine s'effondra et commença à s'écrier: "Oh, mon Dieu, aie pitié 

de moi, une pécheresse. Comment peux-Tu m'aimer au point de me sauver, alors que j'ai adoré Satan, Ton 

ennemi? Oh, mon Dieu, je crois que Jésus est mort pour moi, je T'en prie, pardonne-moi et purifie-moi de 

mon péché!" 

 

Ce fut le premier pas. Lorsque Reine eut reçu le salut, nous fîmes une pause. Je savais que ce combat de 

deux heures par lequel nous venions de passer l'avait épuisée. Je lui passai à nouveau le visage à l'eau 

froide, et je l'aidai à se désaltérer. Nous nous sommes reposés pendant environ dix minutes. Ensuite je 

demandai à Reine de commander aux démons de la quitter au nom de Jésus. Nous avons soutenu un 

violent combat pendant encore trois heures, jusqu'à ce que les démons soient tous chassés. A la fin de ces 

trois heures, la douleur avait aussi complètement disparu. Reine était totalement épuisée, tout comme 

nous d'ailleurs. Je pense qu'aider quelqu'un à être délivré est tout-à-fait comparable au fait d'aider une 

femme à accoucher. C'est épuisant pour tout le monde. 

 

A un moment donné, j'ai demandé au Seigneur s'Il acceptait d'ôter la douleur de Reine, et de nous 

permettre de la partager (mais PAS de partager ses démons!) Il répondit: "Non, parce qu'elle 

abandonnerait alors le combat et ne serait pas délivrée de tous ses démons." Dans le cas de Reine, la 
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douleur était permise par le Seigneur pour la stimuler à continuer de combattre jusqu'à ce que tous les 

démons soient expulsés. 

 

Reine dut ensuite combattre pendant six mois pour empêcher les démons de revenir, mais elle fut 

entourée par des frères et soeurs chrétiens qui l'aidèrent. L'expérience qu'elle avait vécue au cours de sa 

délivrance lui avait appris à résister aux démons et à les tenir éloignés. Inutile de dire que sa conversion 

signifiait quelque chose pour elle. Reine chérissait son salut, plus que n'importe quel autre jeune que je 

connaisse. Cela fait maintenant un an qu'elle grandit dans le Seigneur. 

 

Notre compassion humaine naturelle nous pousse toujours à nous précipiter et à vouloir soulager 

quelqu'un de ses souffrances sans l'aider à régler ses problèmes. Le Seigneur sait qu'en général nous 

attachons plus de valeur à quelque chose pour laquelle nous avons travaillé qu'à quelque chose qui nous 

vient gratuitement. Reine avait dû souffrir pour expulser ces démons. Par conséquent, elle était 

déterminée à ne pas les laisser revenir! 

 

L'onction d'huile 

 

L'onction d'huile est très utile en matière de délivrance. Je fais souvent une onction d'huile pour chasser 

chacun des démons principaux. Cela dépend simplement de la manière dont conduit le Saint Esprit. Mais 

ne négligez pas ce moyen puissant. 

 

Le parler en langues 

 

Le problème du parler en langues crée de grandes difficultés en matière de délivrance. Trop souvent, dans 

les églises de Pentecôte, les gens croient que quelqu'un a été délivré parce qu'il commence à parler en 

langues. Cependant, ils n'éprouvent pas les esprits qui inspirent ce parler en langues. Bien souvent c'est un 

démon qui parlera par la bouche de cette personne, pour essayer de tromper ceux qui prient pour la 

délivrance et leur faire croire que les démons sont chassés. Beaucoup de personnes m'ont dit qu'ils 

savaient que quelqu'un était délivré "parce qu'il avait reçu le Saint Esprit et avait parlé en langues." 

 

A cause de l'activité démoniaque intense qui se produit au cours d'une délivrance, et de toutes les 

tentatives faites par les démons pour nous induire en erreur, j'exige toujours que personne ne parle en 

langues. J'ai vécu de trop nombreux cas où l'un de ceux qui était présent avait parlé en langues, sans que 

personne n'interprète. Pourtant, ce n'était pas le Saint Esprit qui parlait, mais un démon, pour troubler la 

délivrance. 

 

Il faudra que vous recherchiez la volonté du Seigneur dans ce domaine. Mais, si vous ne connaissez pas 

très bien les gens qui prieront avec vous, pour être absolument certain de leur situation vis-à-vis du 

Seigneur, et si vous n'avez pas éprouvé leur "parler en langues", alors je vous recommande de ne pas 

participer à des délivrances au cours desquelles les gens parlent en langues sans retenue. 

 

Certaines personnes m'ont posé la question de savoir si tous les démons comprennent l'anglais (ou leur 

langue maternelle, quelle qu'elle soit). Les démons sont très intelligents. Ils peuvent comprendre 

n'importe quelle langue. S'ils ne la comprennent pas, vous pouvez être sûrs que le Saint Esprit la leur fera 

comprendre, puisque c'est Lui qui les chasse de toutes manières. 

 

La délivrance de personnes ayant pratiqué l'occultisme 

 

Malheureusement, beaucoup de gens ayant pratiqué l'occultisme veulent avoir "le beurre et l'argent du 

beurre". En d'autres termes, ils veulent que la puissance de Jésus-Christ les délivre de leurs problèmes, 

mais ils veulent pas entièrement renoncer à leurs pouvoirs démoniaques. Nous avons compris que nous 

pouvions nous épargner beaucoup de temps et d'efforts inutiles en matière de délivrance, en expliquant 

clairement à la personne qui veut être délivrée que le premier démon que nous allons chasser est ce 

"démon de puissance" qui lui donne la capacité de communiquer avec le monde spirituel. Nous lui 

expliquons que dès que ce démon sera chassé, elle perdra immédiatement tout pouvoir d'utiliser ses dons 

de sorcellerie. 
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Si quelqu'un ne désire pas être réellement délivré, ou s'il essaye de nous tromper, il se retirera rapidement 

s'il comprend que l'expulsion de ce démon lui fera instantanément perdre son aptitude à se servir de son 

corps spirituel. 

 

J'ai aussi découvert que c'est un point très souvent négligé en matière de délivrance, et que c'est une porte 

fréquemment laissée ouverte. Il en résulte beaucoup de souffrances, car Satan et ses démons viendront 

continuellement tourmenter cette personne. Reportez-vous au chapitre 16 pour des exemples précis 

concernant ce problème. 

 

Les personnes qui ont pratiqué l'occultisme ont en général de nombreux démons. J'ai découvert qu'il était 

souvent plus facile de procéder à la délivrance par domaines de la personnalité, en chassant le démon 

principal qui contrôle chaque domaine, et en lui commandant de partir avec tous ses subordonnés. Ces 

domaines sont les suivantes: 

 

1. Chez la plupart des personnes engagées profondément dans l'occultisme, il existe une porte d'entrée 

pour Satan lui-même. Cette porte la plus secrète est maintenue ouverte par un démon de très haut rang, 

qui se donne lui-même le nom de "fils de Satan". Notez que ce titre peut changer selon les zones 

géographiques. Les noms spécifiques de ces démons peuvent également changer, et ils sont trop 

nombreux pour tenter d'en dresser une liste. Si l'on identifie un démon par sa fonction, ce sera suffisant 

pour prendre autorité sur lui. Cette porte permet à Satan lui-même d'entrer dans une personne, et de se 

servir de sa voix et de son corps à volonté. Ce démon est souvent introduit dans cette personne au cours 

de relations sexuelles avec des démons, ou avec le grand prêtre ou la grande prêtresse d'une loge 

satanique. 

 

2. Le second domaine est celui de l'esprit humain. Un démon de haut rang contrôle l'esprit tout entier. Ce 

démon est fréquemment appelé "l'esprit-guide" ou le "conseiller", mais il peut avoir d'autres noms selon 

les régions. 

 

Notre esprit se subdivise lui-même en trois domaines différents. Chaque domaine est contrôlé par un 

démon principal, qui a sous ses ordres de nombreux démons de rang inférieur. Ces trois domaines de 

l'esprit sont les suivants: 

 

La conscience: la capacité de discerner le bien du mal. 

 

L'intuition: la capacité de discerner le Seigneur et de ressentir Sa présence. 

 

L'adoration: la capacité d'adorer le Seigneur" en esprit", comme il est écrit dans Jean 4:23. 

 

3. L'âme comprend plusieurs domaines. Le principal démon qui contrôle l'âme toute entière se nomme 

souvent lui-même un esprit de "puissance". Nous avons longuement parlé de ces démons de puissance au 

chapitre 16, lorsque j'ai abordé le sujet du contrôle de l'esprit par l'âme. L'âme comprend six domaines. 

Les trois premiers domaines concernent les différents niveaux de contrôle de l'esprit: 

 

Le conscient 

 

Le subconscient 

 

L'inconscient 

 

Les trois autres domaines sont: 

 

La volonté 

 

L'intellect (ou les pensées) 

 

Les émotions 
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Chaque domaine est contrôlé par un démon principal disposant de nombreux subordonnés. 

 

4. Il y a enfin le corps physique. Le démon principal dominant le corps est en général un "démon de 

mort", comme Yaagog, dont j'ai parlé dans mon premier livre. Ce sont de puissants démons, tout-à-fait 

capables de provoquer la mort physique de la personne dans laquelle ils se trouvent, par la maladie. Ils 

peuvent le faire très rapidement, à moins d'en être empêchés par le Seigneur. Le corps comprend à son 

tour trois domaines principaux: 

 

Le cerveau, c'est-à-dire l'organe physique. 

 

Le reste du corps proprement dit. 

 

Le domaine sexuel. Le démon principal dans ce domaine tient ouverte une porte qui donne à Satan le 

droit légal d'avoir des relations sexuelles avec cette personne. Ce droit est aussi donné à d'autres démons. 

Ces démons sont souvent introduits par une participation à des perversions sexuelles. 

 

Il existe de nombreux passages de l'Ecriture qui confirment l'existence de ces domaines de la personnalité. 

Le verset le plus important, en ce qui nous concerne, est le suivant: 

 

"Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 

soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ!" 

1 Thessaloniciens 5:23 

 

Si vous vous posez des questions au sujet de ces domaines, je vous recommande fortement de lire le livre 

de Watchman Nee intitulé "L'homme spirituel", qui présente d'excellentes références scripturaires et une 

description détaillée de ces domaines. 

 

Les manifestations démoniaques 

 

J'ai découvert que c'est l'un des domaines de la délivrance où il y a le plus de malentendus et le plus 

d'abus. La plupart de ceux qui prient pour la délivrance commandent aux démons de "se manifester" avant 

de les chasser. Je n'ai trouvé aucune confirmation de cette pratique dans la Bible. Bien au contraire. Il n'y 

a qu'un seul passage où l'on voit Jésus demander son nom à un démon et encore, dans ce cas, c'est le 

démon qui Lui a parlé le premier. C'est le cas de l'homme qui était possédé du démon nommé Légion. A 

part cela, Jésus a continuellement commandé aux démons de se taire et a refusé de leur parler. Nous 

sommes sur un terrain dangereux si nous ne suivons pas Son exemple. 

 

Trop de chrétiens travaillant dans la délivrance sont fascinés par leur contact avec le monde spirituel. Cela 

leur fait plaisir de parler avec des démons! En faisant cela, ils commettent le péché d'avoir un esprit 

familier. Dieu ne veut pas que Ses enfants entrent en conversation avec des démons. Ce sont tous des 

menteurs et ils sont très intelligents. Ils ont vite fait de jouer avec l'ego d'une personne et de l'enfler 

d'orgueil. 

 

Dans le domaine de la délivrance, l'orgueil est le piège le plus dangereux. Il est trop facile de commencer 

à éprouver la "jouissance" de la puissance qui est la vôtre, lorsque les démons partent à votre 

commandement. Récemment, j'ai parlé avec un jeune pasteur, qui venait juste de chasser des démons de 

quelqu'un pour la première fois. Il me dit: "Je n'ai jamais ressenti une telle puissance! Rien ne pouvait 

m'arrêter, rien ne pouvait me faire peur. J'avais une complète autorité sur ces démons!" 

 

Cette déclaration m'a montré qu'il avait déjà posé carrément le pied sur le piège tendu par Satan. Il était en 

train de tomber dans l'orgueil. Cette puissance n'était pas la sienne, c'était celle du Seigneur. Jésus a 

donné un avertissement à Ses disciples, précisément à ce sujet: 

 

"Cependant, ne vous réjouissez pas de ce que les esprits vous sont soumis, mais réjouissez-vous de ce que 

vos noms sont écrits dans les cieux." 

Luc 10:20 
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Non seulement le fait de parler avec des démons conduit à l'orgueil, mais cela peut aussi conduire à de 

nombreuses erreurs graves. Trop souvent, celui qui prie pour la délivrance demande au démon comment il 

est entré dans la personne. A quoi cela peut-il servir? Les démons mentent toujours, et ils s'efforceront 

soigneusement de cacher la manière dont ils ont pénétré dans la personne. 

 

Certains pasteurs m'ont dit qu'ils pouvaient commander aux démons de venir devant le trône de Dieu. Ils 

le font, parce qu'ils pensent que les démons ne peuvent pas mentir lorsqu'ils se trouvent devant le trône de 

Dieu. Mais, là encore, ils ne peuvent pas confirmer cette croyance par l'Ecriture. Apocalypse 12 nous dit 

que Satan lui-même se tient devant Dieu pour accuser faussement le peuple de Dieu. Si Satan lui-même 

peut se tenir devant le trône de Dieu et mentir, pourquoi penser que les démons ne pourraient pas le faire? 

 

Si nous voulons savoir comment ces démons sont entrés, ou qui ils sont, etc... nous devons obtenir ces 

informations du Saint Esprit. Je le répète, tous les démons sont des menteurs! 

 

Parlons maintenant du problème de la manifestation des démons. Là encore, je ne peux trouver aucun 

passage de l'Ecriture où je vois Jésus commander à un démon de se manifester. Il leur a toujours 

commandé de se tenir tranquilles et de partir. J'ai découvert que la plupart des gens qui prient pour la 

délivrance commandent aux démons de se manifester parce qu'il leur semble que c'est la seule manière 

pour eux de se rendre compte s'ils sont bien partis. C'est une erreur. Une fois que vous avez commandé à 

un démon de se manifester, vous lui avez donné la permission de faire tout ce qu'il a envie de faire. Ne 

croyez pas qu'ils ne puissent pas vous berner et vous faire croire qu'ils sont sortis, en faisant tousser la 

personne, etc... Ils peuvent certainement le faire! Seul le Saint Esprit sait quand ils sont partis. Lui seul 

peut vous dire si un démon est parti ou non. Si vous dépendez de symptômes physiques, vous tomberez 

alors rapidement dans l'erreur. 

 

En outre, si vous commandez â un démon de se manifester, vous lui donnez le droit légal de déchirer et de 

lacérer la personne dans laquelle il se trouve. J'ai vu sur une bande vidéo un pasteur dire un jour à un 

jeune homme pour lequel il priait: "Détends-toi seulement et laisse les démons faire tout ce qu'ils 

veulent." Quelle erreur! Quand Jésus a-t-Il laissé les démons faire tout ce qu'ils voulaient? Là encore, 

cette pratique ne peut s'appuyer sur aucune base scripturaire. J'ai dû faire hospitaliser certaines personnes 

à cause de telles pratiques. Si vous donnez sa liberté à un démon au cours d'une délivrance, il fera tout ce 

qu'il peut pour tuer physiquement la personne dont il doit partir. Si vous travaillez dans la délivrance, 

vous devez toujours chercher à réduire au maximum les dommages causés par les démons. 

 

Je jette maintenant un défi à tous ceux qui travaillent dans la délivrance. Devez-vous vous appuyer sur 

des manifestations et des symptômes physiques pour savoir s'il y a un démon dans une personne, pour 

savoir qui est ce démon, ou pour savoir s'il est parti ou non? Si c'est le cas, alors je dois vous dire que 

vous n'avez pas avec le Seigneur la relation nécessaire pour pouvoir exercer ce ministère! 

 

Les délivrances de masse 

 

Il s'agit là d'une autre pratique commune chez beaucoup de personnes travaillant dans la délivrance. Là 

encore, je ne peux trouver aucun verset de l'Ecriture pour défendre les "délivrances de masse". Jésus s'est 

toujours occupé de chaque personne en tant qu'individu. En fait, dans de nombreux cas, Il s'est hâté de 

chasser un démon avant que la foule ne puisse s'assembler. 

 

"Jésus, voyant accourir la foule, menaça l'esprit impur, et lui dit: Esprit muet et sourd, je te l'ordonne, sors 

de cet enfant, et n'y rentre plus." 

Marc 9:25 

 

Jésus s'est hâté de chasser le démon avant que la foule puisse s'approcher. Jésus n'était pas venu pour se 

donner en spectacle. Les démons aiment beaucoup se donner en spectacle! Le grand chapitre sur l'amour 

dans 1 Corinthiens 13 nous dit que l'amour protège toujours. Pourquoi ne voudrions-nous pas protéger la 

personne cherchant la délivrance de l'embarras causé par la présence d'un public? 

 

En outre, j'ai découvert que ceux qui pratiquent les délivrances de masse suivent en général une certaine 

procédure, comme par exemple commander du haut de l'estrade à une longue liste de démons de se 
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manifester et de sortir. J'ai même entendu des pasteurs commander à des démons de loups-garous de se 

manifester et de sortir! Que feraient-ils, je me demande, si une personne de l'auditoire se transformait en 

loup-garou et commençais à tuer des gens? Elle en aurait reçu l'autorisation, par ce commandement de se 

manifester! 

 

Combien, parmi toutes ces délivrances, ne sont qu'un simple spectacle ou de l'hystérie collective? Que 

dire des inconvertis présents, qui ne sont pas protégés, et des enfants qui peuvent se trouver là? Qu'est-ce 

qui empêche les démons qui partent d'une personne d'entrer dans une autre? Rien! 

 

Dans le royaume de Dieu, tout se fait avec amour et avec ordre. Dieu n'est pas l'auteur de la confusion. 

Jésus s'est toujours occupé de chaque personne en tant qu'individu. 

 

Nous ne sommes pas vraiment Ses serviteurs si nous ne suivons pas Son exemple. 

 

Les caméras et les magnétophones 

 

Je trouve cette pratique d'enregistrer les délivrances particulièrement affligeante. Tout d'abord, est-ce que 

c'est une manière d'aimer et de protéger la personne que l'on délivre? Ensuite, si 1e but est d'enregistrer 

des manifestations démoniaques, vous désobéissez là encore aux principes de l'Écriture, en commandant 

aux démons de se manifester. Vous aurez de grandes difficultés à maîtriser les démons, parce qu'ils 

aiment se montrer en spectacle. Les démons adorent les caméras et les magnétophones! Jésus et Ses 

disciples, comme les saints de Dieu tout au long des siècles, ont réussi à chasser les démons, par la 

puissance du Saint Esprit, sans utiliser de tels matériels. Je pense que ceux-ci ne servent à rien, et je me 

refuse à sacrifier la personne qui est en train d'être délivrée, simplement pour satisfaire la curiosité de 

quelqu'un. 

 

Cherchons à faire toutes choses en nous soumettant à notre merveilleux Seigneur, Sauveur et Chef, Jésus-

Christ. 

 

LE SUIVI APRES LA DÉLIVRANCE 

 

Le combat sera sept fois plus dur pour empêcher les démons de revenir que pour les faire sortir! Parce que 

chaque démon expulsé ira chercher sept autres démons, plus méchants que lui, pour essayer de revenir. 

Trop de gens pensent que la bataille est terminée une fois qu'ils sont délivrés. Lorsqu'ils découvrent 

qu'elle ne fait que commencer, ils tombent dans un grand découragement et, ce qui est pire, sont rongés 

par un sentiment de culpabilité. La bataille qu'ils connaissent alors leur fait croire qu'ils sont en train de 

faire quelque chose de mal, ou que tous les démons n'ont pas été chassés au moment de la délivrance. 

Plus vous formerez quelqu'un au combat qui suivra sa délivrance, avant que celui-ci ne commence, et plus 

il aura de chances d'empêcher les démons de revenir. 

 

Le problème majeur pour empêcher les démons de revenir après la délivrance, est celui de la maîtrise des 

pensées. Le chapitre 15 parle en détail de ce problème. Vous devez apprendre à la personne qui reçoit la 

délivrance que les démons, une fois chassés, essayeront de provoquer les mêmes symptômes physiques 

ou les mêmes émotions que lorsqu'ils étaient en elle. Chaque fois qu'ils ressentiront ces symptômes ou ces 

émotions, ils devront immédiatement chasser les démons. Les démons mentiront toujours, et diront à cette 

personne qu'ils sont tous revenus, alors que cela n'est pas vrai. Si la personne accepte comme vraies ces 

pensées envoyées par les démons, alors cela revient à accepter que les démons reviennent en elle. Tout, 

dans notre marche chrétienne, doit être basé sur la foi. Lorsque quelqu'un a été délivré, si tous ceux qui 

sont présents sentent, dans la paix, que cette personne a bien été complètement délivrée, alors cette 

personne doit saisir par la foi qu'il en est bien ainsi. 

 

Les gens qui avaient en eux un esprit-guide devront littéralement réapprendre à penser. Ceux qui ont 

pratiqué la méditation ou d'autres techniques impliquant le vide dans leurs pensées devront comprendre 

qu'ils ne doivent en aucune circonstance se permettre de faire le vide dans leurs pensées. Sinon, les 

démons trouveront une porte ouverte pour revenir en eux. L'intelligence est comme un muscle. Elle 

s'atrophie si l'on ne s'en sert pas. La rééducation de l'intelligence est pénible, exactement comme la 

rééducation d'un muscle atrophié est pénible. Les personnes qui avaient un esprit guide ne réalisaient pas 
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à quel point elles dépendaient de cet esprit-guide. J'ai souvent entendu des gens se plaindre, disant qu'ils 

se "sentaient idiots" ou qu'ils "avaient des difficultés à penser ou à se rappeler certaines choses", après que 

leur esprit-guide ait été chassé. Les démons sont bien plus intelligents que les êtres humains. Ceux qui 

perdent un esprit-guide perdront aussi une partie de leur intelligence, parce qu'ils n'auront plus accès aux 

informations que leur communiquait leur esprit-guide. Mais aucun démon ne peut avoir, et de loin, 

l'incroyable intelligence du Saint Esprit, à laquelle il est possible d'avoir recours! Cependant, le Saint-

Esprit ne nous révèlera pas des choses simplement pour que nous ayons l'air plus intelligent. 

 

La meilleure façon de rééduquer notre intelligence est d'apprendre des versets de l'Ecriture. En fait, il est 

essentiel que tous ceux qui ont reçu une délivrance apprennent des versets de l'Ecriture. Il est bon 

également de le faire avant la délivrance, parce que cela aide à vaincre la passivité. Apprendre des versets 

est quelque chose de difficile pour presque tout le monde. Permettez-moi de partager avec vous une 

technique que j'ai apprise, et qui m'a été très utile. 

 

Consacrez chaque jour un certain temps pour apprendre des versets de l'Ecriture. Pour moi, il s'agit des 

quelques vingt minutes que je passe chaque matin à me sécher les cheveux et à me coiffer. Ecrivez le 

verset, ou les versets que vous voulez apprendre par coeur sur une petite carte de 10x15 cm. Je fixe mes 

cartes sur mon miroir. Ecrivez le passage de l'Ecriture avec la référence figurant avant et après les versets. 

En général, il vaut mieux que vous vous limitiez à deux ou trois versets. Ensuite récitez à haute voix ces 

versets, avec les références, et recommencez de nombreuses fois, jusqu'à ce que vous soyez capable de les 

réciter parfaitement trois fois, les yeux fermés. Par exemple: 

 

"Jean 3:16 - Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui 

ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle - Jean 3:16" 

 

Faites ceci une fois par jour. Ajoutez un nouveau passage de l'Ecriture une fois par semaine. Si vous faites 

cela régulièrement chaque jour pendant trois mois, vous aurez ces versets gravés dans votre mémoire pour 

toujours. Si vous êtes un homme, vous vous rasez peut-être. Utilisez ce moment pour apprendre des 

versets de l'Ecriture. Trouvez-vous quelque activité que vous devez faire tous les jours, qui n'exige pas 

beaucoup de concentration, et utilisez ce moment pour apprendre des versets. Peut-être pourrez-vous le 

faire pendant que vous lavez la vaisselle. Demandez au Seigneur de vous montrer à quel moment vous 

pouvez le faire. 

 

Vous verrez vite que le Saint Esprit vous remettra en mémoire ces versets à des nombreux moments de la 

journée. Si vous aviez l'habitude de pratiquer la méditation, comme on apprend à le faire par exemple 

dans le mouvement du Nouvel Age, vous trouverez que cet effort est pénible. Mais c'est un effort qui vaut 

la peine d'être fait. En le faisant, vous obéissez au commandement qui nous est donné dans Romains 12: 

 

"Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, 

saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. Ne vous conformez pas au siècle 

présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle 

est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait." 

Romains 12:1-2 

 

Le Psaume 119 nous donne un sage conseil. 

 

"Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier? En se dirigeant d'après ta parole... Je serre ta 

parole dans mon coeur, afin de ne pas pécher contre toi." 

Psaume 119:9 et 11 

 

La manière de serrer la parole de Dieu dans notre coeur est de l'apprendre par coeur. 

 

La délivrance proprement dite, ce moment où il faut combattre jusqu'à ce que tous les démons aient été 

obligés de partir, est extrêmement épuisante pour tous. Que ce soit la personne qui a reçu une délivrance, 

ou ceux qui ont prié pour la délivrance, tous ressentiront de l'épuisement, ainsi que divers symptômes 

physiques, après la délivrance. Des douleurs dans les muscles et dans les articulations sont très 

communes. 
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Si la délivrance a été longue et difficile, il se peut que la personne délivrée ait besoin de passer un ou 

deux jours à se reposer. Je n'insisterai jamais assez sur la nécessité de manger des protéines. Il faut alors 

manger de la viande de boeuf ou d'agneau deux fois par jour pendant plusieurs jours, et aussi prendre des 

vitamines variées, surtout s'il s'agit de personnes qui mangeaient n'importe quoi. 

 

Les chrétiens travaillant dans la délivrance doivent veiller attentivement à ne pas tomber dans le piège du 

surmenage. Une délivrance est rarement un cas d'urgence. Programmez les délivrances de manière à 

prévoir des temps de repos supplémentaire après chacune d'entre elles. Il n'est pas sage de prolonger une 

délivrance tard dans la nuit du dimanche, pour se lever tôt le lundi matin et aller au travail! J'ai connu 

ainsi de nombreuses victimes du surmenage parmi des chrétiens travaillant dans la délivrance, parce qu'ils 

n'ont pas suivi la direction du Seigneur dans ce domaine. 

 

Certaines personnes, qui avaient été possédées de démons depuis leur naissance ou leur tendre enfance, 

devront recevoir une attention toute particulière et être invitées à demeurer pendant quelque temps dans la 

maison d'un chrétien. Permettez-moi de vous donner l'exemple d'Elaine. 

 

Elaine avait été possédée depuis le moment où elle était âgée de quelques jours. Si vous avez déjà lu "Il 

est venu libérer les captifs", vous savez qu'elle avait été vendue à Satan par un pacte de sang, peu après sa 

naissance. De nombreux démons furent introduits en elle à ce moment-là. Ces esprits ont 

considérablement gêné le développement normal d'Elaine. Souvent, ils bloquaient complètement son 

intelligence et se servaient de son corps comme ils le voulaient. J'ai travaillé avec un certain nombre de 

personnes possédées de la même manière, qui ne gardaient réellement aucun souvenir d'une période d'un 

an ou plus de leur vie. 

 

En rentrant chez nous après sa délivrance finale, Elaine se tourna vers moi et me dit: 'Tu sais, je me sens 

tellement drôle, c'est comme si je ne savais pas exactement qui je suis." Le lendemain matin, lorsqu'elle 

se réveilla, elle était revenue à l'état d'un petit enfant. Le Seigneur avait permis cela pour donner à Elaine 

une occasion de grandir et de se développer, ce que les démons ne lui avaient pas permis de faire. Bien 

entendu, son développement fut très accéléré, mais ce processus de croissance dura tout de même trois 

mois. Je ne sais pas ce que j'aurais fait pendant ce temps, sans la direction du Seigneur. J'avais tout-à-

coup un "enfant adulte" sur les bras. Mais le Seigneur me montra qu'Il avait donné à Elaine l'occasion de 

se développer dans une atmosphère d'amour continuel et de crainte du Seigneur, ce qu'elle n'avait pas 

connu dans son enfance. 

 

Depuis lors, j'ai vu ceci se produire avec un certain nombre d'autres personnes qui avaient été engagées 

comme Elaine dans l'occultisme depuis leur enfance. Chacun est différent, mais quelqu'un qui a été 

possédé depuis l'enfance aura dans sa vie et dans sa personnalité des domaines qui ne se sont pas 

correctement développés. C'est une période très difficile, qui exige beaucoup d'amour et d'attention de la 

part des enfants de Dieu. Il est de la responsabilité du chrétien qui aide une telle personne de prier chaque 

jour pour elle pour qu'elle soit protégée, et de se tenir à la brèche en sa faveur. En général, le Seigneur 

semble retenir les attaques des démons jusqu'à ce que la personne ait une chance de "grandir" et se tienne 

debout toute seule dans sa marche avec Dieu. Cependant, c'est une période très vulnérable, et ceux d'entre 

nous qui travaillent dans la délivrance assument la lourde responsabilité d'aider ces personnes à traverser 

ce moment difficile. 

 

Les gens n'aiment pas parler des cicatrices qui leur restent, mais elles sont une réalité. Tous ceux qui ont 

été profondément engagés dans l'occultisme pendant de nombreuses années en garderont des cicatrices. 

Elles prendront souvent la forme de certains traits de personnalité, de certains points faibles, etc... Les 

cicatrices sont un fait de la vie, et ceux qui travaillent avec de telles personnes et qui les aiment doivent 

les accepter sans les condamner. 

 

Dans tous les cas, lorsqu'une personne a été profondément possédée de démons, il faudra une période 

prolongée de guérison. Dans le corps, l'âme et l'esprit, tout devra être guéri et réajusté, lorsque les démons 

auront été chassés. C'est souvent un processus très douloureux qui ne se fait pas du jour au lendemain. 

Ceux qui, parmi nous, aident ces personnes doivent souvent prier pour recevoir une mesure 
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supplémentaire de grâce, pour nous aider à continuer à les aimer pendant tout ce temps. Nous devons 

continuellement dépendre du Seigneur pour recevoir de Lui sagesse et direction. 

 

"Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ." 

Galates 6:2 

 

Aimer, entourer et supporter: c'est tout simplement cela un ministère de délivrance. 
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Conclusion 

 

J'ai abordé dans ce livre certains sujets très difficiles et je suis certaine que beaucoup d'entre vous se 

demandent ce qu'ils vont bien pouvoir faire de toutes ces informations. Eh bien, nous devons tout d'abord 

prendre en compte ceci: 

 

"Il leur dit: La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers. Priez donc le maître de la moisson 

d'envoyer des ouvriers dans sa moisson." 

Luc 10:2 

 

Nous sommes réellement dans les "derniers jours". Le retour de notre Seigneur est imminent. Des 

multitudes d'âmes sont dans cette vallée du Jugement. Si nous ne prenons pas l'offensive contre Satan et 

ses démons, toutes ces précieuses âmes seront perdues pour l'éternité en Enfer. 

 

Est-ce que vous voulez devenir un ouvrier dans la moisson? Comment toutes ces âmes perdues et captives 

vont-elles savoir qu'elles peuvent invoquer le nom du Seigneur pour être sauvées et délivrées, si vous ne 

le leur dites pas? Allez-vous rester à l'écart et les regarder marcher dans cette vallée du Jugement, se 

dirigeant droit vers l'Enfer? Devrez-vous ensuite vous présenter devant le tribunal de Christ pour rendre 

compte de toutes les âmes qui sont en Enfer, parce que vous avez refusé d'être un ouvrier dans la 

moisson? 

 

"Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils 

n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? Et comment en 

entendront-ils parler, s'il n'y a personne qui prêche? Et comment y aura-t-il des prédicateurs, s'ils ne sont 

pas envoyés?" 

Romains 10:13-15 

 

Si vous voulez être un ouvrier, il vous faut être appelé. 

 

"Et comment y aura-t-il des prédicateurs, s'ils ne sont pas envoyés?" 

Romains 10:15 

 

Travailler dans cette moisson implique une telle usure émotionnelle, physique et spirituelle que nous 

n'avons aucun espoir de tenir ferme si nous ne sommes pas catégoriquement appelés par Dieu. Nous 

devons dire au Seigneur que nous sommes désireux de Le servir, mais nous devons aussi Le prier de nous 

faire très clairement entendre Son appel. Nous avons besoin de l'assurance de savoir que nous avons été 

appelés par le Seigneur dans Sa moisson. Cependant, nous ne pouvons pas jouer avec cet appel. Lorsque 

nous avons été appelés, nous devons obéir à l'appel. 

 

"Jésus lui répondit: quiconque met la main à la charrue, et regarde en arrière, n'est pas propre au royaume 

de Dieu." 

Luc 9:62 

 

C'est une affaire très sérieuse que de refuser l'appel de Dieu pour notre vie. Jésus dit que si nous le 

faisons, nous ne sommes pas propres à appartenir au royaume de Dieu. Je crois que l'obéissance est la clef 

qui permet d'expliquer cette déclaration du Seigneur: 

 

"Car il y a beaucoup d'appelés, mais peu d'élus." 

Matthieu 22:14 

 

Pourquoi y a-t-il "peu d'élus"? Parce qu'il y en a peu qui obéissent. Les "élus", ce sont ceux qui obéissent. 

 

"Voici, l'obéissance vaut mieux que les sacrifices..." 

1 Samuel 15:22 

 

Demandez au Seigneur de vous proposer une alliance, si telle est SA volonté. Mais ne vous engagez pas à 

la légère dans une alliance avec le Seigneur. Bien-aimés, nous sommes dans une bataille qui est une 
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question de vie ou de mort. Notre propre vie et notre âme sont enjeu, de même que la vie et l'âme de bien 

d'autres personnes. 

 

Quelle est réellement la valeur d'une âme pour vous? Acceptez-vous de sacrifier l'intimité de votre foyer? 

Acceptez-vous de perdre votre réputation, peut-être même de sacrifier votre propre vie, pour qu'une seule 

âme puisse être sauvée? Pouvons-nous faire moins que suivre l'exemple de notre précieux Sauveur? 

 

Des jours sombres arrivent. Je crois de tout mon coeur que le Seigneur se prépare à purifier Son Eglise ici 

en Amérique, et dans le reste du monde libre, avant Son retour. Il le fera par la persécution. Les ténèbres 

se répandent rapidement sur le monde. Sur le plan politique, tout nous prouve que Satan met rapidement 

en place les derniers éléments permettant l'instauration de son Gouvernement Mondial Unique, comme la 

Bible l'a prophétisé. Chaque fois que nous évangélisons quelqu'un, ou que nous distribuons un traité ou un 

extrait des Ecritures, nous posons une "mine" à l'intérieur des lignes ennemies. Nous devons rendre aussi 

difficiles que possible les dernières manoeuvres de Satan: posons des "mines" dans toute la zone qu'il se 

prépare à occuper. 

 

Satan essayera de vous tourmenter par la crainte. Ne le lui permettez pas. Je sais que des jours très 

difficiles m'attendent encore, mais chaque fois que des pensées de crainte me viennent à l'esprit, je chasse 

directement le démon de crainte au nom de Jésus. Je m'appuie fermement sur ces deux versets de 

l'Ecriture: 

 

"...car je sais en qui j'ai cru, et je suis persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce jour-

là." 

2 Timothée 1:12 

 

"L'Eternel agira en ma faveur (ou: Il accomplira les plans qu'Il a conçus pour moi...)" 

Psaume 138:8 

 

Le dépôt le plus précieux que j'ai remis au Seigneur, c'est MOI-MEME. J'ai cette tranquille confiance 

qu'Il accomplira les plans qu'Il a conçus pour moi, et qu'Il me gardera fidèle et obéissante jusqu'à la fin. Je 

refuse de permettre à Satan de me donner des pensées de doute et de crainte. Je sais que mon Dieu est 

assez puissant pour me donner la force de tenir ferme, et de refuser de renier le nom de mon merveilleux 

Seigneur et Sauveur, quels que soient les tourments que je pourrais affronter. 

 

Ayant donc cette confiance, obéissons à l'appel de Dieu: 

 

"Publiez ces choses parmi les nations! Préparez la guerre! Réveillez les héros! Qu'ils s'approchent, qu'ils 

montent, Tous les hommes de guerre! De vos hoyaux forgez des épées, et de vos serpes des lances! Que 

le faible dise: Je suis fort! C'est une multitude, une multitude, Dans la vallée du jugement; Car le jour de 

l'Eternel est proche, Dans la vallée du jugement." 

Joël 3:9-10 et 14 

 

(Jésus a dit) "Partez; voici, je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups." 

Luc 10:3 

 

Que Dieu notre Père vous bénisse et vous guide à chaque pas sur le chemin, par Son Seul et Unique Fils, 

Jésus-Christ notre Seigneur. 

 

Viens bientôt, Seigneur Jésus! 


